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                                        15 Синтез.    Тело ФА.                                               1-й день.  
 

Добрый день.  Мы начинаем  с вами 15 СИ ФА экзамен. Экзамен-семинар и 
называется он ТЕЛО ФА. В зале слышно, слышно минут 15 голос разговорится, 
привыкнет к кондиционеру, потом  будет легче, потому что на голос влияет перемена 
климата. С одного пояса в другой. Только сегодня приехал, поэтому. Значит у нас 
сегодня будут как бы немного другие материалы, чем мы планировали давать на 15 
синтезе вам заранее. Почему? Я сразу хотел бы сказать, что когда въезжаешь в город и 
едешь на экзамен, то экзамен идет исходя из ситуаций, которые есть на данной 
территории, и ситуаций, которая есть в ДФАОМг. Поэтому в принципе 
экзаменационные материалы, ну почти не повторяемые за исключением  тех 
стандартов, которые мы обязаны выдать, ну как стяжание 15-ой 8-рицы и т.д.  

У нас с вами интересная ситуация, я не знаю  сообщали вам,  нет,  что с 9 мая 
был ФАОМг включен новый проект развития Дома ФАОМг. Если кто внимательно 
следит за нашей историей тот знает, что периодически мы выполняем проекты 
восхождения синтезов, что это значит? Отец дает нам план, по которому мы должны 
взойти. Если мы взошли и перспектив развития дальше нет, ну так мы не дошли, так 
скажем, то на этом плане останавливается синтез, считается, что это вершина и исходя 
из этого простраиваются все остальные новые условия Новой Эпохи, и мы пошли уже 
углубляться с учетом достигнутого. Вот последние несколько месяцев мы особо это не 
публиковали, ну где-то с февраля, там у нас были определенные преодоления я думаю 
вам ездили сообщали. Мы искали вот эти выходы новые и в общем–то, эти выходы 
появились и мы смогли только к 9 мая оформить. И с 9 мая ФАОМг включил новый 
проект развития Дома ФАОМг. Я уже не помню какой по счету, ориентировочно 11, 
примерно так. Обратите на это внимание потому, что когда вы читаете книги, когда вы 
читаете материалы любых предыдущих лет, просто эти вопросы сразу, я так хотел бы в 
начале сказать, вы читаете материалы, которые остаются базой Синтезов, но 
корректируются с учетом нового проекта развития. Очень много подходят учеников, 
чело с разных городов и говорят, вот нам то-то можно делать то-то нельзя делать, эти 
практики можно делать. Все что опубликовано нами за 11 лет работы можно делать, с 
1995 года.  У нас бывают ситуации в Доме ФАОМг, когда мы поднимаем в синтезе 
практики, которые делались во время 1996, 1997 г мы их транслируем на общую 
Теофу, убираем тех Владык, которые там работали, выводим на новых Владык, 
меняем, углубляем смыслы и практики работают. Понятно да, то есть просто, с учетом 
новых Владык, с учетом новых материалов, с учетом новых требований, допустим в 
1996 году мы говорили о планах, сейчас о присутствиях, надо главное сложить, что 
такое планы внутри присутствий. Что это такое? Вот то самое. Если не складываешь, 
транслировать  практику бесполезно. Планы – это развития 4 глобуса и все они входят 
в 4 присутствия. Если не складываешь тоже входить в это сложно. Поговорим об этом, 
я понял. 

Значит, как будут идти экзамены. Вот так, как я сейчас сделал. По ходу 
экзамены будут задаваться какие-то вопросы, у вас в голове должны сложиться какие-
то ответы. Владыки, ведущие вас, ФА Владыка Кут Хуми и на этот семинар ФА 
Владыка Мория, потому что 15 Синтез - его компетенция, отслеживают, что вы 
накопили за предыдущий месяц,  годы своего развития в синтезе. Отслеживают просто 
по ходу семинара возникает вопрос, вам задается риторический вопрос, как вы это 
видите. Вслух мне отвечать не надо, вы отвечаете Владыкам, в голове должен был 
сложиться ответ. Что планы – это развитие 4-го глобуса интегрального человека и весь 
глобус входит в 4-е присутствие, и все планы, по которым вы работали в 1995г, сейчас 
на сегодняшний день, являются всего лишь 4-ым присутствием. И если вы 
внимательно отслеживали программу восприятий и программу присутствий, такой 



  15 СИ ФА                    Самара, 15-16 июня  2006 г.                         Ведёт  В.Сердюк     2 
  
ответ можно сделать. Мы такие ответы иногда на семинарах даем. Но сразу заранее 
сообщаю, что бы не было потом вопросов, а вы нам это не рассказывали, была такая 
ситуация. На экзаменах мне конкретно сказали, а я ответил. Я и не должен был, 
потому что, и я и другие координаторы, наша задача – дать обобщенный подход 
синтезу потенциализировать, а самое главное закрепить каждого чело, который 
приходит на семинар в определенном виде огня,  причем соответствующего 
присутствия. Дать возможность и прожить и войти в этот огонь. Материалов очень 
много, за один семинар их не охватишь, в том числе и 15го синтеза. А дальше чело 
начинает расти сам. Потому, что задача Дома ФА выполнить еще такой простой 
экзамен. ''Только усилием мы входим в царство небесное'', в данном случае в Дом 
Отца. Самостоятельно. Поэтому сколько бы там пядей во лбу или  без лба не были, как 
бы мы не вели качественно, сколько бы часов, дней не говорили на эту тему, у нас есть 
ситуации, когда люди через 5 лет занятия синтезом,  узнают то что мы сейчас прошли 
за 2 минуты. Что оказывается все планы входят в 4-е присутствие. При этом они знали, 
что весь глобус интегрального человека выражает 4ое присутствие. Вопрос по другому 
задан. Вот этот поиск правильных ответов через некоторые системы, где вот так мы 
сообщаем.  

Сейчас я по другому скажу, тот же самый вопрос. Где вы найдете идеальную 
вселенную? Идеальную вселенную, где вы найдете, про себя пожалуйста. Я просто тот 
же самый вопрос задал с другого боку. На 6ом присутствии, сообразить уже было 
легко. Кто не сообразил, я не виноват. Почему? Потому что Глобус Глобального 
Человека с восприятием всех Вселенных, входит в 6-ое присутствие. Значит 6-ое 
присутствие  это что? - синтезвселенная, или идеальная вселенная, обычным 
человеческим языком.  

Вы поняли теперь, что такое экзамен, то есть экзамен – это ни когда я вас тут 
что-то настропаляю, ставлю оценки, это бред, это чепуха, в синтезе такого нет. Вы 
сейчас, пожалуйста, сонастройтесь, если вы решили побывать на экзамене и приехать 
сюда,  тем более в Самаре я его веду 2-ой раз. Кто-то еще вел кроме меня? У нас есть 
уже несколько человек, которые читают экзамены. Значит в принципе, это не 
первичное проведение в Самаре, а вторичное предполагает более жестскую активацию 
так скажу за достигнутом. Те кто на семинар пришли 1-ый раз, вас это не касается, 
экзамен вас тоже касается, жесткая формулировка снимается, а те кто пришел второй 
раз, вы 2-ой раз пришли к ФА Владыкам подтвердить свои накопления. Те кто 1ый раз 
пришли, с вас 1-ый раз будут спрашивать на сколько вы усвоили синтез. Сколько бы 
вы не прошли 14, 20, 16 не важно, для всех – это экзамен т.е. здесь есть Чело, которые 
прошли Универсумные Синтезы. Для вас тоже экзамен, даже если все 32 прошли, вы 
пришли на экзамен. Вот в голове старайтесь формулировать ответы на риторический 
вопрос стараться найти его.   

Знаете такое, есть такой метод у Чело, ну я не знаю, или я быстро забыл вопрос, 
ведущий быстро задал вопрос, или там еще что мы не знаем, и не надо, все равно 
когда-нибудь отвечу. Это не правильная позиция. Т.е. задача семинара и задача 
экзамена не просто Владыкам дать ответы, не просто услышать новые данные, это 
сегодня услышите, мы это с учетом нового будем с вами разбирать. А еще 
активировать нашу волевую активность телесную, не забывайте, что это 15  Синтез. 
Максимально, т.е. максимально устремиться. Если вы раньше какие –то материалы 
синтеза не понимали, сложно складывали, или легко складывали, но вот с учетом 
вывертов не смогли ответить, вывертов вопрос, как он сформулируется, то задача не 
сидеть сложа руки и ждать, пока ведущий ответит на этот вопрос.  

А задача: устремиться на поиск ответа, если удастся вам ответить, удастся 
многим  т.е. я буду задавать те вопросы, которые вы должны были пройти или сами, 
или с ведущим. Я сейчас задавал вопросы из программы восприятия, восприятия мы 
начинаем изучать чуть ли ни с 1-го синтеза трансляция планов, и пошли дальше. Да. 
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Если вам удастся ответить на устремленности, к вам Владыки направляют 
дополнительный огонь, как бы в этом вопросе усиляя вашу компетенцию, ваши 
возможности. Если вам не удастся ответить, но вы устремляетесь т.е. Владыки 
оценивают не только ответы, давайте оценки убираем, отслеживают не только ответы, 
а вашу устремленность, желание ответить, поиск ответа, когда голова сразу дыбом 
быстро ищет, как это сделать. Стимул поиска, мозги на сколько активированы. Но это 
ж тело, тело, что управляет мозгами на физике, так и везде. Да. И вот все ваши 
показатели устремленности, они фиксируются. Из этого складывается общий итог 
вашего экзамена. Не только из количества правильных ответов, это не школа, очень 
часто из правильного поиска и вашей устремленности то же делается положительный 
вывод. Почему? На вашей устремленности и на вашем внутреннем поиске правильных 
ответов, иногда можно больше, достичь в дальнейшем, чем на  правильных ответах, 
которые вы быстро интеллектуально щелкаете, быстро интеллектуально отвечаете. 
Понятно, да? А задача экзамена – это еще устремленность, воля и поиск. Грубо говоря, 
поиск более глубоких ответов чем мы знаем. Так, все, я объяснил.  

Вот вы приехали или пришли на экзамен, кто там с разных городов, кто от 
сюда, что бы проверить свою подготовку, не зависимо 1-ый или 2-ой на проявление 
синтеза, что в ДО не внешне вашем, вашем индивидуальным ДО, синтез ДО. По идее у 
вас должно быть, ну хотя бы 14-ричный синтез 8-цы или там 13. 12 даже 11 синтез 8-
цы, т.е. сейчас Владыка два месяца назад планку экзамена спустил до 10 синтезов или 
до 13 я не знаю, до вас дошло, нет. В Киеве опустил, но в любом случае не меньше. Да. 
То  есть  какая то  синтез 8ца должна быть. И вот этим вы должны работать. Ну вот это 
первое.  

Второй момент - как раз о синтез 8-рице, помните, что с одной стороны идет 
наработка 15-го присутствия, у некоторых оно здесь есть, с другой стороны, кроме 15 
присутствия чем отличается экзамен. Поэтому вообще Владыки делают экзамен. 
Экзамены активируют ваши синтез 8-цы присутствия. Т.е. если на экзаменах задача 
самого синтеза отработать соответствующий горизонт присутствия, ну допустим на 14 
синтезе вы отрабатывали 14-й горизонт, 14-ую 8-рицу и все изучали только с позиции 
разума ФА. Нет мы там о многом говорили, ну это еще задача . Да. То 
экзаменационные синтезы 15-й и 16-й они выдерживают каплю 15-го присутствия. Ну 
их задача на 15-м присутствии свободно гулять по 15-ти  присутствиям, а не только 
нарабатывать 8ричную проявленность на 15 присутствии, но и нарабатывать синтез 
8рицу, ее действия. Т.е. экзамены и задача экзаменов – активировать в более высокую  
степень, чем вы на данный момент имеете вашу синтез 8-рицу.   

Поэтому я просил бы сделать такую установку. Особенно для новеньких, для 
стареньких, тем более кто второй раз проходит 15-й  синтез. Для новеньких кто 
первый раз приехал на него . Что с одной стороны мы за этот семинар должны 
наработать у вас 15 горизонт и 15 присутствий и полноту владения этим огнем. Но с 
другой стороны мы должны со всеми находящимися здесь, наработать активность 
синтез 8цы. В синтезе 14ти ,  а с завтрашнего дня уже 15и присутствий. Т.е. первая 
половина дня 14. вторая половина дня уже все 15. По закону 50% плюс один. Да. Т.е. 
50% семинара прошло считается, что мы уже потенциально в него вошли. Увидели? 
Поэтому часть вопросов будет касаться не 15го присутствия тела, а вот как 
восприятия, это в принципе и униматричный вопрос и разумно сознательный вопрос, 
т.е. касается 14го, 11го, 6го, 3го присутствий как минимум. Некоторые даже в этих 
цифрах потерялись.  

Ваша задача на семинаре -  стараться быстро складывать мыслеобраз. Почему? 
Потому, на этот вопрос не отвечу. Просто скажу потому все. Потому, что без чувств 
нет восприятия, без сознательности, которую вы начинали с 6-го присутствия 
отрабатывать, нет вообще такого понятия, что мы воспринимаем   мир. Галограмма 
восприятия связывает на 11 присутствии, а полноты раскрытия получает, когда вы 
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начинаете фиксировать разум ФА на 14 присутствии. Именно задача разума правильно 
фиксировать все, что вы воспринимаете.  Вот это называется связка 4х присутствий 
между собой, для отслеживания каких то моментов.  

И еще такой маленький момент, мы сейчас постепенно подводим все экзамены, 
чтобы  не было ни каких личных восприятий. Мы стараемся любой экзамен устроить 
маленькой встряской с позиции группы, с позиции города, в котором мы 
присутствуем. Поэтому, у меня просьба на 12 часов нашей работы личные реакции, 
индивидуальные реакции засунуть куда ни будь  подальше, желательно, что бы ниже 
пяток они там болтались, а потом восстановились после семинара. Почему? Задача 
семинара - встряхнуть вас в какой бы позиции вы не находились, задеть вас любым 
способом, как бы вы не смотрели. Понятно. Да? Ну то есть найти точку опоры, чтобы 
вы себя в чем то перестроили, реорганизовали, изменились, встряхнулись и так далее, 
и так далее, и так далее.  

Т.е. экзамен – это не только сдача ваших накоплений знаний, а еще 
встряхивание, когда мы трясемся рухлядь старую из себя вместе с пылью убираем. 
Выбиваем свои тюфяки, на которых спали в синтезе. Синтетический тюфяк такой 
наработали, выбили, пыль ушла, и новая чистая подушка, для очередного периода сна 
в синтезе готова. Вот это если мы сделаем, вот это уже будет правильный экзамен. Кто 
не знает пыль и тюфяк в погружении означает мелкие ментальные мысли, по поводу, 
но без конкретной реализации, ну т.е. ты думаешь по поводу правильно, а может не 
правильно, оценка это вопрос Владык. Ну пыль, а потом песок там еще страшнее на 
ментале песок возникает только после того как мы подумали, но не реализовали, 
наболтал, но не сделал, знаешь, ну знаешь, и считаешь, что у тебя есть. У тебя то есть, 
но к преображению это не привело. Вот все эти , как это, тенденции не активации в 
деятельность ведут к пылеобразованию на всех присутствиях, в глубоких тенденциях 
песочные образования, и если кто то видел во снах песок и пыль и все остальное 
знайте, что то умеете, но не хрена  не делаете, или делаете мало, мало, мало. Да. 
Ругаться я тоже умею, но только в пределах разумного. Все. Увидели? Увидели. И вот 
почему я сказал, что выбить подушку сейчас надо, потому что тело и 15 синтез – это 
прежде всего действия, это активное, четкое действие, 3 вопрос нашего экзамена. Если 
мы правильно встряхнемся, перестроимся и активируемся, мы должны найти в этом 
свое новое действие. Тогда задача экзамена будет выполнена. Я подчеркиваю новое. 
Не такое как мы мыслили, осознавали, осмысляли и т.д. раньше Т.е. перейти из 
действия, которое было раньше до семинара, в действия, которые будут после 
семинара. Если вы вот это сами внутри достигнете, а потом это начнется выражаться в  
вас  вовне, то экзамен для вас удался. Я буду все делать, что бы вас активировать на 
новые действия, но сделать это вы можете сами.  

Итак. Три положения сверху вниз: Действия. Да. Растряска накопленного, 
перестройка реорганизация. Да, и активация синтез 8ц ваших, кроме 15 присутствия, 
по всем этим показателям, так это обобщим. Вот в принципе задача вся. Занимаемся 
мы Телом ФА и занимаемся всеми материалами, которые есть сейчас, соответственно 
в Воле ФАОМг и в Теофе  ФАОМг. Я сразу подчеркну мы сейчас на этом синтезе 
часть материала попытаемся проявить чуть-чуть  из универсумного круга. Ну есть у 
нас такая тенденция – нарабатывать со старшими учениками кто уже дальше пошел. А 
потом если материалы там отработаны, Владыки увидели, что он достаточно, ну, 
укрепился и воплощен, мы переносим этот материал на метагалактический курс, 
прежде всего на экзамен, смотрим как воспринимают ученики, если восприятие 
достаточное, как Владыки  смотрят, то это уже начинает включатся в 
метагалактический круг, а универсумный освобождается и стяжает новое. Вот 
примерно такая задача у нас есть.  

Еще один моментик, который четвертый, вам нужно будет увидеть, что 
экзамены в общем-то в любом режиме проходят с другой позиции, чем первые 14 



  15 СИ ФА                    Самара, 15-16 июня  2006 г.                         Ведёт  В.Сердюк     5 
  
синтезов,  т.е. по новому варианту экзаменов. Это мы в прошлый раз не делали и даже 
старенькие не в курсе. Экзамены Владыки причисляют к подготовительному 
универсумному кругу. Только я подчеркиваю – подготовительному. Т.е. с одной 
стороны – это экзамен за метагалактический круг, с другой стороны – это 
подготовительная универсумная подготовка, поэтому на 15 и 16 синтезах вы будете 
работать в двух видах огня – в метагалактическом огне по итогам метагалактического 
круга и не зависимо от того пойдете  вы на универсумный круг, не пойдете – это ваше 
право, но Владыки последние экзамены два, то что я вел, и  в Новороссийске и еще в 
одном городе вели с позиции, что универсумный огонь приходит на 15 и 16 
присутствие и именно экзамены 15го и 16го присутствия синтезируют 
Метагалактичность и Универсумность.  Кому не понятен этот бред, первая тема будет 
по раскладке этот системы. Мы ее еще раз обработаем. Это синтез двух эволюций в 
Метагалактике, который позволяет нам для всех чело Дома ФАОМг. Я напоминаю, что 
Метагалактический круг – это переподготовка, закончил и свободен, можешь уйти, а 
Универсумный огонь и Универсумный круг 2ой , то что мы раньше глобалкой 
называли. Да, это подготовка уже работников в Доме Отца. И вот чтобы те кто 
переподготовились, прошли даже экзамены и свободно ушли. Да, чтобы их 
подготовить к Универсумным огням, которые нам удалось проявить на планету, я 
сразу скажу удалось. Это даже глобусов сейчас нет, хотя Владыки утвердили, что они 
рождаются постепенно Позже сейчас скажу, как раз обсудим это. Вот Владыки и 
включили на 15-й и 16-й синтез, так сказать, двойной огонь, чтобы люди, которые 
переподготовились в новой эпохе и дальше идут самостоятельно, могли прожить не 
только Метагалактический огонь, а Универсумный, который тоже начинает 
проявляться на планету и ДФАОМг активно этим занимается. Пример такой. Вы 
знаете 2 вида глобусов: Планетарных -20 и Метагалактических -20, правильно? 
Универсумных нет. Планетарные идут от Планетарной эволюции. Метагалактические 
идут от Метагалактической эволюции. Ладно, Планетарные от Планетарной, 
Метагалактические от Метагалактической эволюции, а Универсумные……. Вот сейчас 
на Планете начинает формироваться ситуация, когда простраиваются Универсумные 
глобусы. Ну так как Планетарные уходят в деинтегральную Метагалактику, 
Метагалактические уходят в Планетарную эволюцию, Универсумные глобусы будут 
активировать Метагалактическую эволюцию, но поднимаясь до Универсумной 
эволюции, мы еще затрагиваем, тем более высокий режим работы, который называется 
Единым эволюционным подходом. И начинаем входить в то, что мы раньше в 
предыдущей эпохе называли выражением Отца Единого, где бы он там не находился. 
Позиция новой эпохи Отец Единый - это Владыка Материи Мг-ки. Материи, т.е. 32х 
присутствий. Кто сложил? Программу эволюции вы должны были знать, особенно 
если вы изучили, кто не знает, где эти материалы искать в голове, есть такая 
программа ФА 8ца. Программа стяжания 8ц по всем глобусам, есть такая программа? 
Чуть- чуть проходили ее.  А  то я начинаю уже теряться. Ну в общем есть несколько 
программ, абсолютная программа 2-я, а 8ца четвертая, вот и все. И если вы проходите 
накопление абсолютного огня, то вы должны еще развертывать 8цу, вот с этих 4х 
новых позиций сейчас ведутся экзамены, этими позициями мы сейчас развиваемся и в 
общем там весь экзамен этот и весь экзамен следующий. Ну следующий там только с 
позиции синтеза будут присутствовать вот те цели, что я сейчас сказал. Не 16ом я 
скорей всего повторять не буду. Все то же самое, только с позиции ни тела, а ДОФА. 
Все. Вот это вступительное слово на  экзамене. Значит, начнем мы сейчас с практики, 
сейчас еще 3 объявления, потом практика и в общем-то пойдут темы 
экзаменационного синтеза. И так первое объявление. Я сказал, что у нас с 9 мая растет 
новый проект Дома ФАОМг. 2-е объявление, что буквально несколько дней назад, я 
правда не могу вам объяснить весь этот процесс, то что он достаточно сложный и не 
ординарный т.е. ну так с трудом тоже воспринимаю, то что происходит, хотя Владыки 
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нас направили и мы активно участвовали в этом.  В Метагалактике в связи с новым 
проектом и ростом Дома ФАОМг изменилась Воля ФАОМг. Ну слово изменилось, я 
бы сказал обновилась Воля ФАОМг. Это произошло в последние 3,  максимум - 4 дня. 
С этим сразу скажу, это не простой такой факт, с этим связано было очень большое 
напряжение по Метагалактике и по Планете, ну и факт отрицательных воздействий 
вплоть до боевого режима, был по полной программе. Поэтому Воля ФАОМг 
обновилась и ваш синтез 15тый, ну так сложилось, она могла обновиться и позже, 
могла обновиться и раньше. Ну вот там все динамические условия сложились только 
вот в принципе на последней неделе, которая вот до этого четверга была, т.е. плюс 
минус три четыре дня назад. Поэтому 3-4 это после воскресенья на том семинаре это 
не было, т.е. последние три дня. Произошло, наконец таки сложилась обновленная 
Воля. Сразу скажу – ждали мы это долго, но вот она прошла интересным способом, не 
традиционным, я бы сказал, мы так не видели, не думали. Но она прошла. Обновление 
произошло, даже было торжество в честь этого, все Владыки радовались, по этому ваш 
семинар читается в обновленной воле и тип огня этой Воли более высокой чистоты, 
более высокой глубины, если так можно выразить., и немного иного качества, т.е. если 
люди чувствительные, которые привыкли уже к огню, будут отслеживать огонь Воли. 
Допустим, ну вот Новороссийский синтез тоже был экзамен, ну недавно, месяца два 
назад до 15го и ваш. Вы почувствуете разницу огня этих 2х семинаров. Кроме разницы 
самих городов, там читалось в ДО, здесь читается в Доме ФАО. Да. Там ДО, здесь Дом 
ФА Отца. И здесь читается обязательно экзамен, я забыл сказать с позиции фиксации 
огня 24ого присутствия. Все таки это Дом ФАО. Да. И здесь работа идет Дома синтеза. 
Значит мне надо синтезировать материалы в выражении Воли. Но вот здесь у вас не 
складывается, я специально это говорю, чтобы записалось, и то что мы фиксируем 
такие вещи потом эти записи будут вывешиваться на сайтах и на наших 
информационных материалах. Что именно с этого синтеза начинаются экзамены 
обновленной воли. Это для вас пока никак не скажется. Я хотел, чтобы вы это 
зафиксировали в памяти. И пройдет очень большой период в Метагалактике и может 
быть даже нам удастся перейти в другой проект более еще высокий, когда не будет 
Дома ФАОМг, если удастся, открытым текстом. Мы сейчас вошли в такую ширину 
проекта, что пока мы сами в нем теряется, раньше такого не было, т.е. ну как бы 
перестраиваемся очень широко. Т.е., грубо говоря, окончания оборота мы не видели, 
раньше видели. Понятно? В общем  поэтому, если даже вдруг в будущем когда-нибудь 
новый проект возникнет, эта Воля останется, чтобы понятна была разница. Проект 
делается, на новый синтез Метагалактики, а Воля действует свыше. Т.е. это 
фактически обновление Воли в том числе и всех предыдущих Мг., чтобы было хоть 
как то понятно, что происходит ну кроме объявления, что Новая Воля пришла, сообщу, 
что перед этим у нас была итоговая сложнейшая ситуация с бывшими богами нашей 
планеты и, к стати  Мг-ки. И некоторыми от туда из Мг., где в общем-то окончательно 
часть богов была разгромлена, а часть богов по праву побежденных просила прощение 
у ФАОМг за свои великие деяния, в том числе на нашей Планете (в кавычках), и 
просила их преобразить в человека Мг., ну или вообще в человека, по мере своих 
накоплений. Я специально это говорю, вот эта пауза говорит о многом, понятно, да? 
Внутри вас пауза, я не шучу. Сейчас факт, я не хочу ни кого оскорбить. Я лишь говорю 
факт. Если в предыдущих годах мы в начале преодолели демонский глобус, и хотя 
черти с хвостами иногда встречаются, но мы им сразу копыта и рога рубили, хотя и 
запрещено, преображение идет, остатки там добиваем, хотя и еще есть. Я спрашивал – 
это займет ни один год. Потом ангелы. Ну пример ангелы сформировали два глобуса, 
ну один свой, второй универсумный, универсумного ангела, а мы 13-й человеческий, 
вспомните название всех глобусов все все поймут, я ни к тому, что я плохо к ангелам 
отношусь, вот была боевая ситуация недавно, к стати, связана с Волей, встретили 
ученики ангела, встали в строй, и рубили по полной программе, товарищам всыпая, 
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т.е. завершая предыдущую Волю и так сказать некоторых товарищей, убирая всех 
видов чувствительности, поэтому ангелы растут работают, но их потенциал 
фактически шире планетарной эволюции не идут.   Мы уже знаем сообщение у 
ФАОМг, что  в Мг. Их не будет, они преобразятся в человека  Планеты. Это будет 
человек с крыльями или нет. К стате, вот этот символ сейчас людей слышал там 
человек с крыльями летает там показывают на рекламе в принципе это ангел, который 
пытается стать человеком, но оставить крылья. Скорее всего пернатых крыльев 
птичьих не будет, будут если и захотят, то полевые крылья, ну такое магнитное поле 
похожее на крылья вокруг него. Оно будет видимое, чувствительное, но не  
физиологичное, т.е. без кожи, в таком варианте, но пока это отрабатывают ангелы, это 
перспективная отработка, когда мы общались с Вл-ми Ангельского глобуса. Я сейчас 
вам хотел бы показать ни какие то фантастические вещи, я сейчас вам показываю цели 
вашей работы на этом семинаре. Цель – это когда ваше синтез тело в синтезе всех 
присутствий научается свободно общаться с разными существами разных глобусов на 
разных присутствиях и не стесняются этого. Но я не знаю насколько нужно общаться с 
ангелами, но видите если они где то болтаются рядом можно, но или работают рядом 
кому то болтаются, ну если рядом работают желательно, чтобы не с вами, если с вами 
– сразу задумайтесь почему они работают и где вы находитесь. Потому, что 7 глобус 
управляет 6-м…. 5-й глобус управляет 4. А если вы пришли на экзамены, у вас 
активируется минимум 8ой глобус, а вести мы вас будем по стабильному проявлению 
огня 14 глобуса, т.е. как человека Мг.. Почему я объявляю о Богах? Вопрос, кто там 
присутствовали, когда оставшаяся толпа преображалась у Отца. Тело они особо не 
меняли, то что они имели шею с куском и телом, но все боги как Владыки отдельных 
стихий, отдельных вариантов развития человечества типа там. Допустим женщин 
заинтересует. Была Богиня, как же ее имя не скажу, но в общем легкого рождения 
детей, примерно такое качество. Она наработала за все существование Планеты очень 
полезные качества. Мы тут же предложили раздать всему человечеству. Она 
согласилась. Так что в новой эпохе глядишь страдание Евы мы преодолели. Кто-то 
страдает, кто-то нет. Но больше идет на страдания, чем на преодоления. Вот те иногда 
Боги занимались очень полезными качествами и там Владычица работала. Она была 
старенькая, чтобы она именно отдала это качество человечеству и умерла. Она в 
принципе перешла, не могла преобразиться, ей надо было перейти в иное состояние, 
чтобы воплатиться уже человеком, но с полезными накоплениями. Даже вот такие 
формы работы есть, т.е. боги  рано или поздно умирали, но в более широком режиме. 
Вот теперь внимание, где они жили. Все они по итогам развития вот синтезов Мг. 
Планеты были зафиксированы на глобусе Отцов и Матерей 12-м Метагалактическом 
20-м планетарном. Грубо говоря, 12-е присутствие. И так как 12 присутствие отвечает 
за Дхамму Созидания, то фактически они были в предыдущей эпохе какими то 
созидателями каких то, ну, я так скажу, условий природы. Ну там кто то был ветром и 
владели всеми ветрами, кто то был морем и владел всеми океанами и морями и тогда 
Владычица моря, Владычица реки и т.д. Да. Т.е. вот эти все моменты созидания, 
поэтому развитие синтеза зафиксированы были на 12-м глобусе. А так как мы 
наработали опыт 14-го глобуса, начали фиксировать в начале универсумной 
подготовки, а на экзаменах вот таких и Метагалактическую подготовку на 14 глобусе и 
массу наших учеников начали переводить с 8 глобуса как было раньше на 14, кстати, с 
8 нас именно боги не пускали, с некоторыми пришлось повоевать, и довольно 
серьезная была война. Нам удалось достигнуть фиксацию на физике 18 глобуса, это 
глобус человека Универсума  Мг. Зачем я это говорю? Кто мысль посылает? а затем, 
чтобы все это в вашем теле откладывалось, т.е.,  если вы чело Дома ФАОМг, ваше 
физическое тело любой подготовки получает тот опыт, который получили другие 
группы,  Чело, Теофитов и координаторов разной подготовки. Я вам показываю чем 
мы будем заниматься на телесном семинаре, фиксировать это все в вашем теле. Если 
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учесть, что 18 присутствий – это 10 Мг., а 12 присутствие – 4 Мг., то как известно по 
кольцу Дхаммы Созидания 10 управляет 4. То как только мы смогли на физике 
зафиксировать огонь человека универсума Мг, а боги выше 12-го т.е. 4-го Мг-го 
взойти не смогли, 10 управляет 4. Все понятно. Да. Самый большой прикол. Мы это 
сделали окончательно в Киеве с начинающим Универсумным кругом, а у них Дом так 
и называется 28. занимается Дхамма Созидание и боги прокололись на своей же 
территории Дхамме Созидания. Все. Потом вышли к Отцу, часть из них по 
возмущалась, часть в боевом режиме погибли, а те кто понял, что сопротивляться 
бесполезно, а то бесов не стало. Ох. Вошли к ФАОМг с мирными переговорами, а это 
означает – прошу прощение, я готов стать человеком. Все  Поэтому сообщаю вам 
официальную новость Метагалактики серьезнейшую, пока вы даже не видите всей 
глубины, я вам немного поверхностно это говорю. Это надо прожить, чтобы увидеть. 
Официально сообщаю – эпоха богов на нашей планете закончена. Вообще т.е. это мы 
уже объявляли, что боги все условия перешли Дому, а теперь вообще все остатки 
богов преображены в человечество. Есть естественно отдельные специалисты, которые 
и не погибли и не вышли к Отцу и сказали посмотрим как сложиться.  Ну это как после 
гибели атлантов остались цыклопы и люди 5 рассы и еще помнили о больших людях 
гигантах. Ну они уже постепенно становились лохматыми, с копытами, одноглазыми и 
это у них был один глаз. И было там.  Т.е. это уже будет вымирающий тип. Поэтому и 
как несколько месяцев назад мы говорили богам поклоняться не стоит. Боги – это 
ученики Мг., некоторые из этих учеников оказались далеко залетевшими учениками 
или падшими по нашему. К богам раньше такой термин нельзя было  сказать ну по их 
эгоистическому развитию исходя из легенды мифа. Можно было сказать, вас никогда 
не удивляло почему боги так себя ведут, или по хамски или нагло. Именно потому, что 
они очень быстро ну, метагалактически залетали, Отцу это надоело, этот процесс был 
прекращен. Благодаря нашей с вами работы, в том числе. Поэтому на сегодняшний 
день порадовать вас или нет, некоторых это почему то опечалило. И боги преодолены 
и дальше перспективы развития в человека в Мг расширяются. Вот такая вам 
интересная новость, третья. Не важно, примите ее или нет, я специально,  хотел бы 
еще раз бы сообщить, у некоторых наших товарищей продолжает сохраняться 
глупость в голове. Ну типа того « а как бог дал». Современный бог выйдет и 
дополнительно даст, сначала одной ногой, потом другой ногой, а потом всем телом 
еще сядет сверху, чтобы ты почувствовал, что он дал. А  ты это должен отработать. 
Вот эта вся глупость закончена. Я понимаю, что быстро выйти из предыдущей эпохи, 
где бог Отец, бог Мать, бог Сын и бог Святой Дух нам сложно. Понятно, да. Но все 
боги и святые Духи, и Отцы, и Матери преображены в человека. У нас есть теперь 
только Фа управление. Я не подвязываю под нас просто так в Мг это есть новый план 
ФАОМг, где есть  ФАОМг,  есть 4-ца,  есть  8  пар  ФА Владык  и  вот  на  этом  ФА 
Управлении  будет строиться  дальнейшее  развитие  Мг-ки,  новый  этап  ее  развития.   
Обратите  на  это  внимание,  очень  бы  вам  советовал,  т.к.  некоторые  боги  
напряжены  до  испражнений.  Ах …терминологию  богов  из  своих  слов  по  чуть-
чуть  убрать,  почему?  Потому  что  вызывают  богов,  и  в  этой  ситуации.. боги  
перестраиваются,  переучиваются  и  восходят….. 
     
Теперь все накопления богов начинают проявляться, материализоваться в теле, ну хотя 
бы восходящего человека Мг, 14 глобус, а мы с вами сейчас будем фиксироваться на 
нем, будем проявляться  в вашем теле. Правда если вы себя назовете богом, а не 
человеком, сообщаю, что сразу появитесь на 12 глобусе и с позиции Мг, это теперь 
разумное животное. Почему? потому что много, и много, и много в человечестве 
приучено в богах стать героями. Вслушайтесь:''хиро'', херо  по-английски. В общем 
хером стать. Я понимаю, что  некоторые на  меня  так  посмотрят, как оскорбление, ну 
английский посмотрите. Есть фильм такой  знаменитый  ''герой''.  Сходите,  
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посмотрите, там 1-й  титульный ''Херо'' – герой  по-английски, оттуда прочел кто этот 
герой сразу же, потом уже интересно было фильм смотреть, выдержит не выдержит ли 
это все, ели выдержал, но в конце все равно погиб, вот это делали с нами боги . Т.е 
выше определенных органов, понимали мы это не понимали,  а в начале было слово, 
большинство человечества не поднимались. Хотите доказательство? Очень просто, 
основная масса 6,5 млрд. человечества  зациклены на 1-ой и 2-ой чакре. 1-ая, чтобы 
работал функциональный половой аппарат, а 2-ая чакра, чтобы он взаимодействовал с 
противоположным полом. Как  говорят  Стругацкие.  Гибель богов – освободит много 
чакр человечества. Ну ''Гибель богов''. Вот в этом проблема.  Поэтому  проблема секса 
не только в том, что человечество очень упорно почему-то без сердечной любови 
занимается механикой тела, Но и еще проблема в том , что и были специалисты 
божественного ракурса, которые специально накручивали это в человеке, потому,  что 
если бы  человек поднял бы свою чакральную энергию до мозгов, он начал бы думать, 
а это очень было не выгодно многим там богам. Знаете почему? Они оказывается 
думать-то по настоящему не всегда умели. Ну такая практика показывает. Мы там 
стояли, все удивлялись, что они говорят, там иногда такое несли, что сказать было 
нечего. Я серьезно. Нет, некоторые умницы там и ментал очень высокий, а некоторые 
залетали при общении там в зале Отца и прощения, некоторые такие вопросы 
поднимали, что просто диву даешься, зачем поднимать когда и так все ясно. Вот такой 
моментик. Вот чтобы вы не попались на эту удочку, поэтому у нас сейчас некий 
сложный период перестройки божественного глобуса и отработки всех негативных 
последствий, которые они впихнули в человечество. Если вы обратились к богам, вы 
попадете в Теофу отработки негативных последствий, которые они впихнули в 
человечество. Причем на вас не будут смотреть: Чело вы Дома ФА Мг или нет. 
Почему?- мы вместе с вами человечество. Ясно, да.  Вначале мы человек, потом чело, 
потом теофит, потом аспект, но в начале человек, убрать это и животное может быть 
чело если разумное Метагалактики. Обратите на это внимание. Вот это осознание 
очень важно. Хотя я не требую от вас, что бы вы приняли мои слова, некоторые сидят 
и напрягаются, напрягайтесь пожалуйста. История вам это постепенно покажет, ну не 
в этом воплощении, так в следующем, если мы вообще богов в следующих 
воплощениях изучать будем. Большинство, я думаю, мы их не вспомним.. Главное, что 
их накопления достались нам, и им тоже в новых человеческих телах, и мы вместе 
пойдем дальше. Вот такая вам новость. Почему эта вам новость говориться, потому 
что очень много качеств, которые наработали боги касается тела, а значит, их  опыт 
поможет нам еще более глубоко преобразить наши тела, сделав их с одной стороны  и 
оставив плотность физическую, но в этой плотности физической, ну вот допустим, 
самый простой пример, научиться ходить сквозь пространство не за счет технических 
показателей, а за счет показателей синтеза в Доме ФА ОМг. Ну допустим, нам уже 
известно одна технология. Такой пример – выходишь, только тут проблема пока, всем 
физическим телом, т.е. 100%, ну допустим, на 7-ое присутствие, переводишь  
фиксацию физическую с  Самары, ну допустим, в Сан Франциско, это наверное все 
знают, на другой континент, кто не знает, в Северную Америку и с 7-го присутствия 
всем телом спускаешься на физику в Сан-Франциско и дальше гуляешь по улицам 
Сан-Франциско, это синтетический переход сквозь пространство уже точно 
существующий в Доме ФАОМг. На такой подход сейчас идет развитие нашей с вами 
Теофы. Естественно с божественными качествами мы выйдем на это легче. Но наша 
сложность в чем? Чтобы всем 100% Телом, у кого сколько килограмм, ну допустим 90. 
Вот 90 кг. надо вывести на атму, или войти в законы не существования атмического 
присутствия полностью, но не потерять физический контроль, чтобы вернуться в 
собственное время, в собственное пространство, но на другой территориальной 
проявленности. Я знаю, что мы в начале всегда говорим фантастику.  
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Вот у нас каждый год какая-то фантастика, потом она становится практикой, 
кто-то может, кто-то нет, для  кого-то так и остается фантастика. Ну вот как миракль 
сейчас, у нас есть часть координаторов, которые свободно ходят по присутствиям, 
ходят там на лекции, общаются с Владыками, участвуют в боевых режимах, а часть так 
и слушает это как фантастику. Вот одни уже 5 лет слушают как фантастику, вот как  по 
присутствиям ходим, не готова фантастика, вот заливают. А с другими начинаешь 
общаться, для них это не фантастика, мы начинаем живо обсуждать, где что находится 
и что нам надо сделать на других присутствиях. Видим, слышим и действуем. Правда, 
задело многих. Вот это я предупреждал буду задевать. Как говориться в прошлой 
эпохе и по вере вашей и дано стало вам. Не будет дано вам, а уже стало дано вам. 
Глубоко верите, после 14 синтезов можно верить и действовать в миракле. Верите 
поверхностно даже если считаете, что глубоко, видите вы с гулькин нос, в смысле нос 
видите у Владыки, а не дальше в глаза не расширяются. Вот уже и не смешно. Все 
понятно. Да. Я предупреждал, буду задевать, вся проблема этого действия в вашей 
вере, в глубине ее. И вопрос не что вы считаете, знаете один человек подошел ко мне и 
говорит. ''А я считаю, что моя вера глубока''. Я ему так и ответил: ''считай- раз глубока, 
два глубока на сколько атмосфер вниз или в верх она глубока''.. Я говорю вот там в 
омуте твоем, глубоко в низу, если бы он начал считать она и спряталась, когда выйдет 
на поверхность перестанет быть глубокой. А станет на поверхности нашего 
присутствия, возможно ты сможешь спокойно видеть и действовать. Вывертыш  такой, 
глубока - это под водой прячется, а жить-то человек не под водой должен,  мы  же не 
омары, не рыбы и не акулы подводного бизнеса с глубокой веры, в то что деньги 
решают все. Это нам не надо, вера должна быть стойкая, ясная, четкая, а глубокая это 
не из нашего глобуса не из человеческого, это так земноводные были, это вот 
лемурийский глобус, современный глобус скорее всего грибов-роз, там остатки 
лемурийцев в виде вирусов прячутся. Все, вступление есть. Вот теперь вы настроены 
на практику. Вот это называется встряска, с одной стороны реальные факты, с другой 
стороны задевание вас, с одной стороны можно мило поулыбаться над богами, с 
другой стороны необходимо по дзенить и над своим собственным великим, в 
кавычках, развитием, очень полезно будет видеть  границу. Поэтому с одной стороны 
мы  богов преодолели, но не надо принижать их возможности, они мощные люди 
теперь, которые  отдают нам свой опыт. Те, которые не отдают, мягко говоря, 
постепенно умирают, или уже умерли. Все, знаете такое, можно приколоться, 
вымирающий вид земного человечества: боги, ангелы и демоны. И только после этого 
на 4ом этапе мы достигаем синтез настоящего человеческого тела. Ну теперь 
зафиксируйте в голове, а можно в тетради ну потом. Демоны в предыдущую эпоху, 
помните работали от Матери, это было известно всем ученикам в предыдущей эпохе, 
это не Мать была демоном, просто были ее служители. Ангелы работали от Сына. 
Точно. Доказательства. Войдите в любой Христианский храм, где во главе находится 
Бог Сын т.е. Иисус Христос, и где весь храм в виде ангелов расписан с крылышками, и 
все  христианство говорит об ангелах, об восхождении к ангелам. Самое интересное, 
что боги в предыдущую эпоху работали от Отца. Ну когда были Воля и Дух у Отца, а в 
новую эпоху стали работать от Дочери Мг. И мы закончили божественную работу как 
выражение Воли ФАОМг, но уже в подчинении этих процессов Дочери Мг. И 
преодолели 3тий принцип восхождения эволюции жизни на планете, другого типа 
тела, божественного. Но вы как знаете в Мг 4ца, и чтобы выполнить программу 4цы 
мы с вами должны были попасть куда, на 4й этап четверицы, т.е. к Отцу Мг. И человек 
стал выражать 4й принцип Мг в 4ричности Отца Мг. И так 1й принцип был за 
демонами преодолен, и демоны не остаются, ну просто будут не развитые формы тела 
человеческого.  2-ой был за ангелами преодолен, ангелы в планетарной эволюции 
остаются, но в Мг мне сложно сказать, что там получится, это более развитый человек. 
Сейчас пошучу, так это поерзать. Дальше идут боги, да 3-й принцип Планеты и 
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Метагалактичности, и преодоление богов позволило нам преодолеть Волю 
предыдущей эпохи, как работы Дочери Мг и Воля наша обновилась, возвращаемся к 
нашей теме. Пошла обновленная Воля, когда поставили точку на богах, и теперь 
человек вышел на настоящие перспективы своего развития, 4е выражение Отца Мг. 
Поэтому, если вас будут спрашивать кто эволюционно в Доме ФАОМг 
предшествовало человечеству, можете сказать неразвитые демоны, только демоны или 
полу животные, полу люди это как неандертальцы, да то же самое, необязательно 
демоны говорить, потом ангелы, потом боги, а потом человек. В принципе все 
фантасты и философы нас готовили к этому последние 150-200 лет, кто внимательно 
следит за философией и фантастикой. Как говорила в теософии Блаватская: ''не было 
бы бога выше человека'', 150 лет назад написано из Иерархии или ''не было Бога, 
который раньше не был бы человеком'', еще одна ее  фраза.  Вопрос в том -он взошел 
выше или пал ниже, остался без комментариев, потому, что эту фразу она вырвала из 
древних-древних источников, естественно боги не хотели сообщать, что по Мг они 
спустились ниже. И многие в Мг обзавидовались человеку. Почему? Потому что 
только форма человека в Мг напрямую выражает ФАОМг. В отличии от всех других 
форм. Все остальные формы напрямую и боги, и ангелы, и демоны выражать ФАОМг 
не имеют права. Я  это узнал случайно на практическом опыте, когда мне один с телом 
человека, но с накоплениями, ну так с божественными сообщил:  ''везет вам'', я говорю:  
''а, что?'' - ''да можете на прямую выражать'' -  ''а вы, что не можете?    Вы же  боги'' -  
''Нет''. И я задумался, что же они выражают? И вот мы пришли к таким выводам. Ну и  
прикол нашей эпохи, значит если человек развивается не адекватно, внимание только 
это шутка, ладно? Шутка, записывать не надо То у нас есть тоже 4рица человек в 
адекватном  развитии приравнивается к демону, чело в неадекватном развитии 
приравнивается к ангелу, теофит, координатор в неадекватном развитии 
приравнивается к богу, и только аспект остается человеком Мг. Смех. Я подчеркиваю 
в неадекватном, когда он не правильно действует, человек в любви матери не 
правильно действует с любовью – демон, чело не правильно действует с мудростью - 
ангел, не правильно ее применяет, уже не смешно. Теофит, а это 2-ой дзен, исполняет 
неправильно Волю ФА Владык или ФАОМг, бох с х на конце, бох, как это в древности 
говорили, обратно хобито. Ну и аспект, если он  действительно действует синтезом, 
слово не правильно исполняет синтез, мы пока такое не умеем, ну в принципе, можем 
научиться. Нам это дано. Да, ну пока так учимся синтезам. Это выражение человека 
Мг подчеркиваю. Я подчеркиваю – это схема работает для перехода человека из 
планетарного состояния в Мг. Очень жестко. Если человек остается планетарным, он 
не видит и не соображает, как он контачит с ангелами,  демонами и богами, для него 
они высшие существа, кстати демоны тоже для многих, потому что сатанисты им 
поклоняются. Вот это и называется человек ниже плинтуса. По форме может выражать 
Отца, а по содержанию выражает все унитазные формы развития и демоны им 
спускают все, что ни лень. Уже не смешно. Вот такое у нас универсальное тело, вы 
теперь узнали к чему вели развитие тела человека Отцы Мг и ФА Владыки и ФАОМг. 
И вот с этих позиций мы с вами сейчас будем входить в обновленную Волю. У меня 
просьба, там нажмите, чтобы свет включился. Я понимаю, что на улице светло, но у 
многих такое темное восприятие в подсознании из-за темной комнаты. Дизайн есть 
дизайн, он влияет даже на внутреннее восприятие наше. Я знаю, что здесь свет 
совершенно не нужен, особенно людям в очках будет сложнее. Таких просто 
меньшинство сидит в зале, т.е. совместить дневной свет и искусственный в очках 
сложнее, но в полутьме мы сидеть не должны. Мы же не те самые, которых мы 
преодолели. Хотелось бы подчеркнуть, что в каждом из вас из предыдущей эпохи есть 
и демонские, ну так сказать, негативные и ангельские, то что называли позитивными и 
божественные, то что совмещает и негативные и позитивные в синтезе, качества, но 
наша с вами задача – в наших телах нарабатывать человеческие мг-е качества. 
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Поэтому, в перспективе мы будем так и делать. Негативные качества остатки не 
доработанного демонства, неправильное служение Матери, но в человеческом виде, 
позитивные качества, это так называемые позитивные качества, дорога которыми в ад 
устлана. Ну допустим, мама висит на ребенке, после 18 лет, пока ему не стукнет 60. 
кто же его бедненького на улицу одного отпустит. Только не думайте, что я утрирую, я 
знаю такую семью, ну ему под 60, мама еще жива и он живет с мамой, то что ни одна 
из женщин не пришлась по душе маме. Ну есть обратный вариант мама с дочкой, папа 
с дочкой тоже бывает, но более редко, чем мама с дочкой и сыном, больше женские 
качества. Но бывает и мужское качество, когда из-за папы ни кто не женится и не 
выходит замуж. Пока или не упросят или как с Ромео и Джульеттой, не погибнут. 
Пауза. Но тут есть и положительные качества и отрицательные качества, а есть и 
божественные качества, как правильно надо себя вести, где не будь, в семье, в 
обществе, в государстве, в коллективе, ну в общем не важно, главное правильно вести 
себя, ну божественные  качества.  Вот нам теперь придется охватывать обновленной 
Волей, я вам сказал лишь основы, и нам придется охватывать обновленной Волей вот 
эту новую парадигму жизни и распределять все наши знания в предыдущей эпохе и 
новые с учетом того, что я вам сейчас сказал. Считайте это новое объявление большой 
работы всех нас в Доме ФАОМг. Очень большой. Потому что. Переосмыслить все это 
будет достаточно сложно, но именно этим мы будем расти дальше. Вы говорите как 
переосмыслить? Да очень просто. Входишь в церковь, видишь ангелов и знаешь, что 
они работают с сыновьем принципом – несут мудрость, если доносит и запоминаешь 
выводы дальше, видишь неправильную любовь, нет,  ни с твоих позиций 
неправильную, вообще любовь неадекватную, знаешь,  демоны это несут  и тот, кто 
это исполняет, тоже из той оперы, или  в ту оперу уходит, такую любовную оперу. 
Видишь неправильно исполнил Волю, знаешь, что богом станешь разумным 
животным Мг. Потому что царство животных – это аж какое присутствие 
Метагалактическое? – 10-е, как? вот так. А даже по абсолютному огню мы доходим до 
8, пока не пройдем 10. Это 2-ой этап работы абсолютного огня. Никто об этом не 
задумывался? То что в верху, то и внизу . Минеральное, растительное, животное, 
человеческое, у нас на 2-м эфирном – это планетарно, а Метагалактически – это на 2-м 
Метагалактическом,  т.е. - 10-ом присутствии вообще, слушайте, открытие для многих. 
А вы и не знали, что в верху, то и внизу все одинаково, или вам трансляцию 
присутствий плохо рассказывали, нет вам, в принципе, схему давали, в книжках она 
ходила, вы думали это там написано. Я просто боюсь здесь что-то говорить, потому 
что я не знаю, какие материалы здесь ходят, но я знаю книжки Киевские, допустим 
ходят, Краснодарская схема, которая Киевлянам отдана – трансляция присутствий – 
это Сергей сделал, Терзьян, из Краснодара ходит. Ну Сергей, я думаю, знают. Все 
ребята Ау, думать надо….. Попались, значит не адекватно действуете в Воле ФАОМг. 
Пока не преодолеете 10  глобус, шанс войти в 3ий Метагалактический царств 
разумных животных т.е. богов предыдущей эпохи, которые как раз управляли 
природой, где природа находится? По управлению как раз на 2-ом присутствии. 
Только животные планеты – это…, а там боги, ангелы тоже такие сильные.  Ангелы 
были богами, я помню, что ангелы животные Мг, они тоже, печально стало. А что? 
Каждый чело должен знать, где он развивается, куда идет и что ему еще преодолеть 
надо. 10-е присутствие сообщаю, мы наконец  таки  стали свободными, мы наконец то 
свободно чувствуем себя  в царстве человека Метагалактики на 10 присутствии, идем в 
14-й глобус, те кто нам мешали на 12 присутствии, мы их преодолели, но факт 
остается фактом, надо выйти из планетарности и войти в Метагалактичность, всеми 
накоплениями своими, прежде всего абсолютного огня и 8риц. Программа ФА 8ц и 
никуда мы от этого не денемся. Единственно, что могу сказать, так как богов мы 
преодолели, и до этого уже последние месяца 2, 3 у нас идет ускорение, ускорение, 
ускорение накопления абсолютного огня по устремлениям, сколько вы хотите 
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устремленности. Вот тут сидят Самарцы, которые уже  года два, три, четыре здесь 
работают. Ну два, да, или три, три да, есть. Да, и продолжают накапливать абсолютный 
огонь, продолжают, да 16, 18 месяцев назад мы начали в первую очередь читать 
семинары в Киеве, ну это 1,5 года назад, что то так 3 года и 1,5 года. Ну в этот период 
ко  мне  подошел один из координаторов Киевских, который в принципе 16 синтез 
экзамен прошел два месяца назад и сообщил о завершении программы набора  
абсолютного огня по всей книжке за 8 месяцев. Напомните,  что  абс. огонь начинается 
после 8го синтеза, ну максимум за 9. У них 8ой синтез был в этом учебном году. Я 
правда не знаю, как это она умудрилась, но все даже соседи видят, что даже лицо 
поменялось с телом, печать стоит такая. В предыдущей эпохе бы сказали 
одухотворенное. То, что она даже физически поменялась сильно, Владыка подтвердил: 
''Да. Почти все сделала'', там с учетом новой программы абсолютного огня, мы ее 
обсудим сейчас. Напомните, чтобы я по абсолютному огню пару слов сказал. Ей надо 
кое-что  доработать, потом 1 месяц отдыха и пойдет дальше. Для примера, есть пара 
координаторов  в Симферополе, которые тоже закончили абсолютный огонь и 
набирали его 1,5 года, тоже закончили, им дали 1 год перерыва. В чем разница? Та 
пара вообще не применяла, а только набирала, а эта как то умудрилась и набирать и 
работать как координатор и вести других людей и группу вела одну из самых больших 
в Киеве и  все  умудрилась успеть, это не меняет, что она работала, что замужем, что  у 
нее дети, внуки, это для людей в возрасте. И во всем остальном она крутилась. Вот это 
называется устремленность, естественно она у Владык утверждала по своей скорости 
устремления. большие объемы абсолютного огня, понятно, да. Особенно когда мы 2 
месяца, три, четыре назад сообщали, что абсолютный огонь ускоряется, можно 
быстрее набирать, хорошая пауза. И еще одно задевание, ну  и что пару, тройку 
месяцев и она после  августа пойдет дальше, уже 10 глобус забудет, как несколько 
наших координаторов других Домов, их всего пять, шесть, которые за 5 лет серьезной 
работы в синтезе наконец таки прошли всю программу абсолютного огня. И новый 
Дом Отца Киевский, который рождается, плевал на наши сроки. 8 месяцев и пошли 
дальше. Вы 5 лет, что за придурки,  8 месяцев и пошли дальше. Нет она никогда так не 
назовет. У нее такого слова, наверное, нет.. Поэтому, она за 8 месяцев все прошла. 
Пауза. Да, хорошая пауза. Я не призываю вас пройти за 8 месяцев ,  потому что его 
надо отдавать, реализовывать, жить им. Я просто сообщаю есть разные перспективы и 
скорости и устремленности развития в Доме ФАОМг. Я подчеркиваю, человек из 
жизни ничего не вычеркнул, никуда не ушел, стал координатором одним из первых в 
Киеве, потому что занимался с группой до этого уже несколько месяцев. Независимо 
от того координатор  или нет, просто сказал: ''буду заниматься'', я сказал: ''можно'', 
любой кто изучает синтезы имеет право отдавать другим. И ей плевать было на это 
имя координатор, она просто работала, а потом стяжала и т. д… я не обожествляю ее,  
просто  привел  пример.  Он меня  просто  порадовал,  а  когда  другим  Домам  
сообщаю, их удивляю, ну в какой то мере даже удивил, то, что раньше такой скорости 
не знал , за 8 месяцев, теперь знаю. Я точно знаю, что за 8 месяцев, потому что я 
первый круг этот отчитывал, как и 8ой синтез. Вот это называется скорость действия, 
которую мы должны нарабатывать на 15 синтезе ФА Активность тела.. Все. Ну теперь 
подошли к практике. Все таки она готовилась, Владыки смотрели на вас, как вы 
смотрели разные материалы, как вы их воспринимали и думали через что же вам 
провести обновленную Волю…. Ну давайте еще эту тему скажем, а еще эту тему, вот 
теперь, что то там определилось. И так наша практика. Мы  сейчас выйдем в Теофу 
ФА к ФА Владыке Мория, потом синтезируемся, естественно с ФАОМг и стяжаем это 
важно выразить в физическом присутствии в групповом режиме. Вы та первая группа, 
где мы будем это выражать обновленную Волю ФАОМг. Все, что могу сказать, все 
остальное в практике . 
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Кто  там  говорит: ''ну  наболтал''…  начинаем  с  мозгов,  а  не  заканчивая  ими. 
Поэтому  кому-то  наболтал,  а  кому-то  это новые  смыслы  и  ориентиры  по  вашему  
дальнейшему  восхождению  чело.  Постарайтесь  это  взять  не  как  разные  образы,  
где  кто-то  ими  занимается,  а  вы  ими  нет.  Постарайтесь  это  взять  как  новую  
цель  вашего  восхождения  и  преодолений  и  переосмысления  того,  что  есть  в  
голове.  Потому  что  постановка  правильной  цели,  залог  успеха,  что  вы  до  нее  
дойдете.  А  это  Тело  и  Воля  и  сейчас  я  вам  убирал  лишние-лишние  тонны  
неправильных  целей  предыдущей  эпохи, если  не  сказать – больше.  Вот  мы  
разрушали  старый  взгляд,  открытым  текстом,  разрушали,  его  тоже  надо  убрать – 
лишний.  Человек  тсал  свободен  полностью,  ну,  понятно,  в  синтезе  и  в  Воле  
ФАОМг.  Только  это  надо  ощутить  и  быть  этим.  А  не  говорить:  ''да  мы  где-то  
там  свободны,  наверху,  в  душе,  а  здесь  мы  в  темнице  сырой''.  В  смысле  
астралом  залит  весь  план  физический.  Темница  сырая.  Чувствуете  астрал  вокруг  
вас?  Это  темница  сыраяб  а  душа  хочет  на  более   высокий  астрал,  где  будто бы  
сухо.  Размечталась.  А  там  воздушная  стихия  и  опять  сыроватенько. 

 
17.24.36.    Практика 1.   
И  мы  возжигаемся  всем  накопленным  огнем …..   
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ПРАКТИКА №1 
 

Значит, эту практику особо повторять не надо. Кроме, как если тут 
находятся  Уральск, Екатеринбург, если из ваших городов здесь не все, то 
приехав на территорию для всех остальных – ну, можно и для вас, в том числе 
повторить 2-ой раз, т.е. развести эту практику для других Домов, которые здесь 
находятся. Самарцам ее можно повторить только с остальными, кого нет на 
экзамене. Всё. Никаких дополнительных практик специальных она не 
предполагает. 
 Это разовая практика вхождения Чело и Теофита в новые условия Мг-ки, 
ДФАОМг.  
2-ой момент. Вы должны обратить внимание, что Новая Воля - она 
предполагает активацию Нового Духа. Когда-то давно, несколько лет назад, мы 
говорили, что преображение Человека идет, да? от Отца и предполагает Новый 
Дух. И когда мы говорим о том, что Тела человечества Новой Эпохи  будут 
приобретать  новые качества, свойства и возможности, то мы должны знать, что 
за Тело отвечает Дух, и за приобретение…(чих в зале). Точно, женщины знают. 
И приобретение новых качеств, свойств и возможностей идет именно через 
обновление Духа. Особенно вас акцентирую на этом. Во всяком случае, и  
много школ и, к сожалению, глупости некоторые ходят и по нашим Домам. Я 
бы сказал неадекватно: когда начинают заниматься Телом, забывая об 
активации, преображении Духа, о росте его. Поэтому, сообщаю. 
 Вот некоторые просто спрашивают, ну, в погружении: «почему я хожу до 4 
присутствия, а не до 6-го или 8-го?» Первое: не хватает накоплений, второе – не 
хватает Воли пройти это всё всем Телом. А третье: из этой Воли не хватит Духа  
на объём этой Воли. Зафиксируйте, пожалуйста, что Огонь Воли у нас 
относится к 3-му  (третьему) столпу условий, а Дух относится ко 2-му столпу, 
т.е. Слово Отца.  Поэтому иерархически 3-ий столп выше 2-го. Вот это всё - от 
Духа Святого или от Духа, зашибленность предыдущей эпохи  мешает нам 
активироваться дальше, поэтому или мы входим в более глубокую Волю и у нас 
рождается обновлённый Дух. И через это идет телесное преображение, по-
другому не дано. Или мы ищем другой Дух, строим новые Тела, занимаемся 
любой хренотенью, с позиции Тела, но без обновленного Духа ничего этого 
получаться не будет и мы будем скользить и елозить или бегать по кругу, как 
цирковая лошадка, исполняя вроде бы правильные задачи синтезов. Ну, 
допустим, раскручивая 32 сферы мышления или 12. Ну, раскрутили. Ну, и что? 
Пока у вас не будет Воли применять их, ну, хотя бы 12, и Духа на то, чтобы 
ваше ментальное Тело активировалось не 2-3-4-8, а 12-20-32-мя сферами 
мышления, это Тело не активируется. И все говорят: “я буду повышать своё 
мышление силой мысли”. Двигается по сферам мышления, активируется, как на 
4-ом Синтезе положено. Но забывает одну простую вещь, что ментальное тело - 
это тело. А Тело это в  8-це –  7-ка. Если смотреть по 8-це условий, то на 4-ом 
столпе – это Тело, на 3-ем – огонь Воли, на 2-ом – Дух и на 1-ом – Идея. То, 
раскручивая 32 сферы мышления в голове и, ростя  ментальность, вы всего 
лишь находитесь: где? - В Идее, которую вам подсказали в синтезе, забывая о 
том, что сферы мышления – это всё-таки ментальное тело, которое должно 
вырасти; а, вырастая, получить новый объем Воли, активацию, новый объем 
Духа на эту новую Волю. И тогда ваша Идея активации 32-х сфер синтеза 
мыслью сработает. По-другому не дано. Я объяснил на ментальном Теле, это 
можно на любом Теле. 32 чакры, астральное Тело – в начале Воля астральная, 
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потом Дух, причем с астральным выражением, предыдущее Тело с ментальным 
выражением, ну, хотя бы любой Дух, лишь бы на эту Волю был, а только потом 
пойдет синтез 32-х чакр, 32-х разрядов, 32-х там всего остального, пространств 
даже, об этом ещё поговорим. По-другому не дано. И вот на экзамене мы 
должны очень жестко для себя это  установить, потому что когда мы дали 
программу ФА-Логоса, многие начали стяжать 32-рицу. И все говорят: «вот я 
настяжала, я прошла всё, у меня везде по 32». Я говорю: «молодец!» А теперь 
начинается  самый сложный этап - всё это должно работать! Это похоже на 
инвалидную коляску – ты всё настяжала, но чтоб тебя поставить - нужны 
Владыки, чтоб тебе пописать – нужна Владычица. Ну, в принципе,  как 
младенец, ты преображен, но ничего делать не умеешь. И чтобы у тебя это 
активировалось, нужен объём Воли на 32 единицы, на каждые из 32 тел. 
Понятно, те на  каждую чакру по 1 единице Воли, на каждую сферу мышления 
по 1 единице Воли,  да? Т.е.  на всё по 32 по 1-ой единице Воли, т.е. 1024 
единицы Воли на 32 тела. Ладно, у вас хотя бы на 15-16, ну, пополам возьмем 
512, ну,чуть ниже у вас – 480, после 15 Синтеза. Т.е. у вас свободно могут 
работать 15 тел, на все 15 тел – 480 единиц Воли. И Дух должен быть с такой же 
активностью, если просто посчитать монадически. Мы же не зря говорим, что 
Монада прирастает числом. Значит, считать-то надо уметь. Если у вас по 32 
системы в каждом теле, то и Воли должно быть по единице на каждую систему, 
иначе с чего она будет действовать? И нужно ли ей вообще действовать? Даром 
не надо. И самое интересное, что Волю можно, конечно стяжать, но проблема в 
том, что Отец дает по активности тел. И нужно устремляться показывать Отцу, 
что ты развиваешь Тело, активировать его, любое, и в этом устремлении 
выращивать свою Волю, и активность своих Тел. Потому что Воля переходит в 
Дух только через телесную активность. Взяли единицу Воли, вы должны телом 
их попытаться применить. Это то, что я в начале говорил, даже если вы ответ не 
можете сформулировать, устремитесь на то, чтобы его найти. Эта 
устремленность, чтобы найти ответ, что начинает делать? - реализовывать 
Волю. А вдруг в Теле сложится и ответ  получится? А так: сидишь и ждешь, 
пока другой за тебя даст ответ. И когда ты устремляешься, чтобы эту Волю 
применить, она начинает переходить в Дух. Если вдруг у тебя получается 
перевести её в Дух, она тебя вдохновляет и дает новую Идею и ты получаешь 
ответ. Вот эту технологию, которая прописана в условиях…вот эта схемка есть 
у вас? - Новых условий. Вот эти мы изучали (верхние ряды 8-цы показывает), 
вот в тех условиях, которые мы первые изучали – первые 64 8-цы Синтеза. Всё 
это давно прописано: 4-й столп – Тело, Воля, Дух, Идея. Но мы почему-то 
забываем смотреть горизонтальные связки – зачем они нам сдались? 
Забываем…  
Пример: если не смотреть в бумажку, вспомнить: какой Огонь активирует Тело? 
Про себя. Ответ: Яватмический. Увидел у одного. А вы думали нижестоящий 
огонь активирует вышестоящее Тело? Да, если в попу. Ну, так, снизу вверх. На! 
И пошел активно. Но огонь Воли – 3-й столп, Тело – 4-й столп. А мы смотрим 
от Отца, а выше 4-го – 5 столп: 8 огней  ФАОМг. Заметьте, я сказал: Тело 
получает единицу Воли, своей активностью переводит Волю в Дух и получает 
ответ. Но, чтобы Тело начало действовать, Воля нужна? Нет. Воля – это продукт 
активности Тела, запомните это. Не вершина и цель, а продукт. Итог. Если у вас 
Тело активно, Отец вам дает Обновленную Волю, на тот момент на сколько 
Тело активно.  
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Ну, или вообще Волю. Если Тело пассивно – Отец вам Волю не даст. Она 
просто будет, но вы её не возьмёте, нечем. Представляете - парадокс. А все 
думают: Воля активирует Тело, Волей зарядился и пошел. В принципе: и так 
можно - это путь Матери. Вот путь Матери – эту Волю тебе дали, не важно: от 
Отца дали, от Матери, от других людей – дали. Помните? Пока гром не грянет – 
мужик не перекрестится. Вот гром грянул, гроза дала – мужик испугался всем 
телом, и перекрестился. Это называется: Воля впихнулась снизу, нет, гром-то 
сверху, а извините Воля снизу. И Тело активировалось на внешние 
обстоятельства, поэтому если Тело активируется на внешние обстоятельства, 
оно активируется Волей: по жизни что-то произошло, ситуации накрутились. По 
уху съездили, Тело активировалось волево и начало действовать, пока не 
съездили – не действует, сидит пассивно, изучает Синтезы, иногда обдумывает 
их, думает, что ментальное Тело сильно, сильно работает от этого. Ну, в 
принципе работает, обдумывая Синтезы, но не применяет их. А вот, чтобы Тело 
пошло – не от Матери, а от Отца, то нужна не активация Воли снизу вверх, а 
активация Яватмы сверху вниз. И надо, вслушайтесь. Вот тут интересный 
вопрос – суметь сложить Теофу так, ну, не Теофу – любую практику, чтобы 
войти в огонь Яватмы ФАОМг. Я подчеркиваю, любую практику. Почему? 
Раньше практики были основой  Логоического Правления, кстати, 5-й столп, 
так? А потом их передвинули на 7-ой, частью Теофы. Ну, я связки по Синтезу 
веду. Кто забыл – то запомните. Поэтому, чтобы правильно войти в Огонь 
ФАОМг, вам нужно начать практику настолько глубоко и сильно, как говорят, 
истово молиться, чтоб Огонь Яватмы у вас развернулся, пропустившись через 
Тело, стал во вне Огнем Воли. Итак, я накручивал Дхьяну настолько глубоко: 
думаю, думаю, думаю, раз – вошел в Огонь Яватмы ментальной. Это не 
ругательство, кто не понимает о чем я, это Яватма, это такой Огонь 7-ой= 
Яватма, сокращенно. Да, вошел в Огонь Яватмы, он прошел через тебя только 
активностью объёма деятельности твоего Тела. Вот настолько твое Тело 
активно, настолько Огня и вошло. А значит, он вошел - насколько Тело активно, 
настолько вошел. И пропустив через тебя вот столько же Воли, а иногда и 
меньше, т.к. он отдал; часть Тело себе взяло, раз я активный, сказало: «это моё». 
Ну, минимум 50% выходит дальше, в среднем; если до 100% доведёте, то Тело 
чистое. Если Тело слегка больное, ну, ментально больное, астрально больное, 
там физически больное,  по-разному, там присутствиями слегка больное, то 
огонь Яватмы вначале чуть-чуть лечит, теряя накопленность, и Воли из вас 
выходит только на объём, что осталось после легкого лечения. Это не значит, 
что Огонь сразу вылечивает, я сказал вылечит. Т.е. он часть своей силы отдает, 
чтоб Тело поддерживалось и вылечивалось. А потом уже, выражаясь из вас, 
эманируя, начинает нести собственную волю.  
Вопрос. Как стяжать огонь Яватмы? Посмотреть на 6-ой столп и посмотреть там 
на 7-ю позицию, только, пожалуйста, глазиками, а  не головой.  Почему ещё в 
прошлый раз, когда я приезжал, сказал 64 условия выучить. Прошло энное 
количество месяцев, а то и лет, а некоторые до сих пор смотрят в бумажку без 
которой они полные …. И представляете: вышли на вышестоящее Присутствие 
в Теофу, Мория говорит: «сделали так-то». Вспомнили…  и мы по карманам в 
вышестоящем присутствии, а там ученическая одежда, без карманов и 
знаменитая морда перед нашим глазом проезжает, и Мория сильно хохочет. 
Ясно, да? Потому что мы вспомнить не можем, что он от нас хочет.  
Центр Огня называется, 6 столп. Что такое Центр Огня? Это весь Огонь, 
накопленный вами. Какой практикой? Прежде всего 7-ой. Мы говорили, что 
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Центры Огня работают и накапливают этот Огонь практическим применением 
Огня. Вспоминаем 7-ые практики. Следующая мука нашей жизни – 7 практика с 
позиции 7-ки планетарной. Кто не вспомнил, сообщаю: Форма называется.         
7-ая практика с позиции Мг-ки, т.е. 15 практика, кто изучал Стандарты ФА 
Синтеза, должен знать – называется практика Тела ФА. Ну,  23-ю я вас 
спрашивать не буду, вы все равно в принципе до этого когда-нибудь, может 
быть,  дойдете, ну, там практики уже ФА Дома, мы к ней когда-нибудь 
вернемся. И только на 31 присутствии – практика Теофы ФА. Мы вам слегка 
вели предыдущую практику по Теофе ФА, поэтому у некоторых так это  
пространно было. Вот из этих 4-х практик, ну, хотя бы вас касается: в начале 
была 1-ая практика Формы и 2-ая практика Тела; после этого Синтеза уже точно 
будет касаться. Хотя, те, кто прошел экзамен еще прошлый раз, здесь или где-
то, вас давно это уже касается. И вот в синтезе Формы вашего Тела, 
вслушайтесь, хорошее слово, вообразите, что я сказал: в синтезе Формы вашего 
Тела, т.е. на сколько вы по всем присутствиям можете стоять Формой Человека 
или Формой Синтеза всех лучших накоплений, которые ваша Форма в Теле 
носит. Вот настолько в практиковании этой 7-ой практики у вас возжигается 
Огонь Яватмы. И как в погружении ещё с самого начала мы старались приучить 
всех Чело, что вышел к Владыке, встань всей Формой, определись в Теле: ты? в 
ученической одежде ты? потому что Владыка тебя зеркалит. Если ты видишь 
Владыку светлым пятнышком, явно ты  перед ним висишь светлым пятнышком. 
По образному выражению одного нашего знакомого – соплей на стенке в 
кабинете Владыки. Если внимательно присмотреться: на пятнышко похоже, 
определиться ты не можешь, кто ты там. Это  называется практика формы, если 
грубо - это мягко, грубо бывает  дальше. И вот, если ты определился в практике 
Формы жестко перед Владыкой, и каждый раз там стоишь в любом Миракле, и в 
любой практике, как сейчас, то Огонь Яватмы у тебя нарастает, потому что 
Центр Огня накапливает твои действия по присутствиям, заряжается Огнем 
правильной поддержки Формы пред Отцом. Что я и пытался в начале практики 
с вами сделать. Встали перед Отцом жестко, упорно встали, посмотрели на 
Отца, проживая Тело там. Мы же хотим ходить сквозь пространство. Тогда, 
значит надо Тело проживать на том присутствии упорно. Увидели? Это был 
небольшой акцент на практику Формы, чтобы вы  Форму там почувствовали, 
Тело наше с вами. Увидели? И вот тогда огонь Яватмы через вот эту маленькую 
фразу у вас активируется, сколько активировалось (развел руками) – такую 
Обновленную Волю через тело вы смогли пропустить. Понятно, что когда мы 
делаем для ДФАОМг, там активируется форма всего ДФАОМг. Не будем 
говорить какая, но в человеческом варианте. Она достаточно сильная и мы 
сейчас работали вместе с Формой, Синтеза всей работы всех Тел ДФАОМг. Там 
мощная Форма, поэтому Огонь Яватмы у нас возжигался за весь ДФАОМг. 
Потому что 1-ая практика - она чем интересна: она может синтезировать всё, ей 
спонтанно дается право свободы. Поэтому Обновленная Воля у нас входила 
глубоко.. и надолго, потому что мы первые, кто активировали эту практику. И 
Яватма срабатывала на форму активности всех Чело и Теофитов ДФАОМг, ну, 
и Аспектов. Поэтому мы сейчас с вами прошли Синтезом. Теперь вы 
вообразите, что будете делать следующую практику, где Синтеза Дома ФАОМг  
не будет. Понятно, да? Но это только для 1-ой практики, чтобы Дом ФАОМг 
усвоил. И вы должны будете всей Формой активироваться перед Отцом, чтобы 
возжечь ту Яватму, Огонь Яватмы, которую вы можете возжечь, став перед 
Отцом всей Формой, т.е. всем Телом. И на этот Огонь Яватмы пойдет, проходя 
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через вас…Огонь Яватмы выразится соответствующим Огнем Воли. Огонь 
Воли потом преобразится в Дух, а Дух вам даст новые Идеи жизни, творчества,  
восхождения - всего.  

Владыка сказал: «для некоторых сложная ментальная конструкция». 
Я никого не хочу обижать. Значит, давайте договоримся, не сигнальте там  
Владыкам, что сложно – Владыка ведёт, я могу попытаться проще, но будет 
менее интересно, т.е. я стараюсь вас вести на полшага выше, а то и на шаг, но на 
полшага выше группы в целом. Для остальных там насколько шагов не знаю, 
чем вы привыкли и чем вы видите.  
И потом не забывайте, что я всё таки - координатор ДФАОМг, в отличии от 
других координаторов, которые вас вели. Я не в том, что они плохо вели, просто 
у каждого своя специфика. И я не могу выйти из координаторства. Поэтому, 
читая вам Синтез, извините, я читаю его со специфики ДФАОМг, хоть лопни. 
Это такой Закон. Поэтому сложности заключаются не в разнице ведения 
Синтеза, да? А в том, что я не имею права выйти из координаторства. И 
независимо от того, где бы я не находился, ведя Синтез, и как бы я по сознанию 
это не вел, всё, что происходит в ДФАОМг, фиксируется через меня здесь, это 
моя работа называется. Я обязан выражать автоматически всем, с кем в данный 
момент сотрудничаю. Вот это такая судьба координаторов, поэтому сложность 
заключается в том, что я не Синтез даже сложно читаю, а я вам еще передаю 
Синтез, сложенного с позиции 15 СИ ФА в ДФАОМг на данный момент. 
Увидели? Поэтому материал иногда кажется сложный, поэтому фактически 
синтез работы многих Домов ФА и ДФАО, или растущих ДФАО и Д.О., ибо 
ФАОМг – это цельный Синтез всего этого, в полноте всё это развёртывает и 
собирает в Синтез. И я с вами говорю с позиции Синтеза Дома ФАОМг. И я не 
хочу сейчас ни якать, ни выпячиваться, ничего. Я просто стараюсь вам 
объяснить, чтобы вы это увидели, поэтому сложно вам, легко вам; кто-то легко 
соображает, кто-то сложно. Да, ну, понятно - наши накопления есть наши 
накопления. Старайтесь сейчас не отвергать и думать. У-у-у, как сложно – 
ментальные конструкции. Да? А старайтесь вникать в это, поэтому именно 
такой опыт бурлит по ДФАОМг. Я подчеркнул в самом начале: вы собрались на 
экзамен для преодоления своих предыдущих накоплений. И если кто-то 
начинает терять нити связи, или сигналит Владыкам: «сложные конструкции 
ментальные, или я сложно объясняю». Это и есть уже ваше преодоление. 
Вслушайтесь, хотя бы ментальное. Когда вы отказываетесь от старых своих 
конструкций и парадигм и ментальных скоростей, и начинаете видеть новое. 
Если ваше Тело увидело новое, оно в них начинает что? Входить. А если я при 
этом исхожу из срединного положения группы. Кто-то там в ментале, кто-то там 
в ментале (показывает вверх и вниз). Посредине вот такая скорость 
складывается. 
 Это тоже Закон, поэтому вам читается  срединным вариантом. 

С одной стороны здесь находятся координаторы, читающие Синтез, и не 
один; с другой стороны – Чело, которые явно изучают его ну, очень 
поверхностно, а есть Чело, которые серьёзно изучают, глубоко. Слово: 
«глубоко», мы уже изучали: ну, плавают в нем от всей Души, как рыба в воде. А 
есть стабильно восходят Синтезом, т.е. разные есть подготовки. Оно 
складывается по средине и ведешь.  

Закон золотой средины у нас главный. Поэтому, если вам сложно, 
наоборот: радуйтесь – у вас активация идет телесная; сложная ментальная, 
значит, ментальное Тело активируется. 
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 Я не знаю, как это скажется по жизни у вас, на вашем восхождении , главное –
что заряд получите. Просто -  молодцы! Быстро за всем скачите, активируйте не  
ментальное Тело, а 11 вышестоящих, т.е. если быстро успевайте ментально 
обработать текст Синтеза – значит, ваша работа уже не на 4-ом присутствии. 
Если успеваете осознать - не на 6-ом присутствии, если успеваете в Огне этих 
слов действовать - не на 8-ом присутствии, если успеваете этот Огонь 
реализовывать  -  не на 10 присутствии, если успеваете созидать и перестраивать 
программу своей жизни - не на 12 присутствии, а на 14-ом, где и положено быть 
Человеку Мг-ки. Уже осмысляя всё то в Синтезе, что мы несем на семинаре, а 
там уже недалеко до 15-го, где Тело просто болдит от Огня Воли, которой 
сейчас нас Отец зарядил. ( Балдеж некоторых…) Это тоже кайф, нас так 
приучали по предыдущей жизни: войти в ЭТО. Что случилось? Ко мне Воля 
вошла… Что стоишь? Ну, как, она же входит! Ну, это уже не Воля, это уже не 
вошла -  она уже давно прошла мимо, ты доживаешь как она проходила, потому 
что твоё Тело не активировалось. Если ты получил настоящее вдохновение, ты 
бегаешь и делаешь, остановиться не можешь.  

Вот и я побежал с вами, некоторые кричат: «Владыка!  Слишком сложно 
бежим!» Ну, Воля прошла, и прошла в общем. А надо чтоб она продолжала у 
вас действовать, и ваши ментальные Тела бежали со всей группой. Групповой 
эффект действия, вот в этом вопрос, проще. 

 Вот если вы это увидите, ещё раз подчеркиваю, мы нацелены на 
экзаменационные преодоления возможностей вашей группы. Чтобы стать 
дальше, шире, выше, чётче, яснее. 

Вот в этом задача экзамена.  
Ладно, возвращаемся к Центрам Огня. Возжигаемся мы соответствующим 
Огнем, через практику Формы, практику Тела, на 6 столпе. У нас накручивается 
постоянным применением практики Формы, практики Тела 7 тип Центра Огня, 
любого 7,15- что сложится. Главное, что в условиях всё равно  7-ка, этот Огонь - 
объем того, что мы накрутили в Центре Огня, и позволяет нам активировать 
Огонь Яватмы, чтоб Тело зарядилось и получило Волю. Но здесь есть ещё один 
эффект, очень важный для вас: Центр Огня здесь по 8-це условий одна строчка, 
значит, все Центры Огня, минимум 32, которые активируются всеми 32-мя 
практиками, даже если вы  делаете первые три, всеми практиками, вот сюда 
накапливают огонь. (пальцем показывает вниз) А значит, все виды практик, 
которые вы активно исполняете по жизни, что Дхьяну, (по простому медитацию 
для некоторых, но это неправильное слово), что Молитву, что Магнит, что 
Миракль, даже с Погружениями, что там Магию, только Новой Эпохи, не надо 
старую. Старую магию - сюда  нечего, не идёт! Там нечему идти – это же всё-
таки Центр Огня. Значит, Магия должна быть Новой Эпохи, заряженная Огнем. 
В старой эпохе она не заряжена Огнем, потому что у Отца не было Огня, была 
Воля. Кто не понимает: о чем я? Мистерия и т.д. любые практики, и вот они 
собираются в так называемый Синтетический Центр Огня. И вот сколько вы 
напрактиковали, до Теофы ещё далеко. Теофа в данном варианте 31-я практика,  
кто не знает всех практик. И вот сколько вы напрактиковали, всё это сложилось 
в один Центр Огня, у вас всё возожглось и появилось у вас что? Огонь Яватмы, 
в реализации ваших практических активаций. Огонь Яватмы возжигает Тело, 
Тело активируясь, эманирует уже Огонь Воли. Огонь Воли переходит в Дух в 
процессе эманации и вы заряжаетесь новой идеей. Кричите: эврика! Я всё 
смогу, у меня это получится. И у вас получается то новое, что вы смогли 
захотеть по жизни. Пока вы не напрактиковали любыми практиками много, 
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Центр Огня это не накрутил, не сложил, Огонь Яватмы на это не возжегся, ваше 
Тело этот Огонь не взяло яватмически и не эманировало Волей - никакой Дух, 
никакая эврика вас по жизни не посетят. Пример: любой ученый долго, долго 
мучается чем-то. Менделеев 20 лет мучился, созрел, огня хватило, ночью 
приснилось, встал, записал, все мы знаем таблицу Менделеева, которая 
продолжает развиваться и развивает мозги человечеству. Но он 20 лет 
практиковал и мучил свои мозги сложением разных элементов: как бы сложить 
в одну таблицу - синтезом занимался. В принципе-то Синтезом занимался, 
пускай даже формально. Так он  20 лет занимался! Это же практика,  ещё какая! 
Он в такую  Дхьяну вошёл, что голова там пухла небось, правильно? Тоже 
самое о всех других: кто быстрее, кто медленнее, главное что практиковали,  
действовали. А  если вы не действовали, не практиковали, там типа того, что от 
фонаря пришло - так не бывает. Некоторые говорят поэтому  «от фонаря 
приходит», ага, это в этой жизни  приходит от фонаря. Если не от Бога, то 
неизвестно, да? Лучше от Отца. А сколько его Душа в предыдущих 
практиковала? Мы это забываем. Ещё момент: и в этой жизни,  любой поэт 
должен иметь что? Активную Душу. Что значит активную Душу? 
Чувствительную, реагирующую, движущуюся, силу какую-то, пассионарную, 
энергоизбыточную, заряжать всех так, что до экзальтации, как Блок. Айсейдора 
Дункан покорила весь мир, а Блок покорил сердце Айсейдоры Дункан. И весь 
мир лежит у ног господина Блока. От этой покорности она его послала. 
Настолько поняла, что она перестает творить, ибо сердце стало покорно ему, 
что она его отвергла. В том же году он повесился, ну, не повесился, его 
прибили. Случайно взяли и прибили. Блок называется отработал. 
А-а-а!  Есенин. Извините. Я их путаю, у меня  это второй раз получается. 
Есенин и Айседора Дункан.  Извините, заехал. Увидели? Вот если он имеет 
какую-то активную, чувствующую Душу, он стихи и пишет, а если не имеет, 
что к нему придет? Ничего. Без практики ничего  не бывает. Увидели? 

 Вопрос: Чтобы активировать Центры Огня и войти в  более высокий 
Огонь Яватмы, что вы делаете по жизни? И что вы практикуете постоянно, 
чтобы ваш Центр Огня в синтезе, причем иерархический, 6-ой, действовал?  
Я не зря эту линию веду, вы это читаете постоянно, но вы с этих позиций не 
видите, вы не видите, как эти условия взаимно пересекаясь, действуют, что 
Отец именно так просто, в принципе, всё отстраивает. Я вот сейчас по 7-му 
горизонту проведу осознание, а потом вы все  нижестоящие 6-ки так же 
осмыслите. Если захотите. И вам легче  будет от этого. Ладно. 

 Что выше Центра Огня? Только без тетрадок, некоторые успели 
посмотреть… Что в 7-ом столпе на 7-ой позиции выше Ц.О.? – Галактика. Чем 
является Галактика в Метагалактике, одним словом? Материей. Материя Мг-ки 
из скольких присутствий состоит? Вот тут только мозги помогут. Из 32-х в    
Мг-ке, подчеркиваю, поэтому сколько у нас практик по ФА Синтезу?    
32, чтобы накрутить Ц.О., который выражает всю Галактику. Значит, если вы 
накрутите 32-мя практиками в синтезе. Напомню, что 31-я практика – Теофа 
ФА. Кто-то сигналит: у меня нет 32 синтезов. Ну и что? Всё во всем. Захочешь – 
будет. Ещё другой момент, а кто сказал, что нельзя делать, если нет 32-х 
синтезов? Ведь ФА Синтез опубликован, как стандарт. Не-е, понятно, что 
потенциальчика иногда не хватит, но если захочешь же, будешь практиковать. 
Что в Теофу не войдешь? Хотя бы синтезом тех практик, которые сможешь 
сделать? Молитву сможешь, элементы Магии сможешь, Мистерию сможешь, 
Дхьяну хоть как-то сможешь, а может и по-настоящему сможешь. Магнит 
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сможешь, каждый день, наверное, должны отрабатывать  по идее. Миракль тоже 
насколько сможешь. Вот уже из 6 практик такая Теофа 6-ричная вырастает. А 
что? И 31-го Синтеза не надо. Если я продолжу до 15-ой практики - будет 15-
ричная Теофа – как раз Тело называется. Телесная Теофа - что мы сейчас 
делали. Но Теофа же возможна, получается, без 31-го Синтеза, это я 
переубеждаю товарища, который сказал: «я не могу, потому что у меня нет 31 
Синтеза», ну и что? Ты можешь! 31-й Синтез дает тебе право войти в такую 
Теофу, которую ты, естественно, сейчас видеть не сможешь, да и там, может 
быть, видеть не сможешь, пока не пройдешь  31 Синтез. Но вопрос-то остается  
вопросом, даже сейчас ты Теофу можешь сделать! Не надо себе ставить планку, 
человек всё может, лишь бы захотел.  

И вот Галактика активируется, оказывается, синтезом 32-х практик в 
одном Ц.О. И чтобы быть более-менее свободным в Материи Мг-ки, которая 
называется Галактикой, нам и надо активировать 32 практики в одном Ц.О. 
Усвоили. Есть? Есть. Вот нам уже будет легко, что вся Галактика состоит из 
Огня. Видели? Видели. На небе звезды все – всё  горит, Солнце горит, всё это 
части Галактики. Чтобы правильно в этой Галактике действовать всем Телом, 
надо в синтезе всех практик расширять в каждом из нас активацию Центра 
Огня. Я сейчас объясню, к чему я веду. Когда мы расширяем активацию Ц.О. и 
начинаем двигаться по Галактике, мы двигаемся где, в Галактике? - В материи 
Мг-ки, т.е. вся Галактика выражает материю Мг-ки, а в материи Мг-ки кто 
живет? Вообще в материи, кто живёт? Ну, для нас с вами, кто живёт? Сейчас 
запутал полностью. Человек, т.е. человек, в отличии от Чела, житель материи. Я 
же сказал, запутаю, некоторые помнят, мы всегда с вами учили, что  Человек - 
это ученик времени и житель материи, я не знаю, как вы здесь учили; а Чело – 
это житель Огня. Вот некоторые кивают, слышали, оказывается… Поэтому, мы 
вас и называем Чело, говоря, что Человек вы и так есть, потому что вокруг 
материя. Значит, я – Человек, раз постучал (стучит по столу). А Чело – только 
тот  Огонь, который накопил. А раз Галактика – это материя Мг-ки, то синтезом 
32 практик и Ц.О. я начинаю жить в материи Мг-ки, т.е. в Галактике. И 
становиться чем? Человеком Мг-ки. И таким образом, вхожу в фиксацию 14-го 
Глобуса. Я сказал, что я должен вас перевести на фиксацию 14 Глобуса. 
Ментально доказал. Сейчас практикой докажем и перейдем. Не важно: сложили 
вы эту логику, не сложили, ещё раз посмотрите, продумайте, на группах 
поработайте – сложите. И вам надо её сложить, потому что у вас Дом Синтеза, у 
вас 24-ое присутствие, вам здесь в Самаре надо складывать такие логики, иначе 
Синтез видеть не можете. Вы должны здесь варьировать Синтез. Что тут у вас, 
что? Кто-то даже не знает, что здесь 24 ДФАО, как 24 вид деятельности, 
сокращенно ДСИ. На 24 присутствии выражается синтез всех 24-видов 
деятельности, по всем Домам. Все они называются одинаково – Дома Синтеза. 
Значит, 24 ДФАО в видах иерархической деятельности выражает полноту ДСИ 
по всем видам деятельности по всем городам. И так каждый Дом, по 64 
присутствиям. Ну, Закон такой – всё во всем называется. Ага, вы помнили 
названия Домов Синтеза предыдущие, но не видели виды деятельности 
настоящего.  
Всё во всем.  Я вот это имел в виду. И чтобы в других Домах по другим 
присутствиям этот вид деятельности действовал активно, вот здесь вы должны 
Синтез в любом варианте выражать. Вот так: связывая свободно, складывая, 
хотя вначале непонятно, что вы хотите сделать, а вот так оказывается. Ух, ты – 
получилось. Это должно быть для вас естественно, это ваша  Цель вашего Д.О. 
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– естество применения Синтеза. Знаете, вот так легко и свободно от всего 
сердца и с легкой свободной головой по самым сложным синтетическим 
связкам. Поэтому, я вас сейчас чуть-чуть подталкивал на такие связки, хотя бы 
через 8-цу условий. Ну, какая разница: как Волю выражать, так ведь? Одно из 
выражений Воли, тем более 7-ой горизонт. Ладно. В Галактику, как Человек 
Мг-ки мы вошли, памятуя о материи Мг-ки, что дальше? И вот только после 
Галактики у нас начинается Теофа ФА, смотрим 8-ой столп, и за Галактикой – 
7-я организация ФА Владык – Теофа ФА, там мы сегодня в зале Теофы ФА 
стояли в практике. Увидели? Значит, в Теофе ФА может стоять минимум 
Человек Мг или Чело Мг. Но здесь ещё не всё. Если Центр Огня возжег синтез 
ваших материальных участий в Мг-ке и эту материю прожили и вошли в эту 
Галактику, то Теофа ФА что с вами делает? (слышится бульканье воды).          
То самое - знаки работы, кто не слышит – буль,буль! То самое и делает. Но в 
принципе она должна сделать более глубокий вариант деятельности. 
Называется: выразить всей Теофой Тело Человека. Помните: мы говорили, что в 
Центре для управления условиями стоит Человек, правильно? Правильно. У нас 
есть такой ключик 8-4 в синтезе. Мы отталкиваемся от Тела, которое мы 
изучаем сейчас. Но есть ещё один ключ 16 на 16, 31 Теофа синтезируется с 15 
Синтезом, который называется «Тело». Всё мы делим пополам на «инь» и 
«янь», инь – 15, янь – 31, в синтезе 32-х синтезов, правильно? Так сказать, чтоб 
ДАО и ЦИ жизни у нас сработало. Поэтому Тело как инь, Теофа как янь. И 
наша задача подвести Тело с 4-го столпа в Огонь Яватмы в Центре Огня во всю 
материю Мг-ки, как Галактику и научить наше Тело входить в Теофу и стоять 
всей Теофой, т.е. чтоб Тело твердо стояло в Теофе и все условия Теофы 
вертелись вокруг него, и Тело от этого не сносило направо или налево. И не 
болтало по Теофе в вихре тора Теофы, вообразите тор в виде  торнадо, или 
Цунами,  как в США идут. В центре торнадо стоит Тело и не сдвигаемо!, а 
торнадо вокруг бушует, вообразили? Ну, показывают по телевизору очень 
часто,  вот это настоящая Теофа. Вокруг торнадо Теофой, а в центре там, как раз 
– пустое пространство, где торнадо совсем не трогает, а иногда торнадо 
захватывает Тело, ну, тогда получается ураган, он центровки не видит,  он весь 
вертится. И вот Тело стоит, и несдвигаемо стоит. И вот в этой Теофе в синтезе с 
телом можно складывать условия Дома ФА. Или складывать условия Д.О. Вот 
это будет полнотой выражения Воли ФАОМг-ки, без Огня уже, такой более 
высокой. К чему он все это ведёт? К этому.  Но для этого нужно пройти все 
этапы, о которых я перед этим рассказывал. Цель Тела – уметь стоять в Теофе, 
Цель нашего Тела – уметь стоять в Теофе, уметь действовать Теофой. Я так 
поэтапно поднимаю. Уметь выражать Теофу  - это когда Тело с Теофой 
настолько в синтезе, что уже……, но Тело при этом остается Телом. Но самое 
сложное – уметь направлять Теофу. Кто не увидел как, вспомните, что все ваши 
мысли – это продукт деятельности ментального тела, а ничего иного. Да, все 
ваши чувства, по большому счету, это продукт деятельности астрального Тела. 
Другими словами, когда вы ощущаете, работает эфирное тело, когда вы 
осмысляете, работает причинное, когда вы видите суть происходящего - 
буддхическое и т.д. Т.е. в принципе, всё то, что вы привыкли считать по жизни 
вашей активностью, это суть работы ваших тел. Ну, надеюсь понятно, что в 
Теофе Фа должно стоять  Синтез-Тело или ФА - Тело. Кстати, в последней 
практике у кого-то был вопрос, почему? Я так остановился, сказал:  ФА или 
Синтез 8-ца? Синтез 8-ца – это когда вы синтезируете энное количество 
присутствий, ну, допустим 14. Да? И получается 14-ричная Синтез 8-ца. А     
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ФА - Тело – это когда вы синтезировали все 64 присутствия уже, закончив 
программу 8-ц и вошли в ФА 8-цу не какого-то Глобуса, а по всем 
присутствиям. Это итог программы ФА - 8-цы и там проявляется ФА - 8-ца, 
которая так и называется ФА - Дом, Фа – Тело, ФА - Сердце и т.д. Поэтому, мы 
и говорим Синтез 8-ца или ФА - 8-ца. Плюс ФА - 8-ца  фиксирует итоговое 
развитие всей 8-цы на каждом Глобусе, т.е. когда в синтезе всех 8-ц, допустим 
64-х планов, в синтезе 8-риц 8-ми эволюций: Интегрального Глобуса, Глобуса 
Интегрального Человека, появляется Итоговая 8-ца Глобуса Интегрального 
Человека. Она с одной стороны переходит в 8-цу 4-го присутствия, с другой 
стороны хоть чуть-чуть начинает выражать ФА - 8-цу, чем?  ФА Образом Отца,  
потому что растёт в рамках Планетарной Эволюции. 
Могу ещё сложнее сказать: и 8-цы Человека ФА. Глобус Интегрального 
Человека выражает Образ Человека Фа, согласно 8-цы человеческих Глобусов. 
Он первый по 8-це. Я накидываю вам фразы, чтобы вы потом складывали, это я 
вас сейчас тыкаю по важнейшим схемам, понятиям и связям Синтеза – 
важнейшим! И если вы что-то из фраз отдельных, ладно, не успеваете 
складывать, но не понимаете суть, даже не успев сложить, вы чувствуете, что 
знаете, просто не успели сложить, если чувствуете, что знаете - вам просто  надо 
доскладывать, а если вы вообще не понимаете о чем идет речь, вы пропустили 
очень важную программу, называется – восприятие: планы, вселенные, как они 
стороятся в друг друге, и программу  ФА - 8-ц, которую вам уже надо давно 
стяжать, причем по всем Глобусам. А я постоянно к ней возвращаюсь… 
Напоминаю, что что потенциальности группы не хватает, вы это не всё видите, а 
должны. Без этого Тело на 15 присутствии не действует. Оно не воспринимает. 
Да? И не получает активности без этой 8-ричности. Оно пассивно.   
Вопрос: без Абсолютного Огня нельзя стяжать 8-цы? 
Ответ: Ну, естественно. Извините, есть Интегральный Глобус, Интегрального 
Человека, вы же на 15 синтезе, так там хотя бы  (развел руки) схема должна - 64 
плана, 8 эволюций, ну и что? Ну, хотя бы программа ФА - 8-ц, как соображалка, 
в чем-то ты работаешь, ты должна ещё видеть объём программы, в чём ты 
должна идти. Я бью на простую вещь: даже если вы стяжаете 8-цы на Глобусе 
Интегрального Человека и накапливаете там Абсолютный огонь, есть одна 
проблема: вы цель видите стяжания 8-цы? Или нет? Я бью с  позиции Воли. У 
нас 15 синтез, в том, что не видя Цель, вы не можете сложить эту программу, а 
если вы не видите Цели – у вас нет Воли, чтобы приложить Усилие, чтоб эта 
программа у вас была. А видеть Цель, можно только складывая эту программу с 
разных  позиций. И всё, бью на Цель. Что такое ФА 8-ца, всё. Моя задача такая 
– активировать Тело. 
Вопрос: «ФА 8-ца простяжалась, когда весь Глобус простяжала?» 
Ответ: Нет. Это не Фа 8-ца. Это Итоговая Глобусная 8-ца, которая связана с ФА 
8-цей. Начинаете её выражать. А ФА 8-ца – это когда простяжала все 64 
присутствия, 8 эволюций по 64 присутствиям. И в итоге начинаешь выражать 
ФАОМг-ки. И вот тогда тебя можно назвать Человеком ФА.  Кстати, Итоговая 
ФА 8-ца. И ты по ФА - Управлению, можешь выходить на физическое 
вышестоящее присутствие. Кстати, ФА Управление здесь развертывали? В 
Самаре? Нет. Всё ясно. После перерыва вернемся. Увидели? Всё. Практика. 
Потом, потом – я здесь выясню… Вопрос….. есть такой момент. Иногда группа 
делает практику вот здесь (показывает на уши), а вот здесь ничего не остается 
(на голову). Или вот здесь ничего не остается (показывает на грудь). Здесь не 
вопрос того, кто делает практику, а вопрос к усвояемости группы, потому что у 
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одной части группы есть что-то, у другой – нет.  Разобраться очень сложно, 
потому что здесь сидят слишком с разной подготовкой Чела: от 
Универсумности до первого вхождения в экзаменационный Синтез. Поэтому я 
уточняю, что делали, что нет, потому что сейчас разобраться сложно, что 
происходит. Сейчас, чуть-чуть договорим, Владыки говорят. И практика. 
Настроились на практику? Молодцы. Вот теперь вообразите, что вы Телом 
стоите в Теофе ФА, стоите? Вокруг вас вертится Теофа и сами себе по сердцу 
ответьте: сколько присутствий? Ну, ладно, сколькими телами по количеству в 
синтезе вы сейчас можете выразить Теофу? Ну, вот физическим, эфирным, 
астральным и побежали вверх… Сколько в Синтезе Тел сейчас у вас могут 
выражать Теофу? Я подчеркиваю: активных Тел, действующих Тел, 
наработанных Тел всей практикой жизни вашей? 
 Помните, Закон: каждый Чело должен знать свою подготовку и 
возможности. Чтобы не переоценить: не только войти в гордыню, а иногда и 
погибнуть, если это в бою,  переоценишь себя. Но и не дооценивать себя, разве 
какой-то лопух придет, а ты заснешь под его лопухом, потому что скажешь: «я 
не достоен тебя, Лопух. Ты такой большой.» А там Меч высунул – он лопухом 
маленьким будет, скажет: « я тебя лишь всего обманывал. Проверка: готов ли 
ты быть Человеком?» А если следуешь за лопухом – то ты козявка, не важно 
какая. 
Итак, все ответили: сколькими телами? А теперь, пожалуйста, сами 
индивидуально активируйтесь, чтобы у вас все 15 Тел работали. 15-ое – это 
ваша Синтез 8-ца, у кого не было экзамена. У кого был 15 экзамен – мне нужно 
сейчас 15 Тел. Кто первый раз на экзамене – 14 Тел и на 15-ом стоит ваша 
Синтез 8-ца. Вот так, сейчас Волей возьмите и преодолейте. Ничего не надо 
делать, кто там спрашивает, потому что возжечься надо 15-ю Телами или 14-ю, 
а в 15-ом встать в Синтезе. Мы же всё-таки на  15-ом Синтезе у вас и в 15 
присутствии! А волевой язык не закончится до конца Синтеза. Мы в Воле с 
вами. Вот встали там на 15-ом присутствии, где? Это интересный вопрос, где вы 
там встали. Ну, хотя бы в зале перед ФАОМг-ки на 15 присутствии. Там он тоже 
есть. О-О-О… А теперь мы начинаем практику. Стойте там. С позиции 15 
присутствия все вышли там и встали. Не умеете видеть и слышать – и не надо! 
Поверьте, что вы там стоите. Главное – устремитесь туда и … встали! 
 
 Практика № 2 
 
Сейчас мы пойдем на перерыв, усваивая то, что мы сейчас сделали. Потому что 
Глобус должен к нам пристроиться, а мы пристроиться к нему.  
 Значит, помните: в первой части мы сейчас простроили условия или 
возможности правильной телесной активации. Я итог подвожу. Т.е. моя задача 
была в 1-ой части, ну, если разделить на 4 части весь семинар, развернуть вам 
условия правильной телесной активации. Если вы будете прорабатывать все 
материалы, ваша цель должна быть эта. Ну, кроме всего объявленного, да? 

Правильная телесная активация – первое. 
И второе, пока не забыл. Ну, естественно, с учётом вашей территории Дома, 
Синтез складывается по-другому, чем там в других территориях. Но я бы хотел 
обратить ваше внимание: ваши координаторы знают, что очень хороший Синтез 
экзаменационный был в Новороссийске, 15-ый. Там сложились условия, 
которые.., ну, они потом не повторились. Т.е. мы там очень глубоко работали с 
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проблемой смерти и её преодолением, телесной. У многих по жизни это - блок. 
Поэтому, вы, изучая этот Синтез, проработали бы ещё и 15-ый Новороссийский.  
ПЕРЕРЫВ. 
 
1-й день,  с  19-20 -  21-00                       
  

На перерыве  сейчас  подходили  люди,  которые  стяжают  
координаторство – мыслеобраз.  Неважно,  что  они  стяжают.  Процесс. Просто  
мы  всегда  обобщаем  те  вопросы,  которые  поступили  на  перерыве,  даже  
если  вы  не  будете   координатором,  а  просто будете осмыслять  синтез,  
очень  важно  простраивать  иерархические  связи  Синтезов, потому  что 
Синтез ФА,  если  взять  по  8-це  Синтезов ФАОМг, помните – 8  Синтезов  
ФАОМг.   6-й Си – ФАСи  -  это  развертка  32-х  Синтезов  ФА  и  раз    6-й,  то  
все  Синтезы ФА  должны иерархически  отслеживаться. И  вот, когда  
несколько  человек  говорили  мысль-образ,  они  допускали  интересную, я бы  
сказал,  методическую, ну не  ошибку.  Я  бы  сказал, вот  этого  иерархического  
видения не складывалось.  В  чем?  С  одной  стороны,  мы сейчас  говорили  о  
8-це  условий, ну допустим, вот, развитие  Разума  тем-то,  тем-то  огнем  
Мудрости.  Развивается  Разум  огнем  Мудрости?  Нет,  не  развивается.  
Почему?  То же  самое,  развитие  Дома Отца  огнем  Си?  Не  развивается  он  
огнем  синтеза. Вот  ответьте, почему? О,  у  некоторых  полная  ошарашка.  Да  
потому  что  огонь  Синтеза  и  огонь  Мудрости – это  3-й  столп  8-цы  условий.  
Это - Синархия.  Правильно,  некоторые  говорят.  И  если  мы  хотим  развивать  
Разум,  надо  делать  это  иерархически.  Вслушайтесь.  Не  огнем  Мудрости,  а  
Мудростью  ФАОМг  (ФА Отца  Метагалактики),   которая  в  8-це  условий  
отсутствует.  Разницу  увидьте, пожалуйста.  Огонь  Мудрости,  как  таковой,  
возник  как  продукт  деятельности  Разума. 
    Я  еще  раз  хотел  бы  повторить основной  постулат,  который  мы  с  
вами проходили  в  предыдущем,  ну,  части  нашего  семинара.  Что  в  начале  
Тело.  Да?  На  4-м  столпе,  а  потом  Воля,  как  огонь  Воли,  в  3-ем  столпе. 
   Значит,  мы  берем  огонь  Яватмы,  пропускаем  через  Тело  и,  эманируя  
этот  7-й  огонь,  мы  входим  в  огонь  Воли.  Скажите  мне,  огнем  Воли  Тело  
развивается  после  этого?  Нет.  Огонь  Воли  развивается  Телом.  
Представляете,  такой  страшный  парадокс?  Тело  развивается  не  огнем  Воли,  
а  именно  Воля,  Огонь  Воли,  который  мы  накопили,  развивается  Телом,  
ибо  он  через  Тело  прошел.  Тело   развивается  огнем  Яватмы,  т.е.  есть  5-й  
столп,  5-й,  где  идет  Яватма,  да?  и  есть  4-й,  где  есть  Тело,  есть  3-й,  где  
огонь  Воли.  И  вот  Огонь  Яватмы  входит  в  Тело,  а  из  Тела  входит  в  
огонь  Воли.    Значит  огонь  уже  Воли что?  - Продукт  деятельности  Тела.  
Продукт.  И  в  огне  Воли  мы  видим  выражение  всего  того,  что  накопило  
Тело.  И  говорить  о  том,  что  Тело  развивается  Волей,  это  переводить  себя  
от  Отца  куда?  К  Материи.  Тогда,  какой  Волей  Тело  будет  развиваться?  -  
Материальной. 
    То же  самое,  сейчас  говорим  насчет  Разума,  что  он  должен  идти  из  
огня  пробуддхического,  а  уходить  куда?    -  в  огонь  Мудрости.  Не   Ома.  А  
если  Разум  развивается  огнем  Мудрости,  то  получается  опять – от  
Материи.  Ведь  сама  Мудрость,  которую  мы  накопили,  есть  продукт  
деятельности  Разума.  Вообще,  вы  можете  накопить  Мудрость  без  
деятельности   Разума? 
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Правда  по  сумасшедшему  как - то  звучит.  А  вот  заявить,  что  Разум  
развивается  огнем  Мудрости,  мы  можем.  С  какой  стати? 

  То  же  самое  для  Дома Отца,  но  здесь  не  помещается. 
Есть  сиаматический   Огонь,  который  переходит  в  ДО,  а  из  ДО  развивается  
Огонь  Синтеза,  как  реализация  всего,  накопленного  в  ДО.  Правильно? 
   Значит,  когда  мы  говорим, что  вот  я  возжигаюсь  всем  накопленным  
Огнем,  я  возжигаюсь  всеми  своими  накоплениями,  и  огонь  Синтеза  не  
может  развивать  ДО,  он  результирует  то,  что  вы  и  так  там  уже  имеете. 
   Развивать  может  только  сиаматический  Огонь,  который  вы  должны  
стяжать  у  Отца.  Вот  это  различите,  пожалуйста.  Это  очень  важно.  Это  
ПЕРВОЕ.  Вот  это,  как   бы  несколько  человек  подходило,  в  принципе  с  
тем  же  самым.  Вот,  невидение  иерархичности  условий.                                                                                                  
    Ведь  Отец  четко  расписал  по  столпам:  3-ка  ниже  4-ки,  значит  3-ка  
исходит  из  4-ки.  А  не  4-ка  из  3-ки.  Если   вы  говорите,  что  огонь Синтеза  
развивает  ДО,  то  вы  Синтез  взяли  где-то  в  Материи.  Значит,  что  
получается?  Ну,  допустим,  вот  ведущий,  мы  сейчас  с  вами  изучаем  
Синтез. Внимание,  вы  сами   Синтез  не  стяжали, как   огонь  Синтеза,  взяли  
где-то  здесь  на  Синтезе   и  тем  огнем  Синтеза,  что  вы  взяли  на  группе, вы 
развиваете  свой  Дом Отца.  Ну,  станет  это  вашим  Синтезом?  Никогда  в  
жизни!  Вы  прорабатываете какие-то элементы  огня  Синтеза,  которые  на  
группе  у  вас  активировались.  Но   это  не  ваш  огонь  Синтеза. 
    Проработав,  Дом Отца  активируется,  возьмет  Сиаматический  Огонь,  
и  вот  после  этого,  когда  вы  проработав,  взяли  сиаматический  Огонь,  опять  
пошла  эта  схема.  И  вот,  когда  Сиаматика  прошла  сквозь  ваш  ДО,  и  
развернула  Огонь  Синтеза  ваш  в  вашем  ДО,   вот  тогда  Огонь  Синтеза  
стал  вашим.   
   А  сейчас,  допустим,  15-й  Си.  Вы  пришли,  ведущий  вас  
настраивает,  мы  стыкуемся,  мы  вмести  восходим,  но  это  еще  не  тот  
Синтез,  который  вы  сами  выработали.  Почему  мы  говорим,  что   на  
семинаре вы  потенциализируетесь   Синтезом?   Вы  возжигаетесь  огнем 
Синтеза,  вы  его  стяжаете,  поэтому  введена  система Энергопотенциала.  
Вообще,  чего  тут  только  не  введено,  лишь  бы  этот  Огонь  в  вас  вошел.  И  
в  меня  он   когда-то  так же  входил.  А  потом  вы  уже  должны  опять,  
прорабатывая  семинар,  выйти  на  Сиаматику,  сложить  условия  Дома Отца  и  
развернуть  свой  Огонь Синтеза, который  действительно  наш,  который,  не  с  
помощью  группы  и  ведущего  получен,  а  который  мой,  где бы,  я  не  пошел,  
он  все  равно  мой,  потому  что  я  умею  им  пользоваться.  А  групповой  
огонь  и,  ведущего  Огонь,  можно  забыть.  Нет,  шар  Огня  по  итогам  
останется,  но  вы  пользоваться  им  не  научитесь,  пока  не  пройдете  вот  эту  
схему.  Что  на  Разуме,  что  на  Теле,  что  вообще,  по  любому  4-му,  3-му,  5-
му  столпу,  все  3  столпа  вот  так  поставите,   нигде  не  научитесь. 
Понимаете?  Вы  смешиваете,  когда    этим     делаете  2  позиции:  есть  Огонь  
Синтеза,  он  стоит  в  3-ем  столпе,  а  есть  интересная  фраза – Синтез ФАОМг  
или  8-чный  Синтез ФАОМг.   Если  убрать  слово  8-чный,  то  есть  просто  
Синтез ФАОМг.  Он  есть?   Есть.  И  мы  не  называем  8-чный  Огонь Синтеза  
ФАОМг,  мы  называем  8-ричный  Синтез. 
    Значит,  у  ФАОМг  есть  изначальный  его  Синтез,  ну  просто  Синтез,  
есть  его  Воля  без  слова  Огонь,  есть  его  Мудрость,  есть  его  Любовь.  
Поэтому,  если  вы  в  Мыслеобразах  или  по  жизни  в  дальнейшем  хотите  
идти  глубже,  тогда  говорите  о  другом,  о Синтезе,  но  тогда  подчеркивайте,  
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чей  он?  - ФА Отца  Мг-ки (Метагалактики),  потому  что,  если  вы  скажете  
просто Синтез,  то  он  может  любого  сидящего  в  зале,  мну  и  любых  других  
существ,  которые  могут  синтезировать.  Не  все  могут  синтезировать,  пока.  
Слава  Богу!  Но  научатся.  Представляете,  если  они  научатся?  …  т.е.  
Синтез  каждого  из  нас,  который  мы с  вами накопили,  выражая  ФАОМг.  
Правильно? 
    Мы  каждый  раз  синтезируемся  с  ФАОМг  и  его  выражаем.  Какой-то  
Синтез  мы  накопили  в  этом  выражении?  - Да.  В  итоге  есть  Синтез  с  
именем  каждого  из  нас.  Синтезируясь  с  ФАОМг,  мы  его  Волю  накопили  в  
выражении?  Вот  тут  я  скажу,  возможно,  накопили,  потому  что за  Синтез  
мы  можем  отвечать,  ибо  на  Синтезах ФА  мы  хоть  чуть-чуть  синтеза  
ФАОМг  накопили,  а  вот  сколько  вы  накопили  выражения  Воли  ФАОМг,  
тут  я  не  имею  права  ничего  говорить,  не  моя  компетенция, я говорю,    
возможно,  накопили,  если  правильно  действуете  в  Теофе Синтеза.  И в 8-це  
Условий,  естественно, ни Синтеза, ни Воли, ни Мудрости, ни Любви  ФАОМг  
нету.  Почему?  Потому что  это  исходит  из  Отца.  Какие  тут  условия?  
Осознайте,  пожалуйста,  условия  это  то,  что  уже  сложилось  в  ДФАОМг.  
Да?    Оно  исходит  собственно  из  Синтеза,  который  есть  у  ФАОМг,  и  не  
является  Огнем.  Знаете,  почему?   Потому  что  сам  Отец  Мг-ки  для  нас,  
или  Огонь,  или  Отец.  Я  не  знаю,  там  вы  должны  были это изучать, что 
Отец стоит или сидит.                                                                                             
    Мы  вот  сейчас  выходим  к  нему,  он  сидит.  Эманирует  из  себя  что-
то,  для  нас  с  вами – это  Огонь.  Но  его  эманация,  в  принципе,  для  него  
может  быть  Синтезом  Воли.  И  вот  тем,  что  мы  взяли  этот  Синтез  
ФАОМг,  и  из  себя  проявили,  у  нас  появился  Огонь  ФАОМг, т.е.  Огонь – 
это уже то,  что  мы  от  Отца  вместили  и  выразили. 
    Ну,  давайте  так.   Интересно,  мы  когда-то  изучали  схему.  То,  что  
для  Отца  Энергия,  для  нас  -  Огонь. Помните?  Помните.  Доказательство. 
Синтез  ФАОМг  выражается  8-ым  столпом  условий:  8-мь  организаций.  
Воля  ФАОМг  выражается  7-м  столпом  от  Мг-ки  до  человека. 
    Мудрость  ФАОМг  выражается  6-м  столпом  от  ДФАО  до  Сферы.  А  
вот  Любовь  ФАОМг  выражается  5-м  столпом,  8-мью  Огнями  ФАОМг,  а  
так  как  Любовь  по  Слову  Отца – это 4-й  принцип,   если  взять  сверху  вниз,  
или  5-й,  если  взять  в  целом,  и  растет  она Энергией  в  Слове Отца,  то  
фактически  Любовь  ФАОМг,  развертывая   8  огней  ФАОМг,    откуда  
развертывает  этот  Огонь?  Из  Энергии  ФАОМг.   То есть,  что  для  нас  
является  8-мью  Огнями  ФАОМг   на  5-м  столпе,  для  самого  Отца  является  
чем?   -  Энергией.  Правильно?  Потому  что  5-й  столп  -  это  Любовь,  это  
Энергия,  это  Смысл  и  все  остальное,  все  5-ки  в  синтезе.  Так  вот,  
некоторые  чела  забывают,   что  есть  просто  изначальная  4-ца  ФАОМг,  из  
которой   все  вот  эти  условия  простроились.  Она  и  называется:   Синтез,  
Воля,  Мудрость  и  Любовь  ФАОМг,  можно  включить  и  Безмолвие  и  
Воссоединенность.  Но  там  это  уже  ни  чистота  Энергии  ФАОМг,  а  
внешнее  взаимодействие  в  проявлении  ФАОМг.  Ну, т.е.  когда  уже  из  
ФАОМг  1-я  4-ца  вышла,  началось  ее  взаимодействие  между  собой.  И  вот  
4-ца:  Синтез,  Воли,  Мудрости,  Любви  вышла,  получилось  Безмолвие.  Ты  
взял  4-цу  Отца,  усваиваешь,  появляется  Безмолвие.  Потом  ты  усвоил  это,  
и  различаешь  Синтез,  Волю,  Мудрость,  Любовь  и  Воссоединенность  этих  
4-х  между  собой  усваиваешь.  Потом  Усилия  ты  раскладываешь,  как  это  
может  быть  по  Слову  Отца,  как  это  может  быть.  Потом  Слова  рождаются,  
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как  это  может  быть,  Усилия  ФАОМг.  А  потом  ты  видишь,  что  произошло 
- это  Образ  ФАОМг.   Без слова  Огонь.  Хотя  в  принципе,   вот,  этих  8-ми  
нет.  Это  по  3-му  столпу,  по  8-це  3-го  столпа. 

А  есть  просто  4-ца:  из  Отца  идет  Синтез,  из  Отца   идет  Воля,  из  
Отца  идет  Мудрость,  из  Отца  идет  Любовь  в  синтезе,  в  единстве.  И  вот  
это  все,  это  мы  называем,  что-то  типа  Энергией   ФАОМг,  что-то  даже  
выше  Света,  Духа  и  даже  Синтеза,  и  даже  Огня  вернее.   Т.е.  это   то  
Изначальное,  что  идет  из  Отца  и  на  этом  строится  принцип  4-чности  
Отца.  Помните,  мы  говорили:  Воля  ФАОМг  указала,  но  мы  же  не  
говорим:  Огонь  Воли  указал.   Причем,  Синархия,  куда  относится  8  Огней -  
это  внешнее  проявление.  Значит  Воля  ФАОМг –  изнутри  него,  это  
внутренний  его  голос  указал  нам,   а  внешне  мы  должны  применить  это  на  
столько,  чтобы  Огонь  Воли  в  нас  зазвучал.  Вот  тогда  будет  правильно.  
Синтез  ФАОМг  внутри  Отца  сложился,  нам  сказали,  что   делать,  и  мы  
должны  там  правильно  сделать,  чтобы  в  нас  возжегся  Огонь  Синтеза   
внешне.  И  тогда  это  будет правильное  действие.  И  поэтому  увидьте,  что  в  
начале  всего  есть  4-ца  ФАОМг,  ни  в  виде  Отца,   Матери,  Сына,  Дочери – 
это уже  как бы Тело, это человеки, исполняющие  функцию,  но  при  этом,  
чтобы  исполнять  свою  функцию  управления, Отец  Мг-ки  фиксируется  на  
Синтезе   ФАОМг,  т.е.   том  Синтезе,  который  исходит  из  Отца.                                                                                                                          
    Дочь  Мг-ки  фиксируется  на  Воле,  той  Воле,  что  исходит  из  Отца  и  
нет  еще  этих  условий.  Эти  условия  появляются  в  Доме ФА.   Да? 
    Вершина – Отец  ФАОМг  этих  условий.   Кто  Отец  ФАОМг?  -  Кут 
Хуми  и  Фаинь.  Чем  они  управляют?  -  Домом ФА. 
  А  выше  этих  условий?   Видите?  Вот,  выше  этих  условий – 4-ца,  ФА-
Логосы,  ФА Аватары  и,  собственно  -  Отец.   Увидели?  
   Обратите же  внимание,  что  все  условия,  что  напечатаны,  идут  
фактически  от  Отца   ФАОМг   и  1-я  позиция  условий -  ДФА,  который  
развертывает  все  эти  условия  и  является  их  Вершиной.  Сложили?   
Сложили. 
  И  вот  4-ца  ФАОМг,  если  взять  Теофу  Управления,  вот  это  выражение  
ФАОМг,  Мать  Мг-ки  выражает  Любовь  ФАОМг  без  слова  Огонь  там,  и  
все  остальное.  Это  потом.  Сейчас  - просто  Любовь,  просто  Любовь  Отца  
ФАОМг,  Сын – просто  Мудрость,  Дочь – просто  Волю,  а  Отец – просто  
Синтез,  или,  как  говорят,  Синтез  синтезов  ФАОМг,  чтобы  глубже  показать  
это. 
    Вот  это  и  называется   ФА  Управление.   
Фа  Логосы  смотрят,  как  это  все  складывается  по  итогам  во  что-то,  а  ФА 
Аватары  держат  ФА-Проявленное,  т.е.  смотрят,  как  это  проявилось  и  
реализуется  правильно,  что  ни  правильно,  или  перестраивают  или  говорят:  
так  нельзя.  Или  выходят  к  Отцу  и  говорят:  ''вот  там   не  то  сделала  по  
вашей  4-це,  что  по  Любви,  что  по  Мудрости,  что  по   Воле,  что  по  
Синтезу''.  Увидели?           
    Вот  я  бы  хотел,  чтобы  у  вас  это  различение  не  просто  наступило,  а  
вы  его  запомнили  навсегда.  Что  есть  Огонь  с этими  же  словами,  а  есть  
Синтез  ФАОМг. 

Он  может  быть  8-ричен  в  Синтезе   ФАОМг,  может  быть  4-ричен,  а  
может  быть  просто  Синтезом.  Это  не  ошибка.  Это  взгляд,  который   редко  
публикуется,  может  это  не  запомнится,  но  в  данном  случае  3-4  человека  
подходили  с  этим. 



15 СИ ФА                г.Самара, 15—16 июня 2006 г.           Ведет В.Сердюк   16 

    Когда  стяжают,  допустим,  31-ю  организацию  и  говорят  об  Огне  
Воли,  но  ведь  31   вида  деятельности  -  это  31-е  Присутствие.  Огонь  Воли,  
в  каком  Присутствии  выражается?  -  в  23-м,  Центр  Воли  называется. 
   Мы  же  говорили,  что эта 8-ца  Условий  стала  базой  для  развития  
наших  видов  деятельности,  все  наши  виды  деятельности  называются  четко  
по  этим  видам  условий,  поэтому  мы  и  говорим,  что  выражаем  Дом ФА, 
т.е.  Дом ФАОМг,  т.е.  все  условия,  которые  Отец  простроил.   И  мы  делим  
все эти виды  деятельности  четко  по  8-цам.  1-е  8,  там  центр  Идей – 7-ка.  И  
смотрим  7-й– Идеи,  просто  добавляем  слово  Центр  Агенства  Света.  Раз,  
переходим  на  Слово  Отца,  смотрим  Свет.  Какое  присутствие?   И  считаем:  
1, 2, 3…..8.   До  Света  -  14-е  Слово,    1-е  Слово,  которое  называется  
Движение.  Помните?   На  физике  движение  пошло.  Двигайся,  двигайся. 
Движение –это  что?  1-я  организация  Движения,  так  и  называется.   И  
пошло. 
Агенство  Света – 14-е,  Агенство  Мудрости уже – 22-е.  По  каждому  Слову  с  
добавлением  8-цы  проявления  видов  деятельности.  Уложите,  пожалуйста,  
что  наши  виды  деятельности   развертывают  Условия,  заложенные  в свой  
ДФА,  только  то, что  для  ДФА  Условия,  для  нас  с  вами – громадный  вид  
деятельности,  чтобы  в  это  Условие  войти. И  задача  каждого  Дома  сложить  
свой  Пакет  этих  условий  через  работу  видов  деятельности,  т.е.  задача  
видов  деятельности  не  абстрактная  работа  по  изучению  Синтеза.  Это  
кстати,  можно  делать  и  без  видов  деятельности. 
А  задача  видов  деятельности  развернуть  Условия  Дома  ФАОМг  на  той  
территории,  за  которую  вы  перед  Отцом  отвечаете.  Грубо  говоря,  где  вы  
живете.  Но  раз  вас  сюда  поселили,  вы  здесь  живете,  там  не  важно,  
Екатеринбург,  Самара,  Уральск  и  вас  Отец  привел  к  этой  программе  
работы  ФАОМг,  значит,  ваша  задача   условия  программы  ФАОМг  
развернуть  на  своей  территории.  Это  и  есть  ученическая  деятельность.  И  в  
рамках  этого  вида  деятельности  по  развертке  условий,  заложенных  в  
ДФАОМг  и  связанных  в  ДФА  в  выражении  ФА  и  мы  как  ученики,  растем  
все  вместе.  Поэтому  увидьте,  что  любой  вид  деятельности,  суть  его  
заключается  в  выражениии  условий  ДФА  ДФАОМг   в  выражении  ФАОМг  
в  нас.  Вот  это  уже  будет    правильное  осознание,  осмысление   того,  что  
предстоит.  Забегая  вперед,  скажу,  что  на   следующем  синтезе  мы  будем  
изучать,  что  все   64  вида  деятельности   простраивают  ДО  каждого.   То,  
что  вверху,  то  и  внизу,  то,  что  вокруг  нас,  то  и  внутри  нас.  Значит,  
развивает  Дом  соответствующей  территории,  соответствующие  виды  
деятельности,  каждый  из  нас  в  нашем  ДО  насыщается  соответствующими  
условиями  ФАОМг,  вот  этими  64-мя  в  1-ю  очередь.  Ну,  тут  и  получится,  
что  от  коллективной  работы  зависят  эти  условия,  которые  мы  внутри  себя  
усвоим.  Есть  эти  условия  в  коллективе,  эти  виды  деятельности,  условия  
усваивать  легко.  Нет  такой  работы  в  окружающем  коллективе    Дома Отца,  
условия  усваиваются  либо  абы  как  или  вообще  не  усваиваются.  А  у  
окружающих  нас  людей  сейчас вообще  не  усваиваются.  Они  только  на  них  
идут  и  они  пытаются  под  них  перестроиться.   Я  не  обижаю  окружающих  
людей  и   там   оскорбляю.  Кстати,  Оскар…и т.д.   Т.е.  я  не  собираюсь  им  
Оскара  включать,  просто  у  них  нет  8-цы,  поэтому  это  их  прессингует.   8-
ца – это  Человек  новой  эпохи,  а  то,  что  там  выросло,  знаете,  такое,  что    
выросло,  то  выросло.  Сердце,  Разум  и   Душа,  в  которую  надо  еще  верить,  
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т.е.  они  живут  еще  двоицей.  Сейчас  закончу  это.   Хороший  расклад.  Тело.  
Иногда  говорим  по  семинарам. 
   Еще  один  вопрос.  Человек  подошел, еще задал  важный  вопрос.  
Чтобы  все  это  осознали.   Можно  ли  заниматься  Синтезом  с   людьми  
другими? -  Можно.  Человек  говорит,  двойной  вопрос,  а  можно  ли  читать  
лекции  по  Синтезу?  Я  говорю,  в  принципе,  если  ты  ведешь  группу? – Да.  
Ну,  берешь  все  знания  и  лекцию  проводишь.   Но  если  ты  хочешь  вести  
семинары  Синтеза  по  той  методике ,  который  сейчас ведется,  тебе  надо  
стяжать это у  Владыки  Кут Хуми,  через  меня,  потому  что  это  моя  
компетенция,  это  компетенция  ДФАОМг.  Все.  Это  так,  на  всякий  случай,  
чтобы  все  это  знали,   Т.е.  компетенция  ведения  семинаров  Синтезов,  это  
компетенция  ДФАОМг.  Я  думаю  понятно,  почему.  Не  надо  долго  думать.  
Потому  что  именно   он  объединяет  все  Дома,  а  через  Синтезы  
возжигаются  все  новые  Дома,  идет  простройка  этой  работы.  Поэтому,  если 
вы  хотите  вести  людей,  вести  группу,  лекции  проводить  на  город,  
пожалуйста,  это  делайте.  Но  это   для  людей будут  знания  и  информация,  а  
не  восхождение  определенным  Огнем  по  Присутствиям.  Различайте,  
пожалуйста,  вот  это.  У  нас  есть  специалисты, кстати   не  далеко  от  вас  
находящиеся,  по  меркам  России, в  сторону  Красноярска, толи  Томь,  толи  
Пермь…забыл.   Там  просто  взяли  книжки,  начали  читать.  Те  книжки,  что  
вышли  в  Питере  еще  года  3  назад  и  по  этим  книжкам  начали  вести  
семинар,  услышал,  как  это  делают  в  Москве.  Ну,  ведут  и  ведут  семинары.   
Ну  и  что?  Это  их  проблема.  Стяжания  никакого  нет,  люди  просто  начали  
на  этом  деньги  зарабатывать,  потому  что  они,  может,  и  прочитали  про  
систему  Энергопотенциала,  но  что-то.  Вопрос  в  чем?   Владыка Кут Хуми  
их   не  утвердил.  Я  тут  же  вышел  к  Владыке,  спросил.   Как? – Ничего.  – 
Вы,  может,  утвердили?  -  Нет.  Они  к  нему  даже  не  обращались.   Я  думаю,  
мало  ли  что?  Может,  они  к  нему  обратились,  а  я  не  знаю.  Владыка  
говорит,  все  будет  центрировано,  и  развиваться   в  единстве  без  всякого  
завихрения  и  поворотов.   Вот  и  все.  Я  ни  к  чему,  я  просто  как  Владыки  
складывают.  Поэтому  для  себя  просто,  раз  был  вопрос,  значит    кого-то  
здесь  интересует.  Что?  Вопрос еще так  звучал:  А  нужно  ли  быть  
координатором,  чтобы  вести  занятия  по  Синтезу? 
     Не  нужно.  Любой  прошедший ''н''  количество  семинаров,  ну,  я  
считаю  минимум  4,  лучше  6,  потому  что  6 – это  1-ое  посвящение  
солнечное,  а  4  -  потому,  что  на  3-м   срабатывает  1-е  планетарное 
посвящение чела,  ученика  предыдущей  эпохи,  на  астрале.   Если  ты  прошел  
3  семинара,  у  тебя  есть  активация  ученика.  Ученик  -  это  тот,  кто  крохи  
мудрости  нес  непросвященному     человечеству.      Фалес  Аргивянин.  ''и  
несите  эти  крохи  мудрости  Синтеза,  которыми  владеете,  человечеству''. 
    Задача  чело  говорить,  говорить,  говорить  там,  вести  занятия,  но  вы  
должны  помнить  о  компетенции  Владык.  Если  Владыка  вас  не  назначил,  а  
чтобы  не  было  иллюзий …  лучше  перепроверить  через  другого.  Это  я  сам  
делаю  и  всем  советую.  На  первых  годах  у  нас  вообще на  этом  залетов  
было,  пока  не  нашли  общей  технологии,    коллективной  называется,  не  
выросли,  Владыка  не  утвердил,  что  на  нем  ваш  огонь  фиксируется.  
Почему?  Потому  что,  если  Огонь  Владыки  Кут Хуми  на  вас  не  
фиксируется,  это  какой  Синтез  вы  вести  будете?  Причем  ученики  Владыки  
Кут Хуми  из  предыдущей  эпохи.  Напоминаю,  нужно  огонь  новой  эпохи  и  
новая  фиксация,  потому  что  Владыка  Кут Хуми  в  синтезе  с  Аватаром  
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Синтеза  начал  работать  тоже  с годов  95-х.   В  1995 году …и  только  потом  
это  все  пошло  фактически  в  физическое  проявление  к  нам,  т.е.  в  
предыдущей  эпохе  его  не  было.  Вот  это  надо  тоже  помнить.  Потому  что  
у  нас  возникает  много  вопросов  вокруг да    около,  а  есть  просто  система,  
которую  развивают  Владыки. 
     Что  за  система?   У  меня  был   такой  один  внутренний  чело,  внешне  
этого  не  сказал,  внутренне  подумал,  а  потом  высказал,  но  не  смог  это  
удержать  другим  и  что  вот  мы  все   через  Дом  ФАОМг  должны  
утверждать.  Ну,  там  и  сами  слышим Владыку  Кут Хуми,  пожалуйста,  
слушайте.  Есть  одна  проблема,  что  Дом  ФАОМг  выражает  синтез  8-ми  
организаций  ФАОМг.  Кто  не  осознал.  То.  Нижестоящее  включается  в  
вышестоящее,  как  часть.  И   Дом  ФАОМг  еще  ведут  ФА Аватары,  в  
принципе, а  для  нас,  для  Материи  -  эту  фиксацию  выражает  Владыка  Кут 
Хуми…     Если  не  согласовать,  не  связать     все  связи  так,  как  это  делает  
Владыка  Кут Хуми  в  синтезе  8-ми  организаций,  ибо  каждый  синтез   
синтезируется   обязательно  с  соответствующим  ФА Владыкой,  и  этим  надо  
обладать,  ну,  компетенция,  ну, допустим, с  нами  сейчас  работают  ФА  
Владыки  Мория  и  Свет, я  сразу  это  объявил  -  15-й  Синтез   ведет  ФА 
Владыка  Кут  Хуми,  а  в  любой  момент,  ну,  там  ФА Иосиф  взял  пришел,  
поднял  нас  в  человека  Мг-ки.  Да?  Там  Мория  в  Теофу  свою  поставил.  
Увидели?                                     

Т.е.  надо  обладать  определенными  навыками  и  подготовкой,  чтобы  
этим  заниматься.  Вот  в  этом  вопрос.  Понимаете?  И  вот  и  возникает  
вопрос,  что это  все  это  надо  стяжать  у  Владыки,  тогда  он  регулирует  это  
со  всеми  этими  Владыками  не  теоретически,  а    практически,  вот  для  этого  
и  нужны координаторы  на  физике,  которые  все  эти  вопросы,  что  делают?  
Регулируют,  фиксируют,  чтобы  не  было … интеллектуальных  залетов  
Люцифера  по  предыдущей  эпохе,  и  не  меньших   миражей  Евы  
предыдущей  эпохи.  Мираж  Евы  -  съела не  то яблоко,  называется.  Из  Рая   
выгнали. Ух  ты,  как  плохо! Добавить?   Из-под  кустов  выгнали.  Не  в  
смысле,  что  она  там  лежала.  Вы  вообразите,  что  такое  сад  для  вас.  
Деревья  и  кусты  вокруг  Дома  Отца,  значит,  она  с  Адамом   бродила  по  
кустам  и  деревьям.  И  даже  в  Ветхом  Завете  записано,  что  Отец  выходил  
из  Дома  к  ним.  Значит,  они  в  доме  не  находились.  Значит,  когда  нас  
зовут  в  Рай,  нас  опять  зовут  к  кустам  и  деревьям. 
    И  те  умники,  которые  это  начитались,  начали  пихать  религию,  
вернемся  к    деревьям.   Хай,  цивилизация!  Будем  ползать  по  кустам,  как  
Адам  и  Ева.  Может,  1000  лет  назад   это  было  хорошо,  но  мы  сейчас  идем  
напрямую  в  Дом  Отца  мимо  Рая.  Почему?   Потому,  что  тибетская  книга  
мертвых  четко  сказала,  если  на  пути  к  Отцу  ты  отвлечешься  на  красивые  
цветы,   где  сады  цветут.  Цветы.  Сады  цветут?   На  красивых  женщин?   
Помните,   что  предлагали?  В  мусульманстве,  в  христианстве  -  в  Раю  у  
тебя  будет  масса  фурий  (гурий).  Что  это  такое,  фурия?  Ну,  гурия  -  это  
понятно, это  женщина,  которая  услаждает  мусульманский  взгляд  и  тело  
мужчин,  естественно  в  Раю.  Но  фурия  -   это  уже  иллюзия.  Это  же  
сущность,  которая  тебя  имеет  за  то,  что  ты  пытаешься  иметь  ее.   На  
мусульманском  языке  это  то  же  самое,  что  наша  сущность -  фурия,  кто  не  
знает. 
Ну,  естественно  Ф  на  Г  поменяли -  гурия.  Отсюда  до  гуру  не  далеко.  Гур  
и Я.  Поэтому   был  очень  сильный  демон  в  демонском  Глобусе,  его  так  и  
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звали – Гурах.  Ну,  не  знали,  и,  слава  богу. Он  под  многими  обличиями  
бегает  на  нашей  планете  с  другими  знакомыми  именами,  всех    к  природе  
так  призывает…  Демонам   лекции  читал,  как  нужно  правильно  любить  
природу.  Развитие  демонского  Глобуса.  Все  слушали,  развивались  через  
Гурию.  Вот  поэтому,  когда  мы  это  складываем,  мы   начинаем    видеть  
почему.   Иногда  Петр  на  нас  обижается.  Нам  все  равно,  что  там,  на  
пальцах  вертится.  Ну,  он  ключник  привратник  у  калитки  в  Рай. Все идут  и  
пытаются,   задобрить  Петра,  вдруг  калитку  не  откроет.  А  мы  спокойно  в  
Доме  Отца  появляемся  и  говорим:  ''Петр''  -  из  окошка.  Ему  же  видно  -  
мы  в  Доме,  а  он  при  калитке с ключами.  А  знаете,  почему  он  с  ключами  
при  калитке  ?   3  раза  сомневался,  паршивец.  А,  об  апостоле  так!  Вот  так!  
А  кто  такой  апостол? - Святой,  который  становится  постепенно  учеником.    
Ну,  да он  ученик  Иисуса  при  нем.   Совершенно  согласен,  сейчас Иисус  
координатор Синархии.  Владыка Синархии …все  апостолы  при  нем,  Огонь  
изучают  внешнего  проявления  человечества.  Нет,  к  ФА Владыке  Иисусу  
мы  относимся  не  просто    уважительно,  мы  с  ним  сотрудничаем,  работаем  
вместе.  Надо  помнить,  что  нижестоящая  организация  входит  в   
вышестоящую  как  часть,   идя  за  апостолами.  Я,  подчеркиваю,  не  за  
апостольской  религией.  Кстати,  христианская  религия,  равно апостольская.  
Я  когда  прочитал ее  настоящее название,  рассмеялся.  Папа  Римский - 
апостольская  католическая  церковь. Вы там  название - Иисус  Христос  
слышите?  
  Я,  когда,  у  Иисуса  спросил,  а  почему  вы  так  себя  назвали?  Объясните,  я  
ж.  
Он  смеется  -  они  за  апостолами  идут.  Потому  что  в  Евангелиях   нигде  
Иисус  не  говорит,  что  нужно  религию  создавать.  Это  потом  Петр  
утвердил,  поэтому  он  стоит  не  внутри  Рая,  открывая  калитку,  а  за  Раем,  
открывая  калитку.  А  за  Раем  кто  стоит?  Не  только  при-врат-ники,  Ника - 
это  победитель,  а  вранье  и  по-русски  вранье.   Отслеживающие  грешников  
и  всех  остальных,  еще  и    сами  грешники  наполовину. Он  же  привратник  
ни  у  Дома Отца,  когда  открывают  дверь  в  Дом,  а  привратник  у калитки,  
даже  не  садовник.  Вы  где-нибудь  видели  привратников  при  саде?  Ну,  как  
охранников  только?  И  то  они  все  внутри  обычно,  за  городом   только…    
не  нравятся  аналогии?  Я  вас  вышиблю  из  восприятий  глупостей  
предыдущей  эпохи. 
   Я  подчеркиваю.  С  Иисусом  надо  синтезироваться,  но  уже  как  с  ФА 
Владыкой  новой  эпохи.  Правильно?  Православная  церковь  тоже,   кстати,  
апостольская  - название  ее  официальное  прочтите,  как  религиозная  
организация.  Вот  поэтому  из-за  этой  глупости  2000  сект    христианских  и  
бегают.    Вот  чтобы  нам  в  будущем,  из  синтеза,  не  превратиться  в такой 
бардак,  который  мы  видим  по  предыдущей  эпохе,  а  городов  много,  людей  
масса  сейчас. 

   Все  это  складывается  в  координационные  взаимосвязи,  где  каждый  
идет  и  самостоятельно,  но  в  то  же  время  учитывает  компетенцию  другого.    
Я  к  этому  веду.  Поэтому  есть  жесткая  взаимосвязь  компетенций   каждого,  
кто  за  что  отвечает,  чтобы  в  целом  организация  работала,  но  в  
компетенцию  соседей  не  влазит.  Допустим,  не  смотря  на  то,  что  
координатор  ДФАОМг  приехал  в  Самару,  я  сразу  знаю,  что  развитие  этого  
ДФАО – ваша  компетенция.  Меня  она  касается  только  постольку,  
поскольку  или  я  вам  даю  какие-то  задачи,  если  я  их  привожу,  или  вы мне  
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даете  какие-то  задачи,  если  вы  их  настяжали,  здесь и  мы  обсуждаем,  что  
можно  с  этим  делать  в  целом  в  ДФАОМг.  Все.  И   развитие  этой  
территории,  этого  Дома  на  ваших  плечах.  Моя  задача  лишь  регулировать  
взаимодействие   вашего  Дома  и  других  Домов,  координировать  их,  чтобы 
взаимодействие  было  и   в  целом,  мы   росли  вместе.  Правда,  прикольно?  
Всем  командам  так  говорю,  они  так  на  меня  смотрят -  лидера  нет,   
пастуха  нет,  5-й  расы  не  будет.  Все!   это  закончилось!  Есть  команда  
координаторов  домов,   вместе,  коллективом.  У  каждого  своя  компетенция,  
все  за  это  отвечают. Вот  это увидьте,  пожалуйста.  Тогда  это,  будет  
правильное  ощущение,  что вы  входите  только в  команду    Дома ФАОМг,  
выражаете  свой  вид  деятельности,  свой  Дом,  ну,  допустим,  24-й  ДФАО,  и  
растите  им.  Вот  это  осознание  теофическое,  очень  важно.    Может,  я  по  
христианству  поверхностно  прошелся,  просто  у  нас  15-й  Синтез,   не  
хочется  говорить  о  11-м  там,  или  вообще,  3-ем,  там,  где  Душа  живет  у  
христиан,  на  астрале,  сразу  понижается  наша  энергетика  до,  вообще,  до  3-
го  Присутствия,  ну,  как  работать.  Но  вот  осознание  этого  очень  часто  у  
людей  отсутствует.  Читают,  что  ветхий  Завет,  что  Евангелие,  слушают  то,  
что  нам   говорят,  но  не  думают,  что  за  воротами  Рая  стоят  только  
грешники,  даже  с  ключами,  само  открывание  врат,  это  попытка  отработать.  
Что?  Сомнения  свои 3  раза,  пока  петух  не  клюнул  или  не  пропел.  Вот  и  
кается  теперь,  отрабатывая,  хотя  стал  камнем   церкви  христовой.  Значит,  
если  Петр  в основании  церкви  христовой,  значит  вся  церковь  …  за  
вратами  Рая.  Поэтому  так  усиленно  ведется,  поэтому – монастырь,  здесь  
организация  для  духовно  творящих,  а  на  астрале – это  тюрьма.   Для  тех,  
кто  требует  от  Матери  что-то,  не  давая  ей  взамен  ничего.  Ибо   не  от  
Отца  дают,  а  Матери  надо  давать  от  Отца.  Берут  Материю,  а  от  Отца  
ничего  не  дают.  Так  не  бывает.  Если  Мама  дает  нам,  мы  ей  должны  от  
Отца  что-то  дать.  Мы  стоим  посередине,  между  Мамой  и  Папой.  Мы  
берем  от  Материи  что-то,  от  Отца  возожглись  и  отдали  Маме,  
одухотворились,  осветлились,  просветлились  там,  энергизировались,  но в 
материю  отдали,  пассионарность, энергоизбыточность,  тогда  все  
уравновешивает.  А  если  мы  берем  от  Мамы  от  материи,  а  от  Отца  ничего  
не  даем.  Все.  Наказаны.  Неправильно  действуем.  Это  вопросы такие  на  
перерывчике  у  нас.    Кстати,  забыл  сказать,  дважды  говорил,  еще  повторю,  
волевой  язык  на  вашем  семинаре,  на  15-м,  это  естественное  обязательство. 
Уже   некоторых  начинает  шкрябать  там,  к 3-4-му  часу.  Почему  ты   с  нами  
так   разговариваешь?  Я  не  имею  права   по-другому  говорить.   Наоборот,  
когда  говоришь  волевым  языком,  Волей,  как  бы  там  не  шкрябало,  ты  
ведешь  15-й  Синтез  правильно.  Если  я  вот  сейчас  перешел  на  язык  
Мудрости,  вам  легче это  слушать,  но  это  уже  не  15-й  Синтез,  а   14,  13  и  
иже  с  ним.  А?  Даже  не  тянет.  Увидели?   Вот  кашель  начинается,  с  15-го  
сорвались.  Увидели? 
   Вот  это  тоже  надо  отслеживать,  что  если  вы  на  15-м,  вы  все  в  
Воле.  Грубо  говоря  -  вы  и  есть  Воля.  Тогда  15-й  Огонь,  15-е  Присутствие  
в  вас  действует.  Если  вы  ни  есть  Воля  -  в  выражении  15-го,  он  в  вас  не  
действует.  Вы  только  о  нем  говорите.  Вот  такие  интересные  аналогии,  
поэтому  любой  человек,  здесь  находящийся,  может  вести  группу  -  у  нас  
это  свободно.  Идут  за  тобой  люди,   веди  с  любой  своей  подготовкой,  
потому  что  людей  по  уровню  подготовки  намного  больше,  чем   нас  с  
вами  в  зале -  громадное  количество,  потому  что  любая  подготовка  нужна.  
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Но,  если  ты  хочешь  стяжать  координаторство,  отработай  правило  стяжания  
там,  вначале  Синтезобраз  стяжаешь,  потом   возжигаешься  этим  видом  
деятельности,  естественно   все  это  утверждается  у  Владыки  Кут Хуми,  
когда     ты  смотришь,  видешь,  если  можешь,  но  желательно,  чтобы  смог,  
видел и  слышал.  Да?  То же  самое,  с  семинарами  Синтеза,  когда  ты  
видешь,  уверен,  что  ты  их  знаешь  и  можешь  ими  возжигаться,  всеми  14-
ю,  которые   должен  вести …  подходишь  и  мы  к    Владыке,  если  он  
утверждает -  без  вопросов.  Мы  только  рады,  потому  что  у  нас  уже   сейчас   
расширяются  города,  а  там… …  да?   Уже  работу  бросают.  Не  бросают,  
уходят.  Уже  ушел.  Почему?   Там  вот будем  по  чуть-чуть  помогать,  по  
чуть-чуть,  по  чуть-чуть,  по  чуть-чуть…  нырь  … .        А  поле-то  
деятельности,  во!   Только  расширяй.  Хотя  понятно,  что  люди  возжигаются  
по  мере   активности  и  возможности.  Увидели?  Вот  это  все  в  принципе и 
просто  и  сложно,  если вы  в  это  вникаете  с  усложненной  формой,   в 
принципе  это  просто.  Выполнил  задачи  и  пошел дальше,  и  расти,  и  расти,  
и  расти  этим.  Это,  так,  ответ  на  вопросы,  которые  я  с   группы  сканирую.   
Хотя  один  ваш  чело  подошел  и  конкретно  спросил,  можно  или  нельзя  так  
делать…..  так  можно?  так  нельзя.   Почему?   Потому  что  профанация   
семинаров   это  еще  хуже,  чем  вообще  знания  Синтеза,  потому  что  за  
введение  группы  в  тупик  без  Огня  Владыки,  это  все  равно,  что групповая  
карма,  самая  сильная  по  всем  эпохам,  да  и  зачем   это  тебе,  да  и  группе  
зачем  сидеть  с  тобой  в  тупике,  пока  ты  из  него  не  выберешься.  Причем  
самое  интересное,  что  даже  если они  у  другого  пройдут  Синтез… и  с  
тобой  прошли,  пока  ты  из  него  не  вышел,  как  ведущий,  они  с  тобой  там  
находятся  каким-то  телом,  представляешь,  что  они  тебе  будут  устраивать,  
заниматься  же  синтезом  надо  по  настоящему.  Заметьте,  ни  Огнем  синтеза,  
а  Синтезом  по-настоящему.  Я  к  этому  веду.  С  чего  мы  начали?  С  4-цей  
ФАОМг,  что  ведущие  Синтеза  должны  учиться,  четко  выражать  
собственно  Синтез  ФАОМг,  а  не  Огонь  Синтеза,  который  выражается  
через  Синархию.  Кстати,  Фа Владыка  там  Иисус и  Раисса,  ну  Иисус  
Христос,  о  котором  мы  говорили,  поэтому  я перешел  на  христианство.  
Ладно.   Все.   

          Теперь  у  нас  Тема  простая  и  вы  ее можете  знать,  судя  по  тому,  как  
вы  знаете  проблему  ФА 8-цы,  программу  ФА 8-цы.  Да?  Для  некоторых  это  
будет  интеллектуальный  треск,  но  вы  это  должны  знать.  Иначе  правила  
действия  Тела  вы  не  узнаете.  И  еще,  такой  ответ  тоже,  пока  не  забыл.  Я  
тут  говорил  о  развертывании  ФА 8-цы,  я  забыл,  что  мы  с  вами  на  15 
Синтезе,  извините,  это  положено  делать  на  16-м  синтезе.  А  то я на  запись  
сказал,  т.е.  чтобы  не  было  вопросов,  когда  вы  будете  смотреть синтез,  я  
там  что-то  спросил  о  ФА  Управлении,  развертка ФА Управления  по  
вышестоящим  Присутствиям,  т.е.  это   программа  16-го Синтеза,  а  то  меня  
иногда  заносит,  тоже  заносит.  Поэтому  заранее  объясняю  что,  что  мы  на  
16-м  Синтезе  будем  развертывать ФА Управление,  чтобы  не  было  вопросов  
на  запись. Что  это  было?   Развертывание  Дома Отца  в  определенном  
проявлении.            Итак, вот сейчас  внимательно  послушайте,  потому  что  за  
этим  последуют  большие  выводы,  которые  в  принципе  будут  
отрабатываться  и  летом  и  весь  следующий  год,  фактически  мы  на  грани  
нового  проявления  Дома ФАОМг.  Очень  интересного.   
    У  нас  есть  64  Присутствия.  Все  они  делятся  по  8   64 - 57,  56 - 49,  
48.  Итак,  вспоминаем.  Вы  можете  вспомнить  по  Глобусам,  по  планам,  как  
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вы  стяжали  8-цу.  64  -  по  Планам,  ну,  Присутствиям.  Все  они  делятся  по  
8, 8 и 8.  Первые  8.  С  1 по 8 – это  планетарная  Эволюция.  Здесь  8  Глобусов  
от  Омаров,  почему  я  так  смеялся  насчет  плавания  в  глубине,  это  Глобус  
Омаров  на  физике,  причем,  до  универсального  человека,  8-е  присутствие,  
которое  для  нас - Аматика. 
    Дальше  2-я  8-ца  называется - Эволюция  Мг-ки,  от  9  до  16.  Мы  с  
вами  на  15 Синтезе  отрабатываем  Тело  Мг-кой  Эволюции,  ну,  если  взять  
по  8-це.  На  14-м  стяжали  Разум  Мг-кой  Эволюции,  наверное,  стяжали,  в  
конце  но  услышали  лишь  одной  фразой.  Здесь  вошло,  туда  вылетело.   Где-
то  есть  там,  в  пятке  спряталось,  а  сейчас  доставать  будем  -  Мг-кой  
Эволюции.  
    Дальше  8-ца  Универсумной  Эволюции,  с  17  по  24. 
    Единая  Эволюция  с  25  по  32,  Материя  Мг-ки,  32   
И  так  до  64-го  Присутствия. 

8-я  Эволюция – Синтез - Эволюция,  с  64  по  57 Присутствие … 
итак,  у  нас  64  Присутствия.  Теперь  увидьте,  что  все  это  вместе  
называется  МГ-кой ФА.  Эту  схему,  по  идее,  вам  должны  были  дать.  Есть  
одна  особенность,  что  2-я  Эволюция,  которая  находится  с  16  по  9  
Присутствия, мы  на  15-м  здесь.  Да?  И  вот  мы  стяжали  14-й  Глобус  
человека  Мг-ки,  и  16-й  -  Мг-ки.  2-я  Мг-кая,   собственно  выражает  Мг-ку, 
т.е. когда  вы  смотрите  на  все 64 присутствия  в  целом,  вы  все  равно  
смотрите  под  ракурсом  2-й  Эволюции,  пока  вы  не  стяжаете,  так  
называемую   ФА- 8-цу, ФА- 8-цу  в  синтезе  всех  64-х  присутствий.  Ну,  там  
по 8  делится  и  так  по  эволюционной  программе,  но  даже  с  этих  позиций  
развитие  современной  Планеты  идет  метагалактически.  И  вот  эти  64  
присутствия  являются  Мг-кой. 
    А  есть  еще  такая  3-я  Эволюция,  Универсумная,  которая  находится  
тоже  внутри  Мг-ки.  А  вот  тут  есть  такой  принцип.  Внимание!  Что  любая  
эволюция,  мы  об  этом  говорили,  но  все  забывают,  выражает  то,  что  
находится  за  Мг-кой. 
  Вот  Мг-кая  эволюция  выражает  в  чистоте  саму  Мг-ку,  а  Универсумная  
эволюция,  да?  -  она  находится  внутри  Мг-ки,  это  ее  часть,  но  при  этом  
это  синтез  самой  Мг-ки,  и  того,  что  находится  за  Мг-кой.  А  за  Мг-кой  
находится  Универсум,  и   он  начинает  приучать  Мг-ку  к  себе  
Универсумной  эволюцией.  У  нас  есть  8  эволюций  в  Мг-ке,  где  собственно   
Мг-ка  выражается  2-й  эволюцией,  а  значит,  за  Мг-кой  есть  Универсумная  
эволюция,  нет,  не  эволюция,  а  Универсум,  Единая,  я  не  могу  сказать  
едино-версум,  потому  что  там  Единая,  Всеединая  и  6-я  эволюция  
пробуддхическая  эволюция.  И  так  вплоть  до  8-го  синтеза.  Увидели?  Мы  в  
Д ФАОМг  за  последние  месяцы стяжали  такой  моментик,  что  мы  вышли  за  
пределы  Мг-ки,  и  назвали  это  вышестоящей  Планетой  ФА.  Да?  Вы  
должны  были  это  изучать,  что  Мг-ка  заканчивается,  и  мы  переходим  на  
вышестоящую  Планету ФА, и вот,  то  и  интересно,  что  происходит  сейчас  в  
Доме ФАОМг-ки,  что  мы  на  вышестоящей  Планете ФА,  мы  начинаем  
синтезировать  нашу  Мг-ку  и  Универсум.  Фактически  преображая  Мг-ку  в  
Универсум,  а  Универсум  опуская  к  нам.  Еще  раз.  За  Мг-кой  находится  
Универсум.  Правильно?  Если Вышестоящая  Планета ФА  по границам 
является  вершиной  Мг-ки.   Да?   То  на  самой  Планете  ФА,  когда  мы  
поднимаемся  на  физическое  вышестоящее  Присутствие,  находится  что?  -  
Универсум.  Потому  что  это  уже  за  Мг-кой.  И  вот  в  чем   заключается  
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новый  проект  восхождения  Д ФАОМг?  В  том,  что  за  последний  месяц  мы  
добились  выхода  в  Универсум  в  синтезе  с  Мг-кой,  и  начали  осваивать  
вышестоящую  Планету ФА,  вот  здесь.   (Показывает  рисунок  на  доске).  В  
итоге  Мг-ка  из  64-х  присутствий выросла  до  128… 
Секунду,  секунду,  секунду…  Я  ведь  не  все  сказал.  Это  количественная  
категория,  но  при  этом  64  Мг-ких  осталось,  а  это  называется  64  
вышестоящих  присутствий,    128    лишь  их  объединяем,   механически,  они  
не  объеденяемы,  потому  что  64  в  вышестоящих  присутствиях  -  это  Синтез  
Универсума  за  Мг-кой  и  нашей  Мг-ки,  восходящей  в  Универсум,  т.е.  
универсумная  Эволюция.  Ее  задача  была  подготовить  Мг-ку  к  синтезу  
собственно  Мг-ки  и  Универсума.  И  когда  наши  Владыки  с  ФАОМг   
вышли  за  Планету ФА,  а  мы  в  этом  очень  активно  участвовали  на  физике,  
т.е.  фактически  туда  можно  было  выйти  только  через  физику.   

Есть  такой  закон  Альфы  и  Омеги,  еще  по христианству  известен.  
Да?  Чтобы  выйти  за  пределы  Альфы,  нужно  находиться  где?  - на  Омеге.  
И  наоборот,  чтобы  выйти  за пределы  Омеги,  нужно  находиться  на  Альфе.  
Ну,  так,  чтобы  выйти  за  А,  нужно  находиться  на  Я.  Чтобы  выйти  за  Я,  
нужно  находиться  на  А.  А  -  по  латынски  отрицание,  поэтому,  когда  ты  
говоришь  А,  ты  отрицаешь,  то  выходишь  за  свое Я,  в  полное  эго.  А  когда  
находишься  в  Я  -  такой-то  и  четко  знаешь  кто  ты,  ты  можешь  подняться  
до  А,  и  выйти  за  А.  Это  по  Алфавиту. 
    И  вот  сейчас  происходит  очень  интересный  синтез  в  ДФАОМг,  что  
мы  синтезируем  Мг-ку  и  Универсум  на  вышестоящей  Планете ФА.  
Увидели?  Увидели.  И  осваиваем  вот  эту  территорию  Универсума.  
Единственно,  что  мы не  знаем:  Универсум  охватывает  все  64  вышестоящие  
Присутствия  или  нет?  Предположительно,  да.  Сейчас  будем  воображать.  
Увидели?  Увидели. 
    Вот  в  этой  Материи,  в  этом  Огне  мы   продолжаем  развиваться.  
Поэтому  до  лета  этого  года,  ну,  до  мая  и  стоял  вопрос – продолжать   
здесь  Синтез дальше  или  нет  в  развитии,  потому  что,  фактически  мы  
дошли  до  края  Мг-ки,  и  вышли  в  вышестоящую  Планету ФА  и  фактически  
собственно  Мг-кий  период  развития  для  нас  закончен.  А  это  -  на  целую  
эпоху. И  следующий  период  развития  должен  был  начинаться  где? – в 
следующую  эпоху.  И  вот  мы  как-то  извернулись,  мне  сложно  сказать  как,  
но  долго  изворачивались,  несколько  месяцев.  Это  много  по  тем  меркам…  
Нам  удалось  все  таки,  извернувшись,  пройти  не  одной  эпохой,  а  2-я  и  
пойти     следующей.  Отец  сказал,  ну  ладно,  долго    развиваться  мы  там  не  
будем.  Что  за  этим  последует,   неизвестно.  Потому  что  это как бы   даже  не  
новое  стяжание.  Это  новая  реализация,  может  быть  консилиум,  может  
быть  совет.  Там  Владыка  решал,  что  это  может  быть.  Но  мы  с  вами  
вышли  в  Универсум,  где  начинаем  синтезировать.  Собственно  
Универсумное  и  Мг-кое  созидание.  Естественно  это   в  1-ю  очередь  
активирует  Универсумную  эволюцию.  То есть, так  она  развивалась  в  одном  
порядке,  а  когда  мы  вышли  в  Универсум  за  Мг-ку,  она  начинает  
развиваться  в  другом  порядке. 
   Вспоминаем,  у  нас  были  Глобусы  только  1-й  Планетарной  эволюции  
нашей  Планеты  и  Глобусы  2-й  Мг-кой  эволюции,  собственно  Мг-ки,  а  
теперь  будут  появляться  Глобусы  Универсумной  эволюции.  Зачем  это я вам  
рассказываю,  потому  что    ваш  Д.О. -  здесь  достаточно  важная  ''хфигура''  в  
том  плане,  что  на  нем  много  будет  фиксироваться,  не  зря  же  мы  так  
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упорно  это  стяжали.  Почему?  Потому  что  24-й  ДФАО – это  вершина  
Универсумной  эволюции  в  Мг-ке.  Ну,  Универсумная  эволюция,  это  с  17  
по  24  Присутствие.                        
    Понятно,  что  если  64  Присутствия,  то  если  говорить  о  вершине  
Универсумной  эволюции,  это – 24.  Увидели?   Поэтому  вот  это  я  вам  
рассказываю.  Это  я  нигде  еще  не  рассказывал  еще,  сами  только вышли.   
Постепенно.  В  принципе  это  уже  можно  рассказывать,  мы  уже   вошли  в  
это. 
Есть  уже  восхождение  Владык  и ФАОМг,    вышестоящим    Присутствием    
половинчато.  Это  мы  будем  делать  в  следующий  раз,  когда  охватим  16-й  
синтез,  без  16 Синтезов  этого  делать  нельзя.  Почему?  Потому  что  
Универсумная  эволюция  начинается  с  17 Синтеза.  Только  по  итогам  16-ти,  
можно  входить  собственно  в  Универсумность  как  таковую,  поэтому  то,  что  
я  сказал  о  ФА Управлении,  это  входит  в  синтез  Мг-ки  и  Универсумности.  
И  по итогам   после  16  мы  туда  войдем  в развертке   ФА Управления.  Я  там  
буду  объяснять,  но  когда  в  практиках  я  говорю,  что  мы  входим  к  
ФАОМг,  на  32  вышестоящее  Присутствие, понятно, мы  идем  не в  32-е  вот  
здесь,  в  рамках,  а  мы  выходим  на  32-е  вышестоящее  Присутствие  за  Мг-
ку.  И  мы  как  бы промоушен  делаем,  как  бы  преддверие  того,  что  мы  
должны  стяжать  на  следующем  Синтезе,  т.е.  мы   начинаем  вас  приучать  к  
Энергетике  и  к  Огню  Синтеза  Мг-ки,  и  Универсума,  где  Владыки  и  
ФАОМг  уже  находятся.   И  кстати.  Дом ФАОМг  по  Огням  охватил  уже  все  
64  вышестоящие  Присутствия,  поэтому  на  физике  мы  это  уже  простроили,  
но  только  с  учениками,  более  старшей  подготовки,  и  на  физике  мы  
фактически  это  начинаем  выражать,  входя  в  контакт.  И  недавно  мы  
смогли  войти с  соответствующими,  ну,  я  так  скажу,  специалистами  
Универсума.  То есть  там  есть  свои,  до  Владык  вряд  ли  нас   Владыки  
ведут  наши  в  Синтезе,  а  есть … фактически  свои  управители  Универсума.  
Вот  эти  управители  Универсума  тоже,  в  общем-то,  начали  выходить  на  
наш  контакт,  потому  что  мы  начали  активно  развиваться  в  этом  режиме. 
Зачем  я  вам  это  говорю?  1-е – вы  должны  осознать,  что  Дом  Синтеза  24-й 
ДФАО  -  выражает  24-й  вид  деятельности  Дом  Синтеза  в  Доме  ФАОМг. 
    Внимание,  давайте  так  подумаем.  Есть  64  вида  Присутствия,  в  Синтезе  
это  ДФАОМг.   Есть  виды  деятельности  для  каждого Дома.  Да?  А   есть  
Дома,  которые  выражают  соответствующие  Присутствия.  Для  ДФАОМг  24-
й  ДФАО  выражает  24-е  Присутствие, а  значит,  все  виды  деятельности  как  
таковые.     24-е  синтезируются  и  складываются  на  вашем  24-м  присутствии,  
а  24-е  виды  деятельности  так  и  называются  -  Дом  синтеза.  Поэтому,  
выражая  Дом  ФАОМг  на  этой  территории,  ДФАОМг  выражается  только  
через  дома,  простроенные  им.  В  Самаре  ДФАОМг  -  это  вы,  но  с  позиции  
24-го  Присутствия  в  1-ю  очередь,  а  потом  и  как  можете  выражаете  
ДФАОМг.  Вы  должны  осознать,  что  вы  несете  для  ДФАОМг  собственно  
Дом синтеза,  рождающийся  на  24-м  Присутствии.  Это  одна  из  целей,  тогда  
возникает  вопрос,  синтеза  чего  с  чем?  Раньше  бы  мы  сказали,  что  синтеза  
ФА  вместе,  Огонь  синтеза  вместе,  т.е.  все,  что  мы  в  синтезе  наработали.  
Сейчас  я  бы  хотел  вам  показать  более  высокие  задачи:  Синтез  Универсума  
и  Мг-ки  в  реализации  3-ей  универсумной   Эволюции    Мг-ки.  
    Причем  есть  такой  закон – то,  что  внизу,  то  и  вверху.  Внизу  24-й  
Дом Синтеза, здесь  это  внизу,  это  в  Присутствиях – 24й  ДФАО,  а  вверху  в  
24-м  вышестоящем  Присутствии  находится  кто? -  сейчас  находится  ДФА  
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ДФАОМг,  т.е.  Владыка  Кут Хуми  и  Владычица  Фаинь.  В  следующий  раз  
это  увидите  и  стяжаете,  просто,  чтобы  вы  знали.   

 Поэтому  задача  Синтеза  Универсума и Мг-ки  через реализацию  
Универсумной  эволюции,  это  не  задача  вашего  Дома,  это  задача  всего  
Дома ФАОМг.  Но  результаты  будут  отслеживаться,  в  том  числе  и  через  
работу  24-го  ДФАО,  который  должен  искать  синтез  реализации  
Универсумной  эволюции  в  Мг-ке.  Как  говорят,  кое-где  ставки  очень  
высоки,  если  не  сказать  -  максимальны,  если  ни  сказать  вообще,  
возможны  ли  как  таковые.  В  принципе  мы  в  это  вошли.                                            
     Теперь,  от  того  что,  мы  это  сможем   в  этом  сделать,  то  нам  и  
достанется.  Сможем – пройдем,  нам  все  дадут.  Не  сможем,  не  пройдем  -  
нас  догонят  и  еще раз дадут, и  мы  останемся  в  Мг-ке.   Нет,  мы  в  Мг-ке  
уже  не  останемся,  мы  будем  выходить  на  вышестоящую  Планету ФА.  Это  
точно. Но  факт  остается  фактом,   начался  процесс синтеза  Универсума  и  
Мг-ки.   Как  это  касается  15 Синтеза? 

Во - 1-х,  мы  вошли  с  вами  в  определенную  Волю.  За  счет  чего  она  
объявилась,  обновилась?  За  счет  чего  она  обновилась,  а  значит,  и  
объявилась?     За  счет  синтеза  Универсума  и  Мг-ки.  
   Т.е.  обновленная  Воля  начинает  выражать  Синтез  Мг-ки  и  
Универсума.  Причем,  Мг-ку,   мы  развиваем  как  128-е  Присутствие,  и  есть  
такой  план,  не  знаю,  рассказывали  вам  это  или  нет,  что    Мг-ка  из  64-х  
присутствий  переходит  в  128.    Не  рассказывали.  
  Тогда  воображаем.  Я  не  буду  это  рисовать,  просто  воображаем. 
   У  нас  была  такая  Мг-кая  схема,  что  Мать -  16  Присутствий  
Планеты,  поэтому  Дом Отца  Планеты  сейчас  на  16-м  Присутствии.   Сын  -  
Солнце,  32  Присутствия,  вершина  Материи  или  просто Сын  Мг-ки,  32-  
Присутствие.  Знаете,  такое  почему?    Умножение  на  2.  Мать – 16.  Сын – 
умножаем  на  2,  32  или  16+16=32,  плюсуем. 
     Дочь  Мг-ки – 48  Присутствие  и  Отец  Мг-ки  -  64  Присутствие.  Увидели? 
Это  схема,  когда  каждому  достается … по  16.  Ну,  нижестоящее  включается  
в вышестоящее  как  часть,  поэтому.     Ну,  эта  схема  работает. 
   А  теперь  мы  пошли  немного  другой  схемой  дальше.  Тоже  
интересный  момент.  Она  важна.  И   Мг-ка, из  даже  из  нового  состояния  
Мг-ки ФА,  я  подчеркиваю,  64 Присутствия – это  новая  Мг-ка ФА. 
    А  сейчас  я  буду  говорить,  что мы  даже  из  этой  новой  Мг-ки ФА  
пошли  дальше.  Мы  решили,  а  куда  развивать  Мг-ку  ФА,  куда  она  должна  
войти?  И  вместо плюсования  16 + 16,  сделали  умножение.  Где  у  Матери  
так  и  остается – 16.    
    Планету  нельзя  нарушать,  иначе,  если  ей  дать  больше,  вообще  там  
будет  полный  крах  многих  возможностей.  16  умножаем  на  2,  получаем  32.  
Что  плюсуем  16 + 16,  что  умножаем.  Тут  нас  заинтересовало,  почему  мы  
плюсуем,  а  не  умножаем,  но  тогда    Дочери  уже  не  + 16,  а  32 х 2  и    
Дочерь  Мг-ки  это  64  Присутствия. 
  Ну, дальше  идет  Отец  Мг-ки  -  64 х 2 = 128  и  получаем  128  Присутствий  в  
Синтезе.   Поэтому  нынешняя  Мг-ка,   которую  мы  смогли  развить  в  
синтезе,  она  тоже  еще  простраивается.   Но  в   принципе -  это  ее  
стабилизация. 
   Тогда  Мать – 16,  Сын – 32,  Дочь – 48,  Отец – 64.  Это  так,  вся  Мг-ка  
-  64  Присутствий.  И  выше  вышестоящая  Планета ФА,  где  Отец  ФАОМг  
находился   своим  Домом,  это  стабилизация  Мг-ки  по  проекту,  который  мы  
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должны  были  исполнить,   мы  ее сделали.  И  Мг-кий  цикл  развернулся,  мы  
перешли  на  новый  Мг-й  цикл. 
    А  теперь  наша  задача  развивать  Мг-ку,  т.е.  вести  ее  дальше.  А  куда  
ее  дальше  вести?  -  В  Универсум,  т.е.  она  должна   синтезироваться  с  
Универсумом  и  взойти,  перестроиться,  собственно,  из  Мг-ки  в  
Универсумное  вышестоящую  реализацию,  но  все  же  эволюционно  растет  
из  нижестоящей - в  вышестоящую  реализацию.  Мы  тоже  из  Планеты  
переходим  куда?    В  Солнце.  Ну,  поднимаемся.  Делаем  солнечную  систему.  
Правда  сейчас  есть  данные,  что  мы  будем  не  таким  типом  Солнца,  а  
другим.  Из  нас  будет  эманировать  Огонь  очень  сильный  для  окружающих,  
не  так  как  Солнце.  Но  при  этом  в  окружающей  Мг-ке  будет  видно нашу  
прекрасную  Планету  зеленой… …но,  правда  иногда  другими  видами  форм,  
не  человека,  а  животных  и  растений, но    человеческая  форма  останется.  То 
есть, сейчас  на  нашей  Планете  строится  новый  тип  Солнца  -  Мг-кое,  
которое  не  сжигает  все,  как  звезда.   У    нас  Солнце  является  звездой…  ну,  
допустим,  такой  пример,  чтобы  легче  было  воспринимать.   Сейчас  наша  
Планета  со  стороны  Галактики  очень  часто воспринимается  как  Радио–
Звезда,  т.е.  излучение    радиодиапозона  здесь  настолько  высоки,  что  
забивают  всю  солнечную  систему.  И  сторонний  наблюдатель,  видя  
Солнечную  систему  в  виде  Капли  летящей  в  Мг-ке,  может определить,  что  
есть  яркая  Звезда,  для  нас – Солнце.  А  есть  Радиозвезда,  слегка  сияет,  
такая  полутемная,  для  стороннего  наблюдателя,  но  в  радиодиапозоне – 
фактически  Звезда.  Ну,  т.е.  фактически  определит  нашу  систему    как  не  
солнечную   систему,  а  как  двойную  Звезду.  
     Я  понимаю,  что  наша  Планета  вертится  вокруг  Солнца  механически,  
я  подчеркиваю,  это  в  физическом  присутствии.  Наше  восприятие  Планеты, 
которая  крутится  вокруг  Солнца  есть,  но  в  8-ми  1-х  Присутствиях,  а  
дальше  все  будет меняться, и  когда  мы  перейдем  в  Мг-ку   на  9 – 16  
Присутствия,  вот  там  мы  станем  с  позиции  вот  этой  8-цы  …  не  Планетой,  
а  как  мы  и  говорили – Солнцем  Мг-ки,  но  в  другом  режиме,  не  с  
огненной  термоядерной  сферой,  как  Солнце,  это  Солнце планетарной  
эволюции.  А  мы  перейдем  в  Метагалактичность,  где  Солнце  имеет   другой  
тип  развертывания.  Солнце  является  центровкой  жизни,  фиксирующей  
развертку  в  Мг-ке  ФА.  Если  грубо  говорить -  Единицей  жизни,  в  которой  
идет  жизнь  по  всей  Мг-ке,  но  в  другом  режиме,  т.е.  эта  жизнь  должна   
быть насыщена  Огнем,  иначе  по  Мг-ке  она  не  пойдет.  Пока  звучит  
фантастично  и  для  нас,  до  конца  не  осмыслили.  Просто  вообразите,  что  
ваше  тело   до  синтеза  было  насыщено  энергетикой  Планеты, и  в  Мг-ку   не  
выходило. Сейчас мы на  15 Синтезе уже  более  или  менее  насыщены  Огнем,  
а  когда  мы  пройдем  все  задачи,  которые  Синтез  нам  ставит,  наше  тело  
будет  максимально  насыщено  Огнем. 
    Помните,  как  я  вам  говорил,  будем  ходить  свободно  по  всем  
звездам.  Да?  И  сквозь  Присутствия  Пространства.  Что  мы  будем  делать?  
Ходить  Огнем  тем,  что  мы  накопили  в  нашем  теле.  Я  подчеркиваю,  не  
умирая  Телом,  сквозя  сквозь  Пламя  Пространства  Огнем.  Да?  Вообразите,  
что  наша  Планета  и  другие  живые  существа  также  будут  насыщаться  
Огнем  на  клеточном  уровне,  хотя  для  них  это  будет  неосознанно,  но  для  
других  Планет  и  Звезд  нижестоящего  Присутствия,  это  будет  вполне  
осознанно.  Мы  будем  видеть  елку,  а  в  нижестоящем  присутствии – это  
будет  столп  Огня,  как,  помните  мифологию,  дерево  жизни,  от  которого    
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нижестоящие  люди,  нижестоящей  планетарной  эволюции  питаются,  
возжигаются  и  поднимаются  к  Отцу  небесному  по  дереву   эволюции….по   
древу  жизни - мифология древнейших  народов,  к  Отцу  поднимались  через  
древо  жизни,  отсюда  родовое  древо.  Естественно,  для  вышестоящих  
существ  это  обычное - елка  и  яблоня,  для  нижестоящих  полное   древо  
жизни.  Ну,  это  было  в  пределах  энергетики  предыдущей  эпохи,  а  в  новой  
-  дерево  жизни  видели,  сколько  их  вокруг  нас  и  каждое  будет  древо  
жизни  кого-то  внизу,  да?  Они  тут будут все  насыщены Огнем.   Хотя  для  
нас  с  вами  это  будет  такая  же  зеленка,  а  может  оттенок  другой  будет.  
Допустим,  у  атлантов  небо  было  красным  оттенком,  у  нас - с  голубым.  
Когда  здесь  Огонь  сильно  компактифицируется  и  усиляется,  я  не  знаю,  
какой  будет  оттенок,  я  бы  сказал - сине-фиолетовый,  будет  ярче  и  
красивее,  но  не  черным,  тело  должно  видеть, т.е. оттенок  сместится  с  
бледно- голубого, в  сторону  насыщенного  синего,  в  сторону  фиолетового.   
Поэтому  проект  перехода  Мг-ки  из  64-х  Присутствий  вверх  означает:  
Планета  остается в  16,  но  преображается,  Материя  Мг-ки – 32,  Дочь  Мг-ки 
– уже  Воля  64,          А  ФА-Синтез,   собственно  Мг-ки,   в  синтезе  с  
Универсумом - 128.  Что  для  нас  важно?  Это,  вслушайтесь,  и  новая  Воля 
ФАОМг, или   обновленная,  когда  мы  вошли  в  обновленную  Волю,  мы  
вошли в  этот  проект.  Все.  В  первую  очередь.    Но  есть  еще  один  момент.   

Если   вы  изучали  ФА Управление,  оно  в  схемах  есть,  то на  1-й  
позиции  ФА Управления  стоит  Человек ФА,  если  посмотрите  здесь чуть-
чуть,  человек ФА.    И  вот  ФА Управление  в  Синтезе  начинается теперь с  
выше стоящей  Планеты ФА   и  вверх.  И  вот,   если  раньше  на  вышестоящей  
Планете,  на  физике  находился  Отец,  то  теперь  Отец  пошел  вверх  на  32-е  
вышестоящее  Присутствие,  а  на  физике  вышестоящей  Планеты ФА начал 
фиксироваться  Человек ФА.  Тут  еще  одно.  Внимание.  Человек ФА  -  это  
Синтез  8-ми  человеческих  Глобусов.  Вершина  этого  8-го  Глобуса – 18-й  
Глобус  Человека  Универсума  Мг-ки.  Кто  подзабыл,  у  нас  же  экзамен,  ну-
ка  вспомнили,  про  себя.  8 человеческих  Глобусов,  ну  хотя бы  по  цифрам.   
Не  надо  вслух,  меня  интересуют  мозги  без  бумажки,   вы  это  должны  
были  изучить  жестко.  С  этого  все  начинается.  Если  на  будущее  не  
выучите,  то  вот  здесь  есть  1-й  горизонт,  называется  Человек ФА  и  
написано  8  глобусов  в  сокращенном  варианте  правда,  потому,  что  мы  
считаем,  что  все  это  знают.   

Глобус  интегрального  Человека,  то  бишь,  4-й,  1-й  Человека  ФА,  
потом  глобальный  Человек,  Универсальный  Человек,  Единый  Человек,  О – 
М,  Человек  Мг-ки  -  это 6-й,  т.е.  14-й,  Чело Мг-ки – 16-й Глобус,  Человек  
универсума  Мг-ки  -  18-й  Глобус, т.е.  -  8-й,  в  8-це  этих  глобусов  и  
рождается  Человек  ФА. 
    Просьба,  вот  это  выучить.  Это  очень  важно.  Почему?  Когда  вы  
стяжаете  весь  абсолютный  Огонь  по  этим  18-ти  глобусам  и  закончите  
стяжать  8-цу   на  18-м  Присутствии,  т.е.  в  18  Глобусе  по  программе  8-риц,  
вы  фактически  начнете  входить  в  Человека ФА.  И  вас  по  новой  Воле  
ФАОМг  будут  Владыки  простраивать  на  физику  вышестоящей  Планеты 
ФА,  а  когда  вы  пройдете  все  64  Присутствия  своей  8-цей,  по  программе  
8-цы ФА,  там  надо  просто  стяжать 8-цы  каждого  Присутствия,  сложите  8  
эволюционных  8-ц,  то,  с  чего  я  начал – 3-я эволюционная,  2-я  
эволюционная….  
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 Сейчас  мы  к  эвалюциям  еще  раз  вернемся.  И  по  итогам  стяжается  
Фа-8ца,  которая        будет  начинать  выражать  вас  как  Человека ФА  и  вы  
будете  выходить  на  физику  вышестоящей  Планеты ФА,  что  будет  выше  
Материи  Мг-ки,  которая  32,  но  будет  входить  в  Синтез  Мг-ки  с  
Универсумом  на  вышестоящей  Планете ФА.  Поэтому  наша  новая  цель  на  
новом  этапе  пока,  ту,  которую  мы  видим  на  данный  момент.  Это,  если  
мы  раньше  это  постольку  поскольку,  кто   настяжает  и  как,  теперь  мы  
начинаем  и  координаторов  и  чело  по  чуть-чуть  трусить,  в хорошем  смысле 
слова,  подталкивать:  накапливай  абсолютный  огонь и  8-цы  эволюций,  и  
давай  побыстрей.  Ну,  кто  хочет   активно  идти,  хватит фолы, чтобы  у  нас  
появилось  большое количество  людей. (Доброжелатели (птицы)  прилетели,  
помогают,   подсказывают - ''банда''.  Ну,  для  них  это  банда.  Ну, потому, что в 
огне мы     Мечи  достаем,  и от этих  доброжелателей  ничего  не  остается,  не  
нравится  им). 

  Мы  вышли  на  вышестоящую  Планету ФА  в  Огне,  как  человек ФА,    
в  синтезе  всех  Присутствий.  Доброжелатель был  не  ангел,  бог,  я  ошибся,  
боги  у  вас  по  Самаре  ползают. ...с  Волги,  но  не  в  Волге, там  где-то,  
оттуда  рядом.     Отправили  к  праотцам божественным,  там,  у  Отца  стоят  на  
приеме.  Увидели?  Ну,  у  нас  стражники  работают,  и  на  место  их  к  Отцу.  
Почему  не  преобразился? -  Забыл.    Мешать  Синтезу  не  имел  права.   Это  
Бог?  Это  ангел  еще  мог  поучиться,  а  Бог  пускай  у  Отца  учится,  там  
разбирается. Все. И  вы  должны   увидеть  такую  позицию,  что  с  15 Синтеза  
ваше  тело,  обновленной  Волей,  получило цель  выхода,  вслушайтесь,  всем  
телом  на  вышестоящее  физическое  Присутствие  Планеты  ФА,  т.е.  в  Синтез  
Универсума  и  Мг-ки.  Увидели?  Я  бы  хотел подчеркнуть  такую  интересную  
позицию,  что  туда  надо  выйти  100%  всем  телом,  вот  у  меня  там  90-100 
кг,  пускай так легче будет, все 90 кг – там. Зачем? Вот это надо  обязательно  
запомнить.  Мы  тут  нашли  интересные  факты,  которые  важны  для  
осознания,  что  максимальная  масса  Владыки  в  вышестоящей  Планете  ФА,  
как  вы  думаете,  сколько?  Масса  физическая?    Сколько  бы  вы  дали  
максимальную  массу  Владыки  на  вышестоящей  Планете  ФА?  При  этом  
помните,  что  он  управляет  всеми  64-мя  Присутствиями,  т.е.  имеет  силу  
для  всей  Мг-ки,  где  звездам  такой  силой  и  не  пахло?   Ну,  в  общем  - 600г.   
Ха – ха – ха..  (смеется).  У  нас – 90-60 кг,  а  там  -  600 г. Ну,  понятно,  что  это  
в  огне  вышестоящей  Планеты ФА.  Там  600 г  -  той  материи,  не  нашей.  

Для  примера,  наша  с  вами  душа,  если  покинет  это  тело,  о  чем  
мечтают  многие  и  многие  соседи,  мечтатели.    Она  будет  иметь  всего  от  4 
до 10 г.  Ну,  это  официально  взвешено  на  электронных  весах  душа  
умершего.  Поэтому,  когда  мы  посчитали,   все  6  с  половиной  млрд-ов  душ,  
которые  входят  и  выходят  в  тело,  ну,  воплощаются  и    развоплощаются,  то  
получилось – на  Планете  где-то  6 тонн,  ну,  может  чуть  больше.  Трамвай,  
говорят,  больше  8 т  весит,  или   троллейбус.    

Для  примера,  джип  крутой  большой  и  то  2 т  весит.  Вон ''Волга'' – 
1,5 т весит …  и  все  души  планеты. Увидели. 

 А  задача  перед  нами  поставлена  такая,  чтобы  мы  возожгли  вот  это  
физическое  тело  всем  Огнем,  который  есть  в  синтезе,  потом  настяжали  
новый  Огонь,  и  возожгли  это  тело  настолько,  не  меняя  кожи,  всего,  а,  
просто  уплотнив  огонь  по  атомам,  частицам,  молекулам,  это  все же  из  
атомов  все  состоит.  Правильно?  Атомы -  это  что  такое? – Огнеобразы.  Вот,  
очень  глупое  представление:  Огонь  накопишь,  из  головы  гореть  будет  
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Пламя,  ты  поплавился,  ушел  в  вышестоящее  присутствие,  я  у  некоторых  
такое  увидел.   Думаю,  что  это  за  сумасшествие?  Мы  огнем  возжигаемся,  
накапливая его внутренне.  А,  если  мы  состоим  из  Огнеобразов,  атомов,  
молекул,  частиц  и т. д.,  значит,  внутреннее  накопление  предполагает  более  
высокую  компактификацию  и  плотность  огня  в  каждом  Огнеобразе  нашего  
тела,  в  нейтрино,  в  частицах,  в  атомах,  молекулах,  элементах,  точках,  ну,  
хотя  бы  до  Огнесинтеза,  который  мы  с  вами  стяжаем  каждый  синтез ФА.  
Увидели?  И  вот  эту  плотность  надо  повысить  на  столько,  чтобы все  вот  
эти,  ну  мои  90,  у  кого-то  пускай,  60 кг  -  возожглись.  

 И  вот  этой  массой  мы  перешли  на  вышестоящую  Планету ФА.   Это  
1-я  задача,  которую  нам  поставили  в  новом  проекте.  Чтобы  вы  не  думали, 
что  я  выдумываю.   Когда  пришел  новый  Проект, я  вышел  к  Владыке  Кут 
Хуми  и  спросил,  что   в  1-ю  очередь надо делать?  На  что  нацелиться?  Он  
так  смеясь, ответил:  ну  всем  Телом  выйти  на  вышестоящую  Планету ФА.  
2-е  задание - я  уже  не  спрашивал,  я  осваивал  1-е.  Понятно,  что, чтобы  
выйти  на  вышестоящую  Планету ФА,  можно  и  вернуться  в  таком-то  Огне,  
а  значит -  свободно  ходить  по  пространствам  всех  присутствий  и  
передвигаться  сквозь  пространство по  всем  материкам.  Хотите  сходить  в  
отпуск  на  Мальдивы?  -  Пожалуйста.  Вечером  пришли,  чаек  попили,  
переоделись  в  купальник,  вышли  на  остров  Мальдивы,  поплавали  и  
вернулись  обратно.  …и  никакая  гостиница  не  нужна.    Понятно,  для  нас  с  
вами  турбизнес  не  существует.   Он  для  туров,  поэтому  и  называется  
турбизнес.   Мы  должны  ходить  свободно  как  человеки.  Я  ни  в  коем  
случае не  говорю,  что  туризм,  это  плохо.  Просто  сокращение  до  
турбизнеса,     вызывают  вопросы.    Туризм,  это  куда  ни  шло,  просто  там  
изм  -  очередная  философия  для  очередного  Глобуса.  Увидели?  Увидели.  

  И  вот  такая  задача  ставится  не  только  перед  нами,  а  перед  вами  с  
15 Синтеза  и  есть  такое  понятие - Цель,  высшая  Цель  Воли  ФАОМг  на  
данный  момент,  для  Чело  ДФАОМг.  

 Высшая  Цель – это  возжигание  Тела  всем  Огнем  и  накопление  Огня  
настолько,  чтобы  в  этой  возожженности  мы  вышли  на  вышестоящую  
Планету ФА  и  свободно  двигались  по  всем  присутствиям.  

 Сразу,  чтобы  там  не  было  никаких  вопросов.  Рано  или  поздно,  я  
считаю,  что  в  этом  воплощении,  но  как  бы,  мне  сложно  сказать скорость  
восхождения  каждого  из  вас,  поэтому  для   некоторых  это  может  быть  и  в  
следующем  воплощении,  но  в  любом  случае,  чем  больше  опыта  вы  в  этом  
накопите,  в  следующем  вы  просто  быстро  взойдете.  Рано  или  поздно  те  
Чела,  которые  восходят    ДФАОМг,  выйдут  на  вышестоящую  Планету ФА.  
Вопрос  только  в   скорости  восхождения.  И  добиваться  этого   мы  будем  в  
ближайшие  годы.  Меня  не  интересует  следующее воплощение,  я  хочу  всем  
Телом  туда,  а  не  туда – там  ниже  на  2 м  или  сгореть  там,  на  костре  в  
очередной  печи.  Да?  Т.е.  даром  не  надо.   Правильно?   Вот  это  Цель.  

 Понятно,  что  здесь  никакого  одержания  не  должно  быть, и 
фанатизма  и  глупости. Т.е.   вы  должны  включить  планомерно  телесно   
работу,  в  1-ю  очередь  по  накоплению  абсолютного  Огня  более  быстро,  
чем  вы  делаете,   и  стяжанию  Фа- 8-цы  более  активно,  чем  вы  знаете,  
чтобы  Тело  получило  необходимую  плотность  для  дальнейшей  работы.  А  
вот  этого  вам  не  хватает.   Этого  всем  не  хватает,  и  поэтому  сейчас  по  
всем  домам   ездим  и  говорим: ,,Ребята,  спать  прекратите,  абсолютный  
огонь  давно  уже  надо  накопить.  Абсолютный  огонь – это  жизнь,  база.  Он   
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дает  жизнь,  чтобы  Тело  работало''.    А  то  мы  3 года,  и  постепенно  
выполняем,  уже  до  позора  доходит.  Я  тоже  шел  1-й,   4 года,  но  я  1-й  
шел.  Все  остальные  должны  идти  2 года,  в  2  раза  меньше…а  то  и  
меньше.    Вот  уже  за  8  месяцев   некоторые  прошли.  В  чем  вопрос?  В 
сложении  мозгов,  чтоб  видеть  глубже  и  быстрее,  не  повторять  масс 
практик,  а   компактифицировать  их  в  1, 2,  3, 4…и  быстрее  идти,  можно ж?    
Можно.   А  чего  боимся?   Ведь  даже  в  книжке  не  сказано,  что  нельзя  
практики  совмещать.    Там,  наоборот  сказано:  Спросите  у  Владыки,  и 
можно?  И   масса  трое  точий,  все,  что  можно.  Главное – горение  этим,  
устремление этим и  восхождение  этим,  если  желаете.  Вот  такая  Цель  вам. 
      Итак,  1-я  Цель  проекта,  это  как  раз  относится  к  Телу,  к  15  Си ФА 
– восхождение  всем  Телом  на  вышестоящую  Планету ФА,  естественно  
потом  с  вышестоящей  Планеты ФА  мы  спокойно  будем  ходить  по  всем  
64-м  Присутствиям,  а значит  по  всей  Мг-ке.  Совершенно  спокойно.  Скажу,  
чтобы  вам  было  еще  интереснее.  Для  некоторых  частей  Мг-ки,  вот  той,      
что  на  небе  ночью  высветится….  это  …такая  же  тайна,  потому  что  их  
там  много,  взойти  хотят  многие,  а  им  там  нельзя.     Да,  это  я  случайно  
выяснил,  хотя  некоторые там  уже учатся  у  Владык  Синтезу  Мг-ки, и  
восходят   своими  Планетами там  -  2, 3  Планеты  уже  начали.  А  был  
вариант,  когда  мы  спрашивали  у  Отца,  там  вот  еще  одни  хотят,  но он  
отказал,  говорит - нельзя!   А  они  зов  слали. - А  можно  и  мы    будем  
заниматься?  Он  сказал   -  Нельзя!    И  отказал  им.  Мы  просто  
присутствовали  на  приеме  у  Отца,  когда   услышали  это.  Так что  на  нас  
возложены  большие  надежды  по  Мг-ке.  Может  и  можно  будет  в  будущем,  
но  когда  кто-то  из  нас,  или  мы  командой  вот  сюда  взойдем.  А  нужна  
команда,  потому  что    Мг-ка  развивается как? -  командным  способом.  Тут 
уж не  поможет  1, 2  или  3,  нужен  коллектив.  Все.  Только,  чтобы  это  не  
было  праздничным  концертом,  коллективным.   

Практика.   Минутку  внимания.   Значит,  зачем  я  вам  это  
рассказывал? 
Во-1-х,   наш  Разум как  раз  на  14  Присутствии  пройденный, всегда  должен  
видеть   перспективы  вдохновенного  восхождения  Тела.  Это  вы  должны  
перед  практикой  услышать,  иначе  вы  в  практике  ничего  не  сделаете.  Что  
это  значит?   Все  предыдущие  эпохи,  не  эпохи,  столетия,  христианская  
церковь  приучала  нас,  что  нужно  верить  в  Душу.  Что  такое  Душа  для  
нас?   Это  часть  Тела,  причем  сейчас  части  Тела   мы  настолько  усвоили,  
что  у  нас  и  частей  нет.  Душа  для  нас – это часть  астрального  Тела,  хотя  и  
выражается  во  всех  Телах   по всем  Присутствиям.   Т.е.  фактически  церковь  
в предыдущую  эпоху  тоже  приучала  верить  в  Тело  или  в  одну  из  частей   
этого  Тела.  В  предыдущую  эпоху  полного  Тела  не  было.  Доказательство:  
''всем  сердцем,  всем  разумением,  всею  душою  своею''.   Где  там  Тело?    Ну,  
слейтесь  с  Отцом  небесным,  добавляют  1-ю  заповедь.   Тела   в  
предыдушую  эпоху  у  нас  вообще-то  не  особо  было.  Поэтому  существуют  
книги ''Листы  сада''  Мории.  В  предыдущую  эпоху  все    цветами,    
прекрасными  розами,  росли в  саду   у  Владык.   Розы – это  растения  в  Мг-
ке,  а  не  человек.  Поэтому  Моисей  как  Пророк  видел  Бога  в  виде  
горящего  куста.  А,  т.к.  подобное  притягивает  подобное,  то    для  Бога   
Моисей  был  кустом.  Если  вы  вспомните  арканы,  которые  там  вились  на  
Атме  или  Астрале,  то  и  понятно  почему,  он  как  ученик  посвященный  знал  
какие-то  арканы.   И   с  позиции  Бога  выглядели вполне  кустом  арканов.   Я  
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не  шучу.  Это   серьезно.   Мы    синтезом   преодолели  состояние   человека,   
который  входил  в  камни,  типа  рейки, в  розы - типа  цветок  в  саду  и  во  все  
другие  творческие,  Мг-кие,  царственные  проявления,  т.е.  по  Царствам – 
стали  человеком.   Но  и  для  новой  эпохи,  чтобы  Разум  развивался  
правильно,  увидьте,  что  Разум  - это  6,  Тело – 7,  ему  нужно  вдохновение. 

Вдохновение  идет от Духа, а  Дух – строится, мы сегодня  проходили,  
от  активности  Тела.    Помните,  Тело – огонь  Воли  и  Дух – 4, 3, 2,  поэтому,  
чтобы  Разум  быстро  рос  и  осваивал  новые  материалы,  и  не  просто  
манипулировал  ими  как  знаниями,  а  стремился  к  проживанию.   
Необходимо  Разуму  увидеть,  куда  Тело  идет, т.е. куда  Разуму простраивать  
условия.   Ведь  Разум  простраивает  сознательность,  как  Разуму  видеть  
правильно,  чтобы  Тело  пришло  туда,  куда  надо.  

 Есть  такой  закон,  позиция  Наблюдателя.   То,  что  вы  знаете  внутри  
вас,  то  вы  и  видите  вокруг,  то,  что  вы   знаете  внутри,  туда  вы и  идете,  
то,  что  вы  не  знаете,  туда  вы  идти  не  можете,  но  это  основывается  на    
опыте.     Вы  знаете,  что  вам  надо  идти  домой,  вам  Разум  простраивает,  
как  ваше  тело идет  домой.  Вы  ведь  часто  не  задумываетесь,  как  Тело  
дошло,  все  простроено.   Но  этой  простройкой  занимается  Сознание  и  
Разум.  

 Вот  сейчас  мы    будем  стяжать    с  вами  простройку  выхода  нашего  
Тела  не  просто  в  Дом  Отца  астральный,  как  вы  это  делали  в  погружении,  
да?   Вы  выходили  в  астральное  Тело, в  погружении   были в  Доме Отца 
астральном.   Не  просто  на  вышестоящее  присутствие  и  Глобусы,  допустим,  
на  Глобус  человека  Мг-ки,  где  мы  в  предыдущей  практике  проявились.  А  
мы  будем  простраивать  и  стяжать,  собственно  даже,  филосовский,  
наверное,  принцип,  куда  идет  Тело,  в целом  как  ФА-Тело. И  вот ФА-Тело  
для  нас с  вами  на  данный   момент в максимуме  идет  на  вышестоящую  
Планету ФА.  Но  чтобы  оно   начало  двигаться,  и  у  нас и  ДФАОМг,  и  
ДФА,  и  наш  Разум  начали  простраивать  соответствующие  условия,   эту  
Цель  движения  Тела  на  вышестоящую  Планету ФА  в  реализации  Человека 
ФА  в  каждом  из  нас,   мы  должны  стяжать  у  ФАОМг,  и,  самое  простое -  
вдохновиться  этим.  Ну,  если  Дух,  помните,  чтобы  Душа  развернулась,  а  
потом  свернулась,  и  был  полный  кайф от  этого,  не  вдохновенная  
добавочка,  но,  все-таки,  кайф  должен  быть  от  этого.  Не  важно  как,  
просветлением,  одухотворением  или  чем  угодно.    

Ну,  вот,  пожалуйста,  сейчас  увидьте,  что  мы  сейчас  стяжаем  Цель  
восхождения  вашего  Тела,  можно  сказать,  в  веках.  Идеально  конечно,  
чтобы  это  получилось  в  этой  жизни.   Нет,  эта  Цель  будет  двигать  
человечеством   до  тех  пор,  пока  у  большинства,  желательно  у  всех,  не  
получится.  Обо  всех  не  могу  сказать,  потому  что  есть  некоторые  народы,  
которые  еще  живут  мифологией  начала  предыдущих  эпох,  некоторые из  
них  в  конце   эпохи  только  разовьются.  Ну,  там   полинезийские  народы,  
некоторые  с  копьем  еще  бегают.  Они  даже,  понятно… аппараты  не  
развиты,  т.е.  еще  нужно  развить  аппараты  части  человечества,  чтобы  они  
могли  выходить  на  вышестоящую  Планету ФА.  Увидьте,  что  это  громадная  
работа.   И  кто-то  может  сейчас интеллектуально  эту  Цель  увидеть,  а  кто-то  
эту  Цель  не  увидит  и  даже  через  10  воплощений,  потому  что  он  пока  
бегает  с  копьем.   Или   накалывает  рыбу  на  северных  озерах   нашей  страны  
и  живет  этим,  живет  народными  традициями,  которые  дальше  эфира  не  
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идут.   Этих  людей  надо  развивать - образовывать,  развивать  образовывать - 
в  этом  восхождение  человечества. 
     Мы  сейчас  стяжаем  новую  Цель  восхождения  Тела  человечества  на  
вышестоящую  Планету ФА,  как  бы  это  для  вас  не  звучало.   Почему  здесь?   
Потому  что  я  объяснял,  что  ваш  Дом  Отца  является  вершиной  
Универсумной  эволюции.  Да?  Метагалактики,   и  чтобы  человечество  
осознало  эту  Цель,  надо  сделать  это  в  реальном  проявлении,  в  Материи.   
А  24-е  Присутствие  -  это  Материя  Мг-ки.  Для  Планеты  -  это  полный  
Огонь,  открытым  текстом.   Даже  для  Солнечной  системы – это  полный  
Огонь.   Это  только  для  Мг-ки  -  Материя.   Увидели?   Даже  для  Галактики -  
это  вершина  Материи,  переходящая  в  Огонь.   Вот  такой  моментик. 
   Поэтому  мы  стяжаем это на  24-е  Присутствие,  чтобы  через  него  
потом  развернулось   все  человечество,   на  этот  проект   и  взошло  в  
вышестоящую  Планету  ФА   всем  Телом  своим.   
   Вот  попробуйте,  увидеть  разумно  эту  Цель,  вдохновитесь  этим,  и  
когда  мы  у  Отца  будем  стяжать,  я  естественно,  это  все  объяснять  не  
могу,  а  вот  эту  концепцию  возьмите  для  себя,  что  с  этого  момента  и  
начнется  путь  восхождения  Тел  на  вышестоящую  Планету ФА.  Раньше  это  
делали  отдельные  координаторы  и  чела,  мы  этим  занимались,  и  этот  путь  
простроен.   Вопрос  в  чем?   Нам  это  надо  сейчас  стяжать  не  отдельной  
парой,  двумя,  тремя  чело  или  координаторами,  а  всем   коллективом  
нашим,  т.е.  перевести  это  из  индивидуальных  подготовок,  которые  делали  
Владыки  и  проверяли  это  на  нас,  в  том  числе  и  Отец  Планеты  и  Отец  
Мг-ки,  на  коллективное  стяжание.    И  уже  группы  пойдут  в  этом  
направлении.  Вот  это  сейчас  мы  будем  с  вами  стяжать. 
   Практика  3.   
    Чтобы  не  было  в  подсознании  сомнений,  я  лишь  скажу,  что  любые  
новые  стяжания  и  активируют  максимум  Воли.  А  чтобы  вы  получили  
максимум  Тела  и  Духа  после  15  Синтеза,  нужно  делать  все  возможные  
новые  стяжания,  которые  мы  сейчас  видим  и  понимаем.   Все. 
     Чем  больше  их  будет,  тем  большая  полнота  Воли  в  вас  войдет  и  
будет  развивать  вас  дальше.   
 Вот  этим  я  занимаюсь,  кто  думает,  зачем  эти  стяжания?   А  без  них  Воля  
не  проявится,  вообще.   Действуем.      Практика…. 
                                                                                                                                      '' 
Практика 3. 

 
 
1-ый день 15.06.06   21 ч. 
 С чем  я вас  и  поздравляю. Это  на  сегодняшний день максимальное 
стяжание, которое можно выразить Телом ФА и максимальное стяжание, 
которое  может насытить всю полноту  Воли ФАОМг в ваше Тело – таким 
образом активнее будем развиваться.  
Значит, теперь ещё один  момент: вообразим Универсум, ну, так немного  
механически, чтобы в голове остался его  образ, проект.  Значит, просто 
увидьте, что  Планета входит в Солнечную Систему, астрономия,  Солнечная 
Система в Галактику, несколько Галактик,  но,  в принципе можно  сейчас 
сказать  32-е там, мы их пока не видим,  образуют Метагалактику. Я 
напоминаю, Галактики – это  материя, из 32-х Галактик надо вырастить  64 
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Галактики, чтобы выйти на вышестоящую Планете ФА, но пока материя имеет 
32 Галактики. Итак, синтез Галактик, как материя Метагалактики, да? рождает 
Метагалактику. Метагалактика является  огнем, дальше интересно. Несколько  
Метагалактик входит  в Унигалактику, одну, ну, также как  и Солнечная 
Система входит в Галактику. Вот несколько Метагалактик входит в 
Унигалактику   и несколько Унигалактик входит   в Универсум, т.е. в каждой 
Унигалактике несколько Метагалактик, наша  одна  из них. А несколько   
Унигалактик входит    в    Универсум. Такой  образ  развития Метагалактики мы 
давали ещё  в конце  90-х годов. Он от этого не  изменился, но видеть это надо. 
Другими словами,  здесь обыгрывается Материя в виде Галактики, название 
Галактика, да? и Огонь в виде Метагалактики или Универсума. Увидели?  В 
итоге несколько Солнечных Систем в Галактике, несколько Галактик  в 
Метагалактике, несколько Метагалактик в одной  Унигалактике, несколько 
Унигалактик  в  Универсуме или выражают  Универсум. Попробуйте  охватить  
вот этот  мыслеобраз  хотя бы количественно, чтобы видеть, что идет  Синтез  
Метагалактики, как огня и  Универсума,  как огня. Между  ними находится 
Унигалактики. 
 И вот, выходя на вышестоящую  Планету ФА, куда  мы сейчас 
целенаправленно  устремили Тела наши и всего человечества, мы  начинаем 
фиксироваться в реализации, как Унигалактики. Слово   Унигалактики, я не 
знаю, пока  я не могу  сказать, ну, в Унигалактике тоже в материи на 
вышестоящей Планете  ФА, так и  Универсума, с Огня вышестоящей Планеты 
ФА. Вот этой Теофой в целом и вот этим телесным восхождением начали  жить 
Тела всех нас  в ДФАОМг. Всё, с этой  темой  всё. 
 Теперь, я бы  хотел остановиться  на эволюциях, вернуться, да? но как бы 
сейчас  мы должны  вообразить: а какое Синтез-Тело мы должны с вами 
сформировать?  В принципе  по программе  ФА - 8-рицы – это  ясно, ну, там все 
тела синтезируются и куда-то  проявляются. Но  есть один  моментик, который  
мы  не учитываем  - это  развертывание вышестоящих присутствий в более 
широком аспекте, чем нижестоящие. Но и как нам это охватить.  Где-то мы  
отвечали на это, где-то нет, но по программе   15 СИ ФА это почти обязательно, 
фактически обязательно. 

 Итак, есть Планетарная эволюция. Давайте, чтоб легче  было, 
рассмотрим ментальное  тело. Так  у всех  легче  будет срабатывать.  Это  
касается любого тела, вот  планетарная  эволюция идет с 8-го  по 1-ое. Т.е. всех 
8-ми тел это касается, а мы будем рассматривать 4-ое везде. Итак, в  4-ом теле у 
нас 32 сферы мысли. 32-е в 1-ом, 32-е в 8-ом, только здесь системы тела, а  в  8-
м, кстати,   в 8-ом 32-а – что? в голове. Там очень интересный ответ – 32-а 
времени.  А в 7-ом 32-а пространства, позволяющих синтезировать, что? Разные 
присутствия  в одном теле. И вот,  дальше идет 

 Метагалактическая эволюция – она  идет с 9-ого по  16-ое, ну,    12-ое 
присутствие является 4-ым метагалактическим. Правильно?  Это  тоже 
ментальное тело только Метагалактическое, т.е. если для нас с вами   с позиции  
Планеты – это Дхамма Созидания со своими сферами, с позиции Метагалактики 
– это  сферы мысли. И если для нас с вами  Дхамма Созидания  имеет:  сколько  
сфер? 32-е по  ментальному телу, то для Метагалактики 4-ое  тело  имеет  уже 
не 32-е сферы,  а 32х4=128 сфер мысли.  Всё. 

Дальше идет Универсумная эволюция. С 17-го по 24-ое присутствие. 
Мы рассматриваем то же самое,  ну, 20-ое присутствие.  Оно является 12-ым 
Метагалактическим, плюс 4-ое Универсумное. Естественно, и нам надо из 
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Универсума увидеть, что 12-ое Метагалактическое имеет 128 сфер Дхаммы 
Созидания, да? А 4-ое Универсумное имеет два выражения: если  взять принцип 
4-цы, то 128 х 4 = 512,  но если  взять принцип эволюционного восхождения 
Духа, то здесь:  с Планеты на  Метагалактику  мы  умножаем  на 4, а с 
Метагалактики на Универсум можем умножить на 5. Это так называемый Закон 
мерности  +1, на физике – 3, на эфире – 4, на астрале – 5, ну, +1 и пошли выше. 
Значит, в Метагалактике – 4,  в  Универсуме – 5.  
И тогда мы  128 х 5 и получаем не 512, а 640 ! 

При этом и та, и та  цифра правильна. Вопрос в чем? Вы хотите  
активировать  столько сфер  мышления или столько.  Почему  640 интересней,   
для  меня допустим, да? потому что  64 присутствия  и минимум  по 10 на 
каждое. В итоге синтез  640 сфер мышления  даст  больше для активации 
Универсумности, а 64 присутствия выражают что?  Планету ФА, синтез 
Метагалактики и, фактически, проникающую  к нам Универсумность.  Я сейчас 
вам  показываю  цифры, которые не плохо бы знать  наизусть при стяжании   
8-цы  на любом Глобусе. Это не по итогам всех  присутствий, а те же самые 
цифры  существуют в любой 8-це, любого Глобуса.  И стяжать  лучше не 
формально тело, да?  а  стяжать лучше  с сознанием  цифр, а какое тело сколько  
должно иметь. Зачем?  

Потому что  Монада произрастает  цифрами; и когда вы стяжаете  с 
осмыслением  цифр, Монада  включается  и начинает  вас  созидать, 
развертывать   и оживлять с цифрами. Ну, вот это  количество, а когда  вы 
цифры не знаете, то вы действуете  вообще подсознательно,  несознательно  и  
Монада  включается  как  может и называется:  что  выросло, то выросло, лишь  
бы выросло.  И пока ещё  вырастит на 640 из 128-ми, вдруг  она устанет при 
вашей  активации и скажет: ''мне хватит   и 512-ти?'' В принципе, хватит,  но тут 
есть  условие. Дальше идем. 
 Дальше идет Единая эволюция. С 25-го по 32-е присутствие.  
Соответственно,  мы  будем  стяжать 28-мь, где  мы видим 12-ть Универсумных  
+ 20-ть, так будет легче, Метагалактических  + 12 Универсумных и + 4 Единых. 
И вот 4 Единые тоже имеют 2 (две) цифры. 512 х 4 = 2048. Это первая цифра,  а 
вот здесь 640 х 6 = 3840. Здесь уже существенная разница, почти в 2 (два) раза. 
Это я пока только по ментальному телу показываю, хотя в принципе те же 
самые цифры действуют по всем телам; только у ментального тела – это сфера 
мысли, у атмического тела – это пространство, у буддхического – разряды по 
каждой из эволюций. 
Ладно, идем дальше.  

Дальше идет Всеединая эволюция, я не помню как сокращенно, по-
моему, ВЕ или ВД. С 33-го по 40-е присутствие, здесь мы стяжаем 36. 
Соответственно, у нас идет 28 Метагалактических + 20 Универсумных + 12 
Единых + 4 Всеединых. Вот этот ряд вы, я думаю, сами будете продолжать, 
чтобы не мучить. 
Отсюда 2048 х 4 = 8192, а 3840 х 7 = 26880. 
Это  надо увидеть один раз, чтобы ошарашиться, потом  увидеть эту 
компактификацию и понять, как надо стяжать ФА  8-цу. Это большая проблема 
наших Чело, которые просто стяжают: «я стяжаю 8-цу 5-го плана, я стяжаю   8-
цу  6-го   плана»;  и не видят, что  на 5-ом плане, что на  6-ом плане. Я стяжаю 8-
цу 16-го плана, что я должен увидеть? Что моё тело на 16-ом плане состоит  из  
или 128-ми времен, огней, да? Тогда это действует, а если я вижу, что у меня 
просто   тело   16-го присутствия – это не действует. Оно   мне мешает, я не 
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вижу, чем тело насыщено; а если  тело пустое, то это  чурбан деревянный, 
выдолбленный изнутри. (кто-то чихнул) Точно. Воздушный шарик, 
напичканный неизвестно чем  и какая там жидкость бродит, ещё посмотреть, 
да?  

Дальше идет за Всеединой  - Пробуддхическая эволюция. 
Пробуддхическая эволюция, значит 41 - 48, дальше стяжаем  естественно 44, эту 
линию  сами,  

8 х 4 = 32 тысячи   
27 х 8 = 216 тысяч 

Это мы приближаемся  к Телу, которое стяжали. Я сейчас могу сказать, а то 
некоторые думают: зачем ты нудишь?  А я люблю нудить. Это одно  из моих 
отрицательных качеств, но очень положительно иногда действует.   Очень 
положительно! 
 Яватма, соответственно,  Яватмическая эволюция, она так называется -   
49-ая, 56-ое присутствие. Соответственно, если ментальное Тело стяжаем  -  52, 
да? соответственно, подсчитаем 32 х 4 =  128 тысяч и  215 х 9 = 1935 тыс. 
 хорошая цифра: под 2 миллиона получается, да?  
 И дальше мы доходим по итогам до Синтез эволюции или 
Сиаматической эволюции, которая идет до 64-го присутствия. Итог   - 60-ое 
присутствие ментального тела, вот эти  все разверточки напишите,  
128х4=512 тыс. плюс, минус, а 2 млн.х10=20 млн. примерно. 
512 тыс., 20 млн. сфер мысли Синтетической эволюции!  
Это  какими мы должны быть в Метагалактике. Понятно, столько носить всего 
на вышестоящей Планете ФА - это полное сумашествие, но расширить наш 
взгляд  надо же. И вот здесь  Отец ввел систему компактификации, где из 128-
ми  мы фиксируем 32, но Метагалактических, но из 128. Из 512, или 640 – 
сейчас вы поймете,  почему лучше, конечно лучше из 640 – рождается 32 
Универсума. Но лучше из 640, правда, компактификация лучше и т.д. И пошли: 
здесь 32, здесь 32, здесь 32, но уже синтетических, по компактификации. И 
когда мы выходим на Чело ФА (пишет красным фломастером: как раз синтез 
черного и красного  - просто  Любовью и Синтезом, Отец с Мамой работают) 
-  мы получаем 32, 32-е сферы мысли, если это ментальное тело Человека Фа, но 
они компактифицируют всё это. Причем, напоминаю, что допустим 640 входит 
в 3840 как часть. 3840 в 27 тыс. как часть, т.е. одно в  одно входит,  но вот здесь 
в эти 32-е сферы мысли  должно входить  около 20  млн. сфер мысли, но кто  
боится таких цифр – 512 тыс. Лучше не бояться, знаете такое – вы хотите         
20 млн.  …. чего?  Или 512  тысяч.  Так вот здесь у вас будет потенциал на 20 
млн. не важно   чего, просто единицы, просто силы в ментале или  на 512 тысяч. 
Поэтому выбирать не стоит, я бы сказал: для большинства наших людей выбора 
нет. Хотя некоторые скажут: «лучше мне меньше». Вдруг я там  не смогу  с  
этим устоять, ну,  тут  уже свободному воля и Отец нам  дал  2-а пути, 2 пути 
восхождения  в вышестоящее присутствие. Всё вот это точно одинаково, что по 
ментальному, что всего лишь по 8-ми телам, т.е. каждая из 8-ми тел,  
Планетарной эволюции имеет точно  такой же расчет. Потому что везде всё  по 
32-а. Значит, мы берем просто с физики по аматику  всё  по 32-а, всё по 8-мь и 
вот здесь у нас  появляется  8-ца  Человека ФА уже с 1-го по  8-е вышестоящее 
присутствие, ну 8-ца же, где мы имеем по 32 системы физических, 32 поля 
эфирного, 32  чакры астральные вышестоящие, но  в синтезе вот этих 
компактификационных возможностей,  через эволюционные проявления. Я 
подчеркиваю,  это  не по планам, это по планам вы тоже должны, но ещё по и 
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эволюциям. И вот  если вы будете на каждом Глобусе, стяжая 8-цу  ФА каждого 
Глобуса, стяжать вот так  с цифрами, тогда вы дойдёте  до  присутствия,  тоже 
самое   там делаете, и выйдете, где?  - на вышестоящую Планету ФА. Заряд  
Огня  у вас будет, если вы  это будете делать осознанно в синтезе вот  этих 
цифр. А если вы будете вообще стяжать 8-цы  без синтеза цифр, дойдёте до 
вышестоящей Планеты ФА, заряд Огня  будет у вас всё, что вы накопили в 
физической или присутственной реализации Синтеза. Что выросло, то выросло, 
называется, вопрос в этом.  
 И вот  это становится сейчас  в новом стяжании нашего Тела главным  
стимулом, мы  в  паре  Домов,  не помню каких,  вот эту   схему рассказывали  и 
не особенно  её требовали. Почему?  Она потребует  от вас  ну, грубо говоря,  
расширенности восприятия, расширенного  сознания, это само собой там, пока 
оно  не станет    некорректностью на 6-ке, а вот расширенного восприятия, 
когда вы будете осознавать 20 млн. сфер мысли. Надо хотя бы осознать,   что  
одна  в другой, переходящих  в 32-е сферы синтетические. 
 Вот это восприятие очень важно, но это и расширит ваш 
энергопотенциал до таких пределов, что все ваши блоки материальные  и 
огненные вы просто снесёте, как ненужный хлам. Это не значит, что вы  там 
будете мешком мяса  по образному выражению Толстого, не отстроенному. Не 
забывайте, что всё чётко по 32-а строится. Здесь единственно вам придется 
отсмотреть и выучить то, что называется ФА - Логосом, т.е. строение тела по  
разным, да? Ну, хотя бы  1-ой  8-цы  - чакры,  поля, сферы мысли и всё, что 
находится. Потому что следующая   8-ца – это просто 8-ца  - там тело, тело, 
тело, разум, разум, разум   и т.д. (показывает схему 32-рицы) 
Вот первая 8-ка, отстройка – ваших 8-к эволюционных. 

И вот тогда то Тело, которое мы стяжали, вот здесь сложится.  Для этого 
надо всего лишь расписать, продумать и увидеть, что всё это синтезируется и в 
практике  не забывать это делать, когда  вы стяжаете соответствующую 8-цу.  
 Я думаю, программу стяжания 8-риц вы повторите на группе без меня. Кто не 
знает эту программу, у вас есть координаторы, которые это знают, я не должен 
это повторять на синтезе. 
 Вопрос: А те кто простяжал? 
 Ответ: А те, кто простяжал, вот это всё пересчитать. И дальше стяжать с 
учетом этого, потому что: как только вы выйдете в любой новый Глобус, он 
нижестоящие все под себя перестроит. Поэтому пересчитывать и перестраивать 
не надо, т.е. дальше надо идти с этим расчётом. Я понимаю, что это нудно,  но  
если один  раз просчитать и просто в практике вспоминать, что ты стяжаешь.  
Ты стяжаешь Тело  там  с 3840 сферами мысли Универсумной эволюции – 
совсем другое дело. Или 3840 разрядами, вы его проживать начнёте, тогда у вас 
будет  расти и проживаемость  на вышестоящих присутствиях. А так мы сейчас  
стяжаем 8-цы по присутствиям,  а проживаемость  не наступает. Почему? А чем 
там  чувствовать, если Тело стоит, а внутри пусто-пусто? Прожить даже нечего 
– кожа, и  костей даже нет, но оформленная, как надутый шарик. Чем? Огнем 
вышестоящего присутствия. А что там проживать? Огонь есть, правильно, Тело 
насыщено Огнем, больше  ничем, а куда  его  девать этот  Огонь?  А этот Огонь 
должен перестраиваться  вот  во всё это. Вот, простой  принцип, но на  Теле ФА 
вы должны увидеть, что Тело ФА не бывает пустым. Пустота  - это космическое 
зло, ну, кто  не знает, запишите: там, где  вы  видите  пусто или пустота – это 
космическое  зло. Кстати, началось оно ещё с интересного момента, когда 
шуньяту в буддизме  перевели как пустоту на русский. Мы долго, кстати, сами 
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разбирались с этим, говоря: точка пустоты, пока всё-таки не разобрались. 
Говоря: точка пустоты… Пу-сто.   Пу – это пуск, старт, когда от ста ничего не 
остается – выпустили. Это шрапнель, из  ружья, всё, ружьё чистое, вылетело – 
не поймаешь, во все стороны.  Вот это смысл пустоты. Когда картечью  наши 
тела заряжают и  выстреливают и во все стороны по всей Мг-ке, а потом пойди 
соберись там. Вот в  Мг-ке  пустота – это космическое зло. Мы это выяснили, а 
теперь старательно уходим от  термина пустоты везде. Там точка  ХУМ внутри 
нас заполнена  Огнем. Никакой  точки пустоты   или  шуньяты, как в буддизме. 
Нет, шуньята не  пустота.  Это там, кстати, в шуньяте был Огонь, потому что 
они выходили  в Огонь  нирваны.  
Это нам творческие «товарищи» перевели, как пустоту, также, как Дхьяну свели 
к медитации. Так что вместо восторга мысли мы получили почти её отсутствие 
в одной сфере мышления. Вот такой моментик.  

А теперь вообразите, что вот эту схему  вы можете отслеживать и по 
присутствиям, по планам и вселенным, когда стяжаете. Там же есть Тела на 
каждом плане? есть, это можно  рассчитать, а потом в синтезе 8-ми эволюций 
вот этих планов на соответствующем Глобусе. Это то,  что я вам показал. Я вам 
показал с позиции эволюций почему? Потому что у нас   15-ое присутствие – 
это Воля. А эволюция относится к Воле, а присутствие – это свет и разум, это 
то, что планы там, вселенные,  это то, что вы должны были проходить, ну не в 
этой схеме, это то, что относится к разуму, т.е.  к предыдущему синтезу. Ещё 
моментик. С этой схемой всё. 
 Теперь вообразите, что вышестоящее Тело должно иметь, ну, грубо 
говоря 8-мь оболочек защиты. Ну, у нас 7-мь слоев поля, помните, наверное, у 
нового человечества будет 8-мь. Так вот эволюции вначале выражают  Волю 
ФАОМг на каждом  из разверток, но  когда мы начинаем синтезировать 
вышестоящее Тело, накопленность, возможность и свойства по каждой 
эволюции складывает свойства вышестоящего Тела, т.е. что вы умеете здесь, 
здесь (показывает схему на доске) в каждой эволюции складывает базу свойств 
вышестоящего Тела,  т.е. навыки и умение вы переносите  туда.  

Ну, это другая проблема, 8-мь эволюций в синтезе создают вокруг Тела 
Человека ФА 8-мь полей,    если так это можно выразить или 8-мь сфер, или 8-
мь развёрток  Воли ФАОМг. Ну, грубо говоря, синтеза 8-ми пространств Воли. 
И таким образом, Тело Человека  ФА, выходя на вышестоящую  Планету, имеет 
8-ричную волевую защиту ФАОМг. Защита не в смысле, чтоб  мы там от кого-
то защищались, помните, что Воля – это Дух,  а значит, Тело имеет 8-мь  видов 
Духа. У нас  на Планете мы имеем один,  а там мы будем иметь 8-мь видов 
Духа. Ну, грубо говоря, один  Дух одним   занимается, другой другим,   третий 
четвёртым,  но на вышестоящей Планете 8-мь видов Духа синтезируются как 8-
мь эволюций, и появится один не синтетический, вот   он  - сиаматический, а 
появится Дух Универсума. Синтеза Метагалактики и Универсума,  можно 
назвать это Дух вышестоящей Планеты ФА, пока так. Один, но он  будет иметь 
внутри  и  защиту, и компактификацию 8-ми  эволюционных стяжаний.  

А значит от того, какие действия, какую Волю вы приложите при 
стяжании  8-риц, всего-то лишь при стяжании 8-риц, ничего такого страшного 
нет, такую силу Воли, силу Духа и силу новых возможностей вы будете иметь 
на вышестоящей Планете ФА, восходя Телом ФА. Вот это и будет полное 
выражение Тела ФА. 
 У нас семинар называется « Тело  ФА», переходящего в ФА - Тело на 
вышестоящей Планете  ФА. Вот Тело ФА, когда вы осознаете это и видите 
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перспективу, объём работы, а ФА – Тело, когда вы это прошли и уже имеете. 
Грандиозный план. Это не самый большой план.  
Уверяю вас, что ФА - 8-рица – это четвёртая (4) из 8-ми программ ФАОМг. 
Пятая (5) -  это, кстати, ФА - Логос. Программ всего 8-мь по Закону 8-риц.  
Абсолютная программа – вторая (2), а вот Восприятия  -  третья (3). 
Да, ФА - Восприятие – программа, у нас как раз посередине написана, во 2-м 
столпе, 5-ый столп, если слева взять, так называется: Программы.  
Здесь ФА - Стандарт, ФА - Абсолют, ФА - Восприятие, ФА - Реализация,  
ФА - Логос, ФА - Синтез, ФА -  Теофа и Дом Отца  в Синтезе.  
Ну, ФА - Синтез понятно, это прохождение Синтезов ФА и владение ими.  
ФА - Логос – это строение по 32, а ФА- Реализация – это, извините, 
имение по итогам ФА - 8-цу, т.е. реализованное ФА. 
ФА - Восприятие – это то, чем я вас  мучил вначале, как планы входят в 
присутствия. 
ФА - Абсолют – это то, что вы стяжаете.  
Книжка так и называется: ФА Абсолют. Ну, там Абсолют ФА называется. Там 
надо добавить просто вышестоящий Глобус Метагалактики. Мы дошли до 8-го 
Глобуса, а их  теперь 16-18, тогда будет ФА – Абсолют. 
Ну, а ФА - Стандарт – вы должны знать сами – стяжание 16-рицы каждой 
эволюции. Пока мы можем стяжать три (3) эволюции. Вы пока можете стяжать 
одну, вторую, сейчас вот закончим   за 2 месяца, будете  две (2) стяжать по   
ФА - Стандартам. 
О-О-О! Кто-то и ФА - Стандарты из вас не знает. Знают, мне говорят, что 
знают,  я  говорю, что не все знают. Кто не знает – проконсультироваться или с 
самарцами или с теми координаторами, кто знает. Я тут всё повторить не смогу, 
иначе и просто время не хватит, даже болтать не успею. Увидели. 
 
 ПРАКТИКА  № 3 
 
На сегодня это итоговая практика, потому что мы до 22 ч. работаем, да? Ну, а 
теперь за вас мы это всё стяжать не можем, но ваши Тела вошли в некую 
активность, мы сейчас выйдем в Теофу, к ФА Владыке МОРИЯ и СВЕТ, 
выйдем в тренировочный зал. Тренировка с Мечом, с Волей ФАОМг. 
И  Меч – это символ Воли. Значит, просьба такая. Тем, кто не видит  и считает, 
что вообще не видит - всё, что, я говорю – воображать. Просто берете и 
воображаете, как кино. Кто не умеет воображать, забудьте, что вы не умеете 
воображать и просто всё, что в голову придёт – делаете по моим словам.  
Всем, кто не умеет делать по моим словам – забудьте, что не умеете делать, 
просто считайте, что у вас в руке меч и тыкаете  во все стороны. Я серьёзно, и 
не думайте, что вы проткнёте соседа – это у вас Меч Духа; понятно, да? Если он 
не отбил…., на то и тренировка.  Вот и всё, вот  с этого начнем,  поэтому я 
серьёзно. В данном случае, можно воображать. В данном случае,  рисовать всё, 
что говорит ведущий, можно. Через  это вы включитесь в тренировку и 
забудете, что  вы там не видите. Просто будете делать. Воображение – это ключ 
к Высшим мирам. Начнёте воображать, ключ повернётся, дверь откроется. 
Когда вы забудете, что дверь открылась – вы уже будете  в тренировке. Не надо 
никаких проблем строить.  Это такой ключик разума. Не бойтесь его. 
 



15 СИ ФА                г.Самара, 15—16 июня 2006 г.           Ведет В.Сердюк   39 

 ПРАКТИКА № 4 
 
Излучать ничего не надо, потому что вы были на тренировке. Таким образом, 
ваши Тела приняли в тренировочный круг учеников. Не важно: нулевая у вас  
подготовка, не нулевая с Мечом. Вопрос в том, что вы обладаете обновленной 
Волей. Кто-то обладает фехтованием, кто-то на физике  - обновленной Волей. 
На тренировках друг друга… и друг другу поможете. Поэтому, индивидуально - 
в 14-ое или 15-ое присутствие, но лучше в 14-ое, как Человек Мг-ки, в 15-ое – 
мало ли что, залетите. 
 Выходите в зал, куда мы сегодня ходили. Там стоял Мастер, некоторым 
он открыл лицо. Некоторым – это все равно что повязка с платочком: многие 
так стояли – платочек сверху, платочек снизу. Не переживайте, это их 
тренировка такая, они не могли показывать лица. У вас слишком опасный Огонь 
для них – это обновленная Воля. Я серьёзно, это была, в том числе, защита от 
Огня. Только не надо из этого… У них своих Огней хватает там, просто не все 
Чела вышестоящего Присутствия могут координироваться с Челами 
физического Присутствия. Разница подготовки. Поэтому они скорее всего будут 
одеты, хотя могут быть и открыты. И выходите и тренируйтесь. И там не только 
фехтование, там и тренажёры есть. Понятно, да? 
 Демоны, которые нападали, были голограммой. Но это реальная боевая 
обстановка, в которой мы более или менее регулярно участвуем, только не с 
голограммами. Понятно, да? Примерно так. Натренироваться так, я не знаю как, 
со своим ФА Владыкой уточняйте, но всё, что вы стяжаете по Телам, через 
такие тренировки будет усваиваться глубоко и серьёзно. Не будет тренировок 
по присутствиям.., куда вы всё это копите, на физике-то? Правильно, да? И 
через это вам же легче будет ходить в Мираклях. Всё.  

На сегодня спасибо за внимание, до завтра. 
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                            2-ой день  
 

 Так. Всё, всё, всё. Начинаем работать. Маленькое объявление. Те, кто утвердили 
мыслеобраз, те, кто не довоззожглись – ваша задача до перерыва, можно и до конца дня, весь 
семинар периодически синтезировать с Владыкой Кут Хуми и возжигаться вашей 
организацией. Понятно, да? Но так, если кто-то процентовку не смог возжечь, кто-то просто 
мыслеобраз утвердил.  

Если вы воззожётесь этим огнём всем телом, осознайте просто это, это кстати, и 
самарцам важно, вы – ваше тело. Мы как раз о теле сейчас говорили и есть в первую очередь, 
организация. Почему вы? Потому что эманациями огня через ваше тело заряжается вид 
деятельности. Увидели? Поэтому  задача – всем телом войти в огонь вашего вида 
деятельности, и тогда вы будете действовать правильно. 

Потом подходите, у Владыки, также спрашиваем процентовку, если для вас, я 
подчеркиваю, каждое тело индивидуально, каждый вид деятельности неповторим, одному 
нужно больше огня, другому – меньше, понятно? Да? Если для вас, для вашей подготовки 
вашего тела вы возожглись на 100%, не как сосед, а как вы должны возжечься, вы 
утверждены координатором. Да! Всё! Поэтому, подходите и возжигайтесь. Это касается тоже 
самое самарцев, если кто-то стяжал мыслеобраз по SMS-кам, но не возжёгся видом 
деятельности, сидите, возжигайтесь, чего вы молчите 2 дня и ничего не делаете. Уже бы 
давно за вчера, за сегодня стяжали. И не надо говорить, один это сказал, огня у меня мало. Я 
начал смеяться. После вчерашнего семинара с обновлённой волей такое сказать я бы 
постеснялся. Здесь огня валом, возможности валом, только захоти, устремись и сделай. Это 
так, я просто сейчас час работал с координаторами и  городами над возжиганием. А чисто для 
семинара я хотел бы, чтобы все просто увидели, что вид деятельности прежде всего проходит 
через тело. 

Давайте вообразим такой закон. Вопрос в чём, те координаторы, что работают и те, 
которые стяжают, есть процесс, мы его не всегда говорим, но раз сложилось так. Есть Дом 
Отца у каждого, Дом Отца возжигает Огонь. Куда Огонь ДО идёт? На тело. Мы изучали 
всегда, что именно тело раскручивает Теофу в ДО. Значит Огонь идёт на Тело, и через ваше 
Тело на любом  Присутствии идут эманации Огня, который есть в вашем индивидуальном 
ДО, или в ДО, ДФАО, ДФА – в любых Домах. 

Поэтому, очень важно, чтобы ваше Тело, или Синтезтело, в синтезе, допустим, вот 
сейчас 15-ти, у вас будет расти уже, вчера – 14, сегодня  точно 15-ти. Мы  уже  начинаем 
развёртывать 15-е тело на 2-й день семинара. Чтобы ваше Синтезтело могло эманировать этот 
Огонь. 

Для координаторов это глубоко войти в Огонь того вида деятельности, который Вл.Кут 
Хуми вам утверждает, но то же самое, вы должны увидеть, что Тело эманирует Огонь.  

В каждой практике мы это отрабатываем так: и весь накопленный Огонь мы отдали, но 
многие забыли, зачем мы это говорим. Затем, чтобы Тело эманировало Огнём, т.е. отдача – 
это когда идёт эманация Огня. Увидели. Это отдача правильная. 

Когда эманация Огня не идёт, из Тела, отдача неправильная. Сейчас мы говорили с 3-мя 
городами, у нас был Совет координаторов Самары, Екатеринбурга, Уральск 
подходил,.проблема одна и та же – неактивация Воли в применении Синтеза. Вот так 
мыслеобразно скажу. 

Т.е. применять-то люди стремятся, самое интересное столкнулись с проблемой, что в 
голове человек вроде бы применяет. Но это в голове, а голова – это Мудрость, а нужно 
сделать что-то Телом.вот у самарцев, тех, кто не слышал, спрашиваю сейчас: «Когда в 
последний раз были на 7-м Присутствии?». Ну, мы сейчас на 15-м, на шаг ниже, в 
планетарной эволюции. Когда? Вот сами себе и ответьте. Вы прошли это, некоторые из вас 
1,5 года назад, 3 года назад. Когда? 

И пока вы не станете стабильно ходить, не только на 7-е, по всем Присутствиям, жёстко. 
Требуя со своего Тела, чтобы оно там стояло, и веря, что оно там стоит и видит. Понятно, да? 
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Вот только тогда это Тело там будет стоять, Воля у вас активируется и эманации вашего 
Огня из ДО пойдут на то присутствие. Правильно? Раз они пойдут на то присутствие, то 
присутствие начнёт отвечать своими излучениями, эманациями. И вы начнёте его видеть. 

А очень часто вы не видите то Присутствие только потому, что не стоите там всем 
Телом. Ну, вспомните, даже в методиках  Погружения мы требуем, ведущие тоже с вас 
требовали, чтобы вы встали Телом, оформитесь: руки, ноги, голова, чтобы стояли, пятнышко 
перед Владыкой, значит, ты сам пятнышко. Ну, что такое оформиться, это есть Практика 
Формы; когда Тело вышло в вышестоящее присутствие и стоит. Всё. 

И, вот, если вы будете ходить по вышестоящим Присутствиям, куда бы вы ни вышли 
всем Телом, у вас будет копиться Воля. И 15-е Тело, или Метаатмическое, или Теофическое 
тело с учётом 15-го Синтеза, это Теофа Планетарной эволюции, Теофа Планетарной 
эволюции здесь на 15-м почему я о Теофе много говорю! Нескладуха. 

Атмическое Тело  планетарной  эволюции  находится на семерке, но сама эволюция 
развёртывается как? 16-тирично. Правильно? Если планетарное Тело находится на 7-ке, то на 
15-м с позиции планетарной эволюции  что  находится? Ну, что выше тела?   Все  остальное и 
не  яватма,  и  не причинный Огонь - Теофа 
Почему Теофа? Скажите, для планетарной эволюции есть свои 8-мь организаций, 
выражающих ДФАОМГ-ки, есть, планетарные. Где они находятся? О-о-о. сейчас я вернусь к 
волевому языку. 

С 1по 8 Планетарная эволюция ,я подчёркиваю, эволюция, не присутствия. Вот здесь ДО 
планетарный. Правильно? А Тело вот оно, тело планетарное.а с 9-го по 16-е, что находится? 

 
 
 
                                                           ДО Галакт(материя) 
24        16         ДФА Пл ----------- ДО Пл     8ДМГ 
 8         15         Теофа ФА Пл 
          14         Иерархия ФА Пл 
           . 
           . 
           . 
17       9           Соорганизация ФА Пл 
МГ 
 .         8    -      ДО Пл 
 .          .  
 .          .       Т – Пл эвол 
 .          . 
9 . 

    .         1    - ОБО Пл 
( схему проверить) 
Некоторые начали говорить: «Слово Отца». Вы отвечаете мне по стандартам Синтеза, 

вот, если говорить название Синтеза ФА, то Образ Отца должен быть не здесь, а вот здесь. 
Тогда, да! Но это синтез всех Образов и всех эволюций. Вот мы сейчас с вами вот здесь на 15-
м, мы можем взять Тело, как Синтез всех Тел в синтезе ФА 32-х, кстати, потому что по 
стандартам Синтеза ФА  в других местах синтеза ФА не называется Телом. Правильно?! 
Поэтому то, что мы с вами сейчас изучаем, фактически влияет на 32-а присутствия. Но это по 
Синтезам ФА. Да! А Синтезы ФА выражаются присутственно. 

А, если мы возьмём это эволюционно. Планетарная эволюция, т.о. вот, планетарная 
эволюция свою 8-рицу имеет. Правильно?! А с 9-е по 16-е, что там находится?  

Мы говорим, что любая эволюция, любой ДО. Вот мы говорим, что ДО, кстати, 
Планеты, вот смотрите ДО Планетарный человека или ученика здесь, а ДО всей Планеты 
здесь. Говорим? Говорим. Но соображать ведь тогда надо, что здесь находится ДФА, который 
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выражается ДО Планеты в том числе, но есть и ДФА сам по себе, какой? Планетарной 
эволюции. 

А здесь что? Уже не Т, а Теофа ФА Планетарная. На 14-м что? Иерархия ФА.  Какая? – 
планетарная.  Хотите  посмеяться?  Вот  здесь  находится  Иерархия ФА  планетарная,  для  
всех  окружающих  планетарных  людей.  Месяц  назад  вы  ее  прошли.  Закончили  с  
предыдущей  эпохой. 

…………………………………………………………………………….. 
Ну, кто восходит по Синтезам. Кто-то прошёл 1,5 года назад, нет это не значит, что вы 

вообще с ними не взаимодействуете. Это надо пройти аж 14-й глобус, на котором мы вчера с 
вами в основном зафиксировались. Но мы таким образом чётко встали в иерархию 
планетарной эволюции, а планетерная эволюция это для всех 6,5 миллиардов людей, те идут в 
Иерархию, осознают  себя  учениками иерархии, 

А вы стали сотрудниками потому, что вы на 14 присутствий действовали вчера, частью 
Иерархии Планетарной, потому что сами устремляетесь в иерархию какую? ДФАОМГ-ки, 
Иерархию ФА. 

И вчера к нам выходили ФА Иосиф и ФА Славия, ну, сокращённо,ФА Владыки. 
Увидели. Поэтому вот здесь с 9-го по 16 – 8-мь организаций, именно организаций ДФАОМГ. 
И вот это надо вот здесь иметь. Это в каждой эволюции так. Вот сюда поставили МГ-ое, а 
кстати, ДФА планетарной эволюции, вот эти 8-мь организаций вместе, здесь Соорганизация, 
ФА планетарное, и рождают то, что мы называем Домом Отца планетарным, как первичному 
выражению ДФАОМГ. Правильно. 

И вот здесь, кстати, находится Отец Планеты в этом ДО МГ Планеты, выражая ФА О 
МГ. Увидели схему? 

Если здесь на 9-м мы поставим Образ Отца, на 10-м ДО МГ, то это будет 1-ое, 8-ое МГ-
ое, правильно. Значит, вот эти 8-мь организаций для МГ-ки находятся с 9-го по 16-е МГ-ое, 
или с 17-го(вслушайтесь) по 24-е присутствия. 

Значит, ваш 24-й ДФАО должен выражать ДФА МГ-кий 
Т.е., то же самое 16, только для МГ-ки. Тогда здесь будет 9, красненьким, на 9-ке будет 

17, а 16 будет выражаться в 24-е. но тогда здесь будет не ДО Планеты. 
Что будет на 24-м (экзаменационный вопрос)? Нет, понятно, что 24-й ДФАО. Это само 

собой. Меня интересует с позиции схемы. Планету преодолели. Что будет на 24-м. мы вчера 
проходили: материя галактики, ДО галактический. Кто не понял, ДО выражает материю, хотя 
выражает Огонь всей Галактики. 

У нас ДО 32 присутствие – вершина материи МГ-ки, Галактика сейчас 48, пополам 24 на 
24. значит, Дом Синтеза, который так назван, как вид деятельности выражает всю Материю 
Галактики. 

И вот тут зарождается ДО  галактический. Если кто-то не верит, вспоминаем Теофу. 
Планета ФА на шестёрке, Галактика на семёрке. За Планетой идёт Галактика, у кого-то было, 
куда Солнце дели? Оно ниже Планеты, в  Мт Галактике. То Солнце, что мы видели, ещё раз, 
это физическое Солнце, это физическое присутствие. 

По-моему, я вчера вам это говорил, что мы в МГ-ке образуем постепенно новое Солнце, 
не такое, как вокруг нас, где плотность у Огня в Планете и в телах, мы будем эманировать 
Огонь, но не плавиться в термоядерных реакторах, как вот это устаревшее Солнце Ми, у 
которого исчезла диполярность, а это значит его начинают почти запоковывать от нас. 
Кстати, кто не знает. Если диполярность, то это магнитное поле без северного и южного 
полюса. А, если магнитное поле охватывает Солнце, но северного и южного полюса нет, что 
происходит? Это Солнце перестаёт контачить с окружающим миром. 

Вспоминаем геофизику, из школьного курса , попроще, что магнитные поля из 
солнечной системы в нашу Планету входят через северный и южный полюс, поэтому есть 
такой механизм как северное сияние. По плотности магнитных полей, которые к нам засунут. 
Всё остальное магнитное поле, в основном, защищает от окружающих магнитных полей всю 
жизнь по планете. Некоторые более высокие проникают, но мы их в основном не видим. Они 
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на жизнь не сказываются или относятся к ультрафиолетовому, или инфракрасному, т.е. на 
нашем уровне жизни влияют минимально. 

А, если на Солнце исчезли северный и южный полюсы, и оно ответ магнитных полей 
Планет других не получает что оно сделало? Послало все  Планеты и сказало,  мое. 

Нет оно развивается по-своему, но от солнечной системы последние 2-3 года оно стало 
закрыто. Знаете почему? Мы с вами сюда столько Огня вытащили, вы же не видите. Давайте 
так вообразим. Тоже важно. Я сейчас у  одного увидел, вообразите. Вот один человек сейчас 
стяжал. Да мы по планам ходим. 

Теперь воображаем, что 6 планов предыдущей эпохи, именно воображаем, если 
вообразите, а не на схеме возьмёте, вы преобразитесь. Возьмёте на схеме, опять забудете. 6 
планов предыдущей эпохи, о которых говорила Блаватская. 6 планов переходят на первые 6 
планов в 64 плана 4-го присутствия. Ещё раз. Все 64 плана являются в Синтезе 4-м 
присутствием, ментальным. Значит, все 6 планов, о которых говорила Блаватская, Алиса 
Бейли и иже с ними ученики предыдущей эпохи, все накопления предыдущей эпохи – это 
всего лишь первые 6 планов 4-го присутствия. 

А у нас с вами 64 плана, в 10 раз больше с чем-то, почти 10 и 1 десятая. Увидели. И 
Синтезы ведутся по присутствиям, а не по планам. 

Значит, 4-й Синтез ФА вам даёт пакет Огня на 64 плана, где 6 предыдущих планов – 
1\10 часть. Представляете. При этом надо понимать, что в предыдущем планировании 
предыдущей эпохи некоторые ученики, приближённые к Владыкам, достигали не только 
плановых, а присутственных состояний. Потому что есть Владыки, которые выходили в 
Солнечную систему, они так и назывались «Учитель Мира». В предыдущей эпохе Учитель 
Мира это был Владыка Солнечной Системы. Владыка Кут Хуми имел это звание и ещё один 
Владыка  по  Планете. Два. А вот и найдите источникам. За Кут Хуми я имею право сказать. 
За другого не имею права. Кут Хуми – мой Владыка, я за это могу отвечать. За другого 
Владыку не имею права вякать. Каждый ученик узнаёт своего Владыку сам. Ну вообще-то 
Учителя Мира в 90-х – это объявляли? Причём Владыка Кут Хуми выиграл конкурс Аватара 
Синтеза. Кстати,в  конкурсе  участвовали  три Владыки. Третий Владыка, как Учитель Мира, 
уже фактически появился на Планете. Правда, интересно. 

Вы иногда забываете трансляцию предыдущей эпохи на новую. И, вот в тех 6-ти планах, 
которые жили в прошлой эпохе, там были какие-то и присутственные состояния. Если бы их 
не было, мы бы в присутствия не выросли. Но тогда это касается первых 6-ти присутствий, в 
каких-то элементах присутствовавших в предыдущих 6-ти планах. Правильно. 

Значит, пройдя 6-ть Синтезов ФА вы и всё, что было по присутствиям или от 
присутствий, накопленных в 6-ти планах предыдущей эпохи, тоже что сделали, закончили. 

Мы сейчас находимся с  вами на 15 Синтезе, максимум куда дошла даже госпожа 
Блаватская, 200 лет назад, публикуя всё это, до 10 плана предыдущей эпохи, это 3-я ложа 
галактическая, как она писала, за ади-планом существует 3-и ложи, белая, голубая и ещё 
какая-то. Белая – на астрале, космическом, как она писала, потом на ментале космическом, на 
манасе, и третья какая-то единая……. 

Это был астрал, ментал и причина космические, по-нашему 11-е, 12-е и 13-е 
присутствия. И это вы закончили на 13-м Синтезе ФА и, войдя в 15-й, для вас этого уже нет, 
вы все преодолели в предыдущей эпохе, но своими основаниями продолжаете пользоваться 
знанием предыдущей эпохи, говоря: «Как они велики. ООО. Какие хвосты у меня глубокие 
там. Оторваться не могу.» 

И при этом владеете 14-ю Синтезами, некоторые 15-ю, 16-ю, ещё и универсумными. 
Ужас просто. На 15-м Синтезе говорить, что я полностью ещё в предыдущей эпохе. Да враки 
это. «Твоё» полностью закончилось на 4-м присутствии, потому что, если ты так думаешь, 
вряд ли ты даже присутственные накопления имел в предыдущей эпохе. Присутственные 
накопления – это как Фалес разговаривал с окружающими. И крохи положенные, мудрости, 
нёс не просвещённому человечеству. 
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Непросвещённое человечество жило в 6-ти планах, а из присутственных накоплений 
Фалес, не умирая десятки тысяч лет, нёс крохи мудрости человечеству. Значит он жил в 
каком времени? В космическом, а не в планетарном. Ну так странно это звучит. Поэтому мы 
так эту книгу и рекламировали. Всё это давало возможность увидеть, как накапливали 
ученики предыдущих эпох на то, чтобы выйти в современное присутствие. Вот это так, 
свяжите. А вот этого мыслеобраза многим не хватает, потому что, когда начинаешь 
разговаривать, чем ты занимаешься, как по Синтезу. Вот это вы не видите. Вас не 
вдохновляет простая вещь: насколько вы глубоко преобразились по отношению к 
предыдущей эпохе! 

А когда Разум не видит, как он преобразился, его не вдохновляют дальнейшие действия. 
Он не понимает, что произошло, а для сознания очень важен исторический момент: что было 
и что получилось. И вот когда вы запомните, что все накопления человека и человечества, это 
почти 97% касаются 6-ти планов 4-го присутствия. Могу даже обосновать, почему 97%, 
потому что наш мозг работает на 3-4%, а значит от присутствий в предыдущей эпохе мы 
могли набраться только на 3-4%. Потому и говорили, что 97% информации предыдущей 
эпохи будет уничтожено. И останется 2-3% основных заповедей Иисуса, Гаутамы и ещё 
отдельные фразы из отдельных учений, потому что пришло из присутствий. И когда Иисус 
говорил: «Всем сердцем слейся с Отцом Небесным», это был присутственный язык. А когда 
создали на этой основе церковь и говорят, что священник сливается, а тебе кушак на голову, и 
говорит: «отдаю святую энергию свою», то это уже не присутственный язык, а плановый. И 
нигде Иисус о церкви не говорил, он говорил, что каждый идёт к Богу сам, сливаясь с ним. А 
мы через священников пошли. Вот народ и придумал, положу тебе на голову из 3-х букв, Бога 
в смысле. А чего? Вообразите, раз кушак из-под пояса достаю и на голову. Грехи замаливай! 
И двумя руками ещё припечатал. Надо, чтоб свет через его грязные руки вошёл. Нет, он их 
мыл перед этим. Я не о грязи … 

Кто сказал, что он в чистоте проводит энергетику, или Дух? Нет, понятно, что их этому 
учат. Проблема в том, что он ложит руки телесные. А в христианстве есть только, «всем 
сердцем, всем разумением, всей душою своею». И, что он, руки тела ложит на голову, когда о 
теле ни единого слова в христианстве. Значит он руки души должен ложить. А где они? 
«Ризоположенние» на голову. Правда интересно? 

Вот когда вы вот так начнёте вдумываться в то, что происходит, складывать разные 
варианты жизни, вам станет интересно здесь жить и работать. А когда вы не будете 
складывать то, что вы узнали на применении в любых фактах, и просто будете знать, знать, 
знать  - основная проблема всех городов, знать, но не делать. Самарцам сейчас объяснял, 
екатеринбуржцам, но же помоложе, в смысле позже синтезы пошли, у вас дольше. И вы все 
знаете, все для себя работаете, забывая, что основной закон ученика предыдущих эпох – 
работать на общее благо, т.е. для других, и Самарский Дом Отца не каждому для вас создан, а 
создан для развития Самары, Екатеринбурга! Самары вообще нет. Это я сейчас 
екатеринбуржцам говорил. Создан для Екатеринбурга. А вот так нет. Каждый сам для себя 
работает. Дом Отца держится на 2-х-3-х-4-х, которые работают на общее благо, остальные 
сами себе стяжают. По лыжне беря, в двойном смысле этого слова. Вот лыжню установили в 
синтезе и едет. И 3 года уже. Абсолютный Огонь – для себя. Знания, знания, знания. Расту-у-
у. манипулируя знаниями. ? А куда лыжня ведёт? - не знаю, по кругу, наверное. Но такой 
кайф бегать: всё знаю! О-ё-ё-ё-й. А чего вокруг? А вокруг Дома Отца, от Самары же не 
оторвёшься, мы в Доме Отца Самарском, вот кругами наворачиваю, ДО поддерживаю. 16 
синтезов, ещё раз 16 синтезов, ещё раз проработка 16-ти синтезов и весь Абсолютный Огонь. 
И так ещё лет на 30. Смешно, да? Это то, что я увидел через координаторов, как «самое 
лучшее действие» Самарского Дома Отца, в основной массе его Чела. Это я вам показал 
телесный результат и внешнее выражение Совета координаторов. Печально, но факт. А от 
него никуда не денешься. 

В общем-то ДО выражаете. Вообще-то мы ДО выражаем, но каждый конкретно, работая 
на себя, его от души посылает. Как только работает только на себя, при этом мы забываем, 
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что Новая Эпоха – это коллективная раса. Да-да-да! Мы в коллективе, видите: мы приходим 
на Синтез,  коллектив сидит. И, я в коллективе. Я – в коллективе! Вот ты в коллективе, если 
здесь сидишь. Коллектив – это вместе действующая команда, когда при необходимых 
действиях вы вместе делаете что-то. 

А, когда вы вместе о чём-то думаете, на ментале, может быть, коллектив и сложится, а 
может быть и нет. Но на ментале. А на физике что? Лыжня вокруг Самары. 

Нет, не могу сказать, что вы ДО Самарский не развиваете. Те, кто занимается, 
развивают. Я вам показываю то, что вы должны преодолеть. Иначе дальше будет полное 
болото. Не думайте, что Самара такая плохая. Сейчас екатеринбуржцы там, уральцы 
засмущались. Я им тоже показывал всем телом. Семинар – тело. Надо телом показывать. Они 
уже это прошли. 

Теперь самарцам показывал. Во всех городах есть те или иные проблемы, которые надо 
преодолевать. В Самаре одна проблема: постепенно идёте в болото, работая на себя 
хорошего, великих и деятельных. И все прекрасно это знают. Потому что 3 года в 
собственном соку, так на Совете и сказал: «консервная банка». Тюльки в томате или кильки!. 
А, что все плотно стоят, все вместе 3 года назад сложились. Консерва по чуть-чуть тухнет, 
почему? Огонь набирают - вспухают консервы, вспухают. 3 года смотрите, для некоторых 
консервов полный срок. Полный, причём, срок.. С-рок. Всё. Понимаете, пора преображать 
«кильку в томате». Доказательство очень простое. Петя начал семинары вести – 1 новый 
человек, ну два..Нет, понятно, пришли те, кто 16 синтезов когда-то прошли, поняли, что сами 
никуда не дошли. Ещё раз пришли перепонтенциализироваться. Ну, ладно они хоть как-то за 
1,5 года сдвинулись, пришли. Но это же не новые люди. Это старые, которые почувствовав 
вокруг себя запах, поняли, что сами не отмоются. И пошли второй раз отмываться. Что, 
неприятно говорю? Что? Они 1,5 года потели, ничего не делая. Эманация шла. Ведь шары 14-
16 после того экзамена действовали? Действовали. Никуда не уйдут? Никуда не уйдут. 

Выдавливает Огонь из вас, а они ничего не делают, а Огонь выдавливает, а они ничего 
не делают, а огонь выдавливает, а они ничего не делают. Какой запашок! Как эманация Огня 
идёт из тела, которое ничего не делает, а Огонь из него выдавливает. Стоячая вода 
постепенно становится болотной с гнильцой-с. 

Знаете, лучше я вам скажу, чем потом на присутствиях вам другие Владыки объяснят 
это, но я думаю, это только после вашей смерти. Хотя мы считаем, что мы добьёмся, что 
преодолеем её, если работать будем. Лучше сейчас осознать, чем через 10 лет за это отвечать. 
Там. Ну через 100 там, неважно, плюс-минус. Новеньких-то нет, все старенькие. Свой круг, в 
своём соку 1-2 человека – это не новенькие, если у вас 30 стареньких.  ?    

Новенькие – это как в Киеве, я говорил: вечером решили на семинаре - хотим ещё один 
круг метагалактический, а у них закончился 16-й. Я, ну в принципе Владыка не возражает, но 
если вы соберёте только новеньких. Стареньких увижу, сам стану на двери, выгоню. При всех 
выгоню. Почему? Потому, что  16 прошёл – иди развивайся нечего брать Огонь Владыки на 
своё гнилое развитие. Ну,  у них только круг прошёл. Ладно ваши 1, 5 года болтались поняли, 
что всё забыли, пришли переподготавливаться. Это, считайте, заново проходят. Потому что 
ничего за 1,5 года не сделали. Можно отнести к полуновеньким. Так, сказать, смыть запашок-
с. Некоторым не нравится. Это язык Воли. 

Ну, вывод-то я должен сделать на семинаре Воли, после Совета координаторов. 
Следующий семинар Дома Отца, там вообще всё вскроется. Ведь будет проявляться 24 
ДФАО, значит надо как-то сдвинуться. Экзамен всё-таки. Слушайте, слушайте. Это взгляд со 
стороны приехавшего человека, который был у вас. Проводил одни экзамены. Приехал 2-й 
раз, на 2-е экзамены. Итоги подводит. 

Не надо говорить, мы плохие или хорошие, чепуха всё это. У каждого города свои 
проблемы: и у москвичей, и у питерцев, у нас нет идеальных городов. И Киев, пока пробился. 
Дальше посмотрим. Так они за месяц, после того как захотели, сказали: «если ты будешь?», я 
говорю: «буду.» через месяц 100 человек пришло. Они говорят: «ну сколько придёт». Я 
говорю: «да хоть десять, раз хотите науку, раз материал остался. Они открывают двери – 
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заходят, заходят, даже у тех, кто это, чик,чик, чик. А когда вообще сидеть когда было в 
аудитории на 120 человек, ну там ещё старенькие остались. Повозжигали их, человек 20 
ушло, 80 где-то осталось. Сейчас 2-ой семинар прошёл, ещё добавилось.  Продолжают идти. 
Возожглись. Понятно, если не универсумные там ходят 50-60 с учётом доехавших с 
Житомира, Одессы, т.е. местных 40-50, а новеньких 80-100 это больше, чем стареньких. Вот 
это уже не тюльки в томате. 

И ДО так возжёгся, новенькие! Можно то, что накопили им отдавать. Тут же разобрали 
всех на группы. И сами ещё раз проходят, готовясь по дискам (я же запретил приходить) ну 
там на первую часть, кто захочет до перерыва, а потом всё. Нету. Почему? Придавливают 
новеньких стяжённым Огнём и чухом своим, а новеньким надо дышать свежим воздухом, а 
не тем, что мы накопили за 3 года. Понятно, да? Новое идёт новыми путями. Правда 
интересно? Вот в этом проблема. 

Нет, у вас читать не буду. Не мечтайте. У вас есть координаторы, кто синтезирует. Петя 
есть, самарцы есть. В Киеве я остался потому, что там нет координаторов, кто читает 
синтезы. Есть Инна, мы с ней параллельно идём, у нас разрешено по 2 круга вести в ДФА. Ну 
в Киеве растёт ДФА, мы обязаны вырастить его. У меня профессиональный интерес есть: 
вырастить ДФА, это моё поручение, чтобы Украина не развалилась надвое. 

Хохму хотите? Мы там провели стяжание универсумное на 18 синтезе, ну там 
специальное стяжание по единству  не территории, учениковтам вошли в новый Огонь. 
Распустили всё. Вечером по новостям сообщают: «два часа назад оранжевая коалиция 
окончательно распалась. Ура! Президент тут же объявляет, что он уже президент всёй 
Украины, не только оранжевых, всей Украины, и будет вести политический диалог со всеми 
силами, которые развивают Украину. Год с группой  работали над единством Украины, чтобы 
все работали на свой оранжевый, синий или бело-голубой карман, не важно какой карман, 
цветной карман, а в целом на единство страны. Это тоже работа ДО, только столичного. 
Чтобы не развалилась Украина и не была гражданская война. Все предпосылки были весь 
последний год. Это я так объясняю, почему  2-ой круг остался вести. Потому что за год мы не 
смогли до конца это проделать. А обычные люди только Мг-кий Огонь усваивают, а 
Универсумный – нельзя для них, это слишком сложно.  Это уже для профессионалов Дома 
Отца. Вот так вот. Вот они смогли на радостях 100 человек собрать, у них не кильки в томате, 
потому что новеньких больше, чем стареньких. Мы прошлый раз говорили, что старенькие 
должны  группы новеньких и отдавать им свой материал. Где это, если у Пети пришёл 1,2 
новеньких. Это вот эта тридцатка или двадцатка самарцев, сидящих здесь в 14 Синтезах 
смогла целого одного новенького притянуть на свой Огонь. И вы мне говорите потом, что это 
не с душком -с ещё каким-с, душком-с. 

А кто вам скажет, кроме меня, это. Владыки будут ждать и терпеть, пока вы 
почиститесь. 10 лет будут ждать, 20 лет будут ждать. ДО заново возжигать будут, у нас уже 
такой вариант был. Когда не смогли, все разошлись осталось 3 человека, ну и пошли все. 
Приехали, заново круг провели. Пришли нормальные. Сейчас такой классный ДО вырос там. 
С переменным успехом, но работает очень классно. В Питере. Там сейчас 30 координаторов. 
Там координаторы ДО вышли из работы, поэтому ДО был закрыт, начали заново, после 2-х 
лет работы. Чтоб вы поняли, как Владыки серьёзно к этому относятся. Ну и прекрасно, 
возжигаешь заново, если сможешь. Я сказал: «Смогу». Поручишься за них?  Я сказал: 
«Поручусь». Всё, теперь ДО, который имеет 30 координаторов. Единственный ДО, где есть 
30 координаторов. У всех остальных, максимум по 16 - 10. Чтобы вы разницу почувствовали. 
Вот так вот. 

Когда надо, всё делаем. Вот это вам надо всем преодолеть, по всем своим городам, 
потому что в приципе ситуация плюс - минус, где-то хуже, где-то лучше, где-то моложе, где-
то старее. Но одна тенденция: работа на себя. А новая эпоха – это коллективная эпоха, 
отдавать должен коллективу, работать должен в коллективе. 

Нет, группы у вас работают какие-то, мне сказали, что работают. Вопрос в том, когда вы 
из своей закрытости самарской, своего ДО Самарского, в 30 человек заданного,  
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раскрепоститесь и начните привлекать новеньких. Для роста вашего ДО. Вот так вот. Всё. 
Это как итог волевой вашей деятельности. Должны были услышать. Сразу же, не надо 
говорить, что всё плохо. Вам показали отрицательные проблемы, положительные вы и так 
знаете. Моя задача чётко показать отрицательные, что они есть, в Воле  Отца. Потому что, 
если вам сказать: «как хорошо!». «Вы скажете: « так, в болоте хорошо.» 

Я хорошо говорю за глаза, в других Домах, о других Домах, приезжая туда, я не говорю 
хорошо.  

Я говорю: «нет, вот это не плохо, но можно сделать лучше». Как только скажешь 
«Хорошо» - лапки свесили. 

Но у вас ситуация такая; пограничная, из неё надо выбираться, мне она не нравится, 
открытым текстом. Не нравится! Из этого надо выбираться. А у вас 24 Дом ФА Отца. Это 
Синтез, это вершина Универсума, это вершина Мг-ки; как ДО, вы сидите в этом, а 
выбираться надо из этого. 

Никто вам не поможет из приезжающих координаторов, вы сами здесь должны это 
сделать. Потому что мы приезжаем на 2, 3, 4 дня, и пошли по своему плану. А вы отвечаете за 
эту территорию, Дома Отца, ну когда же вы это поймёте. Ни я, ни Петя не будем за это 
отвечать, ни любой другой, кто к вам  когда-нибудь приедет. И не должны отвечать. Наша 
задача – стимулировать ваш рост. Отстимулировал, как сейчас, и уехал. Мы отвечаем за свои 
виды деятельности. С Пети спрашивают за Ставрополь и за ведение Синтезов, с меня 
спрашивают Владыки за ДФАОМг и за его развитие. Хорошо спрашивают там, шею мылят, 
не как я вам - хуже. 

Т.е. горит сразу всё тело, там шеи должны быть больше. Ну, 64 присутствия. Поэтому у 
каждого своё мыло.  Но надо увидеть, чем мы живём. Преодолевая это, идти дальше! 

 Итак, мы сейчас пойдём на 24-е Присутствие, и должны встать там всем Телом. Я ввожу 
этот тренинг, это практика – тренинг, как обязательный на 15 Синтезе. Сам для себя. В 
принципе Владыка его утвердил, согласился. Что это значит? Это значит, и мы с вами когда-
то об этом говорили, но особо я этого не замечал, честно скажу, что находясь на физике, ваши 
тела одномоментно, кроме эманации в физике, должны эманировать 24-м Присутствием. 

Потому что именно за 24-е Присутствия для всей Планеты и Метагалактики, я 
подчёркиваю, и Метагалактики: это 24-е Метагалактическое Присутствие, ваша команда 
отвечает. А значит, ваш Миракль самарский постоянный должен проходить в такой стезе, 
Владыка так говорит. 

 Вышли на 24-е Присутствие, возожглись там, сорганизовали 24-е и 1-е здесь, в синтезе 
эманаций 2-х Присутствий начинаете работать где угодно, над любой практикой, над любой 
теорией, над всем, чем угодно. И, если это касается Екатеринбург и Уральск, то после 16-го 
экзамена, вы выходите на 16 Присутствие. Потому что для вас Д.О. – это 16 Присутствий 
пока. 

Ясно, да? Сейчас можете начинать с 14-го, но это не обязательно делать, в следующий 
раз начнёте, на 16-м, после экзаменов. Не важно, что группа не прошла, вы здесь прошли. Вот 
в этом проблема. Почему? Д.О. Планеты на 16-м Присутствии, зачем нам ниже? Мы Д.О. 
выражаем. Увидели? Чтобы у вас Д.О. росли. Потом посмотрим, куда дойдёте.  

Поэтому, сейчас мы с вами, вместе с самарцами – это другие города и самарцы. Выйти 
на 24-ое Присутствие, реально встать там всем Телом. Я поэтому вас Волей накручивал, 
чтобы Воли было много, чтоб вам не понравилось, в чём вы есть. Вот сейчас встанете там и 
будем очищаться от того, что есть. Ясно, да?  

Там мы должны возжечься: 24-м ДФАО, и стоять в этом Огне; 24-м, вслушайтесь! видом 
деятельности Мг-ким – Дом Синтеза, в синтезе всех 24-х видов деятельности по всем Д.О. По 
всем! подчеркиваю, даже просто по Д.О., не говоря уже о ДФА и других. Т.е. любой Дом, где 
мы сейчас возожгли Дом – это за 20 с чем-то единиц уже, да? Ну, в сторону 30-ки уже идем. 
Понятно, да? Если там возожжен 24-й вид деятельности - к вам это в синтезе идет. Дом 
Синтеза – это второе. 

1) 24-й ДФАО;  
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2) вид деятельности – Мг-кий: Дом Синтеза – это два; 
3) И третье - я говорил об этом сейчас, быстро сообразили, некоторые ждут: а что же он 

скажет? А быстро сообразили сами! Я сейчас об этом говорил, просто стер. Дом Отца Мг. – 
мы сейчас будем выражать Д.О. Мг-кой эволюции на 24-м Присутствии. Ясно, да? В 
Синтезе.  

4) И четвертая позиция в этом, т.к. у нас четверица – весь ДФАОМг в 24 – 
Присутствии выражаете вы. 

Вот эти 4 позиции сейчас будут возожжены всем вашим Телом. Вокруг вашего Тела 
должна быть рождена Теофа в синтезе вашей группы. И на физике, и там вы должны этим 
действовать! Почистим ваши групповые, кхе-кхе, накопления; самарские – отдельно, которые 
на вас влияют. Я разверну Огонь по этому Дому, чуть-чуть, в предверии 16 Синтеза. Там у 
нас будет сложная работа. Ясно, да? Ясно. Вот, глядишь, начнёте двигаться дальше после 
этого. И чтобы каждая группа работала - вначале эту практику. Или попроще её сделаем, эта 
немного сложновата будет. Там будете просто выходить всем Телом, проще это делать, а 
потом - любые занятия на группе, любые практики, любые теории, любые - у доски, без 
доски. Но вначале – Миракль, 24-ый – 1-ый в синтезе.  

Вот тогда и будете отрабатывать и Волю, и Форму, и 24-ый ДФАО. И спросится с вас за 
это, ибо вы сами упорно, и 2 года меня мучали, стяжая из Дома Отца – Дом ФА Отца. 
Некоторые смеются – знают этот метод.  
Год от вас уворачивался, говорил: « не  готовы, не готовы ещё…»  
 ''Нет! – хотим ''   Хотели – получите. Я знаю, что некоторые сидят там и говорят: «мы не 
хотели». Вы вообще ничего не хотите! А у вас вообще хотелка есть? – по всем 
Присутствиям?! 

  
                              ПРАКТИКА №5 
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   Уральск и Екатеринбург, вы эту практику можете делать на своей территории, 
только когда у вас будут Чело 16 Синтезов, т.е. пройдя 16 экзамен. Если таковые есть, 
эту практику делать можно, если нет, эту практику делать нельзя, ясно, да. Ну, у вас нет 
16 Присутствия в активации. Поэтому пройдёте 16 семинар, и можно к этой практике 
возвращаться. Не пройдёте, вернётесь, когда пройдёте. Я не говорю, что нужно здесь 
проходить. Это правило, потому что это работа с ДО, не ниже 16 Присутствия. Это на 
будущее. Эту практику можно подсократить, в перспективе делать быстрее. Я сейчас 
держал паузы, чтобы наступало проживание вас на этой практике. Многие это прожили, 
прочувствовали. 

    Вы увидели, что такое разница, когда вы ментально возжигали Синтез 8-цу 
вообще и когда жёстко, твёрдо хотя бы вообразили, что вы прошли. От группы пошёл 
совсем другой вид огня. То же самое по восьмерице ФАОМГ. Поэтому рекомендация, 
чтобы вы всё чётко воображали, осмысляли, что вы проходите. Многие механически 
возжигают Синтез Восьмерицу, забыв вообразить, какая она у тебя на сегодняшний 
день, что ты насинтезировал. Вот это надо видеть, тогда восьмерица будет действенная и 
позволит вам выражать Огонь. Если ты это не видишь, восьмерица будет не 
действенная, и Огонь выражать ты не будешь. Дальше идём. Всё. 

    Ну, сейчас язык воли чуть спустится. И ещё один был интересный вопрос 
вчера. Я сказал, что сегодня отвечу. Вчера не успели – Абсолютный Огонь. Он, конечно, 
меньше всего относится к 15 Синтезу, но так как тема новая и не все её складывают. Я 
не буду ничего повторять, я просто покажу маленькую схему. Её надо осознать. Мы 
объявили, что Абсолютный Огонь переходит на названия новых абсолютов, которые по 
названию находятся в 26 столпе ФА-Логоса. Там начинается Абсолют Образа, Абсолют 
Мудрости, да, и до Абсолюта ФА Отца Мг на 32 присутствии. Но Владыки, объявив это, 
на 2 месяца так нас замолчать заставили и смотрели, как Чело сами синтезируют ту 
схему, с которой вы работали, и с новыми Абсолютами, при этом требовали, чтобы 
перешли на эту новую систему. Не знаю, как у вас это получилось, это отслеживали 
ваши Владыки. Два месяца это было проверочным заданием каждого: кто как сам 
сложит практику Абсолютного Огня. 

   По итогам мне рекомендовали объявить правильную схему,  уточнить её, чтоб 
все видели одинаково. Эта правильная схема не будет выпускаться в новой книжке, а 
будет вывешена на сайте. Я думаю, в течение месяца это мы уже сделаем. Ну, там вроде 
возожглись, а на следующий день уже зарегистрировали, т.е. уже техническая часть 
сделана. А мы ещё месяц будем там содержание вешать, печатать, и всё остальное. В 
конце июля уже будет, по идее, так мы планируем. К экзаменам в августе мы должны 
всё это сложить и сделать. 

     Так вот, есть Абсолют Мудрости – шестой. Ну, и некоторые начали просто 
накапливать Абсолют Мудрости. В принципе это возможно. Но у некоторых возникла 
проблема в голове: а из чего состоит Абсолют Мудрости. Ведь сама практика 
Абсолютного Огня ещё настроена на то, чтобы вы прошли соответствующие 
восприятия. Абсолютный Огонь, кроме собственно Огня жизни (накапливая 
Абсолютный Огонь, мы развёртываем жизнь), он ещё и развивает наши восприятия, ибо 
Огонь как таковой развивает синархическое творчество, а значит, наше восприятие 
растёт Огнём. 

    Кстати, ещё раз хотел бы подчеркнуть, мы с координаторами это изучали, и я 
ещё им подтвердил то, что я вчера сказал: “Если вы накапливаете только Абсолютный 
Огонь, и не отдаёте его во внешнее применение, т.е. не действуете с людьми, в Доме 
Отца, то в принципе, потенциал жизни у вас развивается, но физически не выражается.” 
У нас есть пара, причём близнецовая, нет, не близнецовая, пара координаторов, которые 
вместе активны, которые прошли всю книжку, Владыка их на год отставил, заявив 
простую вещь: применения не было. И сказал, что за год они должны применить всё, что 
накопили, в работе того Дома Отца, где они находятся. Вот такой отрицательный опыт. 
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    То же самое Владыка может сделать индивидуально, даже если вы не 
координатор. Просто остановить и спросить (у одного человека так): “А зачем тебе 
дальше?”. Когда человек прошёл всю книжку и говорит: “А вот 10 глобус.” Владыка 
говорит: “А зачем тебе дальше?” – и напоминает, что, извините, 10 глобус- это 
Метагалактика, а Метагалактика растёт коллективным созиданием. На всякий случай, 
кто не знал, сообщаю, что мы накапливаем Абсолютный Огонь по всем 18-20 глобусам, 
но 1-ый план Абсолютного Огня у нас представлен в книжечке, а переход во 2-ой, так 
называемый Метагалактический глобус, осуществляется индивидуально, когда Владыка 
Кут Хуми подтверждает, что человек имеет право туда выйти. Так, на всякий случай, 
чтобы не было глупостей: сам пошёл и сам залетел, называется. Почему так? Потому что 
метагалактически, когда вы выходите выше, на 10 там, 12, 14 глобус, вас там должны 
вести Владыки, полностью контролируя тот Огонь, который вы там стяжаете, т.е. это 
уже не планетарная эволюция, а метагалактическая, понятно, да. Нас там никогда не 
было, и за последние 3-9 лет с 1995 года, 11 лет, что мы там работали, ещё не значит, что 
мы много чего там наработали. По тем глобусам мы вообще ходим там год-два 
последние. А до этого мы по ним вообще не ходили. 

     Поэтому Владыки, ведущие вас, контролируют ваше ученичество. А я имею в 
виду, когда вас контролировать надо в огне, который вы стяжаете. Чья это компетенция? 
Огненная, Дома ФА... Это так, скорее всего на следующий год... Это мы к августу 
вносим предложение, на следующий год будет утверждено, что координаторы у 
Владыки Кут Хуми стяжают мыслеобразы, а обычные Чело стяжают право накапливать 
Абсолютный Огонь метагалактических Глобусов, с 10 и выше. Все должны что-то 
стяжать. Это у нас такие рекомендации сейчас к Владыкам. У нас 5-6 человек, которые 
прошли Метагалактический Огонь, они все утверждают, имеют ли они право идти 
дальше. Закон. 

    Мы решили это официально оформить. Почему? Любой координатор 
перепроверяет через другого, насколько он правильно всё сделал. Напоминаю, что 
любой Чело, не только сам стяжает, жря, жря, жря (ням-ням называется), а ещё иногда 
через других координаторов перепроверяет, а правильно ли он слышит Владыку, всё ли 
он стяжал. Вдруг он делает это механически, как это сейчас показано было в практике. 
Синтез- Восьмерицы возожглись! Всё так (щёлкает): в голове, и в голове вот эта мелочь 
горит. Разум вообразил, что возожглись. А всё тело отдыхает, пока не начали 
воображать, сколько Синтез-Восьмериц вы стяжали. Тогда тело включилось, и разум 
уже сделать не может ничего: он видит, что было. Были у нас такие ситуации, когда 
люди настяжали Абсолютный Огонь, Владыка сказал: “механически и заново, 
проживание, с ошибками и заново, проживание.” На всякий случай это сообщаю, потому 
что у меня были сегодня вопросы от координаторов по Абсолютному Огню. 

    Советую тем, кто активно стяжает Абсолютный Огонь, это хорошо, это надо, 
стяжать активно надо, но в книжечке самой написано, что если ты стяжал какой-то этап 
Абсолютного Огня, было бы неплохо перепроверить это (сейчас пошучу, ладно) у 
близлежащего координатора. Интересный русский язык, правда... написано... А многие 
это не делают, а потом, когда начинаем выяснять, что ж ты настяжал, человек потерял 
некое количество месяцев. Вот столько пройдя, ну и взял сколько смог. Такое тоже 
было, когда Владыка сказал: “Вот эти абсолюты ты не прошёл, возвращайся ещё раз и 
накапливай.” Было такое, 3 раза было и с координаторами, и с Чело, к сожалению. Вот 
поэтому иногда мы начинаем забывать о щепетильности восхождения в Дом ФА, а она 
нужна, и всё в книжечке написано: отстяжал, у Владыки выяснил, осознал и переправь. 

    А лучше не у одного координатора, а у 2-х-3-х, смотря где вы находитесь. 
Самарцам легко, у вас в принципе есть несколько человек, у которых хороший контакт с 
Владыкой. Всё, лишь бы они себе ещё доверяли, это тоже вопрос. Всё, в принципе 
работа есть. Всё ясно, на всякий случай сообщаю. Тут мне рассказывали, что буром идёт 
накопление Абсолютного Огня, но только для себя хорошего. Вот у вас он и останется. 
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Понятно, да, что такое у вас останется. Сами себя запаковываете, поэтому 2 тенденции: 
Абсолютный Огонь, если накопили, надо отдать, иначе он не усвоится. В отличие от 
Огня обычных практик, вы Абсолютный Огонь накапливаете соответствующей 
практикой. Значит, отдать его надо в работе с людьми, не сам Абсолютный Огонь, а тем, 
что вы работаете с людьми, он отдаётся, т.е. практикуете. Никакая механическая отдача, 
что я просто так отдал. Нет, я помню, что вы в конце практики его отдаёте, нет, я это 
помню. Давайте так, просто Абсолютный Огонь в 1-ую очередь развивает нашу жизнь, 
да? Правильно. У некоторых просто в голове: да мы в конце практики отдаём. Ну, 
молодцы. Значит, если вы просто отдаёте в конце практики Абсолютный Огонь, у вас 
усвоится что? Огонь. Потому что, отдав Огонь в конце практики, вы усвоили Огонь. 
Вопрос: как этот Огонь перевести в вашу жизнь, чтоб он стал не Огнём внутри вас, 
который усвоился, а всей жизнью вашей. 

    Напоминаю: жизнь в материи, есть дух в огне. Значит, Огонь надо спустить на 
планку ниже, из Огня в Синтезе Абсолюта развернуть Дух в выражении этого же 
Абсолюта. Как вы будете это делать? Я не должен был писать это в книжке. Как вы 
будете это делать? Как говорил когда-то Иисус, “руками и ногами человеческими”, ибо 
дух- это ваше тело (мы как раз сейчас на семинаре тела), и тело, которое начало 
действовать своими руками, т.е. что такое руки? Символ? Правильные действия, 
движения, исполнения. Что такое ногами? Правильный путь, не лыжня, которую я тут 
показывал, а ноги, которые идут в правильном направлении. И вот только тогда через 
активность тела, а тело активируется только через Волю, этот Огонь, который у вас 
усвоился, он у вас есть, начинает переходить в дух. 

    Но дух- это ещё не жизнь, это дух, это семёрка, а жизнь- это двойка. Чтобы Дух 
дошёл от 7 до 2, из тела до СО и выразился из вас, нужна (что?) и активная работа с 
другими людьми. Почему? Где угодно там: на работе, в семье, но активная работа. Вы 
должны это осознавать, потому что, как только вы несёте что-то другим людям всем 
телом своим, вам нужны (что?) дополнительные резервы. Когда вы несёте самому себе, 
вам ничего дополнительного не надо, у вас и так всё есть. А вот когда вы несёте всем 
сидящим здесь сорока, вот этому телу своего огня мало. И он включает все резервы Огня 
(сколько тут, человек 40 сидит) на 40 единиц Огня, иначе вы меня слушать не будете, я 
вас не смогу вести в 15 Синтезе. И вот когда я начинаю работать с людьми на синтезе, 
мне необходимо большое количество Огня. И вот тут Дух включает резервы, включает 
накопленный Абсолютный Огонь или прямой Огонь, который на меня идёт в Доме ФА 
Отца Мг. Но для меня это уже в синтезе. Я Абсолютный Огонь закончил, я уже его не 
набираю вообще, по всем Глобусам, иду дальше. 

    Надо ж стяжать новое, так универсальный круг развивается. И он 
перестраивается в жизнь. Ведь, работая с вами (что я делаю?), живу, дух-то активирует 
вот это тело (стучит?). Звук все слышали. Бедное тело, хорошо работает, а по нему ещё 
стучат. А вот когда отдаёт это тело в работу семинара всем вместе, появляется жизнь- 
синтез вашей и моей жизни. И вот в этот момент этот Абсолютный Огонь через дух 
входит к вам за счёт дополнительных единиц, чтобы я вас вместе вёл на те задачи, на 
которые мы собрались вместе. Это может быть что группа, что семинар, что работа там с 
коллективом, где угодно, только вы должны осознавать это, и становится вашей жизнью. 
Только после этого, войдя в жизнь, ибо я отдал людям, вот эти 40 единиц Огня, что я им 
отдал, стало моей жизнью. 

   Но у меня они тратятся дальше, потому что мне ещё надо переработать ваш 
энергопотенциал после семинара, который не только вверх уходит, но и на меня 
накладывается. Ну, проблема ведущих. Часть огня потом в жизни тратится на это 
преодоление, деваться некуда, работа такая, называется. А дальше то, что осталось, 
помогает мне ещё активней жить. Естественно что-то осталось. Чем больше опыта у 
человека по ведению синтеза или группы, тем легче он пережигает это всё. Правда, не 
всегда, смотря какой город и какая группа. Пообижать вас, но в хорошем смысле слова. 
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В других городах я моюсь один раз после всего синтеза, ну обливаюсь холодной водой 
после семинара. Приехал, обмылся, всё, у вас 4 раза это делал, причём не обливаюсь 
холодной водой, когда охлаждаю себя, а по полной программе, причём не могу понять, в 
чём дело, потому что тело чистое, а в ванну тянет, причём сразу с шампунем, и смывать, 
смывать, смывать. Я, только объясняя вам насчёт затхлости, понял, что я делаю: обмен 
же идёт, смыть хочется. Никогда не замечал, чтобы мне на семинаре хотелось смыть, 
кондиционер работает. Я уже готов купаться, мне сейчас хоть в баню идти. Я не хочу 
вас обижать, эманации срабатывают стоячие, вот это называется жизнь. Когда ты 
начинаешь обмениваться жизнью с людьми, и общая жизнь на всех складывается. 

    Я сказал “обижать вас”, я предупредил. Кто обиделся, оскар... окончание сами 
додумаете... будет вручён вам, и вы станете тем самым. Или вы осознаете, что пора это 
преодолевать, и ничего не будет. Для тех, кто накапливает активно-активно 
Абсолютный Огонь и спрашивает: “А что жизнь не меняется?” А ты в жизнь этот Огонь 
не переводишь, и этим затхлым болотом он у тебя начинает болтаться, и теперь на всю 
группу сказывается, и на меня в том числе. Правда, кайф? Полный балдёж! Некоторые 
говорят: “Съем!” Удавитесь! Моё маленькое тело в синтезе 64 присутствий к вам не 
поместится ни в желудок, ни в ротик. Вот так вот! И у вас должно быть такое тело, чтоб 
никто вас не чавкал. И вы на это должны устремляться, чтобы  у вас было ФА-Тело, вот 
тогда это будет правильно. Итак, отдавая Огонь другим в деятельности, этот Огонь 
начинает применяться в вашей жизни. И только тогда он становится вашей жизнью. Это 
я рассказал про Абсолютный Огонь, это касается любого Огня, что вы накопили. 

    Вот вы стяжали прошлый раз Огонь 14 Синтеза ФА или с Петей, или с кем-то, 
кто заканчивал этот круг или когда-то закончил. Огонь есть, что с ним делать? Вы его 
эманируете, конце практики он эманируется. Вы его усвоили, но он в жизни у вас 
применяется? Нет, потенциально он у вас есть. Мы всегда говорим, что потенциально вы 
усвоили. Надо применять, почему? Тот же самый пример. Когда ты начинаешь по жизни 
с коллективом людей взаимодействовать, ибо новая эпоха коллективная, ты тратишь 
много энергии, много огня, нужен избыток огня, и черпаешь его, отдаёшь, и жизнь 
развивается. Понятно, да? А если ты не черпаешь оттуда, твоя жизнь не развивается. Но 
есть ещё интересный факт. Если говорить о 14 шаре или о 14 Огнесинтезе Огня 14 
Синтеза ФА, то чтобы оттуда черпать Огонь, ты с людьми должен работать на 14 
Присутствии, другими словами, сесть и с людьми изучать 14 Присутствие. Когда ты 
ведёшь, только тогда у тебя начинает черпаться Огонь 14 Огнесинтеза и применяться в 
твоей жизни. Или как ведущие, вот здесь находящиеся, делают. Они ведут 14 Синтез. 

    Я вот сейчас 15 веду, и вот сейчас я могу черпать те резервы Огня, которые 
есть в моём 15 Огнесинтезе, только не в том, который я прошёл первый раз лет 4-5 
назад, а ещё плюс со своего того накопленного Огнесинтеза за все 15 Синтезов ФА, 
которые я провёл. Там же копится тоже. Отдал другим, если правильно отдал- получи, 
неправильно отдал- тоже получи, но другое. Это с ведущих никто не снимал. Чуть что 
не так сделал, сразу получаешь. Так, сделал, смотрят, можно ли дать. И тоже получаешь, 
если можно дать. Так сказать, от души дают. И только здесь, отдавая вам семинар, т.е. 
ведя его словесно, поддерживая вашу команду в огне ФА-Владыки (Огонь ФА-Владык 
идёт на вас напрямую), но поддерживая вас в огне 15 Присутствия, чтобы Огонь шёл у 
вас на 15 Присутствие, и вы были в Огне 15 Присутствия, я отдаю Огонь моего 15 
накопленного Огнесинтеза вам, и таким образом он начинает применяться в моей жизни. 
Вот уже через это я могу говорить, что у меня ФА-Синтез 15 начинает как-то там расти, 
возможно, и я начинаю развиваться не в одном физическом, а с этого примера в 15 
Присутствиях. 

     Это не обязательно делать на синтезах, не все смогут вести синтез, но всегда 
говорили, что все должны вести группу и на группах прорабатывать синтезы разных 
присутствий через любой вид деятельности. Ибо любой вид деятельности должен 
синтезировать все синтезы в себе. Такая установка по всем городам. Если вам не 
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довезли. Я довёз значит. Сейчас услышали. И когда вы прорабатываете с группой любой 
синтез правильно, вы точно так же, как ведущий на семинаре, держите группу Огнём 
вашего Огнесинтеза такого-то присутствия, и тогда это начинает тоже применяться в 
вашей жизни. 2 гениальные мысли: вот сволочь! (это, наверное, обо мне. Я не хочу 
сказать: это об Отце. Это он так установил такую программу для особо творческих) и 2 
мысль: вот подлянка а, сам не пройдёшь! Я ещё раз повторяю: новая эпоха 
коллективная, увидели сейчас это. Правда, прикол большой. Всё это знаете, много вам 
об этом говорили. Я лишь просто вам сложил в один мыслеобраз. И нельзя сказать, что 
вы это не могли сложить сами. 

    Просто помощь идёт в самый последний момент, когда уже дальше дышать 
нечем, мы объясняем, как дышать нормально. Всё. Это закон Иерархии. Мне бы раньше 
даже не дали вам рассказать, пока вы сами... Это каждый ученик должен был дойти сам, 
но так как у вас больше самовосходящих, тихо сам с собой работающих дома в 
маленькой комнатке, чтоб другие не взяли, приходится рассказывать уже технологию 
Дома ФА Отца Мг. И никуда ты от этого не уйдёшь. Да, Синтез ФА прошёл, 
потенциально у тебя есть. Да, ты начинаешь заниматься Синтезом ФА, потенциально ты 
вырастаешь, но в жизнь же не вводишь. Да, ты вырастаешь, но внутри себя. Всё, вот так! 
Но вышел на 15-ое присутствие и висишь, как сопля на стенке. Всё знаешь, всё 
понимаешь, тебя любой, мимо проезжает: «Тьфу, тьфу!» Хы, хы! А за что? За то, что всё 
знаешь, и видишь пролетающих, а сам… Кто чем продолжит, вот тем и живёте. Сделать 
ничего не можешь. Волевой язык? Волевой. Зато сдвинемся с мёртвой точки. Увидели? 
Вот это называется жизнь в огне и жизнь в новой эпохе. 

Коллективное созидание, причём предсказано не только в Синтезе, а другие 
учения говорят (американские), что в будущем люди будут расти тем, что другим будут 
отдавать свои знания. Это они так могут видеть, это и будет коллективный рост новой 
расы. В Америке 3-4 направления об этом кричат просто. Правда, единственно, они не 
могут сказать, какие знания надо отдавать. Они просто говорят: «Всё, что знаешь, 
отдай!» Главное отдай! Опыт отдай, знания отдай, взгляды отдай, духовный путь отдай. 
В их сленге это нормально. Для них духовность – это вообще вершина развития, если 
смогут дойти из материи в духовность. Представляете, такой сложный путь. Увидели? 
Вот в этом проблема. А тело, которым вы живёте, прирастает жизнью. Ибо если  вы по 
жизни руками и ногами делаете, вам становится интересно делать это. А если вы по 
жизни это не делаете, ну скукотища, ну голова по 5 копеек, всё знает. Глаза выпучены 
же от всего этого, тут вот так (показывает) не семи пядей, 15 пядей во лбу, 15 Си, а по 
жизни ты ничего не делаешь, и ходишь вот с такой башенкой в 15 голов. А физика идёт 
одним телом, а остальные-то кочумают. Почему кочумают? Жизни нет, ты ничего не 
отдал. Вот видели у меня 15 голов? Какие там иудейские, индийские учения – 4 головы, 
нашли богов! 15 и на четыре стороны света, а куда ни глянь – везде глаза. 30 глаз вот 
так: фырк – фырк, и все, кто увидят вас: «А-а-а». А ты говоришь: «А ты куда? Я тоже 
человек, я пытаюсь синтезировать свои 15 присутствий!» Кстати, синтез 15 присутствий 
– это тоже вопрос жизни. Почему у вас Си-Вс не возожглась? Потому что вот эти 15 тел 
на каждом присутствии стоят. А чтобы они между собой  синтезировались, надо что 
делать? Чтобы они двигались, ибо тогда нижестоящее включится в вышестоящее как 
часть. Двигались где? В жизни. И чем чаще вы применяете огонь по жизни, тем плотнее 
эти 15 тел друг в друга входят, и у вас на физике становится синтез-тело. А если они у 
вас по 15 присутствиям стоят стяжённые? Вопрос, который я уже задал: «Когда 
последний раз был на 7-ом присутствии, а на 10-ом?» Вот они стяжались (ну, младенцев 
видели?) и по вашему образу встали не как младенцы, а вот уже настоящим образом. 
Всё. «А что ждёте? В конце 7-го СИ меня стяжали, в конце 14 тоже стяжали». – А что не 
двигаешься? -  «А мной не работали». Это вам смешно. А вот сюда выйдите, 
посмотрите, прекратите смеяться, а мне больно. Я синтез в голове имею, всё знаю, всё 
понимаю. Мимо люди ходят, знаете, как завидно, когда они ходят. – А что ты стоишь? – 
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А он меня не принимает. – Как не принимает? Ты же его!- Да я то его, ну жизни-то нет. 
Ну, типа того, что огонь жизни не отдаёшь. И стоят ваши столбики – бабы каменные в 
мужском и женском исполнении, на могильниках стоят, тут у вас по степи, исторически. 
Сходите в исторический музей. Стоит баба каменная или у входа, или в музее, 
обязательно есть. Вы на любом из присутствий. Что такое могильник? Куча синтеза, 
накопленный синтез, и вы его охраняете всем телом, стоя на вершине горы: «Вот он, мой 
синтез, потенциальный шар Огня, который мне Отец дал, я должен его усвоить до 
вечера». Правильно, вот скажите, что этот образ не подсказка. Только так подойдёт, 
только так подойдёт! Я понимаю, что этот Огонь внутри вас, надо его в жизни отдать. 
Не можешь ты работать с людьми, ну не работай с людьми, но в группе-то, в ДО 
работай. Ладно, не хочешь в ДО работать, зачем припёрся на экзамен. Ну, пройдешь 
экзамен. Сам-то ты должен работать с этим там, по присутствиям. И всё равно в 
ДФАОМГ попадёшь, потому что по присутствиям с огнём работает только Чело 
ДФАОМГ или того Дома, что вы прошли. И весь этот план не я простроил, а Отец. Я 
лишь его исполняю. Не надо на меня так смотреть. Если б я вам сразу всё рассказывал, 
вы вообще бы не стали заниматься, большинство из вас. Это к тому вопросу, когда 
новенький приходит, а ему сразу говорят: «А, опасно для жизни!» Он говорит: «Да-а, 
я…» - и побежал. Вначале два часа надо объяснять, что мы делаем, а потом в конце 
сказать: «Это всё опасно для жизни». Т. е. вначале надо объяснить, что мы делаем, а 
потом сказать опасно, чтобы у него был выбор. А он приходит, у него выбора нет, ему 
ничего не объяснили, говорят: опасно для жизни… Раз говорят, значит, действительно 
опасно, и побежал. Он ничего не знает из того, что мы делаем, вообще не знает. Ему 
первое, что говорят: «Не трожь – убью!» Ну, и я бы тут тоже… Раз говорят, чего здесь 
стоять. Ну, сказали. Значит пошёл. Вот новеньких и нет.  

Возвращаемся к Абсолютному Огню. Теперь увидели, вот этот стиль 
деятельности есть применение Абсолютного Огня. Если вы в это применение не 
стремитесь войти, накапливать-то Абсолютный Огонь вы можете. Периодически, когда 
я накапливал Абсолютный Огонь, если б я его не отдавал в активную деятельность там 
Домов, синтезов и чувствовал, что я дома застаиваюсь. Я чувствовал, как он меня 
переполняет и меня шатать начинает – называется лишний избыток Огня, и я его не 
отдаю. Но были периоды, когда устаёшь настолько, что недельный отдых себе 
устраиваешь без всяких семинаров. На пятый день чувствуешь, что это вредно, потому 
что ты продолжаешь накапливать Огонь, и он из тебя изо всех дыр прёт. И думаешь, 
кому бы отдать. Вскакиваешь, и бегом на работу, с кем угодно, лишь бы отдать. Лишь 
бы поработать, и это ушло, иначе не усвоится. Это моё было проживание раза три. 
После этого, чем больше идёт отдача, тем большее накопление Абсолютного Огня я 
делал. Чем меньше отдача, тем… вот чуть-чуть практику сделал, так сказать, вот сегодня 
у меня… и пошёл дальше. Иногда вот такая практика, но быстрая. Иногда разная 
практика, но медленная. Отдачи не было, и стяжаешь ты 2 Абсолюта шесть часов. 
Отдача была – 40 Абсолютов за 20 минут. Это скорость отдачи. Что? Мало, мизер. Вот 
32 Абсолюта – одна практика. Что я там такого сказал. Протрындеть за полторы минуты 
можно и пойти дальше на скорости. Вот на это надо обратить внимание.  

Итак, Абсолюты Мудрости из чего состоят, подумаем. Вот, вот это и есть 
введение новых Абсолютов в жизни. Правда, быстро переключился. Все бегут телом в 
волю, вот почувствуйте сейчас, я переключился на мудрость, думать сказал, а вам 
думать не хочется. Знаете почему? Я вас сейчас волево накрутил, и ваши тела как 
ошпаренные там бегают. И как только я сказал: «Подумайте, что входит в Абсолют 
Мудрости» - в голове почему-то не включается. Знаете почему? Вот сейчас у вас там 
воля бегает с телом, они бегают. Почувствуйте, что такое воля, даже мудрости в этот 
момент не хочется включаться, кайф, воля бегает с телом или тело с волей. Увидели? А 
надо уметь переключаться: в воле побыли – пошли в мудрость, в мудрости побыли – 
пошли в любовь, там в синтез ещё неплохо было зайти. Ну, глядишь, вся четверица 
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работает. Всё. Выходите из воли телом, мудрость, мудрость. Я вас теряю, вы от меня не 
сбежите ни на каком присутствии. Я быстрее бегаю просто там. Объём огня.       

Значит, Абсолют Мудрости состоит из 32-х Абсолютов Вселенных. Кто об этом 
догадался, тот молодец. Кто не догадался, тот холодец с потрошками. Представляете. Ну 
вы же вселенные то должны накапливать. Куда вы их засунете? Что только мудрость, 
мудрость и мудрость. Это у нас шестой (нумерует Абсолют Мудрости). Ладно, а 
Абсолют Безмолвия – четвёртый. Что? Получается 32 Абсолюта Плана. Правильно? В 
голове что-нибудь ответьте. Правильно. Вот и записываем трансляцию, записываем, 
потому что забудется.  

Абсолют Образа – первый, состоит их 32-х Абсолютов (по книжке вы их в 
принципе даже не возжигаете, но на всякий случай знать должны) – это первый. 
Абсолют Усилий состоит из 32-х (добавьте сами, кто сообразил) Абсолютов Огня. 
Абсолют Воссоединённости состоит из 32-х Абсолютов (чего? Про себя) - Абсолютов 
Линий. Не выучили некоторые, хотя вроде бы прошли. Прошли и забыли торжественно 
и надолго. Абсолют Безмолвия состоит из 32-х Абсолютов Планов. И пошли дальше. 

 Абсолют Любви – из 32-х Абсолютов Мира,  
 Абсолют Мудрости – из 32-х Абсолютов Вселенных, 
 Абсолют Воли – из 32-х Абсолютов Масштабов  
 и Абсолют Синтеза – из 32-х Абсолютов Реальностей.  
И так далее в синтезе восприятий. Главное сейчас сообразить, а не успеть за мной 

записать, что из чего состоит. Всё состоит из всего. Как сейчас мне один человек 
доказывал: всё во всём. Другими словами, каждый новый Абсолют состоит из 32-х 
Абсолютов соответствующего восприятия по номеру. Берём десятое восприятие, там у 
нас стоит Абсолют СО. Из чего он состоит? Он состоит из 32-х Абсолютов Реалов. Это в 
перспективе, если вам понадобится, если вы пойдёте в десятый глобус.  

Вот такая трансляция. Что при этом надо делать в практике? Да фактически 
ничего. Когда вы стяжали 32 Абсолюта Плана, то вы делаете одну дополнительную 
практику: 32 Абсолюта Плана синтезируйте в Абсолют Безмолвия, причём можете на 
Абсолют Безмолвия рассчитать более высокую степень огня. Ну, каждая практика – 
степень огня повышается, т. е. 32 Абсолют План – одна степень огня, а сюда 
пересчитали максимальную. Понятно, да. Всё, и дальше пошли накапливать Абсолюты 
Миры. 

 Абсолюты Миров состоят из 32-х Абсолютов Планов, состоят. Вот у некоторых 
в голове клин: как и Абсолюты Миров состоят из 32-х Абсолютов Планов, и Абсолют 
Безмолвия из Абсолютов Планов. Объясняю: вышестоящее восприятие включает 
нижестоящее как часть, правильно? Поэтому Абсолюты Миры включают как часть 32 
Абсолюта Плана. Логично? Это мы отрабатываем то, что нижестоящее включает 
вышестоящее как часть. Но когда Абсолюты Планов сами по себе возожглись и 
стяжались, их фиксация на четвёрке в чём будет? Вот сейчас мы сможем сказать – в 
Абсолюте Безмолвия, и на 4-ом Присутствии у вас будет зафиксирован 4 Абсолют, 
который называется Абсолютом Безмолвия. А у нас сложилась такая интересная 
система, что Чела стяжают 32 Абсолюта Плана, и мы думаем, что по синтезу 32-х 
Абсолютов Планов они в голове будут фиксировать, что на 4-ом Присутствии у них 
синтез Абсолюта Плана, ну 32-х Абсолютов Планов. Наши, формально стяжающие 
Абсолютный Огонь, дошли до того, что они прошли 32 Абсолюта Плана, забыли 
оставить это на 4-ом присутствии. Чётко сказали, что 32 Абсолюта Плана работают 
теперь только в Абсолютах Мирах. Пошли накапливать Абсолют Мира, отрабатывать 5-
ое Присутствие с пятым глобусом. А на 4-ом что осталось? Ничего. У них даже в голове 
не укладывается, что итоговый Абсолютный План стоит на 4-ом Присутствии. Почему? 
Название одинаково. Вот он видит, что 32 Абсолют Плана в Абсолют Мире. У него в 
голове всё дыбом становится, что все Абсолют Планы в Абсолют Мире. Начинаешь 
спрашивать: «А Абсолют План итоговый где у тебя?» - «Как где? В 32-х Абсолют 
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Планах в Абсолюте Мире». Человек даже не видит (человек не видит), что на 4-ом 
присутствии должен был остаться 4-ый Абсолют План итоговый. У кого по 
присутствиям, кто стяжал там Абсолюты Линий, допустим, или Абсолюты Огня, ну 
давайте Абсолюты Огня, с них начинается. На втором Присутствии остался итоговый 
Абсолют Огня или нет? Вы это запомнили, переходя к Абсолютам Линий? 
Риторический вопрос, да? Некоторые удивились. А куда же вы дели, зачем Абсолют 
Огня накапливали? Вопрос Чело: «А с первым Присутствием что?» - А ты тут живёшь. 
А на первом Присутствии ты и так живёшь, называется. С первым присутствием в 
перспективе новенькие будут накапливать ещё 32 Абсолюта. Но мы эту работу с вами 
делали на самом синтезе, когда мы сразу стяжали первый Абсолют или первые 
Абсолюты и пошли дальше. Хотя в книжечке у вас, по-моему, есть накопление из 
Вселенных одного Абсолюта. Есть? Есть. А потом из всех Абсолютов строится Абсолют 
Огня. Есть. Из скольких Абсолютов строится Абсолют Огня? Из 32-х Абсолютов 
строится Абсолют Огня. Это то, что строится на первом плане – 32 Абсолюта. Но так 
как Чела не могли одно и то же зафиксировать по Присутствиям, Отец с Владыкой 
посмотрел и в милосердии своём назвал 32 Абсолюта, выражающие Фа–Виту (Вита – 
это жизнь, помните?), которые фиксируются по присутствиям. Больше ничего не надо 
делать. 

 Итак, вы должны запомнить, что вот эти Абсолюты, новые, фиксируют синтез 
этих Абсолютов на соответствующем присутствии: Абсолют Безмолвия на 4, Абсолют 
Мудрости на 6. И вот эти Абсолюты вот этой линии и фиксируют всю полноту 
Абсолютного огня как жизни на соответствующем Присутствии.  

В итоге, не работает у вас ментальное тело на 4-ом Присутствии, я подчёркиваю, 
присутствии, а не плане? Вот тут, кстати, вы можете увидеть, чем отличается 
предыдущая эпоха от новой. В предыдущей эпохе вершиной стяжания был кто? – 
Абсолют в Радже Йоге. Слияние с Абсолютом – вершина, я сам это делал по схемам 
предыдущей эпохи. А в новой эпохе вы сами накапливаете Абсолюты по всем 
Присутствиям. Если ваше ментальное тело в 4-ом присутствии плохо пашет, возожглись 
Абсолютом Безмолвия всего накопленного огня жизни ментального и всю ментальную 
присутственную восьмерицу этим огнём - на… И что делаете? Из двух сфер мысли 
стяжаете четыре или из четырёх стяжаете восемь, а из восьми – шестнадцать, ну в 
общем развиваете ментальное тело. Увидели? Проблема была только в том, что люди, 
стяжая Абсолютный огонь, за собой Присутствия оставляют свободными, почему-то не 
замечая, что на тех Присутствиях что-то остаётся. Поэтому мы ввели итоговые 
Абсолюты – 32, которые выражают 32 Присутствия, ну от Абсолюта Образа до 
Абсолюта Отца ФАОМГ. Увидели?  

Что вот здесь непонятного? Схема проста, очень проста, т. е. по итогам стяжания 
любого горизонта Абсолютов надо возжечь один новый Абсолют, по итогам. Я могу 
сказать, что вы сразу не осознали. Каждый Абсолют здесь по итогам ещё возжигается 
чем? Соответствующим количеством огнеобразов. Абсолюты Планов по итогам вашей 
схемы сколько огнеобразов возжигают и какие? (про себя все подумали). О! Вы 
полностью вошли в стяжание – 4 молекулы. Кто правильно ответил, тот молодец! А 
Абсолюты Вселенных? Каждый Абсолют Вселенных сколько возжигает и чего? – 6 
точек. Там написано, и мы это в практику вводили, это потом в принципе делалось. Мы 
вам это объясняли в основном. Увидели? Вот здесь что мы будем возжигать? Тоже 4 
молекулы, да, как огнеобраз Абсолюта Безмолвия, но я бы посоветовал вам добавить в 
4-ом Присутствии, чтобы эти молекулы были с 4-го Присутствия. Знаете, чем они 
отличаются? Эти 4 молекулы в себя могут впихнуть все 64 плана, каждая из них. Ну, 
всего лишь такие маленькие молекулы на весь глобус интегрального человека. Правда, 
интересно. Вот это мы сейчас делаем. Вопрос(14.53.42) 

Вопрос Сергей 
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- 32, 18 вы проходите, 20, а остальные пока сами стоят. Когда дозреем, может 
будем ходить 32-мя Абсолютами.  

Вопрос. 
-Да, это из глобусов. Пока мы Абсолютный огонь копим по глобусам, но мы уже 

заявку Владыкам отправили копить Абсолютный огонь по Присутствиям после 
глобусов, но она пока не рассмотрена. Не с кем, т.е. у нас мало людей, которые вообще 
прошли 20 глобусов. Если вообще нужно Абсолютный огонь копить за 20 глобусов. 
Увидели? 

И ещё одно объявление, которое слышу по всем городам. От вас тоже услышал. 
Абсолютная книжка, которая выходила 2 года назад, в каких-то своих частях устарела. 
Ну, понятно, что 8-ца человека другая, чем там написано, правильно. Синтез с ФАОМГ 
и с ФА Владыками другой. В книжке чётко написано, что вы выходите к ФА Владыке, 
ведущему вас, и сами отрабатываете тот мыслеобраз, который вам нужен для 
Абсолютного огня, но транслируйте с учетом новых знаний, новой 8-цы Чело. Значит, 
это новое и применяете. Новые ФА Владыки, значит новых ФА Владык применяете. 
Там, допустим, написано: «Глобальный Человек ФА». Когда-то это было для нас 
высоко. У нас сейчас есть вообще  Человек ФА, который намного выше любой 
глобальности. Слово глобальный там можно убрать, правильно. Почему? Потому что 
глобус глобального Человека для нас всего лишь теперь 2-ой глобус в синтезе 8-ми 
глобусов Человека ФА. Ну, не помните, есть там такая фраза, есть, есть. Как раз перед 
началом стяжания абсолютного огня там что-то объясняется, и «глобальный Человек 
ФА» написано. На тот момент это было актуально, а на этот момент у нас есть просто 
Человек ФА и 8 человеческих глобусов. Что трудно это изменить? Ну, что тут 
страшного. А схему цифр набора абсолютного огня  никто не меняет. Вот она 
утверждена, и мы продолжаем в ней существовать. Что нужно сделать теперь вот здесь? 
Ничего. Вы продолжаете накапливать  свои Абсолюты восприятий: или планов, или 
линий, или огня, да. И когда дойдете до 32-го, допустим, Абсолюты Планов, до 32 
дошли,  синтезируйте 32 Абс. плана и возжигаете Абсолют Безмолвия отдельной 
практикой. Все. 

И вот, этой отдельной практикой можете также синтезировать 32 Абсолюта 
Линий в Абсолют Воссоединенности, 32 Абсолюта огня в Абсолют Усилий и 32 
Абсолюта вообще в Абсолют Образа. И вы одной практикой это прошли. И дальше 
опять начинаете стяжать Абсолюты Миры уже. Помня, что когда-нибудь здесь будет 
Абсолют Любви (ай-лю-ли), и когда пройдете 32 Абсолюта Мира, только тогда вы 
выйдите на Абсолют Любви, раньше он не будет действовать, не поместится он ни в 
один другой Абсолют. Все. Это образ правильного действия с Абсолютным Огнем. 

Вопрос: Трансляция итоговая? Трансляция итоговая – это ваша проблема с 
ведущим вас Владыкой, там так в книжечке написано. 

Вопрос: Когда транслируешь последние цифры на все ранее стяженные 
Абсолюты? А значит, все последние цифры на ранее стяженные Абсолюты вам теперь 
облегчаются, вы можете отстяжать по Синтезу вот этих Абсолютов: на Абсолют 
Мудрости, на Абсолют Безмолвия, Абсолют Любви. Они для этого и созданы, чтобы 
облегчить транслирование. 

Вопрос: Последние цифры 32? Да, да, да. Т.е. здесь ты транслируешь на 32 
предыдущих Абсолюта. Хотя я считаю, это можно уже пройти там, чуть ли за малое 
количество времени. Возжечь Абсолют Любви, а потом из этого  Абсолюта Любви 
итоговую цифру стяжаешь на 4-ку – от Абсолюта Мудрости до Абсолюта Образа. Будет 
легко, сложили. Пауза. 

Еще такое напоминание: когда вы развертываете Абсолютный Огонь, кроме 
жизни, вы его можете направлять на рост ваших восьмериц. Поэтому мы по городам 
начали (это не утверждение, а рекомендация), что параллельно накоплению 
Абсолютного Огня, не плохо было бы возжигать соответствующие Восьмерицы. Ну, 
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допустим, накопили вы 32 Абсолюта Плана, развернули Абсолют Безмолвия. Какое это 
присутствие? Четвертое, и начали стяжать 64 восьмерицы плановые Глобуса 
Интегрального человека. Да. У вас есть огонь, куда его девать? Потом 8 эволюций 
плановых, 8-ца восьми эволюций плановых Глобуса Интегрального Человека, а потом 8-
ца Глобуса Интегрального Человека, становящаяся восьмерицей 4-го Присутствия. 
Абсолют Безмолвия возжигается с Восьмерицей 4-го присутствия, и вы две программы в 
одной (что сделали?) синтезировали. Тогда на ментале вам будет легче жить и работать, 
ибо восьмерицу 4-го присутствия по итогам Глобуса Интегрального Человека вы 
синтезировали с Абсолютом Безмолвия. Кто отстяжал, молодцы. Восьмерицы у вас есть, 
дойдете до Абсолюта Безмолвия, обязательно синтезируйте с этой восьмерицей. Но на 
всякий случай говорю, что выше 8-го Присутствия, т.е. выше Глобуса Универсального 
Человека, программа ФА- Восьмерица не идет, пока вы не накопите Абсолютный Огонь 
всех 8-ми Присутствий восьми Глобусов. А лучше уравновешивать. Вначале 
Абсолютный Огонь, а потом 8-рицы. Знаете такое: утром стулья, вечером деньги, да? 
Днем стулья, вечером деньги. А можно наоборот? Можно, но деньги вперед. Вот 
Абсолютный Огонь – это те деньги или тот энергопотенциал, или тот огонь, за счет 
которого ваши восьмерицы и должны (что делать?) расти. Вот это попробуйте осознать. 
Все. Здесь все объяснил, по-моему, все. Я думаю, теперь и ваши координаторы, и вы 
сами, кто что не понял, между собой пообсуждаете, еще раз послушайте эту тему, и 
начнете применять это правильно. Для тех, кто быстро идет Абсолютным Огнем, 
напоминаю: надо начать применять по жизни. А для тех, кто вообще ни хрена не делает, 
пора накапливать Абсолютный Огонь. Потому что, если вы его не накопите, вы не 
вырастете по Присутствиям, и ваши огни Си ФА будут висеть там как шарик-лошарик. 
15 шариков есть, а ходишь ты в них лошариком, потому что применять это не сможешь, 
ибо Абсолютный Огонь – одна из стандартных задач, которые ставятся перед Чело 
синтезом ФА, причем – на 8-ом Присутствии. Заметьте, и никто от этого, как и ФА-
Восьмерица, заметьте, другого особого мы не требуем от вас, что усвоил, то усвоил. А 
вот это, это стандартная программа Си ФА. Извините, ее надо выполнять, иначе Си Фа у 
вас не раскроются. Не будет Абсолютного Огня, нечем их открывать будет. Вот этот 
синтез увидьте, пожалуйста, и начните над этим работать ежедневно упорным трудом. 
Это и будет то усилие, которым вы входите в царство небесное, т.е. в ДО. Другого не 
дано, с этим все. Практика. 

Значит, такая есть таблица. ФА – Управления. Она должна быть. Я давал дискету. 
Здесь есть 7-ая позиция, называется валеосинтез. Кстати, смотрите, я все сейчас скажу. 
Она объединяет в горизонтальность 8 эволюций. Ну, кто внимательно смотрел, тот все 
увидел. Другими словами, синтез 8-ми эволюций на 7-ом присутствии у вас включает то, 
что называется валеосинтезом. Что такое валеосинтез? Ну, валео, есть валеология, там в 
медицине, когда синтезируют всё. Вообразите в самом простом варианте для вас, что 
есть синтез всех тел между собой. Теперь воображаем, как чакры синтезируются со 
сферами мысли. Хороший вопрос, правда? Я понимаю, что они сами между собой в 
своих телах синтезируются, но если мы говорим о синтез-теле, то нам надо еще 
разобрать вопрос, как между собой синтезируются разные аппараты тел. Не знаю, там 
есть такая тема монадическая, она, правда, у нас давняя, мы не часто ее публикуем, и 
вам могли не публиковать, называется Аппараты. Когда мы говорим, что в сферах 
монады, в синтезе нижестоящих накоплений все тела, допустим, синтезируются в 
аппарат тела в седьмой сфере монады, т.е. чакры, сферы мысли между собой 
складываются, но это для работы монады. А сели мы с вами входим в 15-ое присутствие 
и активируемся всем телом 15-го присутствия, то нам нужен уже не монадический 
аппарат, а Теофа 15-го Присутствия с Синтезом 15-ти нижестоящих тел, подчеркиваю, 
Синтеза 15-ти нижестоящих тел. Сложили? Сложили, и аппараты этих тел: чакры, сферы 
мысли, разряды, силы, синтезируясь между собой, и рождают валеосинтез. А 
синтезируются они между собой синтезом 8-ми эволюций. Поэтому мы говорим, что 
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надо стяжать программу Восьмерицы, потому что в каждом Глобусе есть свои 8 
эволюций. И вот когда 8 эволюций складываются между собой, они образуют ту волю 
духа, волю и дух, которые позволяют всем аппаратам всех тел выше и нижестоящих 
между собой (Что делать?) согласовывать действия. 

Пример согласования. Вы ощутили 2-ым полем, ощущение ушло во 2-ую чакру, 
родилось 2-ое чувство, чувство из 2-ой чакры ушло во 2-ую сферу мысли, родилась 
тотемная мысль, тотемная мысль из 2-ой сферы мысли вошла во 2-ую силу, 
развернулась социо-природная активация, 2-ая сила выросла во 2-ой разряд, ну действие 
2-ой силы, в итоге, пассионарность этой силы активировалась 2-ым разрядом 
буддхического проявления, 2-ой разряд буддхического проявления вошел во 2-ое 
пространство, 2-ое пространство, усваивая разряд, завернуло 2-ое время, 2-ое время 
активировало 2-ую сферу монады – социосферу, 2-ая социосфера вошла в анупаду и 
активировала (что в СО?) содержание СО, как синтеза всех слов – полноту содержания, 
ну можно сказать, второй Абсолют, потому что Абсолютный Огонь идет с 10. Да? 
Жизнь, говорят, по СО, Абсолютный огонь идет в принципе от жизни. Жизнь  где у нас? 
В СО, на  двоечке, это  2-ка МГ-ая, допустим,  2-ой  Абсолют или содержание. 2-ой 
Абсолют – это Абсолют огня или Абсолют Усилий. Пошло усилие, содержание СО, 
дальше 2-й Абсолют активирует 2-й Головерсум, или голограмму  универсума, или 2-ю 
матрицу, или 2-ю униматрицу на 11-ом присутствии. Вообще-то называется 2-я 
униматрица головерсума, т.е. голограмма 2-го эфирного присутствия (внутри вас, 
вошли), дальше голограмма 2-го  присутствия развертывается в Дхамме созидания во 2-
ую сферу, и пошли частицы из нее, и рождается СИО этой голограммы 2-ой матрицы, в 
Синтезе реализации этого огня и складывается то созидание, которое  должно 
сложиться. 

Дальше  мы выходим  в 13 присутствие. Здесь активируется наше Сердце, вся 
насыщенность, и берется все, что мы наработали во 2-й логоичности с Логосом, кстати, 
эфирного Присутствия или эльфийского человека  и во 2-м нашем сердце, т.е. все 
вибрации эфирного сердца в любой насыщенности. 

Дальше мы выходим в Разум  14-го  Присутствия, берется 2-ой Разум и все 
накопления 2-го Разума как единицы универсальной материи, которая синтезирует 
(какую универсальную материю? – эфирную), все наши восприятия эфира, и все вместе 
это входит во 2-ое тело 15 присутствия, которое мы называем эфирным, но которое 
проявляет 15 присутствие. Вот этот Синтез (от кого-то услышал интересное слово), вот 
этот график взаимодействия 15 проявлений называется валеосинтез. 

В первую очередь, чтобы эта стыковка работала правильно, необходим Синтез 8-
ми эволюций. Эти 8 эволюций накапливаются поглобусно, когда вы стяжаете 8-цы 
Глобусов, потом стяжаете 8-цы соответствующих эволюций и плюс эти эволюции. 
Плотность накапливается, когда  на каждом Синтезе мы стяжаем соответствующее 
проявление соответствующей эволюции. Допустим, сегодня мы будем стяжать тело МГ-
ой эволюции 15-го Присутствия. Во! Некоторым  из вас все-таки программы  ФА 
Восьмериц надо вспомнить. Знаете такое: глазки! Слышу звон, а куда он относится – не 
понимаю. Прошлый раз на 14 Си вы должны были стяжать  Разум МГ-ой эволюции 14 
Присутствия, на 13 Си  Сердце МГ-ой эволюции 13 Присутствия, на 12 Си  СиО МГ-ой 
эволюции 12 Присутствия.    

Это мы всегда стяжаем в самом конце Синтеза, поэтому иногда итоговую 
практику некоторые просто стяжают, к концу устав настолько, что они стяжают. 
Ведущий идет, а в меня входит, входит, входит. И очень часто от ведущего входит, 
переходит, очень часто мы не складываем, что это итог работы целой МГ-ой эволюции, 
вот эта Восьмерица. И вот сила 8 эволюций заключена в валеосинтезе, который 
начинает у вас раскручиваться с 7-го Присутствия, причем заметьте, валеосинтез входит 
как  7-ой Принцип  Управления в ФА-Управлении, т.е. он идет даже на вышестоящие 
Присутствия. Увидели? И вся накопленная наша эволюционность, а эволюционность - 



  15 СИ ФА                 Самара, 15-16 июня 2006 г.                         Ведёт  В.Сердюк   12 

это воля и дух ФАОМГ, складывается в валеосинтез и развертывается так, как я сказал, в 
Синтезе различных проявлений тел между собой по всем Присутствиям, чтоб все шло 
четко и одинаково. Правда, не все так линейно идет, как я описал, т.е. есть  выходы 
направо, налево, да, т.е. в синтезе. Но в принципе это все развивается вот в таком 
проявлении. Все.  

Вот теперь практика.  
Вы увидели мыслеобраз практики. Моя задача была дать мыслеобраз. Значит, что 

мы сейчас делаем. Сейчас будет сложная практика. Может ее  Владыки разделят на 2, а 
может быть она будет одна. Вначале мы возжигаем 8 эволюций, стяжаем их огонь как 
(вслушайтесь!) МГ-ий валеосинтез, т.е. есть ФА-Управления валеосинтез в целом, но на 
15-ом у нас семёрка МГ-ая, значит   мы должны возжечь МГ-ий валеосинтез в синтезе 8 
эволюций. Сразу скажу: это очень много, это эволюционное  восьмеричное развитие 14-
ти МГ-их глобусов. 14-ый - это  Человек МГ-ки. Увидели? В принципе это охватывает 
всю МГ-ку, т.е. все 20 МГ-их Глобусов, но на данный момент я с вами могу вести речь 
только о 14-ти. Когда у вас будет там 20 Синтезов или у кого 20 Си здесь есть, те 
возжигать будут валеосинтез 20 МГ-их Глобусов, в каждом из которых – синтез 8-ми 
эволюций. Наша задача его активировать. Это будет 1-й этап работы. Возожгли, а 
дальше будет самая нудная. Все единицы  15-ти  тел   синтезировали (некоторые уже 
увидели):1 систему, 1 поле, 1 чакру, 1 сферу мысли…. И один раз мне хотя бы придется 
пройти это, потом все двойки синтезировали, все тройки синтезировали и так до 15-ти. 
А потом все 15 вместе синтезировали и вошли в Теофу валеосинтеза, развертывая тело 
МГ-кой эволюции 15-го Присутствия. Все. Вот такая практика. Здесь особо 
теоретически не надо ничего осмыслять. Здесь нужна база Синтеза ваших накоплений и 
база ваших стяжаний, чтоб у вас  это было, и мы могли  это синтезировать. Если есть, 
все складывается. Если этого нет, ничего не складывается. Практика.   

Я сейчас прошу всех внутренне собраться, потому что после  утренних разборок 
полетов некоторые как улетели, так на Синтез вернуться не могут. Разбор полетов 
делается не для того, чтобы там куда-то вас завести в тупик, а чтобы вы осознали, что 
мы правильно делаем, что неправильно. А теперь забудьте о том разборе полетов и 
войдите в Теофу Тела 15-го присутствия. У нас продолжается стяжаться 15 Синтез, и мы 
продолжаем развиваться в огне 15-го присутствия. Зафиксируйтесь там. Владыка 
говорит, что некоторые так и не ушли с 24-го присутствия. В 24-ое присутствие вы 
будете выходить на тех практиках, которые вам нужны, сейчас это не надо. С 24-го  
присутствия перейдите на 15-ое сознательно. Кто там думает, а как же 24-ое 
Присутствие, сообщаю, что у вас ведется 15 Си ФА от ДФАОМГ. И когда я завершу 
этот Синтез, вы вернетесь в 24 ДФАО. Но пока вам ведется Синтез от ДФАОМГ, ясно 
да, в этом Синтезе вы работаете по плану 15 СиФА, а не в Синтезе 24-го и 1-го 
Присутствия. В данном случае это не нужно. Есть!  Практика.                                                                                                                  
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 Вот  вам   настоящий  Огонь  15  Присутствия.  Придавило,  правда?   Ничего.  В  
целом  группа  слегка  придавлена.  Это  хорошо,  ничего  плохого  в   этом  нет.  Чуть-
чуть  дальше,  сейчас  еще  раз  скажу, потом  будет  перерыв.   Я  понимаю,  что  вы  
подустали,  мы  накрутили  с  вами  очень  много  Воли  первые  2  часа  и  вы  теперь  
проживаете  постоянный  волевой  поток  в  вашем  теле,  поэтому  некоторым  неуютно  
сидеть  и  хочется  выскочить  из  этой  аудитории,  просто  выскочить,  а  это  жесткая  
фиксация  воли  да  еще  15-е  присутствие  в  вашем  физическом  телесном  
проявлении,  поэтому  некоторые  просто  уже  внутри  изнывают,  ждут  перерыва.  Он,  
так  сказать,  завершит  третью  часть  нашей  работы,  как  раз  волевую  третью  часть  
работы  Синтеза ФА,  и  мы  перейдем  к  4-й,  к  Синтезу. 
Поэтому  мечта  о  перерыве  у  некоторых  последний  час,  ну  просто, измочаливает. 
 Я  хотел  бы  обратить  внимание,  это  именно  как  раз  жесткость  фиксации  
Воли,  и  кому  тяжело  выдерживать  сейчас  Синтез,  это  не  из-за  того,  что  устали  
соображать.  В  принципе  мы  работаем  с  вами  2,5  часа.  Да?   А  в  смысле,  что  за  
первые  2  часа  мы  накрутили  столько  Воли,  что  вам  не  хватает  даже  сил  ее  
быстренько  куда-нибудь  отдать  и  реализовать.  И  она  внутри  вас  закручивает,  
отдай!  Вот  это  внутреннее  состояние,  это  не  только  от  того,  что  мы  в  Синтезе  
делаем  в  практиках,  хотя  практика,  кстати  сказать,  сложнейшая.  Вот  эта  
последняя  практика -  это  новое  стяжание  ДФАОМг.  Вы  раньше  нигде  и  никогда  
этого  не  делали.  Поэтому  не  ищите  по  ней  других  материалов.  Это  новое.   Да,  а  
вопрос  в  том,  что  вот  нужно  было  накрутить  новую  Волю,  чтобы  войти  в  то,  
что  мы  с  вами  делали. 
 Обращаю  ваше  внимание  на  второй  моментик,  что  на  13-м Присутствии  
был  сказан  контакт  с  Логосами.  Вот,  заметьте,  что  на  14-м  -  с  Разумом,  на  15-м  
-  с  Телом,  на  12-м  -  со  Сферой  Дхаммы  Созидания,  ну  там  хоть  как-то  -  с  
Синтезом,  на  11-м  -  с  Униматрицей,  а  на  13-м  -  с  Логосом,  для  всей  группы.   А  
фиксация  -  на  Сердце.  Понятно,  да.   Я  имел  право  это  выражать  только  в  
реализации  выражения  группы.   Так  вот,  обращаю  ваше  внимание,  что  не  смотря  
на  активацию  Воли,  Логосы  фиксируются  в  каждом  сердце,  но  может  быть  это  
сейчас  избыток  Воли  в  группе,  тогда  Сердце  просто,  ну  как  бы,  отходит  на  
второй  план,  очень  часто,  но  в  8-рице  13-го  Присутствия  все  Логосы  всех  
Глобусов  логоического  Правления  выражаются  в  сердце  каждого  из  вас.   В  
практике  я  этого  назвать  не  мог,  Владыки  мне  сказали,  что  у  всех  сердца  
отстроены  по  всем  Присутствиям  и  если  в  этой  практике  возжечь  сразу  все  
сердца  13-го  Присутствия….   Ну,  понятно,  что  начнется.  Начнется  полный  кайф  
развертки  любви  по  15-ти  Присутствиям,  в  том  плане,  что  сердца  получат  
сильнейший  удар,  особенно  закрытые  сердца.  И  Мг-кий  Валеосинтез  не  будет  
смотреть,  работает  оно  или  нет,  просто  развернет  его  и  пнет,  чтоб  пахало.   
Понятно,  да? 
 Поэтому  Владыки  сделали  в  практике  компенсацию  контакта  с  Логосом,  но  
на  будущее  знайте,  что  после  контакта  с  Логосами,  вершина  активации  -  это  
соответствуюшие  сердца,  да….по  13 –тым,  кстати,  проявлениям  13-го  тела. 
 Сейчас  мы  прошли  контактом  с  Логосами.   Вершина  работы  с  логосами  по  
Глобусам  -   это  активно  живущее  Сердце  соответствующего  Присутствия. 
 Я  бы  хотел  вот  это  зафиксировать.  Мы  это  редко  говорим,  но  это  очень  
важно.  Некоторые  не  видят,  что  Глобусы,  работают  не  для  того,  чтобы  только  
поддержать  жизнь,  а  развить  у  каждого  из  нас  соответствующее  Сердце.  Другими  
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словами,  Глобус  интегрального  человека  развивает  у  нас  что?  -  присутственную  
ментальную  Чашу  в  синтезе  всех  ментальных  Чаш,  а  Глобус  глобального  
человека  развивает  что?  -  Шар  разрядов,  Шар  32-х  разрядов,  как  Сердце. 
 Мы  изучали  это  еще  как  Престол.  Помните?   Синтез  Сердца  причинного  и  
буддхического,  поэтому,  обратите  внимание,  что  в  этой  практике  были  Логосы.   
Когда  в  перспективе  вы  будете  возвращаться  к  этой  практике,  возжигаться,  то  
Логосы  должны  переводиться  в  Сердце.   Но  обязательно  спрашивайте  у  Владыки:  
готовы  ли  ваши  сердца  к  этому  переводу  и  готовы  ли  сердца  работать  в  
Валеосинтезе.  На  данный  момент  такой  готовности  не  было.   Я  ни  в   коем  
случае  не  хочу  ничего  говорить,  но  так  вот,  Владыкам  виднее. 
 Второй  момент…а,  когда  пришел  Владыка  Мория,  у  всей  группы  в  целом,  
я  бы  отметил  слабый  контакт  с  Владыкой  Морией  и  Свет.  Несмотря  на  то,  что  
многие  явно  признают  себя  учениками  Мории.   Знаете  такое,  для  15-го  
Присутствия  мало,  для  вашего  1-го  может  быть  и  много.  Т.е.  на  физике  вы  
считаете   много,  но  это  на  физике,  но  когда  вы  выходите  в  Волю  Мг-ки  на  15-е  
Присутствие  -  маловато.   Скорее  всего  это  из-за  того,  что  я  вот  эти  2  часа  уже  
вам  говорил,  что  Воли  действия  телесной  мало.  Вот  хотелось  бы  вам  один  
ракурс  показать,  что  если  Воли  применения  по  жизни  у  вас  мало,  то  контакт  с  
соответствующими  ФА Владыками  у  вас  становится  ну,  минимальным.   Т.е.  
насколько  вы  применяете  эту  Волю  и  Тело  развиваете,  настолько  с  вами  
контачит  Владыка  соответствующего  организационного  проявления.   Ведь  Мория  
и Свет  выражают  Тело  ФАОМг-ки. 
 Значит,  если  контакт  слабый,  то  Телом  слабо  работаете,  Волей  слабо  
работаете.  Да?   Ну,  в  общем,  всеми  семерочками.  То же  самое  надо  отметить,  по  
развитию  Разума.  Если  Разум  и  Мудрость  будут  слабоваты,  ну,  у  кого-то  сейчас  
избыток  мы  отмечали,  да?  Ну,  там  мы  говорили  на  улице,  а  если  есть  люди,  у  
кого  недостаток  этого.  Т.е.  вы  верите,  что  вам  все  придет  и  мне  пришло,  но  вы  
не  осмысляете  не  видите  суть  того,  что  делается  в  синтезе.  Да? 
 И  вот  не  видя  сути  Мудрости,  приводит  к  неразвитости  разума,  и  меньше  
становится  контакт  с  ФА Владыками  Иосифом  и  Славией.   Если  вам  сложно  
контачить  с  соответствующими  Владыками…  не  важно,  ведущие  они  или  нет. 
 Я  напоминаю,  что  все  чела  учатся  у  всех  Владык,  а  значит  перед  каждым  
ФА Владыкой  надо  становиться  всем  синтез Телом  нашим,  но  в  активации  той  
части,  за  которую  ФА Владыка,  да,  перед  Отцом несет  ответственность. 
 Значит,  чтобы  правильно  общаться  с  Владыками  Иосифом  и  Славией,  
нужно  активировать  Разум,  хотя  стоять  всем  Телом  с  Иоаном  и  Антуанэттой,  
надо  активировать  синтез-сердце,  хотя  стоять  всем  Телом. 
 В  погружении  Тело  стало  перед  Владыками,  но  Сердце  возожглось,  тогда  
контакт  с  Иоаном  и  Антуанэттой  будет  правильным.   Если  вы  этого  не  делаете,  у  
вас  глубокого  контакта  с  ФА Владыками  не  будет.   Это  то,  что  я  заметил  в  
практике. 
   Стали  всем  Телом   перед  Гаутамой  и  Аллой,  что  надо  возжечь?  -  синтез  
всех  ваших  Синтезобразов.  Ни  один  Синтезобраз,  а  синтез  всех,  потому,  что  это  
ФА Владыки.   Все,  что  стяжали,  и  только  тогда  у  вас  начнется  правильный  
контакт  с  ФА Владыками.  Это  исходя  из  Воли  ФАО  Мг-ки,  соответственно  с  
Иисусом  и  Раиссой  -  всеми  Униматрицами,  с  Илларионом  и  Джулией  -  всеми  
Словами  Отца,  синтез – Словом  Отца,  с  Иоланом,  Оми…кстати,….стяжали… да,  
контакт?   С  Иоланом  и  Оми  -  Синтезобразом  Отца.   Обязательно!    Если  вы  вот  
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это  не  возожжете,  весь  этот  контакт  становится  формальным,  а  формальным,  
значит -  не  действительным,  а  не  действительным,  значит,  не  теофическим,  значит  
без  Воли  Отца,  а  значит  эти  Владыки  в  вашей  работе  могут  не  участвовать. 
 Т.е.  вы  сказали,  что  я  синтезируюсь  с  такми-то  Владыками,  но  если  ты  не  
возжегся  той  частью,  за  которую  эти  Владыки  отвечают  в  8-це  ФАОМг,  если  
тебе  силы  Синтеза  хватит,  они  на  контакт  с  тобой  выйдут,  а  если  вдруг  не  
хватит  силы  Синтеза,  ты  будешь  в  пассивном  состоянии,  они  не  пойдут  с  тобой  
на  контакт.  Особенно  это  отвечает  для  работы  по  видам  деятельности. 
 Если  вы  хотите  правильно  работать  в  организациях,  пожалуйста  -  Образ  
Отца,  Синтез  Образа  Отца  должен  быть  возожжен  -  контакт  с  Иоланом  и  Оми. 
 Служба  -  Синтез  Слова  Отца,  Мастеркласс  -  Синтез  Униматрицы,  и  так  
вверх  побежали:  в   Агенствах  -  Синтез-Разум,  а  многие  это  забывают.   И  приходя  
на  соответствующий  вид  деятельности,  вы  должны  построить  людей  на  
возжигание  их  8-рицы –раз,  потом  соответствующей  синтез  части  -  два …ну,  
допустим,  в  Агентство  я  пришел,  в  начале  мы  возжигаем  8-рицу,  потом  Синтез-  
Разум  наш,  т.е.  Синтез  всех  Разумов.  

 В  этом  Огне  синтезируемся  с  ФА  Владыками  Иосифом  и  Славией,  
становясь  всем  Телом,  причем,  Разум - сам  по  себе  не  становится,  но  продолжая  
гореть  Синтез-Разумом,  и  вот  после  этого  входит  в  Агентство,  ну  допустим,  
Мудрости. 
    Вот  тогда  это  будет  правильный  вход  и  тогда  ФА Владыки  выйдут  точно  
на  вас  и  на  сотрудников  вашей  группы  и  обратят  внимание  и  начнут  с  вами  
работать,  а  если  вы  просто  вошли  на  вид  деятельности  и  на  эту  группу,  с  
соответствующими  ФА Владыками  не  синтезировались  и  сказали  что  мы  
занимаемся  Агенством  Мудрости,  ученики в  вышестоящих  Присутствиях,  вот  так  
покрутят,  мы   это,  естественно,  не  заметим,  ФА Владыки,  вообще  скажут:''ну,  в  
честь  нас  собрались.''   Знаете,  как  парад,  парад  группы  иерархической  работы  -  
Агентства  Мудрости,  лозунги: ''мы  вместе  в  бой  пойдем  за  власть  Иерархии  в  
голове  нашей.''  Больше  ничего. Увидели? 
 Я  не  могу  сказать,  что  по  всем  частям  контакт  с  Владыкой,  не  моя  
компетенция  сейчас  это  отслеживать.  Я  сейчас  это  увидел  на  контакте  с  Морией  
и  Свет,  как  только  вы  дошли  пиковой  практики,  где  Владыка  Мория   появился  
всей  мощью,  Воля  в  вас  вертится,  мы  покрутили  вас,  чтобы  эта  пиковая  
практика  прошла,  чтоб  вы  стяжали,  а  вот  силы  Воли,  которая  в  вас  есть,  даже  
крутящейся,  да,  выразить  в  контакт  с  ФА Владыкой  Мория  большенство  тел  не  
смогли,  т.е.  между  внутренней  Волей  сильной,  которая  сейчас  была  сильная,  и  
Владыка  Мория  стоял,  что?   Грубо  говоря,  стенка  закрытости  -  не  возожженность  
вашего  синтез-Тела.   Хотя  мы  сегодня  его  стяжали  и  активировали,  и  что  только  
не  делали. 
 Непривычно  контачить  с  Морией  возожженным  телом.  А  почему?  Ну,  
понятно,  что  Воли  не  хватает  и  действенности  Тела.  Вот  это  я  увидел,  я  за  это  
зацепился,  так  с  Владыкой.  Он  говорит:  ''Скажи''.    

 Поэтому,  просьба  группам  по  городам,  когда  вы  вернетесь  в  Екатеринбург  
там,  в  Уральск,  а  самарцам - самим  на  своих  каких-то  занятиях,  проверить  
контактность  ваших  синтез проявлений  с  соответствующими,  я  подчеркиваю,   ФА 
Владыками.  Иначе  будут  сложности.  Я  не  сказал,  что  вообще  не  было  конакта,  
контакт  был.  Но,  понимаете,  в  чем  проблема?   Пиковая  практика  предполагает  
пиковый  конакт. 
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Здесь  идет  сила  Воли  и  Мг-кий  Валеосинтез,  я сказал,  что  это  вы  раньше  
не  делали.  Все  ваши  Тела  должны  были  вздрогнуть  после  стяжания  и  
устремиться  на  контакт  с  Морией  и  Свет,  а  вот  этого  устремления  не  было.  Мы  
стоим,  мы  горим,  Валеосинтез  вертится,  Мория  и  Свет  пришли.  Все!  А  где  
контакт  с  Владыками?  Ну,  и  что,  что  мы  с  ними  синтезировались,  они  там,  а  мы  
здесь.  Нет  устремления  на  Синтез  с  Владыками,  чтобы  это  все  слилось  в  целое  
чисто  телесного  устремления  разумного,  сердечного,  какого  угодно  с  
соответствующими  ФА Владыками.    
 Вот  это  тоже  Тело,  потому  что  Тело,  как  7-мерка  включает нижестоящее  
как  часть.  И  очень  часто,  чтобы  устремить  Тело,  вам  не  хватает  устремленности  
нижестоящих  6-ти  частей.  Так  Ораз  отца  устремляется  к  Иолану  и  Оми,  это  есть.   
Слово  Отца  устремляется  к  Иллариону  и  Джулии,  это  есть.   Униматрица  
устремляется  куда?   Ну,  она  побежала  за  бок.    Все! 
 Тело  полноты  устремленности  к  Мории  и  Свет  иметь  не  будет,  потому  что  
Униматрица  там  юлит  и  говорит:  ''а  вот  с  Иисусом  и  Раиссой'',  я  их  вижу,  я  
люблю,  я  к  Иисусу  иду.  А  устремление  на  Синтез  с  ФА Владыками  у  
Униматрицы  вашей  нету.  Тело  уже  не  может  иметь  полноту  устремленности.  
Некоторые  спрашивают,  а  что  я  не  устремляюсь?  -  Да,  потому  что  нижестоящие  
твои  6  частей  ''кочумают'',  а  не  работают.  И  устремленность  растет  с  Образа,  
Слова,  Униматрицы,  Синтезобраза,  Сердца,  Разума  и  только  потом  полнота  
устремленности  появляется  в  Теле.   Любую  часть  нижестоящую,  прояви,  это  все  
равно  что  оторвать  одну  руку  или  одну  ногу.  Голову   оторви,  а  Тело   пускай  
устремляется.   Это  тоже  самое.  Увидели?   
 Поэтому  устремленность  к  Мории  могла,  так  сказать,  быть  слабоватой,  
потому  что  какие-то  нижестоящие  синтез  части  не  устремляются   к  
соответствующим  ФА Владыкам.  Вот  эта  общая  устремленность  и  накапливается. 
 По  итогам  практики  зафиксируйте.  Устремленность  -  это  постоянное  
тяготение  вашей  части  Синтез - 8-рицы  к  соответствующему  ФА Владыке.  Ничего  
больше.   И  тогда  появляется  устремленность,  как  выражение  Воли,  в  вашем  теле.  
Ведь  ФА Владыки  выражают  8-цу  ФАОМг,  правильно.  А  если  вы  тянетесь  всеми  
частями  к  ФА Владыкам,  вы  фактически  тянетесь  к  8-це  ФАОМг.   Правильно?    
Но  Мория  и  Свет  несет  Тело  ФАОМг.  Выражает  его…   Двое:  Владыка  и  
Владычица… О … Ребята,  это  уже – Стандарт.  Да,  он.   Дочь  ФАОМг,  но  выражает  
Тело  ФАОМг.   8-ца  ФА Владык   выражает  8-цу  ФАОМг.   Кут Хуми  и  Фаинь – 
Дом  Отца.  Эоан  и  Антуанэтта   - Сердце  ФАОМг  в  синтезе.  А  вот  этот  Синтез  из  
чего  складывается?  - Из  Валеосинтеза.  Можно  другое  проверить,  если  вы  начнете  
проверять.  Вот  Разум  взял  и  устремляется  к  Иосифу  и  Славии,  как  его  
проверить?   Вы  раскладываете  Синтез  Разум  на  все  Присутствия,  ну,  допустим  на  
15-ть,  которые  сейчас  у  нас  есть,  да  и  смотрите,  а  какой  Разум  и  с  каких  
Присутствий  туда  не  устремляется.   И,  допустим,  6  Присутствий  устремляются  к  
ФА Владыке  Иосифу  и  Славии,  т.е.  Разум  пашет,  а  9-ть  видят  Иосифа  и  Славию  
и  имеют  их  в  виду.  Естественно  общее  устремление  Синтез  Разума  что? – 
отсутствует:  9  больше  6-ти.   Или  вроде  вы  устремляетесь  и  постоянно  
спотыкаетесь,  8  Разумов  устремлены,  7  Разумов – кочумают  устремлением.  На  
один  выше,  значит  устремление  все-таки  появляется. … Вот…вот… вот  сейчас  
сработает  и  не   срабатывает  до  конца:   7  тянут  вниз.  А  значит  надо  возжечь  все  
15  Разумов  15  Присутствий  по  8-рицам  этих  Присутствий   и  тогда  Синтез  Разум   
возжигается  и  синтезируется  с  ФА Владыками  Иосифом  и  Славией.  Увидели?   
Вот  так  надо  накапливать  устремленность.   
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Устремленность -  это  не  только  теоретическое  проявление,  это  практическое   
качество  выражения   Воли  Отца.  И  вот  то,  что  я  сейчас  сказал,  это  практическая  
реализация  Воли  Отца  вашей  8-цы  по  реализации  накоплений  устремленности. 

И  вот  эта  технология,  я  бы  хотел,  чтобы  вы  индивидуально  проработали.  
Будем  считать,  что  это  ваше  индивидуальное  домашнее  задание.   Индивидуальное,  
группы  здесь  не  нужны.  На  группах  вы  можете  проверять  коллективную  
устремленность,  но  пока  индивидуально  каждый  это,  понятно,  не  проработает  
дома,  то  на  группах   проверять  нечего,  потому  что  непонятно  кто  с  чем  пришел.  
Поэтому  недельки  2  на  индивидуальную  проработку  каждого,  тут  работать  
нечего,  возжечь  и  устремиться.   А  через  2  недели  можете  на  группах  это  делать,  
чтобы,  понятно  да?  -  всей  группой  устремились.   Вот  тогда  вы  посмотрите,  как  
вам  захочется  работать  и  активироваться  и  устремляться.   Если  конечно,  это  
сделать  не  ментально  в  прокрутке  ваших  мыслей,  а  реальной  практикой,  которая  
сейчас  происходит.  Все.  Это  итоги  практики. 

Это  как  бы  итоги  Мг-го   Валеосинтеза.   Мало  было  синтезировать  все  это  
в  Тело,  надо было  сделать  выводы,  где  там  у  нас  +  и  -.   Вот  плюс  и минус,  это  
вот  здесь.  Кстати,  это  не  значит,  что  это  плохоб  не  надо  так  думать.  Это  просто  
увидели  один  из  факторов  роста  и  его  надо  организовать  и  пойти  дальше. 

Перерыв.   
  

 2-й   день,  16.06.2006 г.       с 16ч.31 мин. 
    Итак,  сейчас  мы  будем  осмыслять,  что  такое  Пространства  и  как  они  
компактифицируются  в  отдельном  Теле,  т.е.  напоминаю,  что  по  новому  стандарту  
Тело  выражает  Пространство, т.е.  как  в  астральном  Теле - чакры,  так  в  
атмическом  Теле  действует  Пространство.  Кстати,  8-е  Тело – это  Время,  да?  
Значит,  нам  надо  сейчас  осмыслить  что  такое  странное  слово ''Пространство'',  
потому  что  мы  видим  все  это  немного,  я  бы  сказал,  механически,  осмысляя  
только  внешнее  Пространство,  а  мы  должны  научиться  видеть  внутренним  
Пространством. Вот  давайте  в  начале  просто  определимся, что  все  вокруг  нас  -  
вот  эта  аудитория,  это  тоже  Пространство,  оно  для  нас  внешнее,  если  мы  
выходим  в  вышестоящее  Присутствие,  эфирное,  то  вот  это  внешнее  Пространство,  
как  комната  для  нас  с  вами  станет  внутренним  Пространством,  т.е.  войдет  внутрь  
нас,  как  часть  нашего  опыта. 
    Закон  этот  исходит  из  того,  т.е.  один  из  главных  законов  Дома  Отца,  то,  
что  для  нас  снаружи – комната,  для  Отца – внутри,  т.е.  находится  внутри  него.  А  
то,  что  для  нас  внутри,  находится  внутри  нас,  для  Отца – снаружи. 
    Вот  это.   Это  не  игра  слов,  кто  так  подумал,  это  очень  серьезный  закон,  
который  Синтез  несет  в  реализацию  на  нашу  Планету. 
    Всю  полноту  закона  мы  осмысляем  аж  на  31-м  Синтезе  (чихнули) – точно.  
Чтобы,  это - для  сомневающихся,  да,  там  мы  уже  на  31-м  Синтезе  в  Теофе  
разрабатываем,  как  наша  проявленность  синтезируется  с  ФАОМг  и  наоборот,  
именно  по  этому  закону.   Поэтому  понятно,  что  он  это  для  вас,  этот  закон,  
немного  формален  и  неудобен,  но  это  так.   Давайте,  вообразим  по  другому.   
Когда  Отец  эманирует  свой  Огонь,  он  идет  вокруг.   Огнем  начинает  управлять  
Теофа.   Ну,  т.е.  когда  стоит  Тело,  ну  допустим,  Владыки  Мории  или  кого-то,  да?  
И  Огонь  Отца  закручивается  вокруг  Тела,  это  Теофа  складывает  этот  Огонь.  Да?  
Потом  этот  Огонь  начинает  эманировать  из  вот  этой   складывающейся  Теофы,  
чем? – Духом.  И  Дух  начинает  эманировать  вокруг.   И  вот,  если  Огонь,  выходя  
из  Дома ФА,  сложился  вокруг,  ну  допустим,  моего  тела  в  Теофу,  это  такое  
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верчение  вокруг  меня  Огня,  то  когда  я  этот  Огонь  в  себя  впитал,  из  меня  пошла  
эманация  Духа. 
    Эта  эманация  Духа  вокруг  этой  Теофы  во  что  сложилась?  Или  во  что  
реализовалась?   В  Пространство.   Т.е., и  вокруг  Теофы  развернулось  Пространство,  
где  все  остальное  -  Свет,  Энергия,  Огнеобразы  и  т.д.   Ну,  по  Слову  Отца  
должны  жить. 
Еще раз вообразим: эманация  Огня,  Огонь  Отец  направляет  на  меня,  я  с  ним 
синтезируюсь.Этот  Огонь  сначала  вокруг  меня  закручивается,  охватывает,  т.е.  я  
включаю  Теофу.   И  задача  Теофы  в  процессе  Теофы  Огонь  из  внешнего,  как  от  
Отца  идущего,  ввести - во  внутреннее.   Т.е.  Теофа  переводит  Огонь  Отца  из  
внешней  эманации  на  меня,  на  внутренний  Огонь  внутри  меня.  Одновременно,  
как  только  я  вместил  Огонь  в  себя,  да? -  огонь  начинает  внутри  меня  
преображаться  и  из  меня  наружу  идет,  что  уже? – Дух.   И  вот,  сколько  я  взял  
Огня,  такое  Пространство  вокруг  себя  энергетикой  Теофы  я  могу  развернуть.   Вот  
это  развертывание  Пространств  вокруг  нашего  тела  Теофой  и  есть  те  
Пространства,  из  которых  складывается    наше  атмическое  Тело.  Т.е.,  когда  сила  
Духа  из  нас  настолько  велика,  что  Пространство  охватывается,  ну  какое-то?   Как  
это  увидеть?    Понятно,  что  вы  скажите,  что  есть  физика,  вокруг  нас  масса  
Пространств.      

Давайте  осознаем,  что  физическое  Присутствие  как  Пространство  вокруг  
нас  развернул  Отец.   То,  что  для  нас  снаружи,  для  Отца – внутри.   Значит  все  
физическое  Присутствие  является  определенным  физическим  Духом,  мощью  
физического  Духа  -  внутри  ФАОМг,  я  бы  даже  сказал,  что – до  ФАОМг,   еще  
для  него  это  мелочь,  внутри  Отца  Планеты,  как  части  ФАОМг.   И  где  это  
внутри  находится?   Это  внутри  вертится   как  Дух,  который  образован  
определенной  Теофой  Отца  Планеты.   И  вся  эта  одна  Теофа  Отца  Планеты  
держит  это  Пространство.  Чтоб легче  было  это  воображать,   несколько  лет  назад у  
нас были  такие  закрытые  практики  по  поручению  Владык,   когда  мы  в  
доинтегральной  Вселенной  выращивали  чело,   растили  чело,  которые  будут  
отвечать  за  Планеты  доинтегральной  Вселенной,  и  Планета  входила  в  это  чело,  у  
этого  чело  в  точку Хум  в  центре  физического  тела.   Причем,  если  бы  это  было  
один  раз,  я  бы  сказал:  ''ну,  опыт  и  опыт''.   Так  как  мы  по  заданию  Владыки  
делали  это  раза  три.  Нам  запретили  об  этом  опыте  говорить.   Владыка  сказал:  
''потом   когда  нибудь  начнете  рассказывать''.   Это  было  в  2001-м,  2-м  году,  по  
моему  тогда. Сейчас  пришло  время  об  этом  рассказывать.  То  маленькая  Планета  
доинтегральной  Вселенной  входила  в  точку  Хум  физического  тела.  Человек  
физически  это  проживал  в  погружении,  мучился  этим,  мы  адаптировали  его  тело,  
чтобы  он  соорганизовал  свое  тело  с  шариком  Планеты  доинтегральной  
Вселенной.  Т.е.,  фактически  этот  человек  в  перспективе  станет  или  Логосом  или 
Отцом  вот  той  доинтегральной  Планеты,  т.е.  солнечной  доинтегральной  
Вселенной,  которая  формируется  ниже  нашей  Планеты.    Точно  также  мы  с  вами  
когда-то  изучали,  что  все  звезды,  которые  мы  видим  на  небе,  это  или  Разум  или  
Душа  или  еще  какая-нибудь   часть  тела,  в  зависимости  по  качеству,  да?   Но  там  
есть  карлики  красные,  есть  квазары,  т.е.  есть  разные  размеры  звезд,    планет  и  
т.д.   Это – разные  составляюшие  частей  тел  людей,  живущих,  ну,  я  бы  сказал,  на  
вышестоящих  Присутствиях  метагалактических.   Но  эти  люди  будут  постепенно  
выходить  на  вышестоящую  Планету ФА.   Каждый  из  нас,  фактически  выходя  на  
вышестоящую  Планету ФА   в  Мг-ке  возьмет  на  себя  ответственность  за  любой  из  
этих   объектов,  или  уже  имеет  эту  ответственность,  но  пока  не  осознает  ее.   Ведь  
у  нас  Слово  Отца   из  Мг-ки,   значит  каждый  из  нас  фактически   связан  с  
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определенным  объектом  Мг-ки  и  не  обязательно   тем,  которого  вы  знаете  и  
видите.  Вот  такая  странность  интересная. 
   Восходя  на  вышестоящую  Планету ФА,  вы  начинаете  постепенно  управлять  
этим  объектом,  и  он  находится  внутри  вашей  точки  Хум.   Значит,  развернуть  
физично  объект  вашим  Духом   вокруг   точки  Хум,   она  очень  маленькая,  ну  
буквально,  2-3 мм.   Знаете,  размеры  тела,  которые  должны  быть,  чтобы  внутри  
ваших  2-х,  3-х  мм  поместился,  ну,  допустим,  поместилось Солнце или  наша  
Планета,  ну  квазар  какой-нибудь.  А  что?   ''Люди  в  черном''   смотрели?   В  конце,  
2-й  фильм,  по-моему,  когда  шариками  играли.  Галактика  на  шее  была  у  кота,  в 
общем,  как  это  называется,  это  вполне   реальный  факт.   Вот  правильное  
осознание  компактификации  пространств,  когда  внешне  Пространство  может  
широко  развернуто  быть,  а  может  быть  собрано  в  маленькую  Галактику  в  виде  
шарика.  Т.е.,  я  понимаю,  что  звучит  фантастично,  но  через  этот  фрагмент  фильма  
Владыки  готовят  человечество  к  восприятию  компактификации  Пространств. 
    Теперь  вообразите,  что  в  Теле  ФА Отца  Планеты Отца  Планеты  наше  
физическое  Присутствие  вот  это,  в  целом  вертится  как  Теофа  вокруг  точки  Хум,  
а  вся  наша  Планета  Земля  является  маленьким  шариком  в  центре  его  груди.  
Увидели?  Увидели.  Вот  это  и  есть  то,  что  для  нас  снаружи,  у  Отца – в 
компактификации  Теофы – внутри.    А  то,  что  для  нас  внутри  -  это  
компактификация  нашей  Теофы  и  Духа  внутри,  как  наш  Дух  внутри  вертится,   
для  Отца,  что? – снаружи.  Для  Отца  становится   каким-то  объектом   в  
окружающей  Мг-ке   т.е.  находится  снаружи  нас.   В  принципе,  вот  этот  принцип,  
эти  законы  вам  бы  ничего  не  дали,  если  бы   не  один  маленький  ньюансик.   Если  
мы  отойдем  от  понятия  Пространств,  мы  можем  увидеть  по-другому,  что  Дух  
вверху  выражает  жизнь  внизу,  а  значит  именно  в  Духе  записывается  то,  что  мы  
называем – все  накопления  нашей  жизни.   И  вот  все,  что  мы  накопили  по  
физической  жизни,  становится  определенным   компактом,  ну,  компактификацией,  
определенной  Теофой  с  определенным  объемом  Духа  внутри  нас. 
    Складывая  определенные  физические  накопления  всех  нас,  мы  получаем  
вокруг  нас  соответствующую  жизнь.  Если  у  нас  этих  накоплений  мало,  то  
выходя,  допустим,  на  12-е  Присутствие,  где  у  нас  накоплений  мало,  мы  вокруг  
нас  видим,  что?  -  маленькую  комнату.  Так?   Т.е.,  мы  можем  вокруг  нас  видеть  
только  то,  что  накопили  внутри,  если  внутри  нас  Дух  вертит  компактификацию  
Духа  большого  Пространства,  то  выходя  на  ментал,  мы  можем  видеть  широкое  
Пространство,  а  если  маленького  Пространства,  то  выходя  в  погружение  на  
Ментал,  мы  попадаем  сразу  в  маленькую  комнату  нашего  наставника,  общаемся  
только  в  ней,  потому  что  шире  Теофа  Духа  ментального  нашего  видеть  
Пространство  не  может,  ибо,  что  бы  видеть  широту  Пространства,  надо  
развернуть  эту  Теофу  по  всему  ментальному  Присутствию.   В  итоге  получается  
интересный  факт.  Ментальный.  Что  Теофа  Духа,  а  Дух – это  вся  жизнь,  которая  
вертится  внутри  вас,  ментально – это  есть  синтез  всех  мыслей,  всего  качества,  
всех  сфер  мышления,  которое  вы  сложили  и  выпустили  из  себя.   Чем  выше  вы  
сложили  мысль,  чем  более  высокая  сфера  или  высокие  сферы  были  в  этом  
задействованы,  тем,  с  позиции  Теофы,   этой  мысли  надо   шире  ментальное  
Пространство. 
    Почему  дети  любят  лечь  на  землю  и  смотреть  на  небо?   Они,  таким  
образом,  пытаются  охватить  небо,  расширив  свою  ментальную  Теофу.   Кто  любил  
это  делать,  в  погружении,    на  ментале  обязательно   выходит  на  небо,  видит  
облака  и  через  них  выходит  к  наставнику.   Кто  не  любил  это  делать,  с  
астрального  Дома  мы  говорим:  сквозь  крышу,  раз,  к  наставнику,  и  сразу  попал  в  
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комнату  наставника.   Он  даже  не  видит  ни  облака,  ни  небо  вокруг.   Он  просто  
перескочил  пространственно  из  одной  комнаты  в  другую.  Другими  словами. 
   Пространство  является  внешним  выражением  Духа,  накопившего  определенные  
проявления  жизни.   Пространство  есть  внешнее  выражение  Духа,  накопившего  
определенные  проявления  жизни. 
   Ну,  если  отойти  от  логического  языка  и  сказать  попроще,  то  все  ваши  Мысли,  
которые  вы  накопили,  складываются  в  4-ю  Теофу,  в  Дух  ментальный  внутри  вас,  
и,  когда  Теофа  ментальная  выходит  из  вас  наружу.  А  когда  она  выходит  наружу? 
Когда  вы  поднимаетесь  на  ментальное  Присутствие,  становитесь  ментальным  
Телом,  вокруг  вас  тут  же  вертится  Теофа,  увидели?  Да?   И  вот  эта  Теофа  имеет  
ширину  всех   накопленных   вами   Мыслей.   Вот  такой  парадокс.  Давайте  так,  вы  
сейчас  на  физике  сидите  Телом.   Сидите?   Сидите.   Вокруг  вашего  Тела  Теофа  
вертится?  -  обязательно!   идут  ситуации  жизни,  вы  что-то  пишите,  о  чем-то  
думаете,  физически  вертится.   Значит,  эта  Теофа  синтезирует  все  проявления  
ваши  физические. 
    Ну,  а  теперь  интересный    опыт:   Попробуйте  утвердить,  что  Теофа,  
которая  вертится  вокруг  вашего  тела,  расширяется.   Найдите  границы  расширения  
Теофы  вашей,  только,  пожалуйста,  не  ментально,  а  в  телесном  проживании.   
Некоторые  в  голове  нарисовали  уже  всю  Мг-ку.   Нарисовать  и  я  могу,  задницу  
своих  полушарий,   и  так  сидеть  и  на  меня  смотреть,  у  меня  картина  Мг-ки.      
кар-тина… 
   Я  не  хотел  никого  обижать,  но  в  принципе,  вы  пытаетесь  то  же  самое  
сделать,  т.е.  вы  думаете  не  головой,  а  другими  местами.  Я  просил  не  рисовать,  
а,  вокруг  вашего  тела  вертится  Теофа,  расширьте  ее.   Мы  работаем с Телом,  а  
рисует  в  голове  Разум.   Это  разные  проявления  8-цы,  где  закончилась  ваша  
Теофа,  определитесь  сами. 
    Ну,  давайте  так:  это  границы  комнаты,  это  границы  города,  это  границы  
страны,  обязательно  эти  границы  Теофа  проходит.   Поэтому  пограничники  наши -  
любимый  вид  войска.   Это  граница  континента  евразийского,  обязательно  
проходит.   Ну,  есть  такая   2-я  база,  где  все  это  написано  дальше  этой  границы  
Планеты,  о-о   группа  застряла  между  континентом  и  Планетой.  Нашел  группу.  
Индивидуально  дальше.   Это  граница   солнечной  системы,  это  граница  Галактики,  
не  млечного  пути,  а  Галактики,  как  одной  из  Галактик  Метагалактики,  это  
граница  Метагалактики.   Мы  до  границы  Метагалактики  проживанием   можем  
дойти,  потому  что  у  нас  семинар  ДФАОМг.   Кстати,  те  кто  среагировал  на  мои  
слова  по  поводу  задницы.  Напоминаю  вчерашние  слова:  я  буду  цеплять,  цеплял  и  
специально  буду  такие  фразы  строить,  чтобы  они  задели.   Чем  глубже  задели,  
тем  сильнее  отработаете.  Кто  забыл  вчерашнее  начало  семинара,  напоминаю,  на  
обиженных  возят  воду  астральную,  а  мы  работаем  на  15-м  Присутствии.   
Продолжаем  дальше. 
    А  теперь  поощущайте,  как  ваше  тело,  неважно,  дошли  вы  до  границы  или  
нет,  проживает  в  обратку  границы  Мг-ки,   вот,  поощущайте,  в  теле  на  коже,  
даже  внутри  тела,  что-то  меняется  или  нет?   Границы  Мг-ки  ДФАОМг  мы  имеем  
право  держать.   Дальше  Теофа  сужает  все  вместе  до  границы  Галактики.   Не  
воображайте,  какая  она!   Это  Разум  будет  делать,  просто  сидите  телом  и  
проживайте  границы  Галактики.   Вы  проживаете  или  нет? 
    Дальше  с  границ  Галактики  мы  собираемся  до  границ  Солнечной  системы,  
с  границ  Солнечной  системы,  глобус  пропускаем,  вместо  глобуса  мы  добираемся  
до  границ  нашей  Планеты,  где  в   принципе  группа  действует - это 5-й  принцип.  
Группа  сейчас  больше  действует  в  5-м  принципе,  идеально  было  бы  -  в  7-м  
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Может,  поэтому  вам  с  Логосами  сказали  работать,  да?   Дальше  с  границ  Планеты  
Теофа  сокращается  до  евразийского  континента,  где  мы  с  вами  находимся,  это  
обязательно,  охватываем  Материк,  так  называемый  -  Континент.   
    Как  вам  сейчас  проживание  Континента?   это  очень  важно.  Это  4-й  
принцип.  Помните  Мг-ка   -   это  8-ка,  Континент  -  4-ка.   
    Поэтому  в  политике,  допустим  я,  постоянно  сигналю,  поддерживаю  
евразийские  связи.  Ментал  -  4-ка,  выражение  Мг-ки,  как  ни  странно.  
   Дальше  с  евразийского  Континента  сокращаемся  до  России,  Казахстан  -     тоже  
для  России.  О  Казахстане  будем  думать,  находясь  на  земле  Казахстана.  
Нарушение  принципа  Теофы.   Теофа  действует  только  в  том  месте,  где  ты  
находишься.   Находились  бы  в  Германии,  сократились  бы  до  Германии,  в  
Украине  -  до  границы  Украины.   Итак,  границы  России.  Казахстанцам  хороший  
опыт,  потому  что  граница  Казахстана  меньше  границ  России.  Расширение. 
    Дальше  сократились  до  города  Самары,  вспоминаем  кольцо  вокруг  вас  и  
из  города  сократили  Теофу  до  Тела  человека.  Каждый  втянул   свою  Теофу  в  
себя.   Что  вы  проживаете  Телом?…  вот  это  называется  Теофа.   Теперь  эту  Теофу  
вы  втягиваете  внутрь  вашего  Тела,  где  она  вертится?  - внутри  костей  грудной  
клетки.  Символ  костей  грудной  клетки  не  только  в  том,  чтобы  носить  Тело,  а  
внутри  этих  костей  вертится  Теофа,  поэтому  они  имеют  такую  форму.  И  Теофа  
скручивается  внутри  костей,  откладывая  на  сами  кости  избыточный  Огонь  и  Дух. 
Далее  эта  Теофа  уходит  в  точку  Хум,  вертится  вокруг  точки  в  центре  груди  и  
становится  компактификацией  Пространства,  которое  вы  накопили  и  реализовали  
в  этой  Теофе.  Подчеркиваю,  физического  пространства,  потому  что  мы  делали  
это  физическим  Телом. 
     Теперь   вы  имеете  внутри  вашего  физического  Тела  индивидуальную  
компактификацию  Пространства  Мг-ки,  Галактики  и  Солнечной  системы   
индивидуально  и  коллективно  -  компактификацию  Пространства,  Планеты,  
Континента,  России,  города  Самара  и  Тела  человека  в  синтезе.   Идеально,  если  
физически  в  будущем,  вы  коллективно  свою  Теофу  расширите с Планетой,  как  5-
го  принципа  синтеза  всех  Глобусов  до  Мг-ки.   Для этого  нужна  более  
действенная  работа  группы.   Пока  вы  все  берете  сердечно.   Что  такое  
сердечность?   Сердце  работает  насыщенностью,  лишь  бы  все  насыщало  нас.  
Планета.  Сложили? 

И  вот  та  Теофа,  которая  вошла  внутри  вас  как  верчение  Духа,  складывает  
для  вас  Пространство   физическое,  внутреннее  Пространство  физическое.  
Увидели?  Увидели.   Я  подчеркиваю,  внешнее  Пространство  физическое  Планеты  -  
это  точно  такая  же  Теофа  внутри  Отца  Планеты,  которую  вы  сейчас  вместили  
внутрь  себя.   Только  он  смог  разнообразить  всю  эту  Теофу  до  всего  
многообразия  живых  существ  вокруг  нас,  а  мы  пока  эту  Теофу  разнообразим  
хотя  бы  до  границ  8-чного  проявления  Слова  Отца  в  каждом  из  нас. 

Вот  такими  Пространствами  занимается  атмическое  Тело  Мг-кое,  
подчеркиваю,  т.е.  Мг-кое  Тело  развертывает  Синтез  пространств  вокруг   вас.  Но  
это  я  прошелся  по  самому  максимальному  синтезу.   Планетарное  атмическое  Тело  
развертывает  ваше  видение  различных  областей  жизни  Планеты.  Ну  вот,  почему  
люди  любят  ходить  в  туристические  походы?   Кто-то  любит  равнины,  смотрит,  
такие  пейзажи,  вышел  на  вершину,  машину  там  поставил  на  пригорок  -  пейзаж!  
Охватываешь  своей  Теофой  этот  пейзаж,  накопил  одну  Теофу  физической  
Планеты.   Вышел  на  вершину  горы,  0 – о – о   у – у – у,  лучше  на  самую  высокую  
вершину  -  А – А – А.   Там  еще  какое-то  пространство  впитал  в  себя.   И  вот  это  
есть  накопление  Теофы  планетарного  физического  проявления.   Когда  мы  говорим  
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о  Мг-ке,  необходимо  видеть  Солнечную  систему,  Галактику,  Мг-ку,    расширение.   
Когда  мы  говорим  об  Универсуме,  все  это  надо  видеть  еще  шире,  но  до  этого  
мы  дойдем  только  в  перспективе.   Сейчас  мы  к  этому,  ну  грубо  говоря,  дойти  не  
можем.  Вот  это  называется  1-й  принцип  компактификации  Пространства. 
  2-й  принцип  заключается  в  ваших  накоплениях,  а  2-й  принцип  я  вам  уже  
рассказал.  2-й  принцип – это  накопление  Пространства  ваших  тел,  Синтез  всех  
Мыслей  ментального  Тела   -   пространственная  Теофа  Ментала.  Что  это  значит?  
Вокруг  вашего  ментального  Тела  на  Ментале,  какая  по  ширине  Теофа  будет  
вертеться?  -  она  охватит  все  ментальное  Присутствие  Отца  Планеты  или  нет?  
Ладно,  давайте  так  вспомним.   Мы  выходили  на  астральный  план  в  Дом  
астральный,  вышли?  Вышли.  Вспомнили,  как   выходили,  границы  осознания  этого  
Дома  вспомнили?  А  за  границами  этого  Дома,  что  вы  увидели?  - заборчик,  ну  
или  не  было  заборчика,  или  на  природе это стояло,  или на  поляне  стояло,  или   в 
деревне  стояло,  или  в  поселке  стояло  -  отдельный  Дом.   Что  вы  там  видели?   
Вспомните,  максимальный  широкий  охват  того,  что  вы  видели  в  погружении  на  
Астрале,  не  как  стены  Дома,  а  еще  шире,  кто  видел  только  стены  дома,  вам   
достаточно Теофы  на  астрале,  стен  дома,  а –а  увидели.  И  вот  то,  что  вы  
максимально  широкое  на  Астрале  видели,  это  есть  широта  Теофы  астрального  
тела.  Когда  астральное  тело  появляется  на  астральном  присутствии  в  погружении,  
вокруг  этого  Тела  тут  же  начинает  вертеться  Теофа  той  широты  пространства,  
которое  это  астральное  Тело  внутри  себя  несло  здесь,  находясь  внутри нас.  И   
некоторые  видят  сразу  леса,  сокращаем  леса,  ищем  поляну,  где  стоит  наш  дом.  
Нашли  поляну,  опустились  перед  домом,  нашли  границы  участка  этого  дома,  
вошли  в  дом,  и  Тело  пристроилось  к  Астралу,  а  у  некоторых,  наоборот,  сразу  в  
доме,  работаем  в  доме,  поднимаемся  над  домом,  ''смотри  широко'', - не  вижу  
ничего,  смотри  еще  шире,  ну  где-то  вишу,  но  не  вижу  ничего,  Теофы  нет.       
Или  другой  выходит,   над  домом   видит  широту  Пространства,  я  спрашиваю,  где  
твой  дом  находится?  -  на  равнине,  в  лесах?  - не  знаю,  под  дубом.   Это  еще  не  
так  страшно.  Был  дом,  который  находился  в  дупле.  Вот  это  уже  страшно,  т.е.  
человек  был  в  зависимости  от  дуба.  Я  говорю,  доставай  оттуда  дом,  Дом  Отца  
астрального  присутствия.   Другими  словами,  пространственная  Теофа  этого  
человека,  наверное,  грубо  скажу,  как   у  дятла,  они  в  дуплах  живут.  Да?  
  Ну,  как  у  той  птички,  которая  живет  в  дупле  или  белочки.  Был  когда-то  
белочкой  на  Астрале,  так  и  остался  белочкой.   Человеческий  Дом  Отца  построен,  
но  внутри  дупла.   Я  специально  это  говорю,  чтобы  вы  видели.  От  количества  и  
качества   Теофы  зависит,  в  каком  Пространстве  ваш  Дом  Отца  находится.             
У  одного  нашего  координатора  был  очень  большой  смех  насчет  этой  Теофы.  Мы 
это  долго  раскручивали,  много  лет  по  опыту.    То,  что  я  сейчас  говорю,  
раскручивали.   Выходим  в  погружении,  находим  Дом  Отца,  вокруг  страшнейший  
лес,  ну  просто  страшнейший.  Мы  с  опаской  начали  смотреть,  что  даже  над  
Домом  все  переплетается  в  лесу.  Думаем,  ну  лианы,  ну  растительность,  пошли  
вправо,    влево  от  дома,  ну  просто  растительность,  просто  высокая,  но  потом  
догадались  взлететь  над  растительностью.   Взлетаем,  смотрим  вниз, он  говорит:  на  
поляне  находимся,   маленькой,  чуть  выше  взлетаем,  оказывается  его  Дом  Отца  
под  травинкой  под  лопухом  прятался.   Пространство  Теофы  Астрала  Души  у  
этого  человека,  понятно,  да?   Было  чуть  больше  муравья  и  лес – это  оказалось  
травянистый  покров  этой  поляны.  А  координатор  догадался,  когда  лес,  лес  и  
вдруг   увидел  что-то  типа  чашечки  цветка  над  его  головой.  А  координатор  
сонастраивается  с  тем,  кого он ведет,  ну,  фактически  выходя  туда,  принимает  
четкие  размеры  ведомого,  чтобы  помогать  ему,  контролировать  действия.  
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Приходит  ко  мне,  глаза  по  5  копеек,  рассказывает.   Представляешь,  Дом  Отца  
ниже  травинки.  Я  говорю,  ну  и  что?   Мура-вей.  По  жизни  муру  веет.  Мура-вей. 
Кто  не  понял?  Мура -  это  лишь  проболтать  все  что  угодно  и  вокруг  все  это  
вьется,  вьется,  вьется,  вьется,  Душа   сокращается,  сокращается,  от  муры-то  особо  
не   вырастишь.  И  живет,  вспомните  русское  выражение – ниже  травинки,  ниже  
пылинки,  тихо,  мирно,  чтобы  никто  не  заметил.  Вот  такое  состояние  было  у  
человека,  внутреннее.  И  астральная  Душа  выразила  точно  такую же  Теофу  на  
астральном  Присутствии.  Т.е.  ваши  накопления  всех  ваших  чувств.  Насколько  
сильно  эти  чувства  из  вас  развертываются  на  физике,  настолько  Теофа   вокруг  
вас  вертится.   Понятно,  да?   И  такую  ширину  чувственного  Пространства  вы  
получаете  на  Астрале.  Причем,  так  как  физика  -  это  часть  Астрала  
вышестоящего,  силу  чувства  вы  можете  выразить  и  на  физике,  и  на  эфире  и  на  
Астрале.  В  синтезе  этих  чувств,  которые  вы  носите,  и  появляется  ваша  
астральная  Теофа.   И  вы  видите  то  Пространство  на  Астрале,  которое  надо  
охватить.  Увидели?  Вот  это  называется  системой  Пространств  атмического  Тела. 
    Итак,  у  нас  сейчас  с  вами  15  Тел,  до  32-х  Пространств  нам  еще  далеко.  
И  мы  с  вами  можем  наработать  15  Пространств  активации  наших  15-ти  Тел,  
через  их  излучение  из  нашего  физического  Тела  или  из  того  Тела  из  нас,  
насколько  широко  излучаемся,  такое  теофическое  Пространство  вокруг  нас  мы  и  
получаем.  Самое  интересное,  что  мы  получаем  развертывание  в  той  Мерности,  в  
которой  существует  соответствующее  Присутствие.  На  физике  мы  получаем это  в  
3-х  мерном  выражении,  на  Астрале  мы  получаем  это  в  5-ти  мерном  выражении.  
Внимание!  Не  Дух  носит  мерность,  а  Дух  подстраивается  под  мерности  
соответствующего  Присутствия,  потому  что,  Дух -  это  Тело  и  7-й  принцип,   а  
Присутствие – это  Разум  и  6-й  принцип.  А  мерности  -  это  вообще  3-й  принцип,  
Униматрица  и  Униграмма.   Поэтому  мерности  складываются  Униматрицей,  
Униграммой  для  развертывания  чувств,  Разум  фиксирует  эти  проявления  в  
Присутствии,  видя,  что  Присутствие  3-х мерно,  4-х мерно,  5-ти  мерно,  поэтому  
некие  высокие  Присутствии  7-е,  8-е,10-е  очень  часто  мы  видеть  не  можем.  Нам  
не  хватает  силы  Разума,  чтобы  он  увидел  многомерность  этого  Присутствия  и  
нас  ведут  тогда  не  по  Присутствиям,  а  по  комнатам.  Поэтому,  когда  мы  вчера  
вошли  с  вами  на  поляну  Глобуса,  14-го,  человека,  мы  с  одной  стороны  видели  
поляну,  а  с  другой  стороны  было  в  скольки  Мерности?  В  16-ти,  ну  фактически,  
в  17-ти.  Там  уже  17ти  Мерность  есть,  но  если  у  нас  на  физике  3-х  Мерность,  на  
14-м  Присутствии- 16-ти  Мерность.   Но  в  14-м  Присутствии  уже  реализовалось  
17-ти  Мерность,  поэтому  мы  вчера  там  стояли  в  17-ти  Мерности.  4-х  Мерность  
до  физики  приближается,  уже  близко  до нельзя.  Я  не  могу  сказать  на  каком  
Присутствии,  но  уже  можете  посчитать  от  14-го  до  1-го  расстояние  очень  
маленькое.  Я  скажу,  что  даже   ближе  к  14-му,  а  вот  спросите  у  Владык,  как  вам  
ответит.   Кто-то  шепчет… , а  как  ты  скажешь.  Вот  это  интересно,  насколько  
хватит  вашей  Теофы  по  подготовке  волевой,  чтобы  ФА Владыки  вам  ответили  о  
4-х  Мерность  или  принцип  4-цы  в  скольки  Мерностях  реализовать?  Сверху  вниз  
он  идет,  и  когда-нибудь   доходит  до  физики.  Он  сейчас  идет  медленнее  всего,  
потому  что,  чем  ближе  к  физике,  тем  плотнее  народонаселение,  и  всех  надо 
перестраивать  на  новые  условия  Мерности.  Но  идет  он  очень  быстро,  по  меркам  
Мг,  просто  летит,  но  с такой  скоростью,  что  сумасшествие.  Примерно  скажу,  
точно  не  имею  права:  12,  10,  11,  в  сторону  9-ти.  Кто  получил  ответы  в  этих  
рамках,  тот  прав,  кто  получил  ниже,  тот  хочет  больше,  кто  получил  выше,  тот  
хочет  меньше.  Понятно,  да?  И  в  итоге  Теофа,  кто  хочет  больше,  вроде  бы  
большая,  а  может  мало.  Тот,  кто  хочет  меньше,  Теофа  вроде  бы  маленькая,  а  
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может  больше.    Сами  себя  перемучиваете -  большестью  сил  и  меньшестью.  Итак,  
2-й  принцип -  это  накопление  Теофы  по  вашим  накоплениям  тел.  Сколько  
мыслей  -  такая  ментальная  Теофа,  сколько  сил,  естественно  направляющая  
функция  -  такая  причинная  Теофа.  Сколько  разрядов,  знаков  и  всего  остального -  
такая  буддхическая  Теофа,  ну,  в  общем,  сколько  всего,  такая  и  Теофа  по  вашим  
телам.    Дальше  3-й  принцип. 
      3-й  принцип  говорит  о  ваших  накоплениях,  не  телесных,  а  вообще  
накоплениях,  т.е.  Пространство  любых  накоплений.  Владыка  такой  пример  
интересный  привел.  Ну,  это,  наверное,  для  вас  важно.  Сколько  всего  вашего  
имущества?  Вообразите,  я  подчеркиваю,  имущества.  Я  такой  пример  никогда  не  
приводил,  поэтому  сейчас  будем  определяться,  т.е.  каким  домом  вы  владеете?  
Даже,  если  в  совместной  собственности  с  мужем,  женой,  вы  владелец.  Сколько  
там  ваших  вещей,  машина,  столы  и  стулья,  мебель – вот  все  вместе  это  рождает   
опыт  Теофы   имущества,  подчеркиваю,  вашего.   Внутри – это  компактифицируется  
определенной  силой  Духа  и  рождается  внутри  вас  Пространство   имущества.  Если  
в  это  Пространство  не  помещается  большая  вещь,  чем  это  Пространство  
предполагает,  вы  эту  вещь  мечтаете,  но   купить  не  можете.  Очень  часто  большее  
Пространство  заставляет  вас  покупать   массу  вещей  даром  не  нужных  вам.  
Зачем?  Чтобы  это  Пространство  имущественное  запихать  всеми  этими  вещами.   
Кто  не  понял,  о  чем  я  говорю?   Это  не  вещи  разложенные  по  полочкам,  а  это  
вся  масса  вещей  друг  в  друга  плотненько  уложены,  друг  в  друге  заложены,  если  
машина  -  внутри  машины  все  заполнено,  тряпками,  допустим.  Вокруг  машина   
вся  уложена  книжками,  с  мебелью  и  со  всем  остальным,  в  синтезе  да?  И  когда  
вы  это  плотненько,  плотненько  уложили,  компактифицировали,  что  получилось?  
Пространство  имущественной  вашей  Теофы.  Я  серьезно,  это  Пространство  вертит  
соответствующий  объем  Духа,  этот  объем  Духа  входит  в  ваше  Тело  и,  чтобы  
купить  новую  крупную  мебель  или  вещь,  надо  или  от  старой  освободиться  или  
расширить  Пространство  имущества,  или  вы  покупаете  мебель  на  физике  это  
никто  не  замечает  и  ваше  внутреннее   Пространство  Теофы,  имущественное,  
расширяется.  Если  тело  готово,  вы  прыгаете,  радуетесь.  О,  обновка!  О,  кайф!  И  
в  теле  хорошее  настроение,  а  если  тело  не  готово,  вы  говорите:   О,  какая  
обновка,  и  начинается  наоборот,  кризис,  псих – не  так  поставил,  не  туда  прибил,  
не  тем  боком  выразил,  паркет  поцарапал,  пока  все  это  отряхивал,  дверца  отпала,  
хотя  очень  качественная  вещь  была.  Она  может  быть  действительно  качественная,  
но  так  как  в  ваше  пространство  эта  вещь  влезть не  может,  вы  начинаете  это  
укладывать  внутри  вашего  Тела,  а  укладывая,  все  рушится,  ну  и  т.д.   В  итоге  вы,  
купив  очень  хорошую  вещь,  даже  самого  качественного  производителя,  
обязательно  будете  иметь оторванные  дверца,  полочки,  разбитые    стекла  и  
поцарапанные  стены,  паркет  или  еще  что-  нибудь  вокруг  себя,  т.е.  зацепка  за  
окружающее  обязательно  будет  до  тех  пор,  пока  вы  не  расширите  Теофу  вашего  
имущества,  иначе  не  охватите  это.    

    Еще  интереснее  Теофа  вашей  квартиры.  Все,  что  вы  своей  Теофой  в  этой  
квартире  не  охватываете,  отдается  не  вам,  а  соседям – сущностям,  или  вашим  
соседям.  Очень  неплохо,  когда  вы  втроем,  вдвоем  живете  в  квартире,  но  одна  
семья,  тогда  2-3  Теофы  накладываются  друг на  друга,  ну,  там  семья,  если  
наложить  хочется  друг  на  друга,  о  чем  я?   Но,  если  вы  живете  с тещей  или  со  
свекровью  и  живете  творчески  своеобразно,  выражая  ученический,  а  она    
человеческий  взгляд на  любые  ''пизиции''  вашей  жизни,  то  наложить  Теофу  
особо  не  хочется,  друг  на  друга.  Я  не  хочу  обижать  тещу,  можно  со  свекром  
или  с  тестем…  просто  я  мужчина.  Сейчас  скажу,  свекор  и  тесть. - Так  
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подозрительно. В  подсознание  тут  же  на  меня  посмотрит  подозрительно.  Не  
забывайте,  что  я  все-таки  ян,  поэтому  я  говорю  о  женском,  а  женщина…она б 
сказала  о  мужском.    И  вот  тогда  общее  пространство  квартиры   разрушается.  
Там  вертится  2-е  Теофы  старшего  поколения,  младшего  поколения,  в  итоге  в  
квартире  постоянно  между  двумя  Теофами  возникают  всякие  существа  и  
полный  бардак  не состыковки.  Заканчивается  это  простой  вещью.  Это  моя  
комната,  сюда  никто  из  старших  не  входит,  потому  что  именно  в  этой  
комнате  вертится  моя  Теофа.  Ну,  туалет  же  общий,  по  очереди и убираете  
туалет.  Другими  словами,  пора  менять  квартиру  и  жить  отдельно  друг  от  
друга,  потому  что  такая  Теофа  не  доведет до  добра,  она  или  тещу  с  тестем  
подведет  под  всякие  удары  или  вас  подведет  под  всякие  удары.  Поэтому  не 
надо  говорить,  что  старшее  поколение  слабее  младшего.  Враки  все  это.  Воля,  
заложенная  в  Теофе – это  не  здоровье  физического  тела,  выраженное  наружу,  
да?  Ну,  кто  занимался  людьми  одинокими,  знает,  у  социальных  работников  
проблема.  Иногда  попадает  старый  человек  с  внутренней  волей,  с  большими  
рогами,  так  проще.  И  так  замучивает  того  человека,  который  просто  помогает  
ему  ходить  в  магазин,  что  в  истерике  все  социальные  работники,  завидя  эту  
фамилию,  отказываются  обслуживать.  Это  вот  Теофа  человека,  которая  
пытается  подавить  Теофу  других  и   под  себя  взять,  т.е.  отвампирить  по  полной  
программе , всем  Духом  своим  теофическим.  Увидели?    Это  Теофа  квартиры. 

    Если  вы  живете  в  отдельной  квартире,  вы  своей  теофой  должны  охватить  
квартиру  всю.  Если  даже  самый  маленький  угол  у  меня  в  квартире,  в  этом  углу  
обязательно  появится  барабашка,  спецконтингент  эфирного  проявления.  И  
обязательно  начнет  пихать  в  вашу  Теофу  все,  что  угодно,  все  что  угодно  
грязного  лишь  бы  вас  задеть,  чтобы  вы  обратили  внимание  на  этого  барабашку,  
это  Теофа  квартиры. 

 А  теперь  переходим  к  сложным  Теофам.   Теофа  вашей  любви.    
Все  виды  любви,  и  всю  любовь,  которую  вы  испытали  по  жизни,  я  скажу,  по  
всем   жизням,  это  расширит  вас,  и  вы  не  всегда  это  увидите.  Давайте  
остановимся  на  этой  жизни.  Есть  Теофа  этой  жизни,  любви,  а  есть  Теофа  всех  
жизней.  Давайте,  первый  прикол.  Какой  любви  у  вас  было  больше?    Физической   
или  сердечностно?  Телесной,  так  выражусь,  или  сердечной?   И  то  и  то - любовь.  
Вы  сейчас  вспоминаете  не  системы  физического  тела,  а  количественный  и  
качественный  показатель,  что  делало  вам  больше  восторг  любви,  телесная  
активация  любви - там  поцелуи,  прикосновения,  взаимодействия  или  сердечное  
выражение  любви,  когда  шло  единство  какое-то,  когда  в  сердце  вам приятно  
было  рядом  находиться,  даже  не  прикасаясь,  просто  кайф,  что  мы  вместе.  Да  
просто  от  того,  что   ты  вот  такой.   Смотрите,  некоторые,  как  помрачнели,  у  
некоторых  глаза  засияли,  у   кого  какой  опыт  был.  Да,  чувствуете,  сразу  все  
полезло  наружу,  через  глазики  просто  висеть  начал,  о-о-о-о  здесь из тела,  здесь  из  
сердца.   У,  ты,  задел!   Почему?   Как  только  я  сказал  Теофа  Любви,   она  у  вас  
начала  крутиться  и  весь  опыт   ф-ф-ю-ю-ю,  из  вас  пошел.  Если  эта  Теофа  
синтезировала  всю  вашу  любовь.    Если  телесно,  Тело  в  гармонии  кайфует,  
неправильно  синтезировало,  в  Теле  могут   начаться  нарушения,  любые  нарушения  
телесной  сферы  любви – это  в  том  числе  неправильное  проявление  Теофы,  как  
говорится,  любви  все  возрасты  покорны.  Как  только  вы  уложили - ваш  возраст  
любви  не  покорен,  неважно  какой  возраст,  заложили  (пальцами  по  голове  стучит)  
эта  Теофа  начинает  вертеться  внутри  заложенной  Мысли  и  мучиться,  ну,  почему  
они  покорны?  И  вы  сами  заложили  себе  проблему.   Я,  почему  вспомнил  Тело  и  
Сердце,  потому  что  это  главное  в  выражении  Любви  для  человека.   Теперь  
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давайте  решим  так.   У  вас  больше  было  сердечной  любви   или  телесной?    Не  по  
количеству  произведенной   любви  (смех  в  зале),  извините  некоторые  считают 
просто, не  поняли,  что  это  сказал,  а  я  по  качеству  той  Теофы,  которую  вы  
носите,  расчет  относится  к  Монаде,  а  мы  изучаем  Теофу. Вот   объем  
Пространства  Любви у  вас  больше  сердечной,  или  объем  пространства  Любви  
накоплено  физической  больше?   Должно  быть  больше  сердечной.   Если  больше  
физической - не  туда  прешь,  товарищ.   И  вот  эта  Теофа  физического   
Пространства  Любви  или  телесного  выражения  Любви,  помогает  вам  
состыковываться  с  соответствующими  Владыками,  которые  помогут  вам  больше  
развернуть  пространство  сердечной  Любви.   Ну,  типа  Владыки  Любви,  которые  
по-другому  называются   Владыками  Кармы.  Т.е.  никто  не  отменял  телесное  
выражение,  но  без  Любви  ты  обязательно  получаешь  по  шее.  Но  есть  еще  более  
подлый  вопрос:   Пространство  любви  Разума.  Я  говорю – подлейший  вопрос,  
потому  что  Разум  терпеть  не  может  само  словосочетание – Любовь Разума,  он  
весь – в  Мудрости.   А  вы  почувствуйте,  в  голове  приятно  от  этих  слов  или  
хочется  меня  порвать  на  части  и  выкинуть  в  окошко,  вот  так  разумно,  а  
называется  это  одним  словом -  возлюби  ближнего  как  самого  себя. Да,  да, эта  
фраза  для  разумных  людей,  это  преодоление  и  развертывание  Теофы   Любви    
Разума.   Почему?   Отслеживать,  кто  такой  ближний?  И  кто  такой  ты?   И  
возлюбить  ближнего   как  самого  себя  кто  должен? – Разум.   Потому  что  в  самой  
фразе  копится  отслеживание  Разума,  так   Любовь  Разума.  И  когда  говорят  по  
христианскому  принципу,  я  люблю  всех,  а  самого  себя  незачем – это  
сумасшедший  Разум,  когда  любят  только  самого  себя,  а  остальных  незачем – это  
нарцистизм,  ну  крайнее  выражение  Пространства   Теофы  Любви,  ну,  болезнь  
одним  словом.    Когда  все  в  равновесии  идет,  в гармонии,  то  Разум  в  кайфе,  он  
может  везде  в  Материи  через  Любовь  получить  какие-то  знаки  и  возможности  
реализации.  Ведь  Материя  вокруг  нас – это  Любовь,  поэтому  оттого  какое  
Пространство  Любви  Разума  у  вас  есть  и  зависит  ваш  контакт  с  окружающей   
Материей.    Другими  словами.  Чем  больше  вы  будете  любить  ближнего  всей  
Любовью,  проявленной  через  вас  ФА Отцом  Мг-ки   или  Любовью,  которую  
ФАОМг  в  вас  заложил,  это  и  называется  вашей  Любовью,  тем  легче  ваш  Разум  
будет  входить  в  контакты  с  любым  видом  Материи  вокруг  вас,  и  видеть  те  дела  
и  действия,  которые  будут  помогать  вам  делать  любые  проявления,  что  
материальные,  что – в  Духе.   Грубо  говоря,  даже  деньги  зарабатывать,  чем  шире  
пространство  любви  разума,  тем  легче  человек  зарабатывает  деньги.  Не  в  смысле,  
что  они  ему  легко  достаются,  ему  легче  до  них  дойти.   Без  труда  деньги  не  
достаются,  любые. 
   Теперь  вообразите  наших  ''олигархов'',  у  которых  Пространство   Любви  
Разума  настолько  большое  по  их  деньгам,  что  и  Тело  и  Сердце  умирают  от  
Любви,  в  смысле  без  Любви,  ибо  Разум  Любви  все  передавливает,  как  говорится,  
все  нужно  человеку  в  меру.  Как  только  он  эту  меру  нарушил  в  одном  из  
направлений,  все  остальное  угасает  в  честь  того  направления. Вот  такой  
моментик,   Ходарковского  посадили?   -    с  одной  стороны,  плохо.   В  принципе  
там  все  на  грани  шло,  плохое – хорошее.   Но  есть  другая  проблема,   он  
Пространство  Любви  Разума  настолько  сильно,  что  с  Ума  сошел от этого  
Пространства.  Вся  остальная   Любовь  у  него,  в  принципе,  выражалась -  у  него  
дети  есть  и  жена  и  все,  ну  так  по  человечески,  в общем  его  отослали  
уравновешивать  Любовь  по  всей  8-цам,  хотя  он  в  троице  существует – Любовь  
Сердца,  Любовь  Разума  и  Души.   Вот  с  Душой  у  него  оказались  проблемы.   Это  
не  значит,  что  ее  не  было.  Это  по  его  текстам  и  письмам,  я  один  прочитал,  
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посмотрел…ой.    Любовь  Разума  передавила  и  Тело  и  Сердце,  а  Душу  вообще  не  
чувствуешь,  видно  невооруженным  глазом.    Я  не  к  тому,  что  я  плохо к  нему  
отношусь,   просто  известный  пример. 
    Теперь  Любовь  Синтезобраза  Пространств.    Ваш  характер  помните?   
Любит,  не  любит?   Любит,  не  любит?   Это  ваш  характер.  Да?  Сомнения.   Любит  
глубоко  или  поверхностно,   любит  ближе,  или  любит  дальше,  если  любит  всех,  
то  это  как?   Если любит  только  меня,  то,  как  это  выражается?   И  Синтезобраз  
бегает  по  этим  гениальным  вопросам,  расширяя  Пространство  Любви.   Если  
Пространство  большое,  Синтезобраз  говорит – Кайф!   Любви  столько,  что  все  эти  
вопросы  растворяются,  если  Пространство  Любви -  махонькое,  то  он  бегает  по  
этим  вопросам,  пытается  расширить  Пространство  синтезобразной  Любви. 
Любовь  Униматрицы,  Любовь  Слова  Отца,  Любовь  Образа  Отца. 
    Ну,  давайте, Любовь Слова  Отца.   Сколько  Огня  поместится  в  Пространство  
вашей  любви,   вот  такую  огненно  или  пламенную  Любовь  вы  можете  выразить  к  
своему  любимому  или  любимой,  а  сколько  Духа  в  Пространство  Любви  Слова  
Отца  у  вас   поместится.   Вот  на  столько  вы  будете  вдохновенны  этой  Любовью.   
А  сколько  Света  в  вашем  Пространстве  Любви  Слова  Отца  поместится,  вот  на  
столько  этот  Свет  будет  помогать  вам  любить  и  видеть  Любовь  даже  в  темной  
комнате.   Грубо  говоря,  чувствовать  любящего  человека  и  т.д.  и  т.д.  все  это  
вместе  называется  одним  словом  Теофой  Любви  вашей   8-цы.  И  когда  вот  это все  
заложено  в  разных  качествах,  внутри  вертится  Дух,  которой  делает  Пространство 
вашей  Любви,  исходя  из  8-цы.  И  по  жизни  это  выражается  в  разных  моментах  
жизни  по  мере  наших  накоплений. 

Итак,   внутри  нас  вертятся  разные  Пространства  и  Любви,  и  Мудрости,  и  
Воли  и  Синтеза  всего,  что  мы  имеем  и  можем  иметь  в  Синтезе.   
Пространство   Теофы   нашей  семьи  вертится? -  вертится.  Пространство  Теофы  
всех  профессиональных  навыков и накоплений  вертится?  -  вертится.  Пространство  
Теофы  какого-то  блока,  который  висел  у  нас  в  детском  возрасте,  потому, что,  
меня  когда-то обидели,  я  это  запомнил,  потом  отошел,  вроде  бы  всех  простил,  но  
обида  осталась  до  сих  пор -  и  эта  проблема  Теофы  во  мне  вертится,  я  тогда  
вспоминаю  об  этом,  когда  что-то  близкое  я  вижу  рядом  с  собой.  Эта  Теофа  раз  
развернулась  и  так  же  свернулась.  Увидели,  да?  Т.е.  все  эти  Теофы  несут  любые  
частички  того,  что,  мы  называем  опыт  и  складывают  то,  что,  мы  называем  
внутренним  пространством  каждого  из  нас.     Это  3-й  вид  Теофы.   

Я  напоминаю,  это  верчение  Духа,  которое  складывает  разные  причины  и  
проявления  внутри  нас  в  синтезе.    4-е  проявление  -  оно  и  проще  и  сложнее. 
  Теперь  вообразим,  что  все  эти  Теофы  сложились  во  внутреннее  Пространство,  
и  вспомним  простой  принцип:   то,  что  для  физики - снаружи,  внутри - где  
находится  -  на  эфире.  И  часть  накопленного  Пространством  опыта  отдается  на  
эфир.  Отдаваясь,  раскручивается  Теофа  вокруг  эфирного  Тела.   Если  мы  имеем  
больше  накоплений,  чем  Эфир,  который  может  взять  эти  накопления  в  
пространстве  окружающем,  то  мы  становимся  на  Эфире,  смотрим,  как  вокруг  нас  
что-то  происходит,  так   сказать,  наше  зеркало.   Внутри  Эфира  вышестоящим  
является  Астрал,  да?   Если  у  нас  остались  накопления  после  выплеска  на  Эфир,  
мы  переходим  на  Астрал,  и  вокруг  нас  начинает  вертеться  Теофа  Астрала.  Мы  
видим,  что  происходит  на  Астрале  в  Синтезе  Пространства  внутренних  
накоплений  каждого  из  нас.   Если  после  всех  астральных  выплесков,  которые  у  
нас  накопились  за  энный  период,  у  нас  что-то  в  Теофе  осталось,  то  эта  Теофа  
переходит  внутрь  и  переходит  на  Ментал.  Мы  уходим  внутрь  в  точку,  переходим  
на ментальное  Присутствие,  из  нас  лезут  все  Мысли  и все,  что  связано  с  ними,  
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если  они  были.   Только  то,  что  мы  называем  Мыслями,  очень  часто  не  
называются  тем  самым  на  Ментале,  потому  что  это  Мысли  конкретно  о  
физическом,  а  Ментал  интересуют   Мысли  о  ментальном.   Не  ментальное  
присутствие  вообще,  Мысль  свободная  его  интересует.  Не  физическая  проблема  
как  взять  карандаш,  это  не  мысль  для  Ментала – это  действие,  движение, для  
ментала, а  связывание  каких то  абстрактных  конкретных  Мыслей   между  собой  в  
какую- то  схему  правильного  взгляда.   Правильный  взгляд  на  что-то  -  вот  это  
ментальная  Мысль.    
     Вылазят  правильные  взгляды  из  вашего  Пространства  во  всем,  Теофа  
ментальная  завертелась,  если  внутри  остались  причины  и  следствия  во  
внутреннем  Пространстве,  это  доводит  до  5-го  Присутствия.   Из  вас  выходят  все  
причины  и  следствия,  если  не  осталось  никаких  осознаний,  что,  значит,  не  
осталось?   Все  осознания  отдались  на  Физике,  на  Эфире,  на  Астрале,   Ментале,    
Причине,  до  6-ки  не  дошли.   Какие  осознания  нужны  на  6-ке? Риторический  
вопрос.   Кто  ответит? -  Единосознательные.   На  Физике  остались  осознания - 
бессознательные,   на  Эфире – подсознательные,  на  Астрале  - транссознательные,  на  
Ментале – сознательные,  на  Причине – сверхсознательные. Вот  если Если  
Единосознательность  у  нас  есть,  то  мы  выходим  на  Буддхи,  вокруг  нас  вертится  
Теофа  Единосознательности,  а  внутри  остается  Воля   атмического,  внутреннего  
накопления.   Если  она  осталась,  мы  выходим  Атмой  на  7-е  Присутствие  и  
попадаем  в  наше  настоящее внутреннее  Пространство,  свободное  и  широкое,   
насколько  мы  накопили  в  Синтезе  всех  внутренних  наших  накоплений.   Поэтому  
многие  на  6-м  Пространстве  видеть  шире  Храмы  Высшей  Души,  если  вас  туда  
водили,  не  могут.  Если  вас  водили,  не  в  смысле  опыта,  спрятали,  если  они  
смогли  туда  выйти,  потому  что  после  наставника  можно  выйти  на  Буддхи  в  
Храм  Высшей  Души.   А  можно  сразу  в  кабинет  Владыки.  И  так  и  так  
правильно.  Все.   И  мы  видим  еще  одно  Пространство   внутренних  накоплений  
внутри   нас.   И  вот  таких  Пространств  внутри  нас  энное  количество  по  нашему  
опыту.   Т.е.  все  что  мы  накопили  в  одном  каком-то  виде  деятельности,  ну,  
допустим,  умение  водить  машину,  самолет,  катер,  умение  вообще  водить  технику  
в  любом  варианте,  двигающуюся  технику,  складывается  в  одно  Пространство – 
умение  водить  технику,  умение  играть  на  фортепьяно,  на  рояле,  органе,  
синтезаторе,  везде  клавиши  просто,  можно  на  аккордионе.   Да? 
  Складывается  в  объем  Пространства  умение  играть  на  клавишных,  т.е.  правой  
рукой  можешь  играть,  левой  только  тянуть  меха  на  аккордионе.   Это  
пространственный  Опыт  игры  на  этом.  Вот  всем  этим  живет  атмическое  Тело,  
как  Синтезом  всех  Пространств.   Идеальных.  С  этим  ясно.  Есть.   Ну,  это  мы  4-й  
принцип  разрешили.   На  5-м  принципе  Пространств  весь  ваш  Опыт   начинает   
раскладываться  на  выражение  Опыта  32-х  Присутствий.   Вот  только  с  5-й  
позиции  у  вас  появляются  зачатки  32-х  Пространств.   Если  вам  хватит  Опыта,  то 
32,  если  не  хватит  опыта,  то  3- 4- 5- 6   в  общем  насколько  хватит  ваших  
накоплений,  столько  Пространств  на   пятерочке  у  вас  начнет  развертываться,  и  
вы  уже  знаете,  какой  объем  у  вас  Пространства  астрального,  какой  объем  у  вас  
Пространства   ментального,  какой  у  вас   объем  Пространства  физического.   Вы  
только  не  думайте,  что  это  не  важная  Тема.   Некоторые  потерялись  в  Теме,  не  
думают.   А!  Это  не -  А!   Когда  ваша  Душа  или  астральное  Тело  попадет  на  
Астрал,   шире  вашего   Пространства  она  ходить  не  сможет.   Понятно?  Да?   Без  
Огня  Владык  и  Огня  ФАОМг.   Вот  такой  парадокс.   Знаете   такое – стенки  
Пространств.   Видели  фильм  ''куда  приводят  мечты''?   Кто  видел,  вспомните,  что  
каждый  человек   на  Астрале  складывал  свое  Пространство  своей   Мечты,  где  был  
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идеальный  домик,  в  котором  он  хотел  жить.  Правда,  похоже  на  астрал  в  
погружении?   И  пока  не  появился    у  этого  идеального  человека  его  сын,  который  
вытащил  его  из  своего  Пространства,  он  бегал  между  идеальным  деревом  и  
идеальным  домиком,  осмысляя  то  внутреннее  астральное  Пространство,  которое  
он  накопил  за  всю  свою  жизнь.   При  этом  не  забывайте,  тот  человек  в  жизни  
был  врачом,  очень  известным   детским  врачом  и  имел  громадный  Опыт,  практику  
врачебную.   Ну,  по  фильму  так.  А  когда  умер,  на  Астрале  было  ограниченное  
Пространство  его  дома  и  дерево,  где  они  мечтали  жить  вместе  с  женой.   Вот  и  
весь  астральный  Опыт.  Так  вот,  чтобы  вы  могли  выйти   из  ограничивающего вас 
Пространства,   мы  сейчас  изучаем  эту  Тему.   Когда  вы  научитесь  видеть  эти  
Пространства,  то  на  любом   Присутствии,  попав  в  любое  Пространство,  вы  
будете  освобождаться  от  ограничений.   Ну,  допустим,  у  нас  был  прикольный  
вариант  в  погружении.   Выходим  в  погружение,  человек  входит  в  погружение,   
начинает   про  себя  тихо  кричать,  не  на  физике,  там  внутри  про  себя.   Мы  
спрашиваем,  что  случилось?    Мы  смотрим,  там  его  нет.   А  он  говорит:   ''я  там.  
Я  в  колодце  сижу''.    Я  говорю:  ''ну,  что,  давай  выходи  оттуда.''   Он  говорит:  ''как  
я  оттуда  выйду?  Что   по  стенке  полезу?''   я  говорю:  ''что  взлететь  не  можешь,  
что ли?''   -  ''как  это  взлетать?  Я  же  в  колодце  сижу - на  Эфире.''     ''Ну,  что?'' -  я  
говорю:  ''ну  карабкайся!''    Руку  удлиняем,  чтобы  он  физически  осознал,  я  руку  
удлиняю:  ''Видишь?'' - Да.  ''Хватайся!''    Он  так  с  опаской   пытается  схватить,  в  
темноте  же  ничего  не  видно.  Ну,  колодец  для  наказанных.   И  вот   сидит  и  
кричит:  ''а-а- а –ва- а- а –вытащите   меня!   Я  попал!'' -   в  погружении.  Вот  после  
таких  опытов  рассказ  о  Пространстве,   для  меня  это  очень  важный  Опыт,   потому  
что,  если  человек  владеет  Пространством,  он  собрал атмическую  Силу,  вылетел  из  
колодца.   Что  ты  в  нем  сидишь?  Подпрыгнул  и  вышел,  и  утвердил,  что  ты встал 
рядом  с ним.   А  если  человек  видит  свое  эфирное   Пространство  в  виде  колодца,  
как  наказанный,  вот  и  сидишь  там  и  думаешь,  когда  же  меня  оттуда   достанут.    
Кто?   Ну,   Боженька ж,  должен  достать,  он  же    меня  туда  посадил.   А  вверху 
какие-нибудь  черти  ходят,   и  говорит:  ''Ага,  Боженька  посадил''!    Черти  в  новом  
виде,  с  человеческим  лицом  и  без  копыт.   Внешне  прекрасные -  ужасные  внутри.  
Перефразируя  известные  обстоятельства   нашей  жизни.   Да?   Ну,  была   песенка  -  
''внешне  ужасные,  прекрасные  внутри''.    А  в  данном  случае  у  нас  растят  внешнее  
прекрасные, ой,  цыпочки   есть.  Ну  это  так:   куколки  есть   и  куколы.   Ну,  кукол – 
это  янь,  а  кукла – это  инь.   

Внешне – идеал,  а  внутри,  посмотришь,  пусто,  пусто,  а  пустота -  это 
космическое  зло.    Вот  это  и  называется   внешне  прекрасные,  ужасные   внутри.   И  
вот  они  теперь  ходят  и  исполняют  роли – наказанных  называют.   Кстати,  исходя  
из  этого,  возникают  вопросы  по  поводу  идеального  Рая,  если  правоверные  
мусульмане  или  христиане  выходят  в  Рай,  и  вокруг  него  ходят  прекрасные  
фурии,  а  он  не  отслеживает,  что  они  несут  внутри  себя,  то  получается  вокруг  
него  настоящая  тюрьма  из  прекрасных   кукол,  в  виде  фурий.    
Ну,  так  и  Рай  получается  для  наказанных,  которые  неправильно  шли  к Отцу.   То 
есть, есть  несколько  уровней,  есть  ад,  для  которого  вообще  зажигали  плохо,  а  
есть  Рай,  которые  зажигали  хорошо,  но  их  добрые  намерения  привели  к  этим  
фуриям. 
  Знаете,  самое  лучшее,  цепь.  Это  цепи  Любви.   А  так  как  в  Раю,  главное  это  
поесть  и  полюбить – идеальная  цепь.   Правда  некоторое  время  побыв,  сам  
попросишься  оттуда.   Скажешь,  а  можно  я  оттуда  выйду?    
  И  очень  много   произведений  в   литературе,  в  которых  говорят,  как  люди  
хотят  выбраться  из  Рая.   Церковь  к  ним  относится  настороженно: ''Очень  плохие  
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произведения''.   А  теперь  представьте,  что  вы  в  вечности,  жрете  только  яблоки,  
бананы,  апельсины,  дружите  только  с  фуриями  и  фурами,  и  больше  ничего  не  
делаете.   1-й  месяц   отдыха   вам  понравится .   2-й  месяц  отдыха  уже  чуть -  чуть  
сложнее,  но  уже  будет  тяжело. В  общем  -  к  10-му  месяцу   пытка  апельсинами  и  
бананами   10  месяцев   ''взорвет''  кого угодно, он  захочет  оттуда  вернуться.  
Приходят  услужливые  служители  и  говорят:  ''  в  воплощение  не  хотите?''  -   Куда  
угодно  захочешь,  лишь  бы  оттуда  сбежать.   Причем,  выберешь  самое  сложное,  
самое  злачное  воплощение,  чтобы,  преодолевая  негативы,  опять  не  попасть  в  Рай.   
Я  серьезно,  я  сейчас  не  шучу.   С  одной  стороны  шутка,  с  другой  стороны  
именно  так  многих  учеников,  которые   залетели  в  Рай  и  не  хотели  идти  дальше,   
  Владыки  сказали:  ''свободная  Воля,  пускай  побудет  в  Раю'',  после  этого  они  
по  жизни  не  только  религией  занимались,  а  искали  любые  новые  пути  
восхождения  человека.   Будда  пришел – к  просветлению,  на  Буддхи  ушел,  лишь  
бы  не  попасть  в  это  злачное  место  и  опять  не  зажигать  апельсинами,    бананами  
и  фруктами.   Ну,  ужас  просто!    Поэтому  у  нас  много  школ  растительного  
питания,  они  привыкли  там,  в  Раю  чем-то  питаться  и  никак  от  этого  отойти  не  
могут,  или  приучают  к  Раю.   Вот  такой  моментик. 
  Итак,  5-я  позиция  разрабатывает  несколько  Пространств  внутри  вас. 
  6-я  позиция  очень  интересная.   Ну,  допустим,  у  вас  появилось  10  Пространств,  
по  вашему  Опыту,  т.е.  вы   доходите  до  Слова  Отца.  6-я  позиция  гласит:  ''от  
количества  Пространств,  которое  вы  смогли  простроить  по  Присутствиям,  у  вас  
включается  самый  главный  принцип  вашего  Духа.  Для  10-ти  Пространств,  
главный  принцип  Духа – Слово Отца,  которое  идет  куда?  -  в  Униматрицу.   Т.е.  
Слово  Отца  у  вас  хорошо,  вы  становитесь  писателями  на  физике,  спокойно  из   
вас  прет,  как  из  Пушкина,  стихи,  да?   Но  при  этом  ваше  желание  войти  в  Огонь  
и  в  Униматрицу,  т.е.  начать  работать   синархически -униматрично.   Вы  просто  это  
ищите,  где  бы,  как  бы  к  этому  подойти.   И  основным  принципом  Духа  станет  
развертывание  Униматричности.   Если  у  вас  7  Пространств,  то  вы  будете  искать  
Аматику  везде.    Разрешать  и  разрушать  любые  матрицы,  выходить  из  любых  
связок  и  связей,  пока  не  проработаете  Аматичность  как  Свободу,  не  связанную  
ни  с  какими  условностями  и  обязательствами.   Наработав  ее,  вы  сами  пойдете  
дальше,  сказав,  ну - Я  свободен.  Войдете  в  Монаду,  и  будете  искать  связки  по  
Образу  Отца  и  по  Слову  Отца   в   вашей  Монаде.     Все.       Это  6-я  позиция. 
  7-я  позиция.     Допустим.   Еще  раз,  кто  там  спросил?  6-я  позиция – это то, что  
ведет  ваш  Дух  по  жизни,  грубо  говоря,    следующее  Пространство,  которое  вы  не  
наработали.   И  вы  стараетесь  всем  опытом  вашей  жизни  наработать  более  
высокое  Пространство,  чем  вы  имели.   Кто  забыл  о  чем  мы  говорили  или  
говорим.   
  Мы  говорим  о  частях  атмического  Тела.   Вспомните,  атмическое  Тело  состоит  
из  Пространств.   Мы  сейчас  изучаем,  как   действуют  эти  Пространства.  Просто  
они  действуют  по-другому,  чем  чакры  астральные.  Вообразить  это  сложновато.  
Мы  нудим  так,  чтобы  ваше  Тело  атмическое  Мг-кое  перестроилось  на  
Пространственность.   
  Итак,  Дух  управляется  чем-то  и  возникает  7-й  принцип,  итоговый,  развертки  
Пространств,  который  гласит  простую  формулу.   Дух  синтезирует  все  ваши  
Пространства  сквозь  них.  Да?   И  Синтез  всех  Пространств  простраивается.   
Вслушайтесь!   Под  одно  какое-то  Время.   Это  важный  факт. 
  Дух  охватывает  все  ваши  Пространства.   Ну,  допустим,  у  вас  10  Пространств   
в  Синтезе  и  подстраивает  вас  под  какое  Время? -  под  11-е.  



  15  СИ ФА         Самара, 15-16 июня  2006 г.                  Ведет В. Сердюк              19 19 

  В  итоге  вы  живете  вроде   бы  на  Физике,  но  временем  не  физическим  
субъективным  своим,  а  каким?  -  Универсальным.   Или  вы  имеете  6  Пространств,  
Дух  вас  подстраивает  под  7-е,  и  вы  живете  на  Физике,  но  живете  Временем  
каким?  -  Атмическим.     Поэтому  люди  по  земле  бегают,  а  у  каждого  из  них,  да?  
-  разное  выражение  Времени.   То,  что  один  сделает  за  5  минут,  другой  сделает  
за  5  часов  и  наоборот.   Вы  скажите,  по  разному  опыту  по  разным  навыкам.   Я  
это  и  говорю,  не  за  опыт  и  навыки,  а  за  субъективное  Время.   Посмотрите,  кто  с  
какой  скоростью  ходит  по  жизни – Скорость  движения.     С  какой  скоростью  
выполняет  те  или  иные  действия,  с  какой  скоростью  мыслит,  с  какой  скоростью  
чувствует,  с  какой  скоростью  проживает  и  в  синтезе  в  какой  скорости  находится. 
  Скорость  выражает  внутреннее  Время.   Правда,  есть  скорость  в  отдельном  
варианте  человек  очень  скоростной,  но  в  другом – медлителен.  Ну,  допустим,  
работает,  предполагает,  высокая  скорость  печатания  на  компьютере,  а  по  жизни - 
спокойный-спокойный,  уравновешенный.   Настоящая  скорость,  не   от  скорости  
бегания  пальцем  по  клавишам,  а  в  золотой  середине,  где  твоя  профессия  как  
часть.  Я  подчеркиваю, имеется  в  виду  скорость    не  отдельного  вида  работы,  кто  
там  вообразил  это,  а  всей  вашей  жизни.   И  задача  Синтеза  Пространств  
выработать  такую  Скорость  жизни,  которая  бы  четко  выражала  ваше  Время  в  
Синтезе.    То  есть,  Скорость  Пространств  в  Синтезе  деятельности  вашего  Духа,  
должна  соответствовать  тому  Времени,  которую  вам  направляет  Отец.  Очень  
часто  Пространств – 7,  а  скорость  - 3-х,  4-х  Пространств  и  вы  постоянно  куда-то  
натыкаетесь.   Время – 8-е,  а  вы  любите  жить  2-ым,  3-им,  да?   И  задача  Духа  с  
вашего  2-го,  3-го  Времени  подтянуть  вас  до  8-го,  с  вашей  2-й,  3-й   скорости   
вывести  вас,  ну,  допустим,  на  7-ю. 
  Итог.   Синтез  Пространств  выражает  Дух  или  Синтез-Дух,  действующий  с  
определенной  Скоростью  и  в  определенном  выражении  Времени. 
  Все,  что  я  сейчас  рассказывал,  в  принципе,  сводится  к  этой  фразе.  Владыка  
говорит,  эту  фразу  знать  как  Отче  наш,  т.е.  ее  выучить. 
  Если  вы  хотите  в  любом  варианте  жизни  преодолеть  ограничения  жизни,  
чувствуете  вы  ограничения  жизни,  да?   Это  идет  ограниченность  каких-то  ваших  
Пространств  внутренних,  выраженных  во  вне.  Вы  должны  включить  Теофу,  
которая  соорганизует  вашу  Скорость  с  соответствующим  Временем,  в   
определенном  выражении  соответствующей  Теофы.      
   Все.  Тема  закончена.    Вот,  всем  этим  живет  атмическое   Мг-кое   Тело.    Всем  
этим  же  живет  атмическое  планетарное  Тело,  только  попроще.   Мг-кое  Тело  
живет  вот  так  широко,  как  я  сейчас  описал,  а  атмическое    планетарное  сводит  
это  к  отдельным  маленьким  видам  опыта. 
  Человек  -  историк,  он  весь  в  истории  и  одно  Пространство - его  историческим  
взглядом.   И  вот  человеку,  внимание,  в  истории,  в  семье,  в  Академии  Наук,  где  
он  профессор,  и  в  институте,  где  он   преподает,  больше  его  нет,  а  может  быть  с  
друзьями  на  даче  или  в  бане,  ну,  или  еще  в  домино  -  3  главных  Пространства  
опыта  жизни  этого  человека.   Ну,  что  вас  интересует  по  жизни? -  охота,  жена,  
работа,  может  быть  и  еще  что-то, 3 – 4е главных   Пространства  жизни. 
  Я  вам  рассказал  действие  атмического  Тела  планетарного.   Все.     И  оно  ищет. 
       Задача  атмического  планетарного  Тела  найти  32  Пространства  разного  опыта.   
Понятно,  да?   Т.е.   расширить  с  3-х, 4-х,  5-ти  Пространств  до  32-х.   У  меня  все. 
  Практика.  Молодой  человек,  который  пришел последний,  вы  вчера  были?  А  
тогда  легче,  работаем,   тогда  извините,  просто  я  всех  не  помню,  а  
контролировать  надо,   я  объясню,  почему.  Если  человек  был  меньше  50%,  т.е.  
если  вчера  его  не  было,  то  в  конце  экзамена  он  на  практике  получит  такие  



  15  СИ ФА         Самара, 15-16 июня  2006 г.                  Ведет В. Сердюк              20 20 

шишки!   Лучше  бы  его  не  было.  Пока  лекция  идет, …льзя. А  на  практике  не  
имеет  права.   Если  человек  вчера  был,  сегодня  с  работы  опоздал,  это  уже  его  
вопрос,  а  если  его  вчера  не  было,  я  обязан  был  сейчас  человека  выпроводить,  
понимая,  что  на  практике  он  получит  больше  негатива,  чем  позитива,  осознали?    
Это  на  будущее.   Если  вы  ведете  группу,  к  концу   группы  приходит  товарищ  на  
последние  5  минут,   лишь  бы  поучаствовать  в  практике,  есть  у  нас  такие  
специалисты  по  разным  городам.   Таких  специалистов  на  эту  практику  пускать  
нельзя.   Почему?   Вы  начинаете  из  этих  людей  растить  вампиров.   Нет,  они  не  
вампиры  сами  по  себе,  пока.  Но  они,  не  получив  опыт  за  вечер,  я  только  на  
практике  посижу,  они  входят  в  практику,  к  которой  не  готовы,  ибо  группа  целый   
вечер  готовилась  к  практике.   Ну  т.е.,  если  человек  опоздал,  на  группу  пришел 
позже  после  работы,  куда  еще,  куда  ни  шло,  а  если  специально  подъехал  к  
итоговой  практике,  а  группа  уже  работала  час-два,  это  делать  не  стоит,  даже  тех,  
кто  это  делает,  прекратите,  вы  сами  себе……  а  вот  если  вы  договорились  
собраться  сделать  практику  и  разъехаться,  или  вы  приехали  одну  практику, одну  
практику  сделали  и  ушли.  Такой  план  группы  есть  у  нас.  Собираются  на  
практику,  выполнили  задание,  дальше  группа  занимается,  а  ты  ушел.   Это  делать  
можно.   Ты  приехал  с  целью  на  эту  практику  и  знаешь  зачем  приехал.   А  вот  
если  пришел  к  конечной  практике,  лишь  бы  в  практике  посидеть,  это  делать  
запрещено.  На  будущее,  чтобы  у  вас  не  было  ошибок  группового  ведения,  то  же  
самое  касается  Синтезов.    Если  человек  участвует  в  Синтезе,  но  приходит  как  по  
работе  или  по  жизни   получается,  это  его  вопрос,  а  если  человек  не  участвует  в  
Синтезе,  подошел  к  концу  лишь  бы  побывать  на  экзамене,  ну...  Понятно.   У  нас  
были  такие  случаи,  и  специалисты,   мы  проходили,  шишки  Владык  за  это ….   
Поэтому  я  уже  стараюсь  смотреть  шишки,  где,  что  и  как,  не  всех  запомнил,  хотя  
бы  спросить.   Это  касается  всех  координаторов,  которые  ведут  группу.   Обратите  
внимание  на  эти  слова.   Очень  опасные  тенденции  за-за  это  бывают,  в  смысле – 
шею  намылят  так,  что  потом  нужно  много  воды,  чтобы  смыть  все  это  мыло. 
  Ну,  теперь  практика.   Внимание.  Практика  и  простая  и  сложная. 
  Мы  сейчас  выйдем  в  Теофу  к  Владыке  Мории  и  Свет.  Я  сейчас  сяду  и  
попробуем  вначале  развернуть  количество  Пространств  атмических.   Сколько  у  
нас  их?    Поныряем  в  каждое   Пространство,   посмотрим  что  там,  ну  там  2 – 3 – 4     
сколько  Мория  скажет,  да?   Потом  выйдем  в  15-е  Присутствие,  ну  может  в  один  
из  этих  опытов.   Ну,  скорее  всего  Владыка  все  синтезирует  и  посмотрим  сколько  
у  нас  Пространств,  ну  давай  так,  Присутствий.   И  нырнем  в  пару  Присутствий  
посмотреть,  что  мы  накопили  в  Пространствах  этого  Присутствия.  Все.  Вот  такая  
практика,  а  дальше  я  потом  объясню,  как  все  это  складывается. 
  Мы  возжигаемся  всем  накопленным  Огнем   ….(см.  в  практиках,  практ.-7). 
  И  выходим  из  практики.  Аминь.               (17.55)         (18.15.38) 
       Уф!   Вот  такая  сложная  практика,  и  простая  и  сложная.  Значит,  примерно,  
мы  находились  в  Пространстве  там  и  ни  светло  и  ни  темно  было.   Я  видел  
шары,  сгустки  там   и  такие  и  маленькие  и  пирамидальные  и  всякие.   Это,  знаете  
как,  т.е.  чем  гармоничнее  Пространство   ваше,  тем  идеальнее  фигура,  или  сфера,  
или  шарика  или  как  у  Тора,  как  веретено.     Если  Пространство  ваше  и  ваш  опыт  
не  особо  гармоничны,  дисгармоничны  или  какие-то   нехватки  в  накоплениях,  то  
это  напоминает  что-то,  пояс  койпера  вокруг,  ну, т.е.  эти  все,  знаете  такие  
астрономические  объекты,  где  там  камни  вертящиеся  там  разные  сталактиты,  
сталакмиты  с  разными  вырезами.  Это  не  обязательно  были  идеальные  фигуры.  
Пространственныная  поверхность  этих  накоплений  могут  быть  совершенно  
различна,  т.е.  я  имею  в  виду  географию.  Ну,  когда-нибудь  посмотрите  те  глыбы,  
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которые  летят  между  Марсом  и  Юпитером,  в  кино,  да?  Там  разнообразнейшие  
формы  бывают  всякие,  ну  в  фантастике  их  показывают.  Вот,   примерно   такие же   
варианты  пространственной  взаимосвязи  вы  могли  видеть  внутри  себя.  Если  
видели.  Значит,  обращаю   внимание,  что  когда  вы  работаете    с  Атмой  7-го  
Присутствия,  то  этот  опыт  как  бы  всплывает  в  голове  и  вы  видите,  он  внутри  
всплывает  и  мысли  и  все  приходит  внутри  вас,  а  когда  вы  работаете  с  
пространством   присутствий  7-го  Мг-кого  Атмического  проявления,  то  там  вы  
должны  были  обязательно  видеть  вокруг  вас, т.е.  голова  расшифровывает  что  есть  
внутри,  а  видите  вы  вокруг  вас.  Все,  что  вы  видели - это  ваше.   2-й  момент.  
Если  у  вас  15  Синтезов,  у  вас  должно  было  развернуться  максимум  14  шаров,  
тогда  вы  шли  по  Присутствиям,  если  у  вас  32  синтеза,  у  вас  развертывается  32  
шара.  Посчитайте,  сколько  у  вас  синтезов  по  количеству,  подчеркиваю.  Ну,  
допустим  17.  Значит  развернулось  17  шаров.  Работало  17  Присутствий.   17 – это  
не  сколько  раз  ты  был  на  Синтезе,  а  один  раз  первый,  даже  если  ты  там  был  10   
раз,  один  раз  2-й.  Понятно,  да?    По  количеству,  но  один  раз с одного  
Присутствия.   Если  вы  видели  до  32-х  шаров,  а  вы  прошли  14  Синтезов,  то  вы  
тоже  попали  на  одно  из  глобусных  проявлений.   Это  Владыка  мне  уже 
комментировал  в  процессе  практики,  что  он  сделал  вам  такую  провокацию.  Но  
не  можете  вы  быть  в   32-х  Пространствах  32-х  Присутствий,  имея  14  Синтезов,  
ну  нечем  там  быть.  Понятно?  Да?   Вот  такая  интересная  провокация.  Я  ее  
опубликовал, а  потом  спросил  у  Владыки,  почему?  Он  говорит:  ''люди  должны  
увидеть  и  прожить''.    
Если  у  кого-то  я  видел  цифру  60  без  программы  итоговой  ФА – 8-цы,  когда  вы  
стяжали  8-цы  по  всем  64-м  Присутствиям,  60  у  вас  по  Присутствиям  быть  не  
может.   Поэтому  вы  явно  вошли  в  какой-то  из  Глобусов,  где  развернули  или  64  
Плана  или  64  Вселенных,  может  быть  64  Реальности.  Но  это  сложно,  скорее  
всего,  или  Планы  или  Вселенные.         (18 час 19'  47'') 
       
Может  быть  я  говорю  сложно,  потому  что  мы  находимся  на  15-м  атмическом,  а  
вернее  на  7-м   Мг-ком  атмическом,  а  15  выражается  вниз в  виде  7  планетарной,  а  
значит  больше  работает  6-кой  и  4-кой,  даже  ближе  к  4-ке.  Да?    Ну  как  бы  такой  
график.   
    Поэтому  с  Реальностями   сложнее  всего  было  бы  работать.   И  вряд  ли  их  бы 
нам  открывали.   И  если  у  вас  была  масса  всяких  шаров  и  шариков,  когда  мы  
ходили  по  Присутствиям,  вы  явно  видели  какие-то  ваши  присутственные  опыты,  
выраженные  в  планировании  или  во  вселенскости,  может  быть  и  в  Реальностях,  
но  я  не  могу  этого  сказать.   Я  считаю…  это  было  минизировано  и  почти  не  
было. 
     Вот  все  эти  связки  и   восприятия   вы  обязаны  выучить  и  знать,   чтобы  
реально  понимать:  были  ли  вы  в  Присутствиях,  были  ли  вы  в  Планах,  были  ли  
вы  во  Вселенных  и,  вообще,  где  вы  были. 
     Второй момент, задача Атмического Тела развернуть идеальные шары 16-ти 
Присутствий для вас, для Универсумного проявления подготовки - 32 шара идеальных, 
вот таких, знаете вот как, идеальный шар, идеальная планета. Задача каждого этого 
шара выразить внутри себя  все пространство нашей Планеты или Мг-ки,  в 
зависимости от присутствия, внутри, чтобы у нас был охват всей Планеты,  в этом  
присутствии,  всей Мг–ки в этом пространстве. Вот это задача  Атмы.  

Теперь, как это работает внутри вас? Вспомните, что.., вернёмся просто к 
Атмическому Телу, 7-му, так будет легче, что Сердцем в Атме является   Лотос. 
Вообразите, что когда вы идете по пространствам в Погружении, в центр Лотоса из 
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вашего Тела выдвигается определенный шар, ну допустим 5-ого пространства, все 
лепестки Лотоса   вот так  его «хлоп», ну охватывает, ну как жемчужина в цветочке, 
лепестками сканирует все, что там есть. В этот момент вы в Погружении или в 
Миракле находитесь в 5-ом присутствии и ваше Тело воспринимает опыт   5-ого 
присутствия.  

Если вы идете в 15-ое присутствие, то же самое  делает Лотос Атмы 7-ого Мг-
ого Тела, шарик так «хоп», ну не шарик, а так что-нибудь невообразимое,      хо-оп - всё 
сложилось, тогда Сердцу чуть-чуть больно или неудобно находиться на этом 
Присутствии, какой-нибудь угол пространственных накоплений жмет на какой  ни будь 
лепесток, и в Лотосе, внизу, есть Зерцало которое вскрывает. 

 Вот,  вообразите, что каплю посадили на Зерцало. Снизу капли уже нет, но вода 
не вытекает.  А вокруг вот эта сфера, ну как бы, ….о!   Как Антарктида на Южном 
полюсе, на Земле. Она есть. Ну, представьте, что она  заострённая внутрь Земли, если 
смотреть снизу это такое же Зерцало, заострённое внутрь Земли, а сама Земля - это 
капля  или сфера - пространство, висящая внутри Лотоса , и вот это Зерцало смотрит 
всё, что есть внутри вашего пространства, внутри вашего проявления. Есть?  Есть.  

И вот этим передвижением пространств занимается Атма. Вообразите 
атмическое Тело в виде вот этой формы (показывает на себя), оно внутри свободно 
плавает, объёмы Духа и Теофы вот таких пространств, вот внутри тела, даже внутри 
мышц, такие объёмы пространств, свободно плавают, и вот так живёт атмическое Тело.  

Задача атмического Тела,  выразить физическое Тело в синтезе со всеми 
нижестоящими, т.е. астральным, эфирным и т.д.. Но, при этом,  выражая чистоту 
атмического Тела, чистоту Синтеза всех 7-ми Тел, задача атмического Тела,  вокруг 
Синтез-Тела семеричного, допустим,  вертеть в синтезе 7-м Теоф, которые, собираясь 
внутрь, организуют вот это пространство, раскрываясь вовне.  

Это пространство и развертывается  в виде шарика вокруг вас, поэтому, когда 
мы входим в эфир, первое, что мы делаем в погружении через т. Хум - вводим вас в 
шарик  эфира, ставим там Телом. Вы адаптируетесь к эфирному пространству, и Тело 
эфирное учится, видеть вовне то, что внутри него. Потом выводим уже на астрал и на 
астрале вы видите уже реально, т.е. мы этот принцип  применяем в эфирном Теле, в 
погружении, не объясняя «почему?»  

Т.е. мы, таким образом, перестраиваем физ-ое восприятие через эфирный объём 
пространства на восприятие  других присутствий,  работая через эфирное Тело в 
погружении. Вот метод перехода эфирного Тела в шар через т. Хум, это метод входа в 
объём нашего пространства 2-ого, эфирного.  

Иногда люди вылетают из этого  шарика и бегут  по эфирному пространству не 
на астрале, а на эфире,  видя уже глобус Эльфийского человека с горами там, морями, 
соответствующим своим зданием на эфирном присутствии.   Но это уже люди, которые 
сонастроились и побежали по Эльфийскому Глобусу, которые живут эфиром,  
эльфийским человечеством. Такие редко, но попадаются. Срабатывает их опыт 
предыдущих воплощений, и которые сейчас находятся на эльфийском человечестве и 
он вылетает.  

А есть, которые через этот шарик выходят на астрал и уже работают по 
программе Дома Отца, что есть на астрале и т. д. и т. д. Это всё, что вы видели в 
Погружении.  

Поэтому опыт работы с пространством у вас закладывается еще через 
Погружение. Вот так простроили Владыки.  

А! Вот еще что. Значит, чем вы видите в пространстве?  
Вспомните, что Лотос - это Сердце. Давайте, пока не забыл:  в каждом  лепестке Лотоса  
из 32-х лепестков откладывается  специальная Воля Духа, чтоб видеть то или иное 
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проявление пространства. Что значит специальная Воля Духа? Ну есть, допустим, Воля  
двигаться, Воля думать, так в принципе, двигаться ментально, но не только ментально, 
Воля соображать, увидели? Т.е. Воля определённых процессов, которая необходима.  
Воля видеть. Вы видите меня. Я вижу вас.  

Как вы видите? Всё начинается с одного лепестка Атмы, где Воля и накопление 
Духа заложены  для того, чтобы вы меня видели. Мало Воли - инвалидная коляска на 
глаза (показывает жестом «очки»). 
 Много Воли накопили - глаза перестроились. Воли достаточно - видите в других 
присутствиях.  
 Воли Духа   мало -  этот лепесток начинает срабатывать, охватывая пространство: «я 
ничего не вижу». В погружении: «я видеть не могу, это видеть невозможно, просто я 
знаю, что это не возможно», внутренне, а внешне: «да, да, да… я пришёл видеть, да? я 
все сделаю, все!», но внутри: «Не могу я видеть астрал, что вы? Что ты мне лапшу на 
уши вешаешь?». Нет, внешне: «я могу видеть астрал, я же на погружение пришел». 
(Вдруг меня затащит сам?).  
Это вот работа Воли Духа, одного из лепестков, который позволяет видеть, ну и т. д. 
Т.е. есть лепесток Воли Духа для видения, есть лепесток Воли Духа, кстати,  для 
работы всех чувств, ну, в общем, увидели. Мы пока еще  до конца все не 
расшифровали, если бы расшифровали, я списочек бы вам взял 32-х лепестков.  

Единственно, что сейчас нам Владыки сказали, что в каждом лепестке копится 
какая-то специальная Воля Духа. Владыка сейчас говорит, что в зависимости от 
человека  набор лепестков может быть разным, хотя есть стационарный.  

Проявления Тела: Тело  должно  видеть и чувствовать, Тело должно двигаться, 
Тело должно ощущать, Тело должно проживать, и Тело должно уметь 
взаимодействовать, т.е. говорить, получать опыт, контачить. Вот 5-ть лепестков, точно.  

Что должно иметь Тело? т.е.  в пространствах лепестка атмическго Сердца  
заложены возможности вашего Тела, 32 возможности Тела. Это такие же пространства,  
как и сейчас, мы  ходили, т.е. можно в эти лепестки нырять и смотреть, что ваше Тело 
может, но смотреть это сложнее.  

Раньше в лепестках записывались арканы,  а теперь записываются возможности  
вашего Тела. Ну, допустим, если вы стали мастером золотые руки, в какой-то 
профессии,  и вы действительно для людей делаете много через эту  профессию, явно 
выделяется один лепесток, который на эту жизнь, а то и на все последующие.  
Записывает  ваши золотые лучшие накопления, в виде деятельности в 
профессиональной жизни.  
Вот такое атмическое Сердце сейчас работает. Увидели?  

Соответственно, когда вы шарик пространства ставите  в центр Сердца и все 
лепестки вот так, складываются, каждый из них направляет свой Дух, и вы видите то 
пространство под призмой всех ваших сердечных атмических накоплений. И 
срабатывает Закон Наблюдателя - ты видишь в том пространстве только те накопления, 
которые имеются в лепестках Воли Духа твоего атмического Сердца. Схема 
сложилась? Сложилась.  

Расшифровывать и искать эту схему будете сами.  
Дальше вспомните, что в центре Лотоса стоит Капля Огня называется:     «Я  

Есмь Присутствие» – Разум. Она очень часто.., сейчас уже есть Синтезобраз и в Лотосе,  
в Лотосе стоит Тело, Капля Огня поднимается сюда.  

Теперь вообразите, я беру объём пространства, одеваю на Лотос, а в центре 
Лотоса на Зерцале кто стоит? Атмическое Тело, и попадаю в то пространство, куда мы 
попадали. Я вам говорил: «Нырнуть, вынырнуть», потому что вам так легче физически 
вообразить.  
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А вообще мы делали другое: раз, два,  «фшшш…..» Ну, это мы можем видеть, 
если четко контролируем себя в атмическом Теле. Т. е. Огнем развертки пространств  
мы притягивали шар, на Лотос одевали, наше Тело внутри Лотоса, и смотрели,  что в 
нём, а потом фшш..  поднимали шар в другое место, этот на себя, смотрели, что внутри, 
поднимали, выводили. Увидели? Т. е. Атмическое тело в зале Теофы работало вот так.     

 Разум, Искра: «Я Есмь» четко фиксировала, что есмь в этом пространстве, где Я 
Есмь. Синтезобраз собирал данные с этого пространства, что там происходит, 
Униматрица, Слово Отца и Образ Отца расшифровывали это. Дом Отца держал защиту 
вокруг всего этого. Ваш Дом Отца тут же был расширен до пространства зала Теофы  
ФАОМг, Атмический. Если вы развёртывали свои пространства в зале, ДО расширялся 
и держался этим пространством вашим, которое вы развернули, чтобы они  от вас не 
улетели, не попали к соседям и не мешали друг другу при вашей работе, так сказать - 
условия  ДО, которые все эти шары в ряд выстроил, как вам надо, кстати.  

Обратите внимание, когда он выстроил это в ряд, цифры не всегда совпадали по 
ряду 1,2,3,4,5. Цифры были интересно там 5,17,10, ну, допустим 60. Почему? Потому 
что, именно в этих пространствах, у меня 60 не было, именно в этих простронствах 
заложен был опыт  с позиции Атмы, близкий друг другу. Опыт 17-ого, 5-ого там,  еще 
какого-то для вас  близкого. 
Поэтому пространство стягивает всё еще по близости накопления между собой, внутри 
Атмического Тела.  
 Значит, в чем  сложность восприятия? Сразу скажу,  и почему  так вот некоторые 
и смотрят на это, и слушают это, и не верят этому. Ваш Разум в принципе этому верить 
и не должен. Ну понятно, что и по Вере вашей и даётся вам, но осознайте что Разум  на 
6-ке, а ваше Тело на 7-ке и то, что я вам рассказывал, Разуму, что Мг-ому, что 
Планетарному неподвластно.  
 Смотреть на разверстку опыта атмического Тела можно было Разумом     Мг-им, 
т. е. на 14 присутствии, а вы только, только туда вышли. Но активность была, но 
говорить о том, что он у вас активно работает, я  бы не стал, не в том смысле, а чтоб 
осознание было.  
 Чтобы активно работал 14 Разум, надо активно жить Законами 14-ого Глобуса, 
всё так раз; два - с полностью пройденным Абсолютным Огнём, и всеми 8-рицами, и всё 
будет проще, да? Чтобы работать в Атме Мг-ой, нужен Разум, какой? Универсумный, на 
22 Присутствии. Да, просто так такие вещи не расшифровываются. Вот именно поэтому 
мы стяжали огонь ФА Отца Мг-ки, чтобы мы могли развернуть, а потом его вернули, 
чтобы наш Разум не заболел после этого. Или наши пространства не получили  бардак   
 Это вы должны запомнить, потому что это очень важно. Что смотрит на всё это 
вышестоящий Разум, но не нижестоящий! 2-ой момент, что вы должны  запомнить, что 
те Тела, которые ниже Разума - им простраиваются в четкую линейную схему. Чакры 
вот так, вот здесь, вот здесь, вот здесь, вот так, вот так, вот так. Разум доволен, все 
отстроил. Разряд- это точка и вот так, вот так, вот так, как положено. Сила- это точка и 
вот так, вот так, вот так!..  Сфера мысли - сфера, сфера,  сфера… вот тут,  вот тут,  вот 
тут, все вижу, сделал, построил. Легко управлять.  
 Атмическое Тело выходит, говорит: «Ух! Ну, теперь поработаем нелинейно. Я 
так устало от этих схем!». Пространство везде, где в Теле хочется. Душа может быть в 
пятке, а может быть в мочке. Разум в ужасе: «А-А-А! Душа должна быть в центре  
груди!». Ну, в принципе может, но если Душа спряталась? И в итоге Разум с Телом 
конфликтует. С позиции Разума Душа только в центре груди, вокруг точки Хум, с 
позиции Тела, где ей захочется. Понятно, да? И Тело живёт в отличие от Разума 
нелинейностью, чтобы было понятно.   



  15  СИ ФА         Самара, 15-16 июня  2006 г.                  Ведет В. Сердюк              25 25 

 Нелинейные задачи наша наука научилась решать вот только, 2 года назад. По 
моему в 2002 году российские математики объявили, что начали решать эти задачи, 
кстати,  российские, объявили, остальные  у них там вообще все линейно, поэтому они 
не могут решать,  а мы можем решать нелинейные задачи.  
 Вот то, что вы сейчас видели:  атмическое Тело управляет пространствами 
нелинейным способом. Говорить, что вот здесь только 4-ая чакра или 4-ое пространство 
нельзя. 4-ая чакра вот здесь, на астрале, а 4-ое пространство нелинейным движением 
шарообразных накоплений может быть в любом месте, вот здесь. Я его с мочки сейчас 
достану - шарик. Вот оно там скомпатифицировалось и тут спряталось. Ведь ужас! 
Когда же это отрежут? Значит это  пространство  уже вам не нужно. Поэтому, отрезая 
волосы, вы отсекаете  всю свою старую энергетику.  
 Другими словами, у некоторых, был в практике  напряг Разума, который пытался 
определить, в каких местах, какие пространства прячутся? Ответ атмического Тела: «что 
накопил в этих пространствах, к тем местам физически и физиологически  эти 
пространства и тянутся»,  нелинейно и совершенно свободно. 1-ое пространство может 
быть в мозге, 31  в мизинце правой ноги, а может быть,   левой, если  идешь левым 
путем и Тело довольно.  
 Оно, иногда, пространство прячется, знаете где? Наружу. Идешь, а впереди 
мыльный пузырь. Ты  пытаешься сквозь него увидеть. Это особое наказание, когда ты 
видишь все через призму астрала, допустим, если мыльный пузырь астральный.  Во-о, 
наказанье. Это когда вы выходите к Владыке, а перед вами туман вокруг. Это какое-то  
пространство перед вами развернули, чтобы вы сильнее всего его отработали, да, да, да.  
 А может оно спрятаться вокруг, когда вот, допустим,  самое синтетическое 
Атмическое  Тело все свои пространства  развертывает вокруг себя и Теофа вертится 
свободно. Помните? «Не стой, на пути устремленного!». Устремленный ускоряется. Что 
происходит? Все пространства развёртываются. Синтезируются 7  Теоф, и он прётся по 
физике, не Теофой физики и пространством физики, а семью Теофами и 7-ю 
пространствами, которые вокруг него развёрнуты. Как вы думаете, он быстрее дойдет, 
чем обычный человек, который идет одной Теофой?  
Т. е. то, что сможет пройти человек с 7-ю Теофами,  обычный человек так: «Хау! А что 
пролетело? Ну, ездят здесь, понимаешь ли!», и пошел. Это не проехали,  это прошли! 
Ну, с такой скоростью ходить, человек не сообразит, он скажет: «Ездят здесь, 
понимаешь ли». Всё понятно, да?  
 Или пространство другой Теофы. Мы сейчас накрутились, там  разговаривали, 
пошел за водой, возвращаюсь, а у нас был волевой разговор  с двумя городами, 
чувствую в Теле Воля такая. Едут две машины, старушка переходит дорогу, на середине 
остановилась, одна объезжает, вторая яму объезжает,  ну явно на старушку, уже ясно, 
нет, он ее не видит, потому что маленькая, беленькая, свет - в зеркало. Ну, я с белой 
рубашкой выхожу на дорогу, и медленно иду, он начинает притормаживать. Воля такая! 
Глыба! Он останавливается вообще, потом я отхожу, и он видит проходящую мимо 
старушку. Он её вообще не видел. Тут легко было сосканировать, что он её вообще не 
видел. Старушка шла к праотцам. Ситуация была готова. Но мимо проходил Ученик. 
Проотцы подождут. Нет, старушка рано или поздно, придет. Там уже, в принципе, все 
висит на волоске.     
 Там понятно, но, если рядом проходит Ученик с активацией Воли, он плавит 
окружающее пространство этой Волей. Понятно, да? И все, что в этом пространстве 
должно происходить, после того прохождения волевого ученика надо или 
восстанавливать заново или вообще строить новую ситуацию. Это я уже дальше шел и 
думал, а зачем  мне это показали в медленном варианте? Я шел просто заряженный 
Волей. Ну, я волево поговорил с координаторами 3-х городов. Я чувствую, что вот как  
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глыба иду. Тело, во!, и машина так  и замерла. Причём замерла так в метрах 5-ти, не 
подъехала ни ко мне, ни к чему. Понятно? И встала. Ну, там перекресток, почти на 
перекрестке стоит, потому что сзади тоже вот такой проход. Я думаю: »Ну что 
произошло?» И я увидел, что Волей мы сплавили ситуацию, которая могла произойти с 
машиной и старушкой. Он гнал, обгоняя другую машину, там одна машина яму, по 
правилу,  этот просто решил объехать яму с другой стороны не по правилу, повстречке, 
а туда выдвигалась старушка, её не было видна из-за той машины, которая по правилам 
остановилась. Летел. Все понятно? Надо было шагнуть в дорогу и просто Волей идти, 
ффффть!  
Вот это плавка пространства.  
 И если вы устремлено идете, в чём-то действуете, вот эти опыты приведут вас к 
таким ситуациям. Я показал за  старушку, вот сейчас. Это я потом расшифровал, идя к 
вам и прокручивая, что произошло? Почему я видел  связку старушки, машины?  Я 
прошел посередине между ними.  Я не хотел проходить, я просто сплавил, зачем я 
замедлил шаг?  перекрывая Волей старушке, ну понятно, что дойти должна была. В 
принципе это автоматика Тела сработала. Я просто прокручивал, зачем? Видно 
старушка должна еще пожить, и появился Ученик, который все это сплавил, всю 
ситуацию, которую накрутили или на неё, или на водителя машины. Неизвестно: кто там 
больше виноват и какую карму нес, да?  
Ну, тут же с2-х сторон может работать. И  не обязательно старушка в идеале и её надо 
было спасать. Водителя не надо было сажать. Вдруг у него двое детей.  Ну, голова не на 
месте. Ездит не так. Увидели?   
 И вот, если вы научитесь работать с этими пространствами, и Теофа будет 
развертываться вокруг вас, и Воля в Теле будет заряжена. Заряжайтесь Волей, 
заряжайтесь Теофой, а потом идете в любую инстанцию, с любой задачей вам нужной, и 
плавите всё там.  
 Они привыкли работать в одном, вы зашли, а их связи не работают. У них рука 
сама тянется  подписать вам все, что вам надо. Они смотрят на вас, ждут от вас чего - то 
и, видя ваши честные глаза,  понимают, что лучше подписать. Ждать нечего. Меня один 
гаишник на дороге так. Остановили просто так. Ждут- с. Сейчас протокол составим. Там 
двойная ситуация. Я говорю: «Ну, да, составляй, я значок твой запишу, в суд подам, 
вызову в суд, там, где я проживаю. Имею право».  
«Где ты такой наглый взялся, а?» - молчали, молчали. Видят мои честные глаза.  
Я говорю: «Ты составляй протокол, я пока окно помою»  
5-ть минут они не пишут.  
Я понял, что «не», значит, ситуация двойная. «Ну что, ребята, я поехал? Мне некогда». 
«Ну вот, где ты такой наглый взялся?!»  
«А чё наглый?» - ситуация двойная. Я, в  принципе, имел право здесь. 
 «Здесь же знаки стоят!». 
 « Где я их видел? Где ты их видишь? Я поставить все, что угодно могу». Вот так много 
чего было по дороге. Но, если ты идёшь на устремлении, идёшь на семинар, едешь, если 
у тебя Воля бурлит семинарская, и если ты прав, и ты знаешь, что ты это можешь 
доказать,  спокойно возвращают документы. 
Много раз так было. Знаешь, что не прав, «а, быстрее давайте подпишу, поеду дальше». 
Всё, вижу, что не прав.   
 Вот Воля, которая плавит. Она должна плавить только правильные вещи, когда 
ты прав. Если ты не прав, начинаешь выкручиваться кричать этой Волей, потом тебе 
это вернётся. Легче заплатить, не в смысле, что, но если ты не прав, нельзя доказывать 
неправоту, тогда или штраф оплачивай, или протокол подписывай, езжай дальше. Вот 
эта грань, ну это с гаишниками.  



  15  СИ ФА         Самара, 15-16 июня  2006 г.                  Ведет В. Сердюк              27 27 

Тоже самое по жизни, в принципе, это как, например для водителей.  А, если ты прав и 
видишь, что ситуация просто вешалка их на тебя чтобы, «Ребята пишите протокол, мы 
подпишем. Суд вам обеспечен». Меня однажды в гаишный пункт завели «Ты не прав!». 
«Да, прав! Сейчас возьму фотоаппарат, всё сфотографирую, то, что, видите ли, не прав, 
и будем в суде доказывать». Сидит начальник пункта гаишного: «Ты кто такой?».  
«Я директор института» (по старой связи) был, говорю: «так что доказывать умею». 
Своему подчиненному: «Ну, ты что, не видишь? что человек случайно, первый раз 
едет, мимо проехал, не разобрался, верни документы.»  
Вот это было самое смешное, а тот накручен от меня, ну, на Огонь, у него там все 
полезло: «Да вы что, да, он там обгонял!»  
«Да, машина уходила вправо, а вот  передо мной пост ГАИ. Я что не знаю, что тут пост 
ГАИ стоит? Я чуть-чуть влево и прошел, она же там на это». 
«Она же  там не остановилась».  
«Откуда же я знаю, что она там думает? Он начал притормаживать, уходить вправо. Я 
имею право обойти её влево, потому что скорость его идет на занижение. Это двойная 
ситуация. Я сейчас сфотографирую». Там ширина дороги - два КамАЗа поместятся, т.е. 
никакой сплошной, не пересёк, но «Обгон запрещен»-знак. Я сейчас сфотографирую 
вашу дорогу, еще спрошу: « почему там знак «Обгон запрещен» стоит?», потому что до 
вашей  рефлёнки  еще метров100, не имели права так далеко ставить. Вернули 
документы, пост ГАИ в каком-то городе,   т.е. Воля,которая вас ведет.   
 Вот, если вы научитесь в пространствах видеть ваш опыт раскручивать Теофу и 
раскручивать  вот это всё, вам это по жизни будет помогать. То есть всё то, что мы 
изучали в 4-ой части, достаточно нелинейно и ново. Раньше мы это не проходили, 
потому что это новое строение атмических Тел, но ведет оно к тому, что вы плавите эти 
ситуации некорректные, которые вокруг вас происходят, только нужно упорство и 
соображал-ка что  вы действительно не виноваты. Ну, грубо говоря, наезд. Дай денег 
да? Или защита там людей, которые по ходу дела могли попасть друг на друга. Мимо 
прошел, все сплавил и они друг о друге не узнали и слава богу, называется. Вот там 
вариант со старушкой.   
 Если ты не прав, это лучше не включать, усилит твое же,  и уже участвовать в 
отработке той ситуации, в которой ты не прав.  
 Вот опыт работы с пространствами, с Теофами и  с атмическими Телами 
приведет вас к такому проживанию жизни. Понятно, что вы по жизни вы будете и 
чувствовать и действовать  намного свободнее себя,  главное не наглеть называется, а 
то за это придется отрабатывать. Увидели?  
 Как бы нелинейно он для вас  смотрелся, очень советую  вскрыть все ваши 
пространства, понырять туда, посмотреть что там, даже если  ничего не поймете, если 
вы там побываете, они все будут что? Вскрыты, понятно, да?  Они останутся, но вы  
там побываете и вернетесь, значит они у вас в любой момент быстрее откроются  и 
помогут вам компактифицировать Волю и пройти то, что очень часто человек не может 
пройти ситуацию  только потому что не ситуацию он не видит, а он не может вскрыть 
то пространство, где накоплен опыт  преодоления этой ситуации. Или не может 
синтезировать несколько пространств между собой,  чтобы эту ситуацию преодолеть,  
т.е. сложить более высокую Теофу,  чем человек имел. А если вы в эти пространства 
поныряли - вернулись, поныряли вернулись, они запомнили что вы там были, идет 
сложная ситуация, вы только собрали Волю, все пространства сами одно в другое 
вошли, встали в Лотос и  «фшш» и в новой ситуации, в которой вы вообще ни сном ни 
духом  никогда не проходили, вы прошли как нож сквозь масло и думаете: «как быстро 
всё прошло.»  
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Это просто несколько пространств сложилось  друг в друга,  встало в ваш Лотос. Такая 
активация Духа, что  ты проходишь легко и свободно, хотя думаешь: «как я там это мог 
делать?»,  в принципе это происходит при стрессах. Пожар. «Ааааа», надо помогать 
спасать или вытаскивать. Несколько пространств  хо-оп, тело такой  заряд получает, 
что сундук взял и спустил. Знаменитый опыт: бабушка сундук с накоплением 80-
летним  вынесла, кованый.  Бабушка – «божий одуванчик», 1,5 метра ростом, 
худенькая.  8 или 6 мужиков после пожара поднимали сундук на 3-ий этаж в её 
квартиру. Понятно, какой стоял «к-х...м..», кованый сундук! «Не открывать!- сказала, 
там мои накопления». Свидетель, один журналист был, потом описывал, в 90-80-х 
годах, в 80-х. Потом весь Советский Союз смеялся, где-то там, куда подальше. В пожар 
все крикнули «Пожар». Она пошла, спасать свое добро, подняла сундук, вынесла. 
Пожарные, когда увидели,  этот журналист рядом оказался, «а а в..» Бабушка с 
сундуком, кованым,  который 6 мужиков потом поднимали, не хилого размера.  «Пожар 
ребята, спасаем добро»,  вот это несколько пространств синтезировалось, тело «опа». 
Какое там двойное дыхание! 6 мужиков! Шесть пространств минимум  она 
синтезировала, чтоб спасти то, что копила  все 80 лет своей жизни. Увидели?   
 Вот к таким результатам приводит не линейность синтеза пространств  в Атме. 
В то время пространств в Атме не было, у неё просто арканы все  дыбом встали, и она 
арканами просто несла этот сундук. а сейчас это идет синтезом пространств в лотосе 
вашего атмического тела. Увидели? Вот такая Воля внутренняя рождается или из 
синтеза арканов предыдущей эпохи, когда все арканы вскрылись там у бабушки. А 
сейчас  в синтезе  вот этих пространств шариков и сгустков,  которые вы видели. Все.  
 Вот  вы теперь  видите строение новое Атмического Присутствия с позиции Мг-
ки. Всё, у нас осталась последняя практика, и семинар завершён. Все, что нужно мы 
прошли,  все стандартные стяжания по итогам семинара, даже если они были у вас 
раньше, с учетом пройденного семинара, они обновляются и, понятно,  углубляются, 
расширяются и все остальное. Поэтому кто проходил раньше экзамен был, то было 
когда- то, а теперь сейчас.  Вы могли это делать и сами, просматривая материалы, но 
раз вы здесь присутствуете,  это здесь действует.     
 
 ПРАКТИКА 
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 ПРАКТИКА 1.  Выражение  обновленной  Воли  ФАОМг.  
                                           ( Разовая  практика.) 
 

  И  мы  возжигаемся  всем  накопленным  Огнем,  
возжигаемся  ФА 8-цей   или  Синтез - 8-цей  каждого  из  нас   (это  
по   мере  нашей  подготовки),  и  8-ричным  Синтезом  ФАОМг  в  
каждом  из  нас.  
Синтезируемся  с  ФА Владыками  Кут Хуми  и  Фаинь, возжигаясь  
их  Огнем  группового  действия  ДФАОМг.   

Синтезируемся  с  ФАОМг,  становясь  пред  ним  на  32-е  
вышестоящее  Присутствие  (кто  не  понимает,  не  думайте  об  
этом,  просто  встали  вместе  с  группой).  

 В  этом  Огне фиксируемся  Синтез – 8-рицами   нашими  в  
Огне  ФАОМг  всем  упорством  Воли  нашей,  т.е.  четко  встать,  
упорно  зафиксироваться  всем  Телом  в  Зале  ФАОМг  и  
постараться,  внутренне  напрягая  Волю,  видеть  и  действовать  в  
Зале  ФАОМг,  такой  внутренней  активацией  Воли. 

В  этом  огне  мы  синтезируемся  с  ФА Владыками  Мория  и  
Свет,  выражающих  Волю  ФАОМг.  И  в  этом  же  Огне  мы  
синтезируемся  с  ФА Матерью Мг-ки,  развертывающей  новую  
телесную  активность  в  обновленной  Воле  ФАОМг. 

И  в  этом  Огне  мы  переходим  в  Зал  Теофы ФА  ДФАОМг  
на  23  вышестоящее  Присутствие,  входим  в  Теофу ФА,  
индивидуальную  каждого  из  нас  и  синтеза  всего  группового  
действия  нашего.  Это  значит,  вокруг  каждого  из  вас начинает  
вертеться  вся  полнота  ваших  ситуаций,  в  синтезе  
представленных  Домом ФА,  и  условий  не  только  жизни,  а  
любых  проявлений  человека,  Чело,  Теофита  и  Аспекта.   
(Звучит  музыка -  торжественное  вхождение  в  Волю).  

 И  в  этом  Огне  мы  синтезируемся  с  ФАОМг  и,  
возжигаясь  его  Огнем,  стяжаем  обновленную  Волю  ФАОМг  в  
каждом  из  нас  и  в  синтезе  нас  в  новом  развитии  ДФАОМг,  в  
новом  выражении  ФАОМг  в  каждом  из   нас  и  в  синтезе  нас  и  
в  новом  выражении  Теофы ФА  ДФАОМг  в  синтезе  нас.  

 И  возжигаемся  и  вдохновляемся  новой  обновленной  
Волей  ФАОМг  в  каждом  из  нас  и  в  синтезе  нас… 

И  далее  мы  начинаем  эманировать  обновленную  Волю  
ФАОМг  из  нас,  развертывая  в  Зале  Теофы ФА  новую  
реализацию  Теофы  для  каждого  из  нас,  для  всей  группы  в  
целом  и  для  синтеза  нас  в  выражении  ФАОМг.  
На  физике  попробуйте  прожить,  как  вокруг  тела, кожи  что-то  
происходит,  а  не  только  внутри. 
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И  в  этом  Огне  мы  синтезируем  все  Тела  наши в  любой  
нашей  подготовке  в  Синтез-Тело  в  выражении  Теофы ФА  
каждого  из  нас  и  развертываемся  нашим  Синтез-  или  ФА- 
Телом…  в  реализации  Теофы ФА  в  синтезе  вышестоящих  и  
наших  Присутствий… 

И  реализуем  обновленную  Волю  ФАОМг  вплоть  до  
нашего  физического  Присутствия  вертикальным  столпом  всех  
наших  накоплений  и  проявлений… 

И  эманируем из  нашего  физического  Присутствия  Огонь  и   
Дух  обновленной  Воли  ФАОМг  в  нас,  охватывая  этим  Огнем  и  
Духом  всю  Планету Земля ФА… 

Далее  мы  возвращаемся  в  32 вышестоящее Присутствие,  
становимся  пред  ФАОМг,  синтезируемся  с  ФАОМг,  возжигаемся  
его  Огнем  всей  ФА  или  Синтез-8-рицей  нашей  и  закрепляем  
обновленную  Волю  ФАОМг  в  нас. 

В  этом  Огне  возвращаемся  в  физическое  Присутствие  и  
весь  возожженный  Огонь  отдаем  ДФАОМг  вместе  с  
обновленной  Волей,  24 ДФАО  Самара, ДФАО  каждого  из  нас  и  
всем  Домам  всех  территорий  участников  данной  практики.  

 И  отдавая  обновленную  Волю  и  Огонь  ФАОМг,  мы  
возносим  благодарность  ФАОМг,  ФА Владыкам  Кут Хуми  и  
Фаинь,  Мория  и  Свет  и  выходим  из  практики.     

     Аминь…  
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ПРАКТИКА 2.  Простраиваем  условия  правильной  телесной  
активации.        Миракль.                                                                                               

Теперь  мы  начинаем  практику  с  позиции  15  Присутствия.   
Все  вышли  там  и  встали.  Не  умеете  видеть,  слышать,  и  не  
надо,  поверьте,  что  вы   там  стоите.  Главное  устремитесь  
туда.  Встали!   

И  мы  возжигаемся  ФА  или  нашими  СИ-8-рицами  с  
позиции  15  Присутствия,  фиксируясь  в  нем,  возжигаемся  8-
ричным  Синтезом  ФАОМг,  фиксируя  и  выражая  15-е  
Присутствие. 

Синтезируемся  с  ФА Владыками  Кут Хуми  и  Фаинь,  
возжигаясь  их  групповым  Огнем  ДФАОМг  в  нашем  групповом  
Огне  15-го  Присутствия.  

В  этом  Огне  синтезируемся  с  ФАОМг  на  32  вышестоящем  
Присутствии,  возжигаясь  его  Огнем  в  реализации Синтеза  15  
Присутствий  в  каждом  из  нас. 

В  этом  Огне  синтезируемся  с  ФА Владыками  Мория  и  
Свет,  возжигаясь  Огнем  фиксации  Синтез-  или  ФА- Тела   
каждого  из  нас.   

И  в  этом  Огне  мы  синтезируемся  с  ФАОМг  и  стяжаем  
Огонь  14 Глобуса  Человека  Метагалактики  в  каждом  из  нас  и  в  
синтезе  нас.   
И  возжигаемся  Огнем  Глобуса  Человека  Мг-ки,  переводя  
центровку  нашего  восхождения  Человека,  Чело,  Теофита  и  
Аспекта  с  предыдущих  человеческих  Глобусов,  где  бы  они  ни  
были,  на  Глобус  Человека Мг-ки и фиксируя    Огнем  ФАОМг  
наше  Присутствие  и  дальнейшее  развитие  Человека,  Чело,  
Теофита  и  Аспекта  ДФАОМг  на  Глобусе  Человека  Мг-ки, и с 
позиции Глобуса  Человека Мг-ки развертываем  Синтез-Тела  наши  
в  активации  Глобуса  Человека  Мг-ки  в  каждом  из  нас  и  в  
синтезе  нас. 

И  в  этом  Огне  мы  синтезируемся  с  ФА Владыками  
Иосифом  и  Славией  -  Владыками  Глобуса  Человека  Мг-ки,  
возжигаемся  их  Огнем, и  утверждаем  наше  коллективное  
вхождение  в  реализацию  Глобуса  Человека  Мг-ки  в  каждом  из  
нас  и  в  синтезе  нас  и  наш  дальнейший  эволюционный  рост  
человека  в  реализации  Глобуса  Человека  Мг-ки  в  каждом  из  
нас  и  в  синтезе  нас. 

  И,  возжигаясь  этим  Огнем,  мы  развертываемся  в  Зале  
Чело-  реализации  Глобуса  Чел-ка  Мг-ки  в  синтезе  14  
Присутствия  и  становимся   пред  ФА Владыками  Мг-ки,  
мираклево  становимся.   
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 Встаньте  и  посмотрите.  Это  громадный  Зал,  высотой  
десятки   метров  по  отношению  к  нам -  и  в  высоту,  и  в  
ширину,  и  в  длину,  прежде  всего  в  высоту  десятки  метров,  не  
меньше  30-40 метров,   такой  большой.  Стоим,  правда,  мы  по  
росту  чуть  больше,  чем  здесь,  но  ненамного. 
Вокруг  стоит  8-ца  ФА-Владык   в  полукруге.  Это  
Метагалактический  Миракль,  выражающий  14  Практику  Разума 
ФА.  
Найдите  в этом  полукольце  вашу  пару  ФА Владык,  т.е.  ту,  с  
кем  вы общаетесь  ежедневно  или  должны  ежедневно  общаться.  
Синтезируйтесь  с  вашей парой  ФА Владык  с  позиции  Глобуса 
Человека  Мг-ки,  и  возожгитесь  Огнем  ФА Владык,  ведущих  
каждого  из  нас  в  Огне  Глобуса  Человека  Мг-ки … 
Ну,  а  теперь  ФА Владыки  разошлись:  4  пары  направо,  4 – 
налево,  и  перед  нами  вдалеке  сидит  ФАОМг  на  кресле,  
подчеркиваю. 

И  мы  синтезируемся  с  ФАОМг  с  позиции  Глобуса  
Человека  Мг-ки  для  нашей  активации  и  роста  из  Человека  Мг-
ки  в  Чело  Мг-ки  всем  синтезом  наших  возможностей.   

Синтезируемся  с  ФАОМг  в  его  реализации  на  Глобусе  
Человека  Мг-ки,  возжигаемся  Огнем  ФАОМг  и  утверждаем  
наше  синтез  Проявление  Глобуса  Человека  Мг-ки  в  нашем  
физическом  Присутствии,  в  наших  физических  телах,  
перестраивающихся  на  реализацию  Законов  ФАОМг  в  нас,  
действующих  с  позиции  Человека  Мг-ки.   

И  входим  в   активацию  Теофы  ФА  всем  Телом  нашим  
физическим  синтетическим,  в  активацию  Человека  Мг-ки  в  
каждом  из  нас  и  в  синтезе  нас.   Аминь.                                                                                                                                                                      
И  мы  выражаем  Огонь  ФАОМг  в  нашем  физическом  
Присутствии …                                                                                                                
Эманируем  Огонь  ФАОМг  из  нас  с  позиции  Глобуса  Человека  
Мг-ки,  сонастраиваясь  с  окружающим  миром  в  реализации  
Человека  Мг-ки в   каждом  из  нас  и  в  синтезе  нас,  
сонастраиваясь  с  окружающим  в  выражении Дома ФА,  ДФАО  и  
ДО  каждого  из  нас  и  синтеза  нас   Глобусом  Человека  Мг-ки … 

И  эманируя  этот  Огонь,  мы  возносим  благодарность  
ФАОМг,  8-це ФА  Владык,  ведущих  каждого  из  нас  и  ФА 
Владыкам  в  групповом  режиме  Кут Хуми  и  Фаинь,  Мории  и  
Свет,  Иосифу  и  Славии. 

И  эманируя  весь  возожженный  Огонь  ДФАОМг,  24-му   
ДФАО,  ДФАО  каждого  из  нас  и  всем  Домам  всех  территорий  
участников  данной  практики  мы  выходим  из  практики.    

 Аминь. 
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 ПРАКТИКА 3.  Восхождение  всем  Телом  в  вышестоящую  
Планету ФА. 
                           

 Мы  возжигаемся  всем  накопленным  огнем,  возжигаемся  
ФА  или  Синтез - 8-рицей  и  8-ричным  Синтезом  ФАОМг  в  
каждом из нас  и  в  синтезе  нас. …  

В  синтезе  возожженного  и  накопленного  каждым  из  нас,  
мы  синтезируемся  с  ФА Владыками  Кут Хуми  и  Фаинь,  
возжигаясь  их  групповым  Огнем  ДФАОМг.   

В  этом  Огне  мы  синтезируемся  с   ФАОМг,  становясь  пред  
ним  и  возжигаясь  всем  Огнем  ФАОМг,  фиксируясь  в  32-м  
вышестоящем  Присутствии  в  Зале  ФАОМг. 

И  возжигаясь  Огнем  ФАОМг,  мы  синтезируемся  с  ФА 
Аватарами  ФАОМг. С ФА Аватаром  - он  стоит  справа  от  Отца,  
и  возжигаемся  его  Огнем.  И  с  ФА  Аватарессой,  она  стоит  
слева  от  Отца,  и  возжигаемся  ее  Огнем.… 

И  в  этом  Огне  мы  синтезируемся  с  точкой  ХУМ   
ФАОМг,  возжигаясь  ФА  Изначальным  ФАОМг  в  каждом  из  нас  
и  в  синтезе  нас. 

Синтезируемся  с  точками  ХУМ  ФА Аватара  и  ФА 
Аватарессы  и  в  синтезе их  синтезируемся  с  ФА Проявленным.  
Смотрите,  они  сделали  шаг  вперед,  и  между  ними  засиял  шар,   
можно  сказать,  Огня.  
Это  ФА Проявленное  перед  Отцом. 
   И  мы  входим  в  Огонь  ФА Проявленного,  возжигаясь  Огнем  
ФА Проявленного  в  каждом  из  нас  и  в  синтезе  нас. 

Синтезируемся  с  ФАОМг  и  стяжаем  ФА-Тело,  восходящее  
на  вышестоящую  Планету ФА  в  каждом  из  нас  и  в  синтезе  нас,  
в  реализации  полноты  ФА – 8-рицы  по  мере  ее  стяжания  в  
каждом  из  нас  и  в  синтезе  нас. 

И  возжигаемся  Огнем  нашего синтез - восхождения  на   
вышестоящую Планету ФА  всем  физическим  присутствием  
нашим. …   
В  преображении  и  реализации  Огнем  нашего  Тела  с  
физического  Присутствия  Планеты  Земля ФА  на  вышестоящее  
физическое  Присутствие  Планеты ФА,  в  синтезе  Универсума  и  
Метагалактики   в  каждом  из  нас  и  в  синтезе  нас,  и  
возжигаемся  этим  Огнем…. 

И  возжигаясь  этим  Огнем,  мы  синтезируемся  с  Дочерью  
Мг-ки  из   
4-рицы.  Она  становится  сзади  нашей  группы,  а  мы  стоим  
лицом  к  ФАОМг.                                                                                                                        
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И  возжигаясь  Огнем  Дочери Мг-ки,  принимаем  Волю  
ФАОМг  на  нашу  группу  в  синтезе  нас,  на  каждого  из  нас  и  на  
всё  человечество  в  целом,  выражаемое  нами  в  восхождении  
физических  тел  Планеты  Земля ФА  на  вышестоящую  Планету 
ФА  в  синтезе  Метагалактики ФА  и  ее  реализации  в  Универсуме  
ФА  в  синтезе…. 
И  возжигаемся  этим  Огнем…. 

И  в  этом  Огне  мы  возжигаемся  Огнем  ФАОМг,  проявляя  
его  в  нас.  Мы  возвращаемся  в  наше  физическое  присутствие,  
эманируя  Огонь  ФАОМг  в  реализации  физического,  телесного  
присутствия  на  вышестоящую  Планету ФА,  на  все  человечество  
Планеты Земля ФА  в  синтезе…… 

Замкнули  Огонь  вокруг  всей  Планеты Земля ФА  и  
утвердили  новую  цель  телесного  восхождения  человечества  
Планеты  Земля ФА… 

И  в  этом  Огне  мы  насыщаем   этим  Огнем,  отдавая  его  в  
ДФАОМг,  направляя  его  по  всем  Чело,  Теофитам  и  Аспектам  Д 
ФАОМг.   
Мы  насыщаем  этим  Огнем,  отдавая  его  в  24  ДФАО,  мы  
насыщаем  этим  Огнем,  отдавая  его  Домам ФАО  каждого  из  нас  
и  мы  насыщаем  этим  Огнем,  отдавая  его  во  все  Дома  всех  
территорий  участников  данной  практики. 

И  входим  в  проект  нового  восхождения  ФАОМг  в  каждом  
из  нас  и  в  синтезе  нас  всем  Домом  ФАОМг… 

И  мы  возносим  благодарность  ФАОМг…  ФА Аватарам  
ФАОМг,  ФА Владыкам  Кут Хуми  и  Фаинь…  и  Дочери  Мг  в  
синтезе. 

И  выходим  из  практики.   
Аминь. 
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Практика 4.   Тренировка  с Мечом  в  Теофе  с  ФА Владыками             
                                               Мория  и   Свет. 

 
Мы  возжигаемся  всем  накопленным  Огнем,  возжигаемся  ФА  или 

Синтез - 8-рицей  и  8-ричным  Синтезом ФАОМг  в  каждом  из  нас  и  в  
синтезе  нас. 

Синтезируемся  с  ФА Владыками  Кут Хуми  и  Фаинь,  возжигаясь  их  
групповым Огнем  Д ФАОМг. 

Синтезируемся  с  ФАОМг,  возжигаясь  Его  Огнем,  развертываясь  на  
32-м  вышестоящем  Присутствии  в  Зале  ФАОМг,  и  возжигаясь  его  Огнем. 

В  этом  Огне  мы  синтезируемся  с  ФА Владыками  Мория  и  Свет,  
возжигаясь  их  групповым  Огнем  действия  Теофой  ФА… 

Переходим  в  14-е  Присутствие  в  Глобус  Человека  Мг,  
развертываемся  в  тренировочном  Зале.  Перед  вами  ученики.  
Мысленно  возожгли  Волю  ФАОМг  в  вашем  позвоночнике.  
Тренировка  обязательна,  потому  что  в  вас  сейчас  избыток  Воли.  
Вы  должны  ее  усвоить,  а  усваивается  она  действием.  Обновленная  Воля,  
которую  мы  получили.  
Мысленно  приказали,  что  в  руке  Меч  ваш.  Не  важно,  какого  размера  Меч.  
Это  и  есть  синтез  вашей  Воли.  Посмотрите  на  него.   
Кстати,  ученики  есть  с  открытым  лицом,  а  есть – с  закрытым  лицом,  
восточный  тип.  Не  пугайтесь  этого,  их тренировка  такая.   Все.   
Как  в  знаменитом  варианте:  Меч ко лбу, ученик  тоже  и  начинают  
фехтовать.  Только  помните,  главное  не  фехтовать  Мечом,  а  двигаться  
Телом.   
Ученик  вас  ведет,  показывая  как  это  делать.  Отпустите  свои  Тела.  
Некоторые  пытаются  контролировать  это  Разумом.  
Что  там  ваш  Разум  может  в  14-м  Присутствии?  Отпустите,  вам  войдет  
Печать  опыта  там.   
Вы  начнете  зеркалить  этого  ученика  и  начнете  свободно  двигаться  и  
фехтовать,  тогда  опыт  у  вас  пройдет,  а  если  будете  там  контролировать,    
зеркалить  не  сможете,  никакого  фехтования. …    
Во!    Эти  шпаги  не  ранят.  Кого  проткнули,  и  кто  проткнул?  Это  шпаги  
Духа  или  Мечи  Духа,  конечно,  слишком  часто  ранить  тоже  не  стоит.  Это  
такой  заряд  напряженности.  Лучше  фехтовать…. 
''Пауза'' – мастер  скомандовал.  Встали.  Меч  ко  лбу,  опустили.  
 Меч – в  позвоночник.  Еще  одна  тренировка. 
 Над  вашей  головой  весит палка.    Взяли  двумя  руками,  и  держать  двумя  
руками,  подчеркиваю.  Она  может  удлиняться,  может  сокращаться.  На  
палках  тренировка.  Начали.  Вы  должны  ударять  о  палку  друг  друга  с  
учеником,  не  давая,  чтобы  он  задел  ваше  тело.  Некоторые  могут и  на  
физике  почувствовать  это  задевание. …  Двигайтесь. …  То же  самое,  
отпустите  Тело.  
На  некоторых  начали  наезжать,  вы  отодвигаетесь,  а  Тело  кто  будет  
отпускать?  Не  ползайте  там…  Пауза.  

Мастер  остановил  тренировку  потому  что,   явно  ваше  Тело устало.  
Так сказать двигаться плохо хочет, хотя двигалось. 
Палки  вверх.  Они  зависли  в  воздухе.  

Правую  руку  к левому плечу,  чуть  наклонились,  поблагодарили, кто  с  
вами  фехтовал.   
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Повернулись  спиной к  фехтовальщику,  лицом  к  мастеру,  он  стоял  с  
вашей  спины. То  же  самое.  Поклонились  ему,  поблагодарили.   

Теперь  сосредоточились  на  групповом  Огне  и  исчезли  из  этого  
помещения,  перешли  на  15-е  Присутствие,  на  поляну.   
Мы  стоим  вместе,  я  фиксирую  вас  там.  На  меня  сонастройтесь,  вы  там  
встаните,  не  потеряетесь.  Четко  встали  на  поляне. …   

Ну,  а  теперь реальная  обстановка.  Встали  в  круг,  Мечи  наружу.  
Сейчас  из  разных  мест  на  каждого  из  вас  выйдет  ''товарищ''  темный,  что-
то  типа  демона.  Фехтуя,  вы  должны  ему  или отсечь  голову  или  проткнуть,  
но  остановится  он  только,  когда  вы  отсечете    голову.  
Двигаемся!  Пошли…  
Помните,  из  круга  далеко  не  выходить,  иначе  они  обойдут  со  спины  и  с  
вашим  опытом  вы  пропали,  и  с  вашей  активностью  Тела.   
Внутри  круга  я  защищаю,  поэтому  там  не  беспокойтесь,  круг  широкий,  
все  в  порядке.  Они  туда  не  войдут.  А  если  войдут,  там  и  останутся.  

Я  подчеркиваю,  это  не  тренировка с фехтованием,  а  вы  должны   
простроить  так,  чтобы  отсечь  голову  ему.  Отрубание  рук  не  поможет,  
восстановит.  Это  не  убийство.  Это  ученическая  тренировка.  
 На  том  Присутствии  главное  не  Тело,  а  Монада.  Монада  находится  в  
голове.  Голову  отсекли,  Монада  ушла  к  Отцу.  Называется,  если  не  вы  
отсекли,  то  вам  отсекут,   можете  даже  физически  почувствовать,  шея  будет  
чесаться.  Хотя  мы    не  позволим.  Так сказать, Меч,  дойдя  до  вашей  шеи,  
дальше  не  пойдет,  но  вы  будете проигравшие. А  зачем?  
Завершаем  ситуацию.   

Я  пакую  всех  оставшихся  ''товарищей''  Огнем.  Они  на  ваших  глазах  
или  исчезли  или  сгорели.  Кто  успел  отсечь  голову,  тот  молодец.   

Повернулись  лицом  в  круг. Я  вышел  за  круг.  В  центре  круга  
появились  ФА Владыки  Мория  и  Свет… 

Мечи  вперед.  Владыка  Мория  достал  свой  Меч.  Смотрите,  какой  
маленький. И  по  вашим  Мечам  проводит,  поворачиваясь,  Мечи  
возжигаются  Огнем,  держите,  и  Огонь  с  Меча  в  Тело  впаяйте.   
Это  принятие  на  ученические  тренировки  вас,  всем  Телом  вашим…   
Мечи  подняли,  поприветствовали  Морию.  Рука  вверх,  не  ко  лбу,  а  вверх  и  
через  руку  Меч  вернулся  в  позвоночник,  рука  опустилась  свободной.  
Как  вам  ощущения  в  позвоночнике?  Попроживайте  физически. 

Благодарим  ФА Владык  Мория  и  Свет,  возвращаемся  в  Зал ФАОМг,  
синтезируемся  с  ФАОМг,  возжигаясь  его  Огнем,  и  в  этом  Огне  сжигаем  
опыт,  ненужный  вам. 

Синтезировать  только  опыт  подготовки  вашей. 
Благодарим  ФАОМг,  ФА Владык  Кут Хуми  и  Фаинь,  возвращаемся  

в  физическое  Присутствие  и … 
Выходим  из  практики.    Аминь.   

 
 
 
Излучать  ничего  не  надо.  Просто  вышли  из  тренировки. 
Ваши  тела  приняли  в  тренировочный  круг  учеников. 
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ПРАКТИКА 5.  Тренинг.   Миракль  24-й  -  1-й  в  Синтезе. 

 
Ваш  Миракль  Самарский  должен  проходить  в  такой  

стезе:  вышли  на  24-е  Присутствие,  возожглись  там,  
соорганизовали  24  и  1-ое  здесь,  в  синтезе  эманации  2-х  
Присутствий  начинаете  работать  где  угодно  над  всем  чем  
угодно.  Сейчас  мы  с  вами  должны  выйти  на  24  Присутствие,  
реально  встать  там  всем  Телом,  (будем  очищаться  от  того,  
что  есть).   Там  мы  должны  возжечься  24-м  ДФАО  и  стоять  
в  этом  Огне,  24-м  видом  деятельности  Мг-ки,  Д синтеза,  в  
синтезе  всех  24-х  видов  деятельности  по  всем  ДО, даже  
просто  по  ДО,  не  говоря  уже  о  ДФА,  других  Домах,  которые  
растут.  Т.е.-  любой  Дом,  где  мы  возожгли  Дом.  (У  нас  это  
сейчас - за  20  с  чем-то  единиц  уже.  В  сторону  30  идет.  Если  
там  возожжен  24  вид  деятельности,   к  вам в Си это  идет).   И  
третье – ДО Мг-ки,  мы  сейчас будем выражать  ДО Мг-кой  
эволюции  на  24-м  Присутствии  в  СИ .  И  4-я  позиция -  весь  
ДФАОМг  в  24  Присутствии  выражаете  вы.  Вот  эти  4  
позиции  сейчас  будут возожжены  всем  вашим  Телом.  Вокруг  
вашего  Тела  должна  быть  рождена  Теофа  в  синтезе  вашей  
группы,  и  на  физике,  и  там  вы  должны  этим  действовать. 
                                                
 
  И  мы  возжигаемся  всем  накопленным  Огнем.  Возжигаем  
ФА  или  Синтез  8-рицы  в  каждом  из  нас.  Осознайте  Синтез  8-
рицу  свою.  
Допустим,  у  вас  14  8-риц в Синтез 8-рице  плюс  по  Глобусам,  все  
плановые,  вселенские,  реальностные,  что  вы  там  стяжали.  8-
цы  все  в  Синтезе  вашей  Синтез 8-рице.  Сложили  это.  
Возожгли  это….  Во!..   Правда,  другое  проживание,  когда  вы  
это  сделали? Даже  от  группы  эманация  другая.  Вот что  
называется    сообразить,  а  не  делать  механически.  Вот  
почувствуйте,  кто  спрашивал,  что  такое  делать,  а  что  такое  
думать. Вот  сейчас  вы  сделали  и  Огонь  пошел,  проживание  
другое.  А  до  этого  думали,  что  делать.   

И  в  этом Огне мы  возжигаем  8-ричный  Синтез ФАОМг  
( то же  думаем). 
Возжигаем  ФА-Стандарт,  Фа-Виту,  ФА-Огонь,  ФА-8цу,  ФА-
Логос,  ФА-Синтез, (возжигайте это все)  ФА-Дом  и  ФА  в  
каждом  из  нас  и  в синтезе  нас  во  всем  проявлении  ФАОМг  
нами…. 
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В  этом  Огне  мы  синтезируемся  с  ФА Владыками  Кут 
Хуми  и  Фаинь,  восходя  в  групповой  Огонь ДФАОМг  и   
возжигаясь  им  каждый,  группа – в  целом  и  мы  все  в  синтезе,  и  
возжигаясь  этим  Огнем. 

В  этом  Огне  мы  синтезируемся  с  ФАОМг,  возжигаясь  его  
Огнем,  развертываемся  на  32-м  вышестоящем  Присутствии,  и,  
возжигаясь  огнем  ФАОМг,  фиксируемся  пред  ним  в  Зале  
ФАОМг  всей  СИ- 8цей  своею,  т.е.  всем  Телом. 
Тело – раз  и  встало  там.  И  в  этом  Огне  ФАОМг  мы  переходим  
в  24-е  Присутствие  в  Зал  ФАОМг  24-го  Присутствия,  
возжигаясь  Огнем  ФАОМг  24 Присутствия,   мы  переходим  в  Зал  
ДФАОМг  24 Присутствия  в  Огне  ФАОМг…. 

Синтезируемся  с  ФА Аватаром  и  с  ФА Аватарессой  Д 
ФАОМг,  возжигаясь ими,  поддерживая  Огонь  ФА Владык  Кут 
Хуми  и  Фаинь,  действующий  в  вас  в  выражении  ДФА  
ДФАОМг  в  24-м  ДФАО.  Посмотрите.  Вокруг  вас  4-ца  стоит: 
ФА-Аватар,  ФА-Аватаресса,  Фа Владыка  Кут Хуми,  ФА 
Владычица  Фаинь. 
А  мы  внутри  стоим.  Высокие  тела  стоят,  они  выше  нас.  Самые  
высокие  из   нас,  наверное,  по  грудь,  примерно,  так,  а то и  еще  
ниже.  ФА Аватар  смеётся, говорит:  по  ребра.  
Возожглись  Огнем  этой  4-цы,  зафиксировались. 

И  в  этом  Огне  мы  развертываем  наше  телесное  физически  
проявленное  Присутствие  на  24-м  Присутствии в  Д ФАОМг…. 
            И  возжигаемся:  1) Домом  ФАОМг,  выраженным  на  24  
Присутствии  через  24-й  ДФАО,  возжигаясь  этим  Огнем.  Первое; 
держим  этот  Огонь  и  эманируем  этот  Огонь  и  в  24-м  и  в  
физическом  Присутствии  из  нас.  Ну,  стоим  там  телом  и  видим  
4-цу  Владык  вокруг  нас…   

Далее  мы  возжигаемся  Домом  Отца Мг-ки  как  Домом  
Отца  Мг-кой  эволюции  на  24  Присутствии  в  выражении  ДФА  
Д ФАОМг  и  возжигаемся  Огнем  ДОМг… 

В  этом  Огне  мы  возжигаемся  Мг-ким  видом  деятельности:  
Дом  Синтеза,   возжигаясь  этим  Огнем  и  проявляя  его  в  нас  …  

И  в  этом  же  Огне  мы  возжигаемся  24-м  Домом  ФАО  в  
реализации  24-го  Присутствия  для  всей  Мг-ки  ФА  в  целом  в  
реализации  концентрации  в  Самара  в  частности,  и  возжигаемся  
24-м  ДФАО  г Самара  на  24-м  Присутствии  в  синтезе  с  
физическим.  

 И  в  синтезе  этих  4-х  Огней  мы  эманируем  из  нашего  
Тела эти  Огни,  входя  в  Теофу  проявления  24  ДФАО  в  каждом  
из  нас  и  в  синтезе  нас,  выдавливая  все  наши  некорректности,  
несоответствующие  развитию  24  ДФАО  в  этом  вихре  Огня,  а  
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также  развертывая  этот  вихрь  в  Самаре  для  прожигания  и  
выдавливания  всех  некорректностей  г Самара  в  реализации  24-го  
ДФАО,  подчеркиваю,  всех  подряд  трогать  вряд  ли  сможем.   
А  именно,  в  реализации  24-го  ДФАО,  для развития  24  ДФАО  
на  этой  территории,  во  всех  необходимых  путях  и  
возможностях,  утвержденных  ФА Владыками  Кут Хуми  и  Фаинь,  
Фа Аватаром  и  ФА Аватарессой  для  этой  территории  и  для  24  
Присутствия  в  синтезе… 

Пожалуйста,  идет  Огонь,  эманируйте  из  себя  этот  Огонь,  
одновременно  вычищая    себя,  и  в  этой  эманации  Огня  вычищая  
как  вашу  территорию  Самары,  так  и  24-е  Присутствие,   
вы-чи-щая… … 

И  в  этом  огне  мы  возвращаемся  в  наше  физическое  
присутствие,  поддерживая  Огонь  24 Присутствия  и  Огонь  24  
ДФАО  в  нашем  физическом  присутствии.  И  эманируя  этот  
Огонь  по  всей  территории   г. Самары  в  выражении  24-го  ДФАО  
в  целом ….  
Посмотрите,  какой  треск  стоит  в  некоторых  местах  г. Самары,  
кто  проживает  это… и  лязг  тоже.  

 А  теперь  охватите  границы  г.Самары, но  не  по  самому  
городу,  а  идеальным  кольцом.   Вокруг   г.Самары  кольцо  
устанавливаем  24-й ДФАО.  Идеальное  кольцо,  которое  
охватывает  любые  выпуклости  г.Самары,  а  значит  и  др.  
территории  за  Самарой  чуть-чуть  в  идеальном  кольце,  
подчеркиваю,  не  важны  мелкие поселки,  важно  идеальное  
кольцо.  Кто  на  карте  такое  видит,  сами  четко  вообразите,  
мыслеобраз  сделайте. …  Есть!  

И  заверчиваем  этот  Огонь в  физическом  присутствии  
внутри  этого  кольца, утверждая  действие  и  деятельность  24  
ДФАО  на  данной  территории. 

И  в  этом  огне  мы  благодарим  ФАОМг,  ФА Аватара,  ФА 
Аватарессу,  ФА Владык  Кут Хуми  и  Фаинь.  Фиксируясь  в  
физическом  присутствии,  эманируем  весь  возожженный  Огонь  в  
Д ФАОМг,  в  24 ДФАО,где этот вихрь ходит,   в  Д ФАО  каждого  
из  нас  и  во  все  Дома  всех  территориий  участников  данной  
практики. 

И  выходим  из  практики.    
Аминь.        
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ПРАКТИКА 6.  Метагалактический  Валеосинтез. 

 
Встаньте  в  Огне  15-го  Присутствия,  зафиксируйтесь  там. 
Мы  возжигаемся  всем  накопленным  Огнем,  возжигаемся  

ФА  или  Синтез 8-цы в каждом   из  нас  (вообразить!),  возжигаемся  
8-ричным  Синтезом  ФАОМг  в  каждом  из  нас (тоже вообразить!). 

В  этом  Огне  синтезируемся  с  ФА Владыками  Кут Хуми  и  
Фаинь,  возжигаясь  групповым  Огнем ФА Владык.   

В  Огне  ФА Владык  синтезируемся  с  ФАОМг,  возжигаясь  
его  Огнем  и  развертываясь в  Зале  ФАОМг  на  32  вышестоящем  
Присутствии и  возжигаясь  им. 

В  этом  Огне  мы  синтезируемся  с  ФА Владыками  Мория  и  
Свет, возжигаясь  Огнем  ФА Владык  Мория  и  Свет,  мы  
развертываемся  на  15 Присутствии,  7-м  Мг-ком,  в  Зале  ФАОМг  
и  синтезируемся  с  ФАОМг. 

Огнем ФАОМг  15-го  Присутствия,  7-го  Метагалактического  
Присутствия,  возжигаем  Валеосинтез  ДФАОМг  и  
ФА – Управления  здесь  и  сейчас  в  каждом  из  нас.   

И  в  Огне  ФАОМг  начинаем  возжигать  и  развертывать  7-й  
Мг-кий  Валеосинтез,  синтезируясь  с  ФАОМг  и  стяжая: 
Планетарную эволюцию 7-го Мг-го Валеосинтеза и возжигаясь  ею,   
Метагалактическую эволюцию 7-го Мг-го Валеосинтеза и  
возжигаясь  ею,   
Универсумную эволюцию 7-го Мг-гоВалеосинтеза и возжигаясь  ею,   
Единую  эволюцию  7-го  Мг-го  Валеосинтеза  и  возжигаясь  ею,   
Всеединую  эволюцию  7-го  Мг-го  Валеосинтеза  и  возжигаясь  ею,   
Пробуддхическую  эволюцию  7-го  Мг-го  Валеосинтеза  и  
возжигаясь  ею,  синтезируясь  с  ФАОМг,  продолжаем  стяжать:  
Яватмическую  эволюцию  7-го  Мг-го  Валеосинтеза  и  возжигаясь  
ею,  и  Сиаматическую  эволюцию  7-го  Мг-го  Валеосинтеза  и  
возжигаясь  ею.  

И  в  этом  Огне  мы  возжигаемся  8-мью  эволюциями 7-го  
Мг-го  Валеосинтеза,  синтезируемся  с  ФАОМг  и  входим  в  
Теофу  7-го  Мг-го Валеосинтеза  всем  Телом  нашим,  синтез-
Телом  15-го  Присутствия  и  возжигаемся  ею.  Проживите  огонь 
Валеосинтеза  Мг-го.  Есть!   Зафиксируйтесь  синтез-телом,  
которым  вы  стоите  в  15  Присутствии  в  проживании  Мг-го  
Валеосинтеза  и  на  физике  и  там.  

 И  в  этом  Огне,  синтезируясь  с  ФА Владыками  Мория  и  
Свет,  мы  развертываем  Мг-кий  Валеосинтез  15  Присутствий  Тел  
между  собой.  Возжигаем  1-ые  системы 15  Тел:  1 систему, 1-е  
поле,  1-ую  чакру,  1-ю  сферу  мысли,  1-ю  силу,  1-й  разряд,  1-е  
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пространство,  1-е  время,1-ю  сферу  монады,  1-е  Абсолюты  
(Абсолют Образа)  в  реализации  Поля  Слова  Отца,  1-ю  
Униматрицу  Головерсума,  1-ю  Сферу  Дхаммы  Созидания,  1-го  
Логоса  1-го  Присутствия,  1-й  Разум  в  синтезе Универсумной  
Материи  1-го  Присутствия,  и  возжигаем  1-е  Тело  -  физическое  
проявление  15-го  Присутствияя   Мг-ким  Валеосинтезом  каждого  
из  нас. 

И  далее  Мг-ким  Валеосинтезом  мы  синтезируем  2-ые  
Проявления  всех  тел  в  синтезе  2-го  Тела  эфирного,  3-тьи  
Проявления  всех  тел  в  синтезе  3-го  Тела  астрального.  
Развертывая  Мг-кий  Валеосинтез,  синтезируем  4-е  Проявления  
всех  тел  в  синтезе  4-го  Тела  ментального,  синтезируем  5-е  
Проявления  всех  тел  в  синтезе  5-го  Тела  причинного  в  Мг-ком  
Валеосинтезе  15-го  Присутствия,  синтезируем  6-е  Проявление  
всех  тел  в    синтезе  6-го  Тела  буддхического,  синтезируем  7-е  
проявления  всех  тел  в  синтезе  7-го  Тела  атмического,  
синтезируем  8-е  проявления  всех  тел  в  синтезе  8-го  Тела  
аматического  и    возжигаясь  Мг-кой  эволюцией,  развертываем   
1-ю  полную  8-цу  тел  Планетарной  эволюции  в  каждом  из  нас  и  
в  синтезе  нас  в  Мг-ком  Валеосинтезе  нашем  …. 

Далее  синтезируем  9-ые  Присутствия,  синтезируем  9-ые  
Проявления  всех  тел  в  9-ое  Тело  Мг-го  Валеосинтеза  и  
возжигаемся  им,  
10-ые  Проявления  всех  тел в 10-ое Тело Мг-го  Валеосинтеза  и  
возжигаемся  им,   
11-ые  проявления всех  тел в 11-ое  Тело  Мг-го  валеосинтеза   и  
возжигаемся  им,   
12-е  проявления  всех  тел  в  12-е   Тело  Мг-го  Валеосинтеза  и  
возжигаемся  им,  
13-е  Проявления  всех  тел  в  13-е  Тело  Мг-го  Валеосинтеза  и  
возжигаемся  им,   
14-е  Проявления  всех  тел  в  14-е  Тело  Мг-го  Валеосинтеза  и  
возжигаемся  им,   
и  15-е проявления всех тел  в  15-е  Тело  Мг-го  Валеосинтеза  и  
возжигаемся  им,  
возжигаем  16-е  Проявления  всех  тел  в  16-е  Тело  Мг-го  
Валеосинтеза  и  возжигаемся  им. 

И  в  синтезе  16  Тел  Мг-го  Валеосинтеза  на  15  
Присутствии,  на  7-м  Мг-ком,  мы  возжигаемся  Телом,  Синтез-
Телом  16  Присутствий  в  реализации  и  выражении  Тела  Мг-кой  
эволюции  в  каждом  из  нас  и  в  синтезе  нас. 

И  возжигаемся  простроенным  и  реализованным  Телом  Мг-
кой  эволюции  в  нас.  И  становимся  всем  Телом  в  15-м  
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Присутствии  в  зале  ФАОМг,  впитывая  в  него  Мг-кий  
Валеосинтез  и  Теофу  верчения  его  в  наше  Синтез-телесное  Мг-
кое  Присутствие  в   каждом  из  нас  и  в  синтезе  нас  и  
фиксируемся  в  нем. 

В  этом  Огне  мы  синтезируемся  с  ФАОМг  в  Зале  ФАОМг  
на  15  Присутствии,  7-м  Мг-ком,  и  стяжаем  Огонь  ФАОМг  на  
фиксации  Синтез-Тела  Мг-кой  эволюции  в  реализации  15-ти  
Проявлений  Мг-го  Валеосинтеза  в  каждом  из  нас  и  в  синтезе  
нас  и  возжигаемся  этим  Огнем.  Есть! 

И  всем  возожженным  Огнем  мы  развертываемся  в  нашем  
физическом  присутствии,  развертывая  Синтез-Тело  Мг-го  
Валеосинтеза  Мг-кой  эволюции  в   нашем  физическом  
присутствии.  И  фиксируя  Проявления  через  это  Синтез-Тело  и  
Тело  Мг-кой  эволюции  14  Глобуса  Мг-го  Человека  в  каждом  из  
нас  и  в  синтезе  нас… 

И  весь  возожженный  Огонь  эманируем  в  ДФАОМг,  в  24  
ДФАО,  в  ДФАО  каждого  из  нас  и  во  все  Дома  всех  
территорий  участников  практики. 
Возносим  благодарность  ФАОМг,  ФА Владыкам   Кут Хуми  и  
Фаинь,  Мория  и   Свет  и  выходим  из  практики.   

Аминь. 
           
 
 
Это  новое  стяжание  ДФАОМг.  Обращаю  внимание,  что  на  13  
Пр-ии  был  сказан  контакт  с  Логосом.  Заметьте,  что  на  14 - с 
Разумом,  на  15 – с  Телом,  на  12 -  со  Сферой  Дхаммы созидания,  
хоть  как-то -  с  СИО,  на  11 – с  Униматрицей,  а  на  13 – с  
Логосом  для  всей  группы,  а  фиксация - на  Сердце,    ну,  понятно.             
Обращаю  внимание,  что,  несмотря  на  активацию  Воли,  Логосы  
фиксируются  в  каждом  Сердце.  В  8-це  13  Присутствия  все  
Логосы  все  Глобусов  Лог. Правления  выражаются  в  сердце  
каждого  из  вас.  В  практике  это  назвать  не  мог.  Владыки  
сказали,  что  не  у  всех  Сердца  отстроены  по  всем  
Присутствиям.  Вершина  работы  с  Логосами  по  Глобусам – это  
активно  живущее  Сердце  соответствующего    Присутствия. 
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             ПРАКТИКА 7. 
 
Мы  сейчас  выйдем  в  Теофу  к  ФА Владыкам  Мория  и  Свет,  
попробуем  вначале  развернуть  количество  Пространств  
атмических,  сколько  у  нас  их,  поныряем  в  каждое  
пространство,  посмотрим,  что  там,  ну  там – 2,3,4.  Сколько  
Мория  скажет.  Потом  выйдем  в  15  Присутствие  и  
посмотрим,  сколько  у  нас  пространств  в  Присутствии,  и  
нырнем  в  пару  Присутствий.  Посмотрите,  что  мы  накопили  в  
пространстве  этого  Присутствия. 

 
Мы  возжигаемся  всем  накопленным  Огнем,  возжигаемся  

ФА  или  Синтез-8-цами  каждого  из  нас,  возжигаемся  8-чным  
Синтезом  ФАОМг  в  каждом  из  нас  и    синтезируемся  с  ФА 
Владыками  Кут Хуми  и  Фаинь,  возжигаясь  их  групповым  
Огнем. 

В  этом  Огне  мы  синтезируемся  с  ФАОМг,  возжигаясь  
Огнем  ФАОМг,  становимся  всем  Телом  пред  ним  на  32  
вышестоящем  Присутствии  в  Зале  ФАОМг.   И  синтезируясь  с  
ФАОМг,  стяжаем  Огонь  развертывания  пространств  в  
Атмическом  Мг-ком  Присутствии  в  каждом  из  нас  и  в  синтезе  
нас. 

В  этом  Огне  мы  синтезируемся  с  ФА  Владыками  Мория  
и  Свет,  возжигаемся    их  Огнем.  В  синтезе  Огня  ФА Владык   
Мория  и  Свет … мы  развертываемся  в  15-м  Присутствии  в  Зале  
ФАОМг …Паузы – это  для  того,  чтобы  ваше  Тело  и  Дух 
встроились  в  Огонь.  
Мы  начинаем  работать  с  Пространством.  Заметьте,  что  паузы  
пошли  после  Огня  ФАОМг,  так  что  настраивайтесь.  

Развернулись  в  Зале  ФАОМг  15-го  Присутствия. 
И    синтезируясь  с  ФА  Владыками  Мория  и  Свет,  

развертываем  вокруг  нашего  тела  атмическое  7-мое  проявление  
наших  телесных  возможностей. 

И  в  Огне  развертывания  пространств  ФАОМг  из  7-го  
атмического  тела  мы  развертываем  те  пространства,  которые  в  
нем  есть.  Пред  вами  висит  несколько  объемов  разной  
конфигурации:  там  шаров,  сгустков,  там  вихрений  каких-то.  
Посмотрите  сколько  этих  объемов. Если  их очень много,  считать  
не  надо,  просто  спросите  цифру.  Если  их  мало,  посмотрите  
собственно  цифру. Ну, а  теперь  сердечно  зафиксируйте   взгляд  
на  том  объеме  (чем-то  висящем  в  воздухе),  который  вам  нужен.   

Возжигаемся  Огнем  развертки  пространств  ФАОМг.   
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Синтезируемся  с  ФА Владыками  Мория  и  Свет …  и  в  
этом  Огне  ныряем  всем  телом  в  это  пространство,  в  этот  
пространственный  объем …  смотрим,  что  у  вас  там  есть.  
Можете  спросить,  какое  это  пространство  по  названию,  т.е.  
какой  опыт  накопили,  что  вы  видите,  там  могут  быть  картины,  
ситуации,  взаимодействия,  связки всякие. …   

Теперь  концентрируемся  в  точке  ХУМ,  где  бы  вы  сейчас  
ни  находились,  что  бы  вы  ни  делали,  и  утверждаем,  что  из  
этого  пространства  выходим  в  Зал  Теофы  ФАОМГ  к  ФА  Вл-
кам  Мория  и  Свет  и  вынырнули  из  того,  куда  ныряли. 

Обращаю  ваше  внимание,  что  все  мысли,  все  чувства,  все  
ваши  проживания,  которые  посетили  вас,  даже  если  вы  ничего  
не  видели.  Я,  допустим,  ничего  не  видел,  но  я  вспомнил  
ситуацию,  которая  была,  опыт  и  какое-то  действие  в  нем. 
Вот  это  и  было  то  пространство,  причем  я  не  пытался  это  
вспоминать,  оно  само  всплыло.  Вот  это  называется  всплытие  
этих  пространств,  всплыло.  Выберите  другой  объем,  висящий  
перед  вами,  возожгитесь  Огнем  развертки  пространств  ФАОМг,  
сконцентрируйтесь  на  вашу  точку  ХУМ,  при  этом,  видя  этот  
объем,  висящий  перед  вами,  и  нырните  в  него. …   

Концентрируемся  на  точку  ХУМ,  выныриваем  из  этого  
пространства  и  становимся  в  объеме  этих  пространств. Далее  
собираем  все  эти  объемы,  сгустки,  висящие  перед  нами  в  Зале  
Теофы,  впитываем  в  нас  и  утверждаем, что они  возвращаются  в  
наше атмическое  тело  7-го  Пр-я.  

  Далее   возжигаемся  15  Синтез Присутствием  и  7-м  
атмическим  Мг-ким  проявлением  и  развертываем  из  Атмы  Мг-
ки  объемы  развернутых   пространств Присутствий.  
Могли  возникнуть  те  же  самые  по  виду  объемы,  хотя  могут  
быть  и  идеальные  шары,  такие  интересные  шары,  знаете,  как  
заполненные  водой,  в  таком  состоянии,  как  будто  шар.  Но  это  
не  вода,  а  цвет  такой,  вообразите,  что  как  будто  висящий  в  
воздухе  шарик  воды,  как  у  космонавтов  невесомость,  но  это  не  
вода,  это,  так  сказать,  мембрана  пространства.  Сколько  этих  
шаров,  сгустков  висит  перед  вами,  обратите  внимание  какого  
они  размера,  попросите  их    пронумеровать.  Значит, если  до  32-
х,  значит,  скорее  всего,  вы  пошли  по  Присутствиям.  Если  
больше  32-х,  кто-то  видит  цифру  за  60  с  чем-то,  вы  не  по  
Присутствиям  пошли,  а  по  планам,  вселенным  или  реальностям,  
т.е.  по  восприятиям  отдельного  Глобуса.   
Но  что  бы  у  вас ни  было,  выходить    из   этого сейчас уже  
нельзя.  Смотрите,  что  у  вас,  если  до  32-х,   значит  все  
нормально.   
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Выбирайте  2  шара  по  номеру,  в  какие  пространства  
Присутствий  вы  хотите  попасть. 
Подтяните  эти  2  шара  или  сгустка  к  себе,  остальные  
отодвиньте. Концентрируйтесь  на  1-м  из  них,  взгляд  
сконцентрируйте    на  точке  ХУМ   внутренне,  внешне  видите  
этот  шар  и  ныряете  в  него.  Вы  попадаете  в  соответствующее  
Присутствие.  Где  вы   оказались?  Ваша  задача  только  быть  там.  
В  голове  ничего  всплывать  не  будет,  вы  должны  видеть  вокруг  
себя.  В  голове  могли  появиться  картинки  какие-то,  это  как  раз  
то,  что  вы  видите.  Мозг  так  расшифровывает  это. ...    
Сосредотачиваемся  в  точку  ХУМ  в  теле,  которое  стоит  в  этом  
Пространстве,  и  выныриваем  обратно  из  этого  объема,  ну  как  
бы  выходим.  Смотрим  на  2-й  шар  или  сгусток,  висящий  перед  
нами  (последний  опыт).  Точка  ХУМ,  концентрируемся  внутрь  и  
ныряем  в  это  пространство  Присутствия  и  смотрим,  где  мы  
оказались…..  

Возвращаемся  из  этого  пространства   Присутствия  в  Зал  
Теофы  ФАОМг. Концентрация  через  точку ХУМ.   Есть!  

Синтезируемся  с  ФАОМг,  возжигаемся  Огнем  ФАОМг,  
смываем  или  сжигаем  все  наши  контакты  с  этими  4-мя  
пространствами,  какие  бы  они  ни  были,  возвращаем  огонь  
развертки  Пространств  ФАОМг.   

Перед  ним  вертится  вихрь,  туда  отправляйте.  Отец  
отвечает  кому-то,  чтоб  ты  оставался  на  физическом  
пространстве,  т.е.  управлять  этим  огнем  мы  ещё  не  умеем,  
научимся,  нам  дадут  его.  Отдали.  Кто  не  отдал  сам,  у  того  
взяли  просто  так. 

Благодарим  ФАОМг,  Благодарим  ФА  Вл-к  Кут Хуми  и  
Фаинь,  Морию  и  Свет. 

Возвращаемся  в  физическое  присутствие  и  выходим  из  
практики.    

Аминь. 
 
 
Чем  гармоничнее  пространство  ваше,  тем  идеальнее  фигура:  или  сферы,  
или Шарика,  или  такого  Тора,  как  веретено.  Когда  вы  работаете  с  
Атмой  7-го  Присутствия,  то  этот  опыт  как  бы  всплывает  в  голове,  и  
вы  видите.  И  все  мысли  приходят  внутри  вас.  А  когда  вы  работали  с  
пространством  Атмического  Мг-го  Присутствия,  то  там  вы  должны  
были  видеть  вокруг  вас.  Все,  что  вы  видели,  это  ваше.  Если  у  вас  15  
синтезов,  у  вас  должно  было  развернуться   максимум  14  шаров.  Задача  
атмического  тела  развернуть  идеальные  шары  16-ти  Присутствий  для  
вас. 
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                      ПРАКТИКА 8.  Заключительная. 
 
         Возжигаемся  всем   накопленным  Огнем.  Возжигаемся  ФА  
или  Синтез  8-цей, 8-ричным  Синтезом  ФАОМг   в  каждом  из  
нас.  Синтезируемся  с  ФА  Владыками  Кут Хуми  и  Фаинь,  
возжигаясь  их  групповым  Огнем  Дома  ФАОМг. 

Синтезируемся  с  ФАОМг  на  32-м  вышестоящем  
Присутствии,  возжигаясь  Его  Огнем  и  развертываясь  в  Зале  
ФАОМг.   

И  в  этом  Огне синтезируясь  с  ФАОМг,  стяжаем:  Сердце  
ФАОМг  15-го  Присутствия,  Разум  ФАОМг  15-го  Пр-я,  Тело  
ФАОМг  15-го  Пр-я,  Дом  ФАОМг  15-го  Пр-я.               

И  возжигаясь  4-цей  Огня,  развертываем  этот  Огонь  в  
синтез  8-ц  наших,  стоящих  пред  ФАОМг.  И  развертываемся  4-
цей  15-го  Пр-я  в  каждом  из нас  и  в  синтезе  нас,  фиксируя  
рождение  8-цы  15-го  Пр-я.    

И  в  этом  Огне  мы  синтезируемся  с  ФАОМг  и  
продолжаем  стяжания,  стяжаем  Образ  ФАОМг  15-го  Пр-я,  
Слово  ФАОМг  15-го  Пр-я,  Униматрицу  ФАОМг  15-го   Пр-я,  
Синтезобраз  ФАОМг  15-го  Пр-я.  

Возжигаемся  этими  4-мя  Огнями,  развертываемся  8-цей  
15-го  Пр-я  пред  ФАОМг,  концентрируемся  в  точку  ХУМ,  
синтезируемся  с  ФАОМг  и  его  точкой  ХУМ.   И  стяжаем  ОМ  
8-цы  15-го  Пр-я  в  каждом  из  нас  и  в  синтезе  нас. 

И  развертывая  Огонь  ОМ,   возжигаем,  проявляем,  
стабилизируем  8-цу  
15-го Пр-я  в  нас. 

В  этом  Огне  мы  синтезируемся  с  ФАОМг  и  стяжаем  
Огнесинтез  15-го  СИ ФА  в  каждом  из  нас  и  в  синтезе  нас,  
возжигаясь  им  всей  8-цей  15-го  Пр-я.    

В  этом  Огне  мы  синтезируем  15  Сердец,  15  Разумов,  15  
Тел, 15 Домов,  15  Образов,  15  Слов,  15  Униматриц,  15  
Синтезобразов  ФАОМг  в  каждом  из  нас  и  в  синтезе  нас.  
Возжигаем  15-ричную  синтез  8-рицу.  

Концентрируемся  в  точку  ХУМ  8-го  Пр-я,  синтезируемся  
с  точкой  ХУМ  ФАОМг,  и  стяжаем  ОМ  15-ричный  синтез  8-цы  
в  каждом  из  нас  и  в  синтезе  нас.   Возжигаясь  Огнем  ОМ   и  
развертывая  15-ричный  синтез  8-цу  и  наше  15-ричное  синтез - 
действие  ФАОМг   в  каждом  из  нас  и  в  синтезе  нас.   

И  в  этом  Огне  мы  синтезируем  15  Огнесинтезов  15-ти  
синтезов ФА,  возжигаясь  ими.  

 Синтезируемся  с  ФАОМг  и  стяжаем  ОМ  15-ричного  
Огнесинтеза  15-ти  синтезов ФА  и  возжигаясь  этим  Огнем,   
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развертываем  в  каждом  из  нас  15-ричный Огнесинтез  15-ти  
Синтезов ФА,   возжигаясь им,   и  развертывая  15-ричные  Синтез 
8-рицы  каждого  из  нас. 

И  в  этом  Огне  мы  синтезируемся  с  ФАОМг  и   стяжаем  
Тело  15-го  Пр-я  Мг-кой  эволюции  в  каждом  из  нас  и  в  синтезе  
нас.  Возжигаясь  Телом  15-го  Пр-я  Мг-кой  эволюции  в  нас,  мы  
синтезируемся  с  6-рицей  Мг-кой  эволюции  в  нас  Разумом,  
Сердцем,  Синтезобразом,  Униматрицей  и Словом,  Образом  
ФАОМг  в  нас  и  с  8-цей  планетарной  эволюции  в  нас.     

И  возжигаемся  15-ричностью  эволюционной,  проявленной  
в  нас.  Синтезируемся   с  ФАОМг  и  стяжаем  ОМ  15-ричной  
эволюционности  в  каждом  из  нас  и  в  синтезе  нас,  и  
возжигаемся  ею. 

И  в  этом  Огне  мы  проявляем  в  нашем  физическом  
присутствии  8-цу  15-го  Пр-я,  Огнесинтез  15-го  СИ ФА,  синтез  
8-цу  15-ричную,  15-ричный  Огнесинтез  15 –ти  СИ ФА,  Тело  Мг-
кой  эволюции  15-го  Пр-я  и  15-ричность  эволюционную  в  
синтезе  15  эволюционных  разверток  в  каждом  из  нас. 

И  развертываем  в  нашем  физическом  теле  все  стяженное  
в  синтезе  и  возжигаемся  им. 

И  в  этом  Огне  мы  благодарим  ФАОМг,  ФА Владык  Кут 
Хуми  и  Фаинь. 

Выходим  из  групповой  практики,  отдавая  все  накопленное  
Дому  ФАОМг,  24-му  ДФАО,  ДФАО  каждого  из  нас  и  всем  
Домам  всех  территорий  участников практики. 

Индивидуально  восходя  к  ФА Владыкам,  ведущих  каждого  
из  нас,  и  прося  направить  наше  восхождение  на  реализацию  
всего  стяженного  на  семинаре – экзамене  15  СИ ФА. 

Благодарим  ФА Владык,  ведущих  нас. 
Возвращаемся  в  физическое  присутствие  и  выходим  из  

практики. 
Аминь. 
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